


新年会（えびす会）

今年も頑張るぞ！

の気合いと親睦をこめた新年会でした(*^_^*)

希望に満ちたこの笑顔！！

2009.01.04 Sun



3D

年末に受講した【フォトリーディング】で教わった、速読術を伝授！！

その秘訣は焦点が会ってるようであってない視線が鍵！！

その感覚はちょうど３Dの画像が浮かび上がる感覚と似ていると言うことで全員、特訓が始まりま
した！！

素直に集中してる顔もあれば、最初からあきらめてる顔もあり・・・

2009.01.04 Sun



ついに出版！！

ついに出版！江頭の初書籍【パーフェクトドリーム】！

というか、あまりの投稿の少なさ、まことに申し訳ありませんm(__)m

心を入れ替えてちゃんと投稿するようにします(^。^)

出版に関しては一年近い構想と準備で時間がかかりすぎ、中身については訳がわからなくなって

いましたが、皆さんの感想が好評だったこともあり、しみじみと出版してよかったなぁと感じる

この頃です。

そして、最初は福岡の丸善に並んでるのを見て感動しましたし、何よりも自己啓発、や紀伊国屋

に至ってはビジネス書に並んでることが誇らしく思えました。

読み物としてどうかはさておき、内容については今の江頭が考えていることをほぼ余すことなく

書けたと思っています。

これを機に次はもっと掘り下げた内容にチャレンジしてみようと思います。

追って、ブログの記入も引き続きます(^。^)

渋谷さん、グループの皆さん、そしてASKの松田さん、加賀さん、ありがとうございました。

2009.02.25 Wed

http://egaways.img.jugem.jp/20110114_1568055.jpg


SABセミナー

SAB【サイエンティフィック・アドバイザリー・ボード】のセミナーが開催されました。
今回のセミナーで、４0年の化粧品のプロでもある戸田社長が【ハーパー博士】の事を業界では憧
れの存在！神様のような人とおっしゃってました。

このように一企業の一製品のために、公演をしてくれるなんて、NWっていったいどんな会社なの
？と思うとも…。

少なくともMLM業界では、NW以外絶対あり得ないとおっしゃってました(*_*)

そのハーパー博士も一員である科学諮問委員会。

製品理念を科学的側面からサポートする、その科学諮問委員会が

このたび「サイエンスウェブサイト」を開設(*^^)v

覗いてみたら凄〜い＼(^o^)／
よくある質問を是非覗いてみよう(*^^)v
これは活用しなきゃです(^_-)-☆
いろんな情報が盛りだくさん＼(^o^)／
質問だってできるよ〜〜！！

必見！

2009.02.28 Sat

http://www.neways.com/sab-ja-jp/Home.aspx


パワースポット

３月３〜４日とナグウェイズの一泊研修に参加しました。

場所はエクシブ山中湖・・・なんと私と渋谷が初めて出会った（と言っても挨拶もしていないの

だが）場所なんです(*^_^*)

そしてここは有名なパワースポット！

大雪にも見舞われ、なんだか新しい息吹を感じた二日間でした。

すばらしい体験をくれたナグちゃん＆ナグウェイズの皆様、ありがとう！！

しかし、みんな、明るい！

いや〜、楽しかった(^^♪
2009.03.06 Fri



またまたヘルシーライフボーナス！

数回目のヘルシーライフボーナス（旧カーボーナス）

今回は白のBMW６５０！

やっぱりBMWはお気に入り(^^♪

前回よりさらにバージョンアップして１００万円アップの豪華仕様！！

それもこれもひとえにNWのおかげですm(__)m

早くみんなもゲットしてね！！

2009.03.12 Thu



ララちゃん３歳バースデー

みんなのアイドル、タレント犬ララはおかげさまで３歳の誕生日を迎えました(^^♪
最近は食欲旺盛で体重管理に気を使っている今日この頃です。

2009.03.19 Thu



ベースメント　亜米利加橋

恵比寿駅のガーデンプレイス側に出て江頭宅に向かうアメリカ橋に激ウマ、タイ料理の店【ベー

スメント亜米利加橋店】があります。

とにかく、恵比寿はグルメの激戦区！とにかくおいしいお店が多い！

そして、舌の肥えた人が多いため、本当においしくないと生き残れないサバイバル地域なのです(-
_-;)

しかーし！外食に頼る恵比寿住人にはこの上ない幸せ(*^_^*)

その中でも私たちが大好きなのはタイ料理！と言うことで・・・

お世話になりますm(__)m

入り口を見ただけでもおしゃれで期待がふくらむでしょ？

2009.03.28 Sat



名古屋！

今日は名古屋で江頭一般セミナーです。

その前にマリオットホテルのティーラウンジでABC(*^_^*)

マリオットホテルはやはり名古屋では一番グレードが高く、便利で最高のシチュエーションです

ね(^^♪

2009.03.29 Sun



セミナー前に

名古屋スクエアでセミナー前に！！

フナシン、渋谷、永田君、徳田君、フナナオの面々

2009.03.29 Sun



花１

2009.03.29 Sun



花２

2009.03.29 Sun



花３

江頭宅では一ヶ月のうちに定期的に【マチルダ】という花屋さんの小島さんというセンスのいい

方に来て、花を生けていただいてます。

もう３年くらいの付き合いなので、私たちの好み（ぞくっとするような不思議な美しさ）を理解

してもらってるので

毎回このような見事なセッティングをしていただいてます。

感謝とともに、こんな美しいものに触れられる毎日を幸せに思います。

2009.03.30 Mon



ザ・フォール

ザ・フォール/落下の王国 [Blu-ray]
先日観た【ザ・フォール】は衝撃でした。

映画の内容というより、圧倒的な映像美！

こんな美しい光景や、息を呑む風景があるんだとまたまた夢が膨らむ作品でした。

もし夢がないという方、旅行なんて・・という方、この作品を観てからいってみなさい！という

感じです。

できればブルーレイで鑑賞ください(^^♪

内容紹介

『ザ・セル』で世界に衝撃を与えたターセム監督が、アカデミー賞®受賞デザイナーの石岡瑛子を
はじめ、デビッド・フィンチャー、 スパイク・ジョーンズ、そしてクリシュナ・レヴィと共に構
想26年、撮影に4年の歳月を費やして創りあげた圧倒的な映像世界。20カ国でロケーションを敢
行し、多数の世界遺産が登場、CGを使用せず創りあげた映像美は観るものを魅了する。映画の撮
影中に怪我を負い病院のベッドで寝たきりのスタントマン、ロイは、重なる不運に自暴自棄にな

っていた。そんな彼の前に現れたのは、同じ病院に入院していた5才の少女アレクサンドリア。ロ
イは自殺しようと薬を手に入れるために、アレクサンドリアを利用することを思いつく。そして

、彼女の気を引こうと、6人の勇者が世界を駆け巡り、悪に立ち向かうという、世界にたったひと
つしかない冒険物語を聞かせ始める。 

2009.03.31 Tue

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B001KUP8WE/tg0bf-22/
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/B001KUP8WE/tg0bf-22/


今日の花です

明日から４月とはいえまだまだ肌寒い年度末の一日でした。

今日は午後から英語のレッスン、洗車、ララのトリミング、散歩、そして明日のLMの原稿作りで
した。

夕方、小島さんがまたまた美しい花を生けて下さいました(^^♪
今日はアジサイ、ガーベラ、アンスリューム、モカラ、リュウカデンドロ、石化柳・・です。

2009.04.01 Wed



トムズサンドウィッチ

代官山のヒルサイドテラスの名店【トムズサンドウィッチ】

はっきりいって私たちは常連です(*^。^*)

おいしいのはもちろんのこと、犬がOKで、オーナーの人柄も最高で・・
ちょっと時間があるとララの散歩がてら週に一回は通っているという感じです。

あと、さすが代官山だけあって、芸能人と遭遇することもしばし・・・

今までは、工藤静香さん＆お子さん、村上里佳子さん、松田優作さんの奥さん・・・etc

ララも、使わないキャベツの芯とかをいただけるので、大のお気に入りです（*^_^*）

店に入った途端、キャベツの芯が出てくるのをけなげに待つララです。

2009.04.02 Thu



コールスローサラダ

まずは定番のコールスローサラダ（*^_^*）
ここはまず、無農薬のおいしい野菜しか使わないので。

生野菜が最高です。

2009.04.02 Thu



メイン！！

大食漢の私たちはスモールを３個食べます(；一_一)

まずは、ハム野菜とタマゴサンド！たまねぎの食感がうまいんだ！これが！

おいしそうでしょ？

ここは、中身の野菜もさることながら、パンがまたものすごくおいしいんだ！

秘訣は鉄板で焼くというみたいなんだけど・・・

ごはん党の私たちもさすがにここのパンには脱帽

2009.04.02 Thu



キャベツベーコン(*^。^*)

このお店は先日テレビで取材され（もう何度も・・なんですが）いつもいっぱいですが、そこで

も紹介されたという【キャベツベーコン】

これを食べると、亡き母が日曜の朝に必ず作ってくれたキャベツとベーコンのいためものをパン

にはさんで食べたのを思います。

人それぞれに、出来事や情景が思い出される味やメニューってありませすよね？

あなたは何の味ですか？

2009.04.02 Thu



散歩姿

今日は４月に入ったというのに肌寒く、突風も吹き、まだ冬のようないでたちです。

後ろの五分咲きの桜とアンバランスですよね(+_+)

こんな感じでいつも恵比寿かいわいを散歩させてるんですよ(*^。^*)
2009.04.02 Thu



朝ごはん

江頭と渋谷の朝ごはんはフルーツです。

名著【フィットフォーライフ】に出会ってから、もう９か月以上の間、毎朝バナナ１、リンゴ１

、グレープフルーツ２をジュースにして二人で飲んでいます(*^。^*)
時々、イチゴやパイナップルやキュウイと取り換えて楽しんでいます。

もともと朝食はとらなかったのですが、朝から酵素をとることでメチャ健康になりました。

NWのサプリは一時間ほどしてから摂っています。

2009.04.03 Fri



ジューサー

ジューサーは石臼式で低速回転のためビタミンを損なわないタイプです。

ジュースと繊維が分かれて出てくる仕組みになってますが、繊維もとったほうがいいのでしょう

かね(+_+)

2009.04.03 Fri



出来上がり(*^。^*)

完成！！

おいしそうでしょ？

なぜか他のサプリは後なのに、同じ酵素系と思うからか、NFRのプロトザイムを二粒一緒に飲ん
でます（*^_^*）
2009.04.03 Fri



ブルガリ

ブルガリ創立１２５周年記念の目玉として創業当時のロゴをあしらったシルバーにリングが発売

されています(*^。^*)

何といっても特徴はセーブ・ザ・チルドレンのシステム！

売り上げの２割が自動的に恵まれない子供たちの教育資金に充てられるという素晴らしいシス

テム！

ブルガリにしては破格に安く、税込３９８００円なので７６００円が自動的に学校とかの建設資

金に充当されます！！

ブルガリ！

素晴らしい！

みんなで買おう！！

今年いっぱい続いてます（＾◇＾）

2009.04.03 Fri



ネイル！

もちろん、江頭の手ではありません(+_+)

渋谷さんのほとんどアートに近い、凝ったネイルです。

自分の爪でアートしてます、女性はいいですね(*^。^*)
2009.04.03 Fri



初コラボ！！

名倉正クラウンと江頭俊文クラウンの夢のコラボが実現しました(*^。^*)

何と動員が３００名を超えるという大盛況ぶりで久々の立ち見状態でした。

江頭が前半、名倉さんが後半、トータルで２時間４０分！！

しかし、あまりにも毛色？の違う二人にゲストはどうだったのか？？？

アフターでの反響はかなりのもので、ぜひ定期的にやってほしいという声が多かったようです。

早く戸田社長に見せたい！！

2009.04.05 Sun



最前列！

何と立ち見が出たのに、それでも足りず、最前列の前に体育座りの一群(*^。^*)
この熱気は未来のNWを象徴するものだと思います（＾◇＾）
2009.04.05 Sun



夜桜(*^。^*)

アフターの後の東京駅近辺です。

ちょっと路地に入るとこんな桜並木が！

しかし、なぜ桜はこれほどまでに日本人の心をつかむのでしょう？

昼の華やかさと夜の艶やかさとまったく違った顔で楽しませてくれます。

しかし今日が満開？

ちょっと葉がつき始めたころの桜も味わいがありますよね（*^_^*）

来年はエガシブの夜桜花見をやるぞ！！

2009.04.05 Sun



六本木ヒルズクラブ

かの有名な【六本木ヒルズクラブ】にご招待を受けて行ってきました(^^♪

入会金、百数十万円の高級会員制クラブ、あのベッカムも訪れたというステイタスの場所です。

そこの中でもさらに有名な、和食の【百味庵】でお食事(*^_^*)
2009.04.06 Mon



絶景かな！

六本木ヒルズクラブは森ビルの５１階にあり、ごらんのような展望です(*^_^*)

東京タワーがこんなに低く感じるなんてすごいよね？

2009.04.06 Mon



百味庵で

渋谷さんのカラーコーディネートの先生、森戸七生先生です。

今の渋谷さんがあるのも森戸先生のおかげです(^。^)

写真でお分かりのように先生は【AUTUMN】です(^^♪
素敵ですよね(*^_^*)

そういえば第３期生を募集始めるとの事です！

さまざまな用途に使え、みんなから喜ばれ、そして自分のセンスアップにつながるカラーコーデ

ィネートをマスターしませんか？

詳しくはこちらまで

http://www.ask-gc.com/course.php?courseID=14

2009.04.06 Mon



ホメオスタイル

招待していただいたのは、おしゃれな服を扱ってる原宿【ホメオスタイル】の綿貫さん。

渋谷さんがお得意さんということもあり、そしてなんと、ご主人がここ百味庵の料理長をなさっ

てることもあっての今日の運びでした(*^_^*)

ついてる(^^♪

そして、その料理の美味しいこと！

どれくらいかというと・・

美味しすぎて・・

感動して・・

写真を撮り忘れたくらいです(-_-;)

悔しい〜〜〜

2009.04.06 Mon



こんな感じ

食後、幸せな気分のままクラブ内を案内していただきました(^^♪

すごいオシャレ！！

お店も風景も店員もロケーションも・・・

セレブが接待に良く使うというのもわかる気がします(*^_^*)

雰囲気はこんな感じ(^。^)
2009.04.06 Mon



恵比寿BERGAMO

恵比寿にあるイタリア料理の店【BERGAMO】

ここもはっきりって常連です(^^♪
ララを連れて行くと、店員から「ララちゃ〜ん」と声がかかります(^。^)

そして、美味しい・・・

お昼のビュッフェが野菜が豊富で最高です。

ララも大好きで散歩のときは勝手に私たちを引っ張って誘導しようとします。

2009.04.07 Tue



舌鼓！

今日は水菜と桜海老のペペロンチーノでした(*^_^*)
2009.04.07 Tue



目黒川

見よ！！この桜！！

食事の後のお散歩で目黒川に行ってきました(*^_^*)
自宅から徒歩５分で、こんな絶景スポットがあるとは、なんとラッキーな！

幸せ、幸せ(^。^)

みんなで来年はここで花見だぜぃっ！

川面のピンクは乱れ散った桜です・・すごくない？

2009.04.07 Tue



花のトンネル

こんな感じで延々と、桜のトンネルが続いています(^^♪
2009.04.07 Tue



抽象画

桜って何故人の心を幸せにするんでしょう？

上に咲く花だから？

木に咲く花だから？

圧倒的な花の量だから？

春の息吹を感じるから？

答えは知らないけど、幸せを感じることだけは間違いありません

2009.04.07 Tue



なんだこりゃ？

なんとこれは江頭がA社でダイアモンド○○を達成したときの写真です(-_-;)

若い！というか３３歳としては・・・

微妙(-_-;)

というか、いない？

こんな、なんか勘違いしてるオタクっぽい奴(-_-;)

実はこんな写真を載せたのは理由があって、昨日江頭宅に他系列で頑張ってる２０代のリーダー

を呼んで話をしたからなんです。

感想は、と言うと、今後の日本は明るい！

だって、若くてこんなにしっかりしたリーダーが育っていて、MLMの認知度も上がって行くこと
間違いなしだし！

時代を超えて考え方が引き継がれて行く・・・

素晴しい事です。



またまたモチベーションが上がった江頭でした。

2009.04.08 Wed



AMAZON

さきほど、AMAZONを除いてみたら【パーフェクトドリーム】が上位に上がってきていた(^^♪
自分の本のランキングを見る・・・

なんてこと、想像もしていなかった・・・

これからあなたにも今は想像もしていないようなことが

起こるんだよね(*^_^*)

登録情報

出版社: あさ出版 (2009/2/22) 
ISBN-10: 4860633121 
ISBN-13: 978-4860633127 
発売日： 2009/2/22 
おすすめ度： 
6レビュー 
星5つ: (6) 
星4つ: (0) 
星3つ: (0) 
星2つ: (0) 
星1つ: (0) 

› すべてのカスタマーレビューを見る（6 件） 

5つ星のうち 5.0 レビューをすべて見る (6件のカスタマーレビュー) 
Amazon.co.jp ランキング: 本 - 294位 (本のベストセラーを見る)
各カテゴリー内でのランキング： 

11位 ─ 本 > 実用・スポーツ・ホビー > 能力発見・自己改革 
17位 ─ 本 > 人文・思想 > 倫理学・道徳 > 倫理学入門 
21位 ─ 本 > 実用・スポーツ・ホビー > 自己啓発 
2009.04.09 Thu



FUNKIST !!

AMAZONのマイリストで見つけた【FUNKIST】
日本のバンドにも世界に通用しそうな大物が現れたんだ！という実感です。

どんなバンドかは、よく知らないけど、

とにかくパワーがすごい！！

昨日のコメントじゃないけど、日本の若者も捨てたもんじゃないぜ！

内容紹介

フルート奏者やパーカッショニストもいる総勢7人のメンバーが自由度の高いサウンドを鳴らしな
がら、揺るぎないヒューマニズムに満ちたメッセージを放つことで、本質的なミクスチャー・ロ

ックを体現するバンド、FUNKIST。そこから聴こえてくるのは、ロックの躍動もパンクの反抗
もヒップホップの快楽もファンクの血潮も昇華した、タフな生命力が踊る音楽だ。

メジャー1stアルバム「SUNRISE 7」の1曲目「GO NOW」にはスカパラHORNSをゲストに
迎え、他タイアップ曲、コラボ曲やインスト曲など、ライブ感に富んだ12曲を収録している。
2009.04.09 Thu



福岡へ(^^♪

東京→福岡間に、しばらく中止になっていたJALのファーストクラスが復活！
かなりの豪華版となって再登場しました(^^♪

シートの質と広さ、座り心地はさすがに一級品です。

思わず【おのぼりさん風】にFAのかたに写真を撮ってもらいました。

ちなみに東京→福岡間の一日のフライト数は世界で２番目に多いって知ってました？

では一番は・・・

東京→札幌間ですって(^。^)

そういえば札幌行ってないな〜(-_-;)
【てつや】のラーメン食べたいなぁ・・

2009.04.10 Fri



グランドハイアット福岡

福岡でのお気に入りはやはり【グランドハイアット福岡】です。

デザインがとてもきれいで、食事もサービスもいい(^^♪

そして意外と楽しみなのがティーラウンジからのバーの眺め！

全部は写ってませんが色合いよく並べられたソファとピアノ・・

打ち合わせの雰囲気としては最高です(*^_^*)
2009.04.10 Fri



続き(^^♪

フロアの続きです。

2009.04.10 Fri



なだ万

ファーストクラスの食事は【なだ万】の和食弁当(^。^)

美味しいんだ、これが！

2009.04.13 Mon



英会話

渋谷さんが、友人の紹介で通い始めた英会話教室！

半年後、置いていかれる恐怖を感じた江頭は一緒に通う事に(-_-;)

マンツーマンと文法的な仕組みを教えてくれるので深く納得しながらの授業・・

あ〜、早くやっとけば良かった・・・

みなさん、もはや日本は英語なしでは生き残っていけなくなりますよ！

経済大国としては２位にいながら、国際競争力では１５位です。

理由は、ひとえに英語が苦手なため、市場を日本国内に限られるからなんですって(-_-;)

えいご、えいご(^。^)

先生は、目黒区柿の木坂の

佐々木未穂さんです。

連絡先は

leo_miho@mac.com

お勧めですよ(^^♪

2009.04.13 Mon



コラボ！

毎回好評の山田DA、渋谷クラウン、江頭の３人のコラボセミナーです。
今日も製品の話しになるとノリノリの山田DAです。そして、高校時代の同級生がお互いに成功し
て話す！という渋谷、山田の組み合わせは、他では見られないんじゃないでしょうか？

スクエアの動員も午前というのに１３０人を越え、なんだかまたまたヒートアップの予感で

す(*^_^*)

やっぱり、今の旬は２０代でしょうか？

無限の可能性がまぶしいよ〜(^^♪
2009.04.16 Thu



おすすめ(^^♪

AMAZONでは低評価でしたが、絶対お勧めの本！

最近、茂木さんや、苫米地さんなどの脳のプロフェッショナルによる本が数多く出版されてい

ます。

それらを紐解くと、なんと、かつて語られていた成功哲学は実は脳科学的にも裏づけされていて

、生理学的にもまったく矛盾がないことがだんだん判明してきてるんです。

ということは【成功】とは完璧に才能や運ではなく、トレーニングでき、上達できるものなん

ですって(^^♪

すごいことと思いませんか？

2009.04.17 Fri



アンスリューム３連発

今日の花は主役は３種類のアンスリューム！！

（グリーン）（ピスターチ）（チャチャ）

そして、デンファレ（レモンブーケ）ブラックリーフ、ドラセナコンパクタです。

綺麗でしょ？

明日からコンベンション・・・

帰ってきたときに私たちの目と心をしっかり癒してくれよ〜 (^^♪
2009.04.17 Fri



あっぱれ

今回の渋谷さんのネイルです。

言葉もありません・・・

と言うのは大げさで、こんな感じがいいんじゃない？

と江頭もアイデアを出しました(^^♪

【能天気にハッピー】が脳のためにいいのならば、まさに彼女は幸せそのもの

でもすべての女性は髪形を変えただけで気持ちが明るくなったりするもの・・

外見から心が変わることもあるとすれば・・・

世の女性よ！いや、男性も、外見を磨こう！！

中身はいいのに外見でマイナス点をつけられるほど馬鹿らしいことはないよね

2009.04.17 Fri



正装(*^。^*)

ついにコンベンションが始まりました(^_-)-☆
大阪の京セラドームにてスタートです！

決まってる？？？

2009.04.18 Sat



感動！！

egasirano 
江頭の表彰時に舞台裏で控えてると前の人たちのサプライズの様子に一抹の不安が・・・

何かが起こるのかな・・と半分ビビリながら登壇すると、なんと私の絵がスクリーンに！！

なんと数万人の観衆の前でその場が個展会場に！

感動しました(゜o゜)(T_T)

思えば絵を描きたい一心でMLM業界へ入り、今となっては絵をかけるどころか、数万人に見ても
らえるなんて・・・

感動は想像の外側でした！！

2009.04.18 Sat



光の植物

私がダブルクラウンを達成したときの絵です。

ちなみに前作は【バルセロナ?】です。

バルセロナの思い出の作品です。

これを機にネット上で作品を見せていけたらいいな(*^_^*)
2009.04.18 Sat



スピーチ

感動の中、一言スピーチをしました・・

ある会社のスタッフから「江頭さんが一番現場感があった」と言われたのが最高に嬉しかった

です。

どんなに年を重ねても第一線に走り続ける・・・

男としてこんなに名誉なことはありません。

過去の栄光にしがみついて、えらそうなことを言い続けるくらいなら、いっそのこと完全に引退

したほうが潔いと思いませんか？

そんな勇気と戒めを与えてくれる一言でした(*^_^*)
2009.04.18 Sat



社長！

戸田社長とクリスタルの昼食会でご一緒しました(^^♪

なんとエガシブのキラキラ（後ほど説明）をつけてお茶目に撮影に協力していただきました

2009.04.19 Sun



アッシュ！！キラキラ(^^♪

去年から目立ったエガシブのピカピカと言うかキラキラ！！

会場のどこからでもわかる存在感ありすぎのグッズ！！

なんとプレスコット・アッシュとエリック・ラーセン両氏がスタンドを見て「あれは何だ！」

といってわざわざスタンドまで見に来たといういわくつきのグッズです！！

ずっとこれをエガシブのチームカラーにします

2009.04.19 Sun



英樹ぃ〜

アフターパーティーの最初に駆けつけてくれた戸田社長＆剛力英樹副社長(^^♪

コンベンションのラストを飾る西城秀樹さんに触発され、こちらは【英樹ぃ〜】の黄色い声援

の中、乾杯をしてパーティーがスタートしました！

会社の心配りに感謝です

2009.04.19 Sun



そんなに嬉しい？？

表彰は年に一度の無礼講(^^♪

悲願のクラウンを達成の上條さんと感無量のハグ！！

と言うか・・

そこまでしなくても・・・

・・・失礼しましたm(__)m
2009.04.19 Sun



いよいよ・・

さて恒例のエガシブ現金抽選会(^^♪

年に一度は羽目をはずそう！！

現金５０数万年が乱れ飛ぶ、多少品性を欠いた？時間です

このときの集中力！

これがあれば成功するよ(^^♪

と言うか・・

こうまでしないと本気になれない？？(T_T)
2009.04.19 Sun



またまたベストドレッサー

今度はエガシブアフターでのベストドレッサー賞です！

男性は小林さん、女性は池田さん！

やっぱり華やかですね〜

ずっと綺麗でいてね〜

2009.04.19 Sun



集合

総勢３００人（途中帰宅組を含め）のアフター

来年は５００人、再来年は１０００人！！

このメンバーが日本を、いや、世界を変えるんだ！！

2009.04.19 Sun



福岡チーム

最後までいた福岡チームの集合写真！

輝いてますね(^^♪
2009.04.19 Sun



木下チーム

もっと最後までいた木下グループ・・・

大阪チームも加わって最強のチーム作りを目指してます！

司会の木下さん、お疲れ様、ありがとう(^^♪
2009.04.19 Sun



グループの人より

江頭の表彰のシーンでよく取れてる画像があるから・・

と言ってわざわざ送ってくれました、ありがとう

こんな顔でステージにいるんだぁ・・我ながら、嬉しそうだよね

僕はグループの人のこんな笑顔を見たいな

2009.04.21 Tue



心配り・・

江頭と渋谷のための花束をいただきました(^^♪
心配り、ありがとう

でも、僕らはもっともっとみんなに花束を上げることが喜びなんだけどなぁ

しかし、花束って【気持ち】何だよね

たくさんの気持ち、ありがとう！

疲れも吹っ飛んで、また頑張りたくなっちゃうじゃない

2009.04.22 Wed



名盤！

アイスランドの誇るバンド【シガーロス】

その最新作【残響】は歴史に残る名盤になるでしょう！

普段から天国の音楽・・と称される彼らのサウンドは他の追随を許さない独自の音作りです。

江頭はとりこになってDVDも購入しました。

とにかく美しい

やっぱ、アイスランドは芸術の国だわ

2009.04.23 Thu



再びお勧め！

パーフェクトドリーム—ネットワークであなたの人生を成功に導く完璧な方法

江頭 俊文
人生を、そしてビジネスを成功に導くための成功哲学集大成！

あなたの勘違いや思い込みと、そこから成功パターンにひっくり返すための具体的な方法が書か

れています。

2009.04.23 Thu

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4860633121/tg0bf-22/
http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4860633121/tg0bf-22/


最初の場所

ここ代官山の【ASO】は渋谷クラウンが１１年前の１月２０日に初めてACした場所だそうです。

そんな話を聞くたびにいつも思うんですが、何故人はそんな昔の些細なことを覚えているんでし

ょうね？

答えは《感情》だそうです。人は感情の強弱で記憶する・・・

だから、３日前のランチは思い出されなくても、ファーストキスは覚えてるんですって

１１年前の彼女はどんな感情だったのでしょう？

どうしても成功したい！

そりゃ、不安は一杯あった・・・

でも、誰かに話さないと、動き出さないと何も始まらない！

それって、そんな強い感情って・・・

誰かに似ていませんか？

2009.04.23 Thu



新緑

いつものトムズサンドウィッチ

のテーブルから・・

隣は重要文化財？になっている旧家と庭園。

まだまだ緑が若い色です。

わたしは６月の最初くらいのむせるような、息苦しくなるような緑が大好きです

最近緑をじっくりと見たことはありますか

2009.04.23 Thu

http://www.tom-s.com/news/#000018


仕事と遊びと・・・

今日は午前中から、担当の外資系生保のライフプランナーの方と面談

昨今の金融事情を聞いて勉強になりました。

海外の不動産情報も入ってきそうで楽しみです

午後からは石田グループのABC

その後目黒のこんぴら茶屋でTVにも取り上げられた評判の【カレーうどん】を食しに・・・濃厚
で美味しかったけど、すごいボリューム

苦しい・・・

明日はプライベートで日帰り福岡です。

2009.04.24 Fri



素晴しい

１０日で１００万回再生された動画です！

日本人アーティストにもこんな斬新な映像を取る人がいるんだね(^。^)

たぶん福岡だよ、これ！！

【狼は豚を食べようと思った】

2009.04.25 Sat

http://www.youtube.com/watch?v=rmkLlVzUBn4


ニックにて

ニックでのビジネスセミナーに

３００人ほど集まってくれてました

今回はちょっと趣向を凝らして、メンタルマネジメント風に話してみましたが・・・

長くビジネスをやってるとつい高度なことを話したい衝動に駆られますが、

聴衆はほとんど同じところで悩んでいます。

早くこっちに来いよ〜

成功したらめっちゃ楽しいで〜

2009.04.26 Sun



葬儀

享年８３歳で他界した父の葬儀が２７日に無事に終了。

容態が急変した時にすぐに福岡に飛び、父に対する５１年間の感謝と思いを残すことなくすべて

伝えた直後の臨終でした。

親族としては、痛みもなく、しっかりした意識で、ずっとつきっきりの介護も受けてたことが何

よりもの救いでしたが、これだけのほぼ、大往生ということは、よほど現世の行いが良かったの

だろうと自慢したいくらいの最期でした。

いつも通ってくれた寺田さん、森川さん、葬儀に駆けつけてくれたり、弔電をいただいた皆さん

、本当にありがとうございました。

2009.04.28 Tue



雑誌インタビュー＆広告掲載！

2009.04.30 Thu



雑誌広告＆インタビュー掲載

【月刊ネットワークビジネス】にパーフェクトドリームの広告が掲載されました

広告を見てはじめて知ったんだけど、新宿の末広堂書店本店で3/10〜4/10でなんとビジネス書１位

素直に嬉しいです

早速天国の父母に報告

2009.04.30 Thu



５月！！

いよいよ５月がスタートしました

先月の実績はいかがでしたか？

思うように出来た人もいれば、不本意な人もいたでしょう

大切なのはセルフイメージを下げないこと！

あなたが駄目だったんじゃなくて、行動に問題があったはずですよね？

ということは、その行動から改善点が必ず見つかるはず

そこさえ改善すれば、ほら！

今月は先月以上の成果が待ってるんですよ！

【未来の成功したあなた】らしく、思いっきりガチャガチャ動いてみませんか

そうすれば、

【かっこ悪そうに見えるけど、未来のエピソードを作るためこんなにガチャガチャ動いている私

】

というセルフイメージいただきだよね

2009.05.01 Fri



トゥルータッチ

早速新発売のネイルを使いました

もはや、【装い】というより【作品】とも言えるほどの熱の入れよう

今回のトゥルータッチは恵美子さん曰く最高！の出来だそうです

こんなに爪の健康を考えながらも、使いやすさと美しさを出せるなんて信じられない んだそう

です。

ちなみに色はエガシブカラーの【ビオラ】です

2009.05.02 Sat



非常食

インフルエンザ大流行のための非常食の備蓄です

・・・・嘘です

高級ワイン【ASHE】を買って、景品応募の葉書に記入したら・・・

なんと高級米【ひとめぼれ】が１４、ソムリエナイフ、スーベニアカップ、そしてなんとJTB旅行
券２万円 が当たってしまいました

ラッキー

しかし・・・米７０キロですよ

2009.05.02 Sat



五月のスタートに・・

今日の花はグオリオーサ、カーネーション、トルコキキョウ、リョウブ、ギボウシ、ピンポン

マム、です

小島さん、いつもありがとう

2009.05.02 Sat



LM

昨日はお昼にエガシブ超お勧めの六本木のバリ料理の店【PUTRI】で食事後、月初LM

テーマは先月に引き続き【成功の科学】

成功は行動から、行動は考え方から、考え方は脳から

ということで、人が何故成功するのか

成功者とそうでない人の違いとは

のテーマで話をしました

だってどう考えても収入の格差は労働量の差ではないから

絶対秘密があるはずだよね

スピーチをしてくれたえりちゃん、あっちゃん、サンキュ

2009.05.02 Sat

http://www.jbm-gr.com/


お勧め本ですよ〜

世界一やさしい成功法則の本—今日にでも、別人になれる言葉 (知的生きかた文庫)
山崎 拓巳
2009.05.02 Sat

http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%96%E7%95%8C%E4%B8%80%E3%82%84%E3%81%95%E3%81%97%E3%81%84%E6%88%90%E5%8A%9F%E6%B3%95%E5%89%87%E3%81%AE%E6%9C%AC%E2%80%95%E4%BB%8A%E6%97%A5%E3%81%AB%E3%81%A7%E3%82%82%E3%80%81%E5%88%A5%E4%BA%BA%E3%81%AB%E3%81%AA%E3%82%8C%E3%82%8B%E8%A8%80%E8%91%89-%E7%9F%A5%E7%9A%84%E7%94%9F%E3%81%8D%E3%81%8B%E3%81%9F%E6%96%87%E5%BA%AB-%E5%B1%B1%E5%B4%8E-%E6%8B%93%E5%B7%B3/dp/4837977847%3FSubscriptionId%3D0SQQ58C8ZJED59QF1HG2%26tag%3Dtg0bf-22%26linkCode%3Dxm2%26camp%3D2025%26creative%3D165953%26creativeASIN%3D4837977847
http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%96%E7%95%8C%E4%B8%80%E3%82%84%E3%81%95%E3%81%97%E3%81%84%E6%88%90%E5%8A%9F%E6%B3%95%E5%89%87%E3%81%AE%E6%9C%AC%E2%80%95%E4%BB%8A%E6%97%A5%E3%81%AB%E3%81%A7%E3%82%82%E3%80%81%E5%88%A5%E4%BA%BA%E3%81%AB%E3%81%AA%E3%82%8C%E3%82%8B%E8%A8%80%E8%91%89-%E7%9F%A5%E7%9A%84%E7%94%9F%E3%81%8D%E3%81%8B%E3%81%9F%E6%96%87%E5%BA%AB-%E5%B1%B1%E5%B4%8E-%E6%8B%93%E5%B7%B3/dp/4837977847%3FSubscriptionId%3D0SQQ58C8ZJED59QF1HG2%26tag%3Dtg0bf-22%26linkCode%3Dxm2%26camp%3D2025%26creative%3D165953%26creativeASIN%3D4837977847


LM！

キーポイントはあなたが現実と思ってる世界は実は現実ではなく、あなたの勝手な【フィルター

】によって思い込んでる仮想世界

同じ仮想世界ならあなたがより望む【仮想世界】と入れ替えて臨場感（アファメーション等によ

って）を持たせれば潜在意識はそちらを現実と認識する

という話です

最初はわからないけど何度も聞くとわかるから

世の中の全ての【達成】に必要な考え方なので、学校では必須科目にするべきだ

2009.05.02 Sat



出版祝

名古屋チームから【パーフェクトドリーム】の出版記念に寄せ書き？をいただきました

みんなの温かい言葉に感激＆感謝

明日への活力になります

2009.05.03 Sun



ヴィトン！

さきほどの寄せ書きは、実はサプライズでコンベンションアフターパーティーから、隠れて企画

されていたものだそうです

パーティーの壇上で、出版記念のプレゼント【目録】を渡し、その場で江頭に欲しいものを言わ

せる という企み・・・に、『渋谷さん 』とのろけて？しまった思いっきりKYの江頭に、
後ほど『だからぁ、何かを予算内で買ってあげるの 』と言われ・・・

思わず、『財布』・・

が、これです

２ヶ月前に、気に入っていたけど失くしたのと同じもので、超嬉しかったです

2009.05.03 Sun



借用

人の記事からの借用ですが

自分のセルフイメージをちょっとあげたい人と、

人とのコミュニケーションを円滑にしたい人はご覧あれ

ほめられサロンです

人からほめられるってこんな感じなんだね

しかし、心がこもってなくてこれくらいだったら・・・

2009.05.03 Sun

http://kakula.jp/homeSalon/


オールドルーキー！

大リーグで日本人最年長、なんと４０歳で、全米でも歴代で３人目となる高橋健さんがメジャー

初デビューを零封で飾ったそうです

ファンではなかったけど、年齢に関係なくチャレンジする姿勢に感動です

たまたま今日、ある大手MLMの人からこんな話を聞きました。

大成功してしばらく悠々自適の生活をしていたリーダー（江頭も知ってる人でした）が、最近、

５０数歳になってから、またひとつ上のタイトルを猛烈に狙い始めたんですって

いいなぁ

どうしてもあきらめられない夢があって、いくつになってもまた夢を追いかけてみたくなる・・

・

ボクも７０歳を過ぎてからでも『なんかまた、燃えてきたんよ 』とか言ってるおじさんでいたい

な

2009.05.04 Mon

http://www.nikkansports.com/baseball/mlb/news/f-bb-tp2-20090503-490189.html


準備

今日は【パーフェクトドリーム】の読者とひょんなことで知り合い、お話をしました

共通する話題があった事もあり、盛り上がったのですが、いろんなことを話しながら、人があま

り気づいていない事・・・を考えてみました

人が気づかないんだから、言わなきゃわからないし、当の本人がとりたてて【努力】とも思って

もないものだから、たちが悪い

実はボクはとっても【あがり性】なので、人前で真っ白になるのが怖いんです

だから、スピーチやセミナーの前では、必ず原稿を書くんです。

ちなみに画像は先日の２時間のセミナーの原稿です

努力と言ったらそうだけど、本当は小心者

ね？言わなきゃわかんないでしょ

2009.05.04 Mon



ベイコートクラブ！！

ひょんなことからお台場の【ベイコートクラブ】（高級リゾートホテルタイムシェア会員権）の

入会を勧められ、冷やかし半分で内覧会に行ってみたら・・・『いいじゃん、これ！』というこ

とで買っちゃいました

何と、会員と同伴者のみの入場で、豪華なプール、スパ、食事、絶景バー、もちろん宿泊・・そ

して何よりも心を動かされたのは、オーナー同士の交流パーティー

セルフイメージをあげるひとつに【付き合う人を変える】があるんだよね

早速会員証が届いたので遊びに行ってきま〜す

2009.05.04 Mon

http://baycourtclub.jp/


夜景！

なんと夜景がこんなです

こんなところから夜景を見た日にゃ、どんな女性もうっとり・・・でしょ

2009.05.04 Mon



ところが！

お台場に向かっている途中で、急に連休中の天気が気になり、聞いてみると・・マズイ

急遽、予定変更

そうです、うちのララ姫です。ベイコートは雨でもいけるが、散歩はそんな訳には行かないのだ

っ

そこで、駒沢公園のドッグラン へと向かった私たちでした

まぁ、天気のいいこと 陽気と新緑でテンションが自ずと高まり、はしゃぐララ・・・ではな

くて、江頭です

というか、テンション上がりすぎだろっ

2009.05.04 Mon



ベイコート！

行ってきましたよ

エントランスで、カードの提示がないと入れないセキュリティーの高さです

まずは、前回も行ったお気に入りの和食【時宜（JIGI）】でランチ
ですが・・

あいにく曇ってはいたものの、お台場ビッグサイトに隣接して２４階での食事は気持ちがいいで

す

2009.05.05 Tue



和食○○御膳

綺麗でしょ？

ご想像の通り、とにかく美味しい

前回の六本木ヒルズクラブの和食もすごく美味しかったけど・・・

こちらもまた別の美味しさが・・

●ボリュームがあって、品数は少なめで、

オリジナリティーがあるのは六本木

●見た目が華やかで、品数が多く、たくさんの味が楽しめるのはベイコート

かな？

あなたはどっちが好み

2009.05.05 Tue



別皿

器も味のうち・・ですよね

だって視覚でも楽しめるもんね

そういえば江頭と渋谷は二人とも器作りにチャレンジするんだった

今年は挑戦しよう

2009.05.05 Tue



SPA＆POOL

お約束のSPAです

２５階に上がり、受付を済ますと豪華な会員制のSPAの施設が

とにかく豪華

写真は途中にあるガラスのプールですが、さすがに雨の中、外で泳ぐのは・・・

でも夏は気持ち良さそう

2009.05.05 Tue



プール

今回は連休中だったので家族連れや地方からの方が多く、受付の人が『今が込み合ってるピーク

ですので・・』と言われて行ったら、ご覧の通り、別に普通でした。

ということは平日の昼間は貸し切り状態かも

感想は・・最高です

過去最高プールは新宿の【パークハイアット東京】でしたが、こちらのほうが明るくて健康的

です。

さぁ、運動不足を解消するぞ

しかし、もうちょっと、見た目ワイルドになりたい江頭です

2009.05.05 Tue

http://www.parkhyatttokyo.com/


恵美子さん

彼女はとにかく運動好きで、何でもこなしますが、中でも水泳が一番好きだそうです

まぁ、よく泳ぐわ・・

ヨーイドン!で一緒にスタートしたのに、私がゴールすると、まだ彼女はスタート地点

ん

あっ もう往復してたんだ

早いですね

でもこの景色 いいでしょ

お台場の高級会員クラブの２５階のプールサイドだよ

セルフイメージ上げに行こうよ

2009.05.05 Tue



今度はジャグジー

泳いだ後屋外に出てジャグジーです

いやー、最高

ところでここでみんなでくつろいで話して、また屋内プールに行ったり・・

プールサイドで食事取ったり それも平日

これってイメージしなきゃね

2009.05.05 Tue



地上２５階の渡り廊下

こんな感じで歩くだけでもセレブリティを感じさせてくれる地上２５階の渡り廊下

2009.05.05 Tue



おしゃれなオブジェ

受付の階段にはおしゃれなオブジェ？照明？が・・・

昔、【鉄腕アトム】に『人口太陽』というのが登場して子供心にドキドキしたのを思い出す形

です。

いつも広告の裏にこの形を書いていたのを思い出します

2009.05.05 Tue

http://dl.rakuten.co.jp/prod/800039437.html


眺遊楼

またまたベイコートに来ちゃいました

今日は中華で【眺遊楼】でした

やっぱりここは食べ物のレベルが違うわ

2009.05.07 Thu



超、豪華なお茶(゜o゜)

テーブルの上に花札 のようなケースがあり、なんだろう と思って中のカードを見たら、お茶の

メニューでした・・

何気に取り出して金額を見たら・・・

わおーっ

爽やかな味わい・・って、

値段がちっとも爽やかじゃないねんっ

2009.05.07 Thu



デイユース

セルフイメージを変えるひとつとして【住む所を変える】があるそうです

いつも同じところで発想しても単調になりそうだったので、今日は【デイユース】でベイコート

の部屋を使いました

部屋はこんな感じでアールデコ調にまとめられてるんですよ

ホテルでは名古屋のマリオットに似てるかな

2009.05.07 Thu



ゆったり

割とゆったりした作りでしょ

さぁ、今日は半日、こもりきりで計画を立てます

いろんな発想が浮かんできそう

自宅から２０分でこんな環境が得られることに感謝です

2009.05.07 Thu



バスルーム

バスルームはかなりいいです

広い窓が自動で開閉しゆったりといたバスタブとシャワーは快適です

2009.05.07 Thu



シャンパン

部屋に入るとサービスのシャンパンが

『えーっ、昼からぁ・・』と言いながら、手は栓に

リッツカールトンじゃないけど、予期せぬサービスって、心を捉えるんだよね

サプライズにかけては【おくりびと】の脚本家小山薫堂の【人を喜ばせるということ】という本

が面白いよ

というより、楽しくなる

あなたは最近、大切な人にサプライズをプレゼントしましたか

してないならまず、身近な人をちょっとだけ驚かしてごらんよ

2009.05.07 Thu

http://www.amazon.co.jp/%E4%BA%BA%E3%82%92%E5%96%9C%E3%81%B0%E3%81%9B%E3%82%8B%E3%81%A8%E3%81%84%E3%81%86%E3%81%93%E3%81%A8%E2%80%95%E3%81%A0%E3%81%8B%E3%82%89%E3%82%B5%E3%83%97%E3%83%A9%E3%82%A4%E3%82%BA%E3%81%8C%E3%82%84%E3%82%81%E3%82%89%E3%82%8C%E3%81%AA%E3%81%84-%E4%B8%AD%E5%85%AC%E6%96%B0%E6%9B%B8%E3%83%A9%E3%82%AF%E3%83%AC-%E5%B0%8F%E5%B1%B1-%E8%96%AB%E5%A0%82/dp/4121503147/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1241697981&sr=8-1


計画！

計画を立てることが大好きです

よく、モチベーションを維持するために何をしてますか って聞かれるけど・・・答えは【計画】

かな

ボクにとっての計画は【ヴィジョン】を明確にすることです

【ヴィジョン】が僕らをとんでもないところに連れて行ってくれます

渋谷さんと江頭で、またまた明確な【ヴィジョン】が生まれ、ワクワクしてきました

2009.05.07 Thu



息抜き

やっぱり、ベイコートまで来たら、 泳いじゃいました

というより、ちょっとキモイよ

2009.05.07 Thu



エントランス

ベイコートのエントランスです

入った瞬間にセルフイメージ上がりまくりでしょ

今度、みんなで行こうね

2009.05.07 Thu



どこを見る？

世の中はインフルエンザと株価のことばかり

どうして、周りの環境の変化ばかりを気にするんだろう

自分から世の中を変えればいいのに

昨日のニュースでハローワークに並ぶ人がクローズアップされていたけど、自分を変える手段を

教えてあげたいよね

アフリカに派遣された二人の靴のセールスマン・・・

誰も靴を履いてないからここでは売れないといった人と、誰も履いてないから何足売れるかと思

うと夜も寝られない といった人

あなたはどっち

こんな世の中だからこそＨＨ

みんなが求めてると思うとこんなチャンスないぞ

2009.05.08 Fri



歴史に残る日

今日はきっと後々に【歴史に残る日】として語り継がれる日となりました。

会社のスタッフと江頭を含め５名が、これからのビジネス展開について、ついに具体策を投じる

ことになり（守秘義務があるためまだ具体的には言えませんが）

それによって、開業以来１３年の歴史に新たな１ページを・・・それも、とても巨大な一歩を踏

み出すことになりました

ＭＬＭ業界の歴史を塗り替える出来事が起こる予感です

私たちは今から、明確なヴィジョンで地球を変えていくことになるでしょう

画像は、何の関係もない去年のハワイの夜です・・・

なんとなく今日の心境・・・

何かが起こりそうでしょ

あの夜は、今日につながっていたんだ

2009.05.09 Sat



PET DESIGN

いつものトムズでのランチの後、ララのチキンを買いに【ペットデザイン】に

ララはここのチキンが好物なのだ

恵美子ママはここのエクステがお気に入りなのだ

2009.05.09 Sat

http://www.pet-design.net/


ＡＦＲＩＣＡ

その後代官山駅のほうに歩くと、階段から地下に降りた所に、

とっても雰囲気のいいカフェレストラン【ＡＦＲＩＣＡ】があります

食べ物も美味しく、なんといってもＤＯＧ・ＯＫがいいですよね

恵比寿、代官山はペットＯＫのお店がとにかく 多いのだ

2009.05.09 Sat

http://www.opefac.com/africa_daikanyama/


幸せ

ララと幸せそうなツーショット・・というか、ちょっと迷惑そうな顔をされた

ところで【幸せ】は何で感じるか

もちろん人それぞれなのでしょうが、【達成感】においては最近、脳科学的に明らかになったこ

とがあるんです

それは、自分が何を【ご褒美（報酬）】と感じるかは、人から決められたものでは駄目で、自

分で設定しないと駄目だという事ですって
そして、必ずしも収入や売り上げでなくても、人のため、とか勉強とか、とにかく自分が決めた

もので『ヨシッ 』と思えるものだったら、何でもいいんですって

ということは、自分で目標を立てたものが腑に落ちて、やる気が湧くものであれば、バッチリで

、逆に人から決められてとりあえず狙うというのはあまり意味がないということなんです

ところで今月のあなたの目標は

当然、『ヨシッ』ってなってるよね

では、あなたのダウンの人の目標は



では、あなたのダウンの人の目標は

本人には確実にスイッチが入ってそうですか

2009.05.09 Sat



こんな感じ

お店もこんな感じです

こんなところでＡＢＣしたら、決まりそうだよね

夢を語るのに夢がなさそうな場所はちょっとね

ＡＢＣといえば、明日はＧＳでセミナーだ

どんな人と会えるんだろう

2009.05.09 Sat



札束

アフターで盛り上がる美女軍団

大盛り上がりのこの席で、渋谷さんがある女性に飲んだ勢いで

『ねぇ〜、○○○師匠ってどんな男性が好みなのぉ〜 』

と聞いたら・・その女性が

『札束 』・・・・

オーマイガーッ

さて、そんなことをいう人はこの写真の中でどなただと思いますか

2009.05.10 Sun



寄せ書き・・表＆裏

家に帰ってじっくり読ませてもらいました。

愛のこもった言葉がありがたいです

しかし・・・どさくさにまぎれて

『け・っ・こ・ん・お・め・で・と・う』はないでしょ

じんさん

そして、なんと、裏を見たら切り抜いた写真の数々・・・

ジ〜ンと来ました

ただの寄せ書きじゃないぞ、これは

東江ちゃんをはじめ、作成してくださった皆さん本当にありがとう

2009.05.10 Sun



サプライズ

アフターの途中で、あっちゃんから急にお知らせが

何かと思ったら【出版記念祝い】のサプライズでした

ありがとう・・

娘？たち（安田、東江ちゃん）から渡され、照れまくる江頭です

2009.05.10 Sun



ＧＳ

今回も大入り満員となったＧＳ！

２００人の前で、ついつい２時間２０分も話しまくった江頭でした

今のこの時期に、どうしてもわれわれのミッションを伝えたいし、

そのことによって収入と時間と仲間の成功と、そして地球も救われる

いや、もしこのミッションが伝わらない世界だったら、絶望的だと思いませんか

一日も早く、一人でも多くの人に伝えなきゃ

2009.05.10 Sun



母の日

朝早く、宅急便から起こされ

なんだろうと思ったら、私たちが【長女】と言ってる安田絵里ちゃんから、

母の日のプレゼント

ありがとう

今、まさに現場を走りに走ってるのに、この気配り・・

いや、この気配りがあるから伸びてきてるんだよね

愛は与えるもの

そして与えれば与えるほど、なくなるんじゃなくてさらに湧き出てくるもの

そう、もっともっと与えよう

仕事で与えるとは成果を見せてあげること

2009.05.10 Sun



違い

食後は恵比寿ガーデンプレイスでお買い物

なんだか、マンゴーが食べたくなって・・

今日の夜はパーソナルのＡＢＣです

ちなみに【頑張る】と【目指す】の違いって知ってる

【頑張る】はその場から成長はしなくても努力すればいいという、どちらかと言うと作業に当て

られた表現

【目指す】は目標があって期限と数字が明確なもので、目指す人になるとオーラが輝いてきて人

が集まってくる

あなたは目指してますか

成功する鳥は群れを成して飛んでいると言います。



だったら、目指している人と付き合ってますか

2009.05.11 Mon



フォー

ここもお気に入りの有名レストラン【ニャー・ヴェトナム】

とっても有名なお店で 夜はいつも予約で一杯です

何といっても、月替わりのフォー（そうめんとうどんの中間のような麺）

相当おなかすいてて、写真を撮るのを忘れてしまいました

2009.05.11 Mon

http://r.gnavi.co.jp/g158610/


５月の緑

今日の小島さんの作品はまさに【５月の新緑】と言ったところでしょうか

今日は五反田であるセミナーに出席して、貯人をして自宅に帰ってきたら、

『うわ〜、綺麗 』と思わず声が出ました

リョウブ、カラー（グリーンゴッデス）、アンスリューム、ビバーナム、モンステラ、ドラセナ

コンパクタです

家に帰ってきたら、綺麗な花が生けてあるって最高でしょ

2009.05.12 Tue



最高峰！

しめは【せいろ】・・

そばは、せいろ というくらいです。

とにかく最初に食べた一口めに衝撃が走りました

なんだこれは・・・

とても言葉では表せません

しかし・・【かけそば】もメッチャうまい

必ず２〜３杯おかわりしてしまいます

2009.05.12 Tue



芸術

このナスのきざみ目を見よ

芸術だっ

煮びたしの汁まで完食

ここの汁はかつおだしが効いてたまらんとです

2009.05.12 Tue



山菜

ボクの夢のひとつに、自分で焼いた磁器のお皿で、採りたての山菜をてんぷらにして手打ち

のお蕎麦と一緒に食べる と言うのがあります

いいと思いません

別にお金はかからないけど、そこに集まった仲間が成功してて
何のストレスもなかったら、最高だよね

2009.05.12 Tue



つきだし

のっけからいい雰囲気でスタートです

2009.05.12 Tue



地球一！

何といっても、私たちがこの地球上 で一番好きなお店、【三合庵】です

白金の北里病院のすぐ近くにあり、芸能人も多く通う名店（桃井かおりさんや細川元首相と遭遇

したことも・・）

通い始めて足掛け７年ですが、未だにここを抜くお店はありません

まず、夜は予約しないと入れないと思います

しかし、とにかく一度は行って見てください、この繊細な味を知ると日本人で良かったと思い

ますよ

2009.05.12 Tue

http://blog.goo.ne.jp/toshiharu2214/e/230d2b96fff0ade948dccddb5806fffc


忌野清志郎＆森光子

You-Tubeで【忌野清志郎】を見てください。

イマジン・・・いいですよ

対照的なのが森光子さん・・・

２０００階の公演・・屈伸を一日１５０回から２００回に増やし、３００の台詞を毎日すべて

忘れ、またすべて覚えなおす という努力・・・と言うより、生きると言うことになってるん

だろうね

それで、国民栄誉賞・・・

対照的だが、どちらも素晴しい人生

2009.05.13 Wed

http://www.youtube.com/watch?v=3iid-A6_CB4


パーソナルカラー分析

今日は自宅で【パーソナルカラー分析】でした。

渋谷さんが去年半年かけて取ったライセンスを使いこなし、何と早や９９人目の診断

彼女の師匠、森戸先生は１０００人診て本物 と・・・

普通の料金の半額という、破格で診てあげています

その上、何とヘアスタイルとパーソナルメイクまで元デザイナーのセンスで指導します。

人は見た目が９割とも１０割とも言われる昨今、思いっきり実力以外で損していませんか

興味がある方は、

egashibu_color@yahoo.co.jp

まで

ちなみに今日のゲストは、

【生まれたときの体重でお作りするテディーベア】アーティストの方でした

素敵な出会いに

http://www.hugabear.jp/


2009.05.13 Wed



ＳＷＡＴ＆ショートセミナー

エガシブセミナーの流れの最高峰【ＳＷＡＴ】

ここではスキルの充実とモチベーションの維持をテーマに目標達成を実際にしていきます。

写真は【ＡＳＫ】内で作戦会議中

エガシブの【ヴィジョン】を語る江頭です

夜は【ショートセミナー】

http://www.ask-gc.com/
http://www.ask-gc.com/


ＡＳＫ内は超満員で

テーマは【成功する人間関係の磨き方】

今日の話しを聞き逃した人は損ですよ

結局はどんなに趣向を凝らしても、あなたのあり方が変わらないと、人をエンロールできません

よ

と言う納得の内容でした

何度聞いても松田さんの話はすごい

自分の成果の再確認と軌道修正に必ず出るべし

2009.05.15 Fri



ハイメ・アジョン

スペインの天才デザイナー【ハイメ・アジョン】の傑作【The Lover】を銀座【リアドロ】で購
入

雑誌で見た瞬間一目惚れでした。

このシリーズは自分をモデルにしていて、赤ちゃん→少年→青年→恋人・・というストーリーで

出来上がってるんですって

スペインって何故こんなにも天才が続出するんでしょうね

http://spain-emotion.com/07.html
http://www.lladro.co.jp/trends/j_hayon.html


ほらっ、顔の横にも顔が

結構重くて大きくて、速攻、我が家の一番大切な場所（旅行や思い出の品の棚）に鎮座ましまし

た

嬉しくてずっと眺めていたいです

2009.05.15 Fri



福岡

今日は福岡日帰り

行って来ま〜す

2009.05.15 Fri



達成！！

今日は江頭のプライベートなことが解決して、新たな人生を歩み始める記念すべき日になりまし

た

ある意味四年がかりのタイトル達成かも

写真は何の関係もないタヒチでのもの・・・

しかし気分はこんな感じなので載せました

とにかく嬉しいんです

2009.05.16 Sat



福岡

福岡で打ち合わせ

福岡は宝の山

その宝物の恩恵をこうむる人たちです

今から凄い事になること間違いなし

１００ＣＬＵＢいくぞ〜

2009.05.16 Sat



東京→盛岡→名古屋

今日は早朝、東京から盛岡の菊地さんからゲストで呼ばれビジネスセミナー

まずは、腹ごしらえに有名な冷麺を食しました

気候が韓国に似てることから、本場韓国料理が盛んなんですって

いやー、うまかった

この店は社長のこだわりが感じられてアートもいっぱいのお店でした！

また行きたいな

手厚いお迎えを受け会場に入ると超満員の動員はさすが



お約束通り写真撮影

二時間プラス質疑応答の濃密な時間でした

しかし、盛岡の人たちは明るいし、熱心で、優しい

とっても話しやすい時間をありがとうございました

また呼んでくださいね

その後は東北新幹線から東海道新幹線に乗り換え

名古屋へ

ホテルマリオットに先に入ってABC中の渋谷さんと合流
写真は夕方のゲストのウメムラ君と永田君

ようこそエガシブへ



合流した江頭と盛り上がるホテルの様子

永田グループの永山、徳田、村瀬君

確実に若い新しい息吹が育っています

彼らのような新しい世代がこのビジネスをやることでしか

地球は守れないんです

僕らのミッションが受け入れられないようでは

困るんです

でも、この笑顔を見たら安心ですよね

2009.05.17 Sun



あれからずっと名古屋

朝からラウンジでＡＢＣ

この真剣な恵美子さんの顔

あなたは果たしてどんな様子で相手をエンロールしてるんでしょうね

部屋でもＡＢＣ

フォローにもただのＡさん役と、Ｂさんを育てるフォローとがあるようです

あなたはフォローの時間を、後に効果を生み出す【投資の時間】として使ってるでしょうか



それとも、ただの【代理】としての【消費の時間】に使ってるんでしょうか

ＡＢＣが終わってにこやかに記念撮影

後になって、この日が始まり　だったんだ・・・

と思えるアニバーサリー にしましょう

徳田君、永田君、浅井さん、村瀬君、フッキー

今度はソフトテニス大会だ〜

無事に【缶詰？ＡＢＣ】終了

マリオットを後にする二人



しかし、マリオットの花はいつ見てもゴージャス

名古屋に強力なグループ誕生

2009.05.17 Sun



ＯＺＩＯ

今日は英語のレッスン 後にベイコートでランチ ＆プール

見よっ 昼間のベイコートの威風堂々たるたたずまい

イタリアンレストラン【ＯＺＩＯ】にて

ここは一階にあり、外のテラスへと続く、高〜い天井のおしゃれな空間・・

赤いシャンデリアがいい雰囲気です

http://baycourtclub.jp/facilities/dining/restaurant.html


何気にテーブルに置かれた物体は・・・

【塩】でした

それも世界の・・・

これが、オリーブオイルとマッチして美味しいんだ

やっぱりここはすべてのお店のレベルが高い

デザートも最高でした

プールで、恵美子さんに軽〜く水泳の手ほどきをしてあげたあと・・・

嘘です

逆です

ジャグジー でプロの【ボディーガード】の人と話して

（裸って、やっぱり開放的になるよね ）



帰路に・・・写真は館内の雰囲気

セルフイメージ上がりまくりそうでしょ

セルフイメージと言えば、今日聞いた話しなんだけど、

自分らしいと思える【コンフォートゾーン】って

自分の普段の実績から上は３５％アップが上限だって

と言うことは・・・

もちろんＭＬＭは、特に最初のうちは、いきなり５倍の実績 とかもあり、だけど

脳の構造からいうと、先月の実績のまず３５％以内の数字を必達として、真剣に狙ったらどうか

な

５月も、まだ、ほとんど折り返し地点 と思って、残り１３日の計画をしっかり立ててみよう

帰宅したら・・・

グループの仲間からプライベートな【お祝い】が

嬉しい〜

ありがとう

美しいものに囲まれて、あたしたちゃ幸せだわ



おっと、１０時から来客だ

2009.05.18 Mon



ミッションとヴィジョン

ミッション

私のミッションはＨＨで地球を一杯にすること・・・

現在、海の汚染は家庭排水からの汚れが大半を占めていると言えます。

しかし、日用品が河川に流れ、生分解を１００％近く行なってくれれば問題は無くなります

だから、僕等のような製品が今最も地球に必要とされているんじゃないでしょうか？

実際、花巻温泉で僕等の製品を使っている浄化槽だけに蛍が戻って来たのがいい例です

でも、もし、僕等のビジネスが世に受け入れられなかったらどうでしょう？

『汚してもいいよ、地球より安くて売れる製品が先さ！』

なんて価値観がまかり通る世の中だったら・・・・

そんな地球だったら、子供たちに未来を安心して託せませんよね？

そうです、そんな世の中だったら、お先真っ暗と思いませんか？

いや、そんなことになっては絶対いけません！



僕等のビジネスが受け入れられる世の中に絶対にしなくてはいけないんです！

これが私たちのミッションです。

　　　　　　　　　ヴィジョン

では、ヴィジョンは？

僕等のビジネスは時間と収入と友人と健康を手にすることが出来る宝物

もちろんそれを使ってあなたと周りの人を豊かにすることが私の夢です。

でもそれだけでいいんでしょうか？

この仕事をして気づいたことがあります。

よく『ＭＬＭで成功したらどんな仕事も出来る』と言われます。

それはＭＬＭは無から有を生み出す仕事だから、必然的に問題解決能力が磨かれるからなんです

『仕事が出来る』と言うのは、『問題解決能力がある』と言うこと。

ＭＬＭは何が問題なのかを見つけ、それを解決するにはどうしたらいいかを見つけていく

仕事・・・

つまり、驚異的に【仕事が出来る能力が身についてしまう仕組み】を内包してるんです

そんな仕事と出会って、ＮＷだけで終わるなんて、

世の中に対し【あなたの能力】という資源の無駄使いというか、有効活用が出来てないと思いま

せんか？



そうです、あなたは【ビジネスで培った能力】を世の中に還元しないと駄目ですよね？

私たちは会社を興したり、ミュージシャンになったり、何かを教えたり、感動させたり、役に立

ったりして、その能力を社会に還元しなきゃ！

そして、のちに

『へぇ〜、あの人あのビジネスやってたんだ、それで仕事が出来るんだ！』

『ほら、あの人たち、すっごくクリエイティブだけどビジネスやってる時からの仲間なんだ

って！』

と言われるように、そしてそれが・・

『でも、み〜んなエガシブとなんらかの関係があって、その仲間達から始まってるんだってね〜

』

と絶対言わせるんだ！！

『どーりで、みんなオシャレだと思った』

ともねっ！

と言うことでわれらが松田友一さんの新著

その名も

【ビジョントリガー】

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%93%E3%82%B8%E3%83%A7%E3%83%B3%E3%83%88%E3%83%AA%E3%82%AC%E3%83%BC-%E6%9D%BE%E7%94%B0-%E5%8F%8B%E4%B8%80/dp/4883998134/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1242744774&sr=8-1


とにかくこれでヴィジョンが明確になる！

素晴しい本です！！

2009.05.19 Tue



カリスマ美容師

お昼にＡＢＣの後、行きつけの原宿の美容室【imaii】に行って来ました

カットはいつものカリスマ美容師、二宮さんです

美容業界でも超有名な人だけあって、とにかく腕がいい

物静かでいい男です

５１年間で一番上手な 人なのだっ

で、・・・その二宮さんの作品

ここ数年、素敵な髪型っ と言われ、評判です（髪型だけかいっ ）

今日はカットする前に、横を刈り上げる感じ・・・

と聞いたとき・・・

http://www.imaii.com/
http://imaii.laff.jp/imaii/2007/01/hidenori-ninomi.html
http://imaii.laff.jp/imaii/2007/03/hidenori-ninomi.html


刈り上げ・・・かぁ

私は、刈り上げた自分の顔を懸命にイメージして・・

パッと、浮かんだ映像は・・

【出川】でした

【出川】になったらどうしよう

と終始、鏡から目が離せませんでした

その後銀座で久しぶりの【デリー】

私たちが一番好きなインド料理のお店です

特に恵美子さんの好物はサモサ

http://www.delhi.co.jp/shop-ginza.html


ついでに【カルティエ】でちょっと買い物

また、嘘です

【スワロフスキー】

です

でも、かわいいでしょ

チームカラーの紫

2009.05.20 Wed



沖縄スクエア

沖縄ＳＱのゲストに呼ばれてのスピーチです

いやー、沖縄の人は熱い

思わず僕も熱くなり、思いっきり地球を変えよう ヴィジョンを語っちゃいました

その熱い人たちです



アフターでも質問が飛び交い、大盛り上がり

野添さんはじめお世話になりました

今日考えたことですが

この不況時に、売り上げを上げているのがマックとTSUTAYAだそうです・・

理由は安くて新しい美味しさを開拓したことと 、家で映画を見て余暇を過ごす人が増えたこと

しかしマックとTSUTAYAは【お金を使わない選択】ですが

MLMは【お金を生み出す選択 】です

さて、どちらが時代を制するんでしょうね

2009.05.23 Sat



ちゅら海

今朝はOFF 目指すは世界の【ちゅら海水族館】

そして、タクシーの運転手さんと値段交渉

なんと、往復で２万 と片道ずつの価格の約４割のディスカウント

これって、旅の醍醐味ですよね

案内してもらったのが沖縄そばの元祖【丸隆そば】

というか、ゴーヤチャンプルをはじめ、この量

入場口で



見よ この絶景

８メーターのジンベイザメをはじめ 世界一の巨大アクリルパネルの水槽は圧巻

なんと、アクリル板の厚さは６０センチ

子供の感性を取り戻した１日でした

その後、映画を見たあとの【AMERICA　VIREDGE】で・・・

映画は

【スラムドッグミリオネア】

良かった

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B9%E3%83%A9%E3%83%A0%E3%83%89%E3%83%83%E3%82%B0$%E3%83%9F%E3%83%AA%E3%82%AA%E3%83%8D%E3%82%A2


文句なしに良かった

信じることの大切さと決断によって運命が変わることの素晴らしさを説いたアカデミー賞を総

なめにした傑作

ぜひ、見るべきです

心が洗われますよ

2009.05.23 Sat



福岡

福岡のセミナー・・・アフターで盛り上がりました

またまた出版祝いの色紙をいただき感謝です

何という素晴らしい仲間たち

でも、僕らが手にしているチャンスの大きさを考えると、まだまだみんなを成功まで導ききれて

ない

みんなの笑顔を見てると、無限の可能性を感じます

とことんやろーぜっ

明日は大阪だ

マスク、マスク

そうそう、おかげさまで【パーフェクトドリーム】３刷り目に突入

2009.05.24 Sun

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%91%E3%83%BC%E3%83%95%E3%82%A7%E3%82%AF%E3%83%88%E3%83%89%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%A0%E2%80%95%E3%83%8D%E3%83%83%E3%83%88%E3%83%AF%E3%83%BC%E3%82%AF%E3%81%A7%E3%81%82%E3%81%AA%E3%81%9F%E3%81%AE%E4%BA%BA%E7%94%9F%E3%82%92%E6%88%90%E5%8A%9F%E3%81%AB%E5%B0%8E%E3%81%8F%E5%AE%8C%E7%92%A7%E3%81%AA%E6%96%B9%E6%B3%95-%E6%B1%9F%E9%A0%AD-%E4%BF%8A%E6%96%87/dp/4860633121/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1243099015&sr=8-1


福岡→大阪→東京

ひとりLM 

福岡から大阪に向けて、移動中の新幹線・・

江頭は飛行機の移動より新幹線が好きです。

理由は時間がとっても有効に使えるから・・・

ところで・・あなたは一週間にどれくらい【自分ひとりの時間】を持ちますか？

ただ、一人で過ごす時間じゃなくて、自分のことをじっくり考える時間です。

せめて一日に３０分は、いやせめて、１５分でも自分と向き合う時間を持ってください。

そこですることは、

●自分の目標はどこなんだろう

●今、自分はどこにいるんだろう

●目標を達成するには、まず何をすべきなんだろう？

●そして今日すべき事と、優先順位は？

最低これだけのこと（できれば朝に）をやるだけで３０分で済みます。



この【ひとりLM】の時間を持つだけで、それを続けるだけであなたの成果が全然変わってきま
すよ！

さぁ、今日からスタート！！

６件のスケジュール

大阪に入ると、１１時から、１２時から、１時半から、２時から、そして梅田で一般セミナー、

そのあと８時までアフター

ずっとフル回転で喋りっぱなし

ふらふらになって東京に帰ると、恵美子さんが こんなネイルで待ってました

色はＴＴネイルの【アネモネ】

イッツ　ソー　ハード

2009.05.25 Mon



シーサー

沖縄でハマったシーサーを我が家 の玄関にも・・・

一つ一つはこんな感じ

お昼 は学芸大のオーガニックレストラン 【みどりえ】にて・・・

メッチャ、ヘルシーで味も最高です

さて、今月も今からが勝負

劇的な追い上げを示すリーダーって、どんな動きをするんだろう

いや、どんな【ヴィジョン】を描いているんだろう

2009.05.25 Mon

http://www.midorie-organic.com/


過去最高！

今日は山田、渋谷、江頭のコラボセミナー

午前中にもかかわらず、おそらく過去最高の動員（同コラボでは）となりました

確実に市場が動き出しています

もうＮＷは水面下での動きから、目に見える変化に突入しました

山田さんの、ノリ、と渋谷さんの本音トークで、会場の空気は完全にハイテンションでした

おかげで、江頭もとても話しやすく、最高でした

ここに入れると確実に理解するのになぁ

来月はきっと立ち見だ



アフターの後はずっと先延ばしになっていた【カルティエ展】を鑑賞しに国立博物館に

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　↑クリックしてみて

１００年前の作品とはとても思えない、息を呑むような作品 と、今話題の天才デザイナー【吉

岡徳仁】 の監修で、久々に感性に栄養をたっぷり与えられた気分です

http://www.storyof.jp.msn.com/


まぁ、異常に美しいと言うか

美に対する執念と言うか、

輝きに取り憑かれちゃったんでしょうね

美しいものにはきりが無い

同じように、僕らの成長にも、きりが無い

ひょっとして、限界を作ってるのはあなたの既成概念かも

2009.05.26 Tue



ごちそうさま

朝から根本氏と日本橋で打ち合わせ

日本橋といえば三越、

三越といえば、スイーツ

スイーツといえば　　【堂島ロール】

（思いっきりこじつけです）

と言うことで、

午前中から行列に並ぶかぁ ・・

えーっ、並びますとも

並べばいいんでしょ

と、その甲斐あって、見事ゲット！

う〜ん、うまいっ！キハチのロールケーキといい勝負です ・・・

僅差で一位かな

意外だったのは【ぼくのプリン】

http://www.dojimaroll.com/


美味しかった

その後、英語の佐々木未穂さんからの紹介で西麻布【すし通】へ

やられました

シャリは赤酢＆黒酢＆白酢でピンク色

コハダ、アジなどのヒカリモノがシャリと一体になって見事な調和

秘密は【赤酢】なんだそうですよ

http://navitokyo.com/03-3404-2622/


【第一回エガシブ大賞？】（作りました）を勝ち取ったのは

はるばる関西からお越しの【大阪湾のいわし】さんでした

そして、何とこのお店のオーナーはＭＬＭでは出版 もされている超有名な方なんです

ビジネスと本の印税？ でこんなお店のオーナーになれるんだ〜

カウンターで、夢のひとつに【お店のオーナー】ってのもありだよね〜 と盛り上がる恵美子さ

んと私でした

帰ってくると、今日はお花の日

いつもいつも【マチルダ】 の小島さん、ありがとう

http://www.matilda.co.jp/


2009.05.27 Wed



コントリビューション

コミュニケーションの基本はコントリビューション（貢献）という話を聞きました。

本田直之さんの【レバレッジ人脈術】です

よく営業マンでも、ＭＬＭでも、「紹介してください！」といとも簡単に言う人がいますね

これをあなたが言われたら、どうでしょう

どんな人かもよくわからない人を、自分の信用をかけて友人に紹介できますか

逆にこの人だったら、安心して友人に紹介できると言う人ってどんな人でしょう

この本には、

思わず紹介したくなる人の条件ＮＯ.１は【紹介を頼まない人】 と書いてありました

与える前に欲しがる・・・ＴＡＫＥ＆ＴＡＫＥ

くれるなら与える・・・・ＧＩＶＥ＆ＴＡＫＥ

とにかく与え続ける・・・ＧＩＶＥ＆ＧＩＶＥ

でも、もっと上があるんでしょうか？

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%AC%E3%83%90%E3%83%AC%E3%83%83%E3%82%B8%E4%BA%BA%E8%84%88%E8%A1%93-%E6%9C%AC%E7%94%B0-%E7%9B%B4%E4%B9%8B/dp/4478002754/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1243524354&sr=8-1


感動を与える・・・

勇気を与える・・・

世に名をなした人たちは、口だけではなく、存在だけでも

人に愛や勇気を与え続けた人ではないでしょうか

それを【貢献】と言うんではないでしょうか

一足飛びには変われなくても

謙虚な姿勢で、人に勇気を与える存在でありたいと思います

まさにこの方の【在り方】が貢献ではないでしょうか

アップル社創始者スティーブジョブス氏が、スタンフォード大学の卒業式で行った伝説のスピー

チです。

ララもこんなことをして貢献してます



2009.05.29 Fri



必見！！命の授業

今日は【ベイコート】で食事→プール→【二人ＬＭ】

環境を変えると発想も変わるぞと言うことで、先月からスタートした企画

効果は絶大

２０１５年までの計画から逆算して、今すべき【仕込み】を考えることが出来ました

【今必要な作業】と【未来の夢をかなえるために今すべき作業】

どちらも必要だけど、前者だけだと【仕組み】が作れないし、後者だけだと【現場感】が無

いし・・

そう、両方必要なんです。

でも大丈夫、あなたは出来るから

そして、それさえ出来ると、あなたにどんなことが待っていると思う

それを考えると、ワクワクするよね

僕らで地球 を変えるんだよ

すごくない

今風に言うと

ヤバクネッ

さぁ、そのために月末まであと二日もあるぞっ！

普通、二日あったら、相当いろんなことが出来るよね



映画【２４】なんか、１日でアメリカを救うじゃん（笑）

さぁ、今から何が出来るか考えて、エグい月末をイメージするのだっ

明日考えるのと、今晩リストするのでは大違いなのだっ

その前に魂のストレッチ・・・

月末のあせりで、いろんなほこりが付着した【魂】の曇りを

綺麗にふき取ってから最高の明日を向かえよう

山田あつさんから回ってきた感動 の【命の授業】です

本当に僕らは最善を尽くしてるんだろうか

まだまだ出来るんじゃないんだろうか

2009.05.29 Fri



ララと剛力さん？

私はララ （以下ララ語で・・）

今日は私の日【ララＤＡＹ】

私の興味の対象は、散歩と、美味しいものと、好奇心を満たすことだ

その日が、土曜だろうが月末だろうが、当然のことながら

私には関係ない

目指すは代官山【トムズサンドウィッチ】

人間には解らないだろうが、私には匂いで解る

・・・・間違いない

この麗しき香りは【ＢＬＴサンド＆トッピング卵】

さっき、恵美子ママが叫んでいた



『ぅわお〜〜 』と

数分後にこの一部が私の口元に・・・

来て欲しい・・

来るに違いない・・

いや、来なくてはならない

お散歩♪　 　

お散歩♪

今日はガーデンプレイスだぁ〜♪



パパから私の【お菓子入れ】を買ってもらった

しかし、私は正直、入れ物には興味がない

中身が問題だ

可愛い とか言ってたけど、実はパパの自己満足なの

しかも、中身は買わないし・・・

私は【お菓子入れ】ではなく、お菓子が欲しい

話は変わってＧＳにて

ここからは江頭です

先日、剛力さんと会談しました

テーマは【今後のビジネス展開】

素晴しい内容で、すぐにでも伝えたいけど、

ブログでは伝わりにくいので【ＬＭ】で話します

とにかく、未来は確実に明るいのだ

きっとこのビジネスの目指してるものは、あなたの想像を超えているよ

考えてもまずは想像できないって



だって想像を超えてるんだもん（笑）

2009.05.30 Sat



お祝い＆伝説のスピーチ

今日は、茅ヶ崎の宮脇宅に、出産祝い＆製品説明に行ってきました

生まれたての【くるみちゃん】 も可愛かったのですが、

奥様も素敵で、世界中を旅してる、自称【○○マニア】

まさしく新生エガシブのイメージににぴったりの素敵なご夫婦でした

明日は月初ＬＭ

毎回、今、何を今伝えるべきなのか、江頭は数時間かけて考えています

やっぱり、エガシブの【ヴィジョン】が一番大切です。

僕らは、まだまだ僕らのビジネスでどんなことが出来るか、全然気づいていない

地球のために出来ることも、その一つ

いや、くるみちゃんのように、

今から生まれてくる未来の子供たちのために

私たちが取り組まなければならないことがある

私たちの地球のための感動のスピーチをもう一度

あまりにも有名な環境サミットでのひとコマ。



1992年6月。ブラジル、リオ・デ・ジャネイロでの「環境と開 発に関する国連会議（環境サミ
ット）」に集まった世界の指導者た ちを前に、たった12歳の少女、セヴァン・スズキは伝説の
スピー チをした。

2009.05.31 Sun



６月だっ！

今日は月初ＬＭ

江頭のビジョンをぶちまけました

タイトルアップの仲間たち、おめでとう

アフターでのパーソナルグループです。

パーソナルセミナーの打ち合わせ中です

ディストリビューターにとって６月とは？

ＭＬＭに携わり、２５回以上の６月を経験してきました

一番ポイントの上がる月は１２月でしたが、そのきっかけとなる月が６月だった！という人をた

くさん見てきました

事実、江頭本人も６月に何度となくタイトルを取ってきました

年が明けてからのつもりに積もった動きの成果が６月に一気に花開くのだと思います

あなたの６月はいかがでしょう



初めてあなたがＭＬＭを捉えたときはどんな気持ちでした

そのころと今を比べてみたら・・・

ひょっとして、ＭＬＭの既成概念にとらわれてはいませんか

人間には無限の可能性があると知っているのに・・

ＭＬＭが人生を変える最高の手段だと知っているのに・・・

そして、まだまだ力を出し切ってないのも知っているのに・・・

本気になるぞと思い、何度も先延ばしにしてきて、いったいどれだけの時間がたっているんでし

ょうか

２０年も昔のことです。

あるセミナーの帰り道、先延ばしにしている自分が嫌になって、悔しくて涙で運転ができなくな

ったことがあります

夜中に路肩に止めて車の中でコミットしたのも６月でした 。

決断を先延ばしすることによって逃すチャンスは、後になって気づくことなのかも

いいえ、ひょっとしたら一生気づかずに、

『自分にはチャンスがなかった』

と言って生涯を終わるのかもしれませんね・・・

そんな自分に腹が立ちます

そんな自分が可愛そうでしょ

だったら・・・

その状態から一気に抜け出る６月にしましょう ！！



2009.06.02 Tue



ロコモコと夢とロボット

新たなお気に入りを発見！

代官山のアロハテーブルです。

緑と音楽と食事で、ほ〜んとにハワイにいると錯覚します

ロコモコ丼、美味しかった〜

http://www.zetton.co.jp/aloha/daikanyama/


もう恵比寿の自宅近くはまさに新緑！

自宅にてＮＤＴ、メンバーになった福田君と浦さんにヨシがしっかり伝えてました

エガシブへようこそ

ヨシのＮＤＴで面白かったのは、江頭、渋谷も参加しての３分間で夢を出来る限り多く書くゲ

ーム・・

あなたもやってみてご覧、ヨーイ、スタートで

いくつ書けた

江頭は２８だった

やってみてわかったけど、これって、普段から考えてないと絶対無理だわ

もし１０億円の使い道をすべて書いたら１０億円あげると言われたら、必死だろうね



でも、何で考えてないかというと、

考えても、どうせ叶わないから ・・なんだろう

でも、もし逆だったらどうする

考えてないから叶わないんだったら・・・

実はここにヒントがあるんだけどなぁ

人が今までに叶えた夢というものは、

実は叶えようと思ったからアイデアが出てきたんだよね

願うということには実はエネルギーが隠されているんだよ

あなたも夢を思いっきり書いてごらん

で、考えた人がいたから出来たロボット

しかし、ここまで進んでいるんだ

ちょっと怖いくらい

人間の思う力ってすごいね

2009.06.02 Tue



ビジネスランチ

打ち合わせを兼ねて中島君と【ベースメント亜米利加橋】にてビジネスランチ。

その後、新宿の【パークハイアット】に

僕らが日本で最も愛するホテル・・・

いつ訪れても、洗練された雰囲気に満たされている空間ですね

福岡にいた時から、おそらく７０泊以上は泊まっていると思います

さて今日のランチのテーマは【夢】

何のためにビジネスをするのか

ビジネスだから収入 を取るためなのは勿論です。

そして当然権利的収入だったら時間 も得られるし、友人だって増えるでしょう

http://www.hotpepper.jp/A_20100/strJ000723162.html
http://www.parkhyatttokyo.com/


でもそれだけでは足りない

だって僕らはものすごいチャンスを手にしているし、凄い性能のビジネス を持ってるんだったら

、そんな事で終わっちゃ勿体ない

僕らがこのビジネスに携われたのは、多くのの人のおかげだったし、一人では成功できないんだ

から、成果を世の中に還元してこそ、僕らが出来る貢献でしょ

そこまでが仕事でしょ

だったら何かを興して世の中の役に立とうよ

地球が豊かな星 になり、たくさんのリーダーが生まれた時に

『実はあの人も、あの人もＮＷ出身なんだって 』

と言われるようになりたい

そんな恵まれた環境にいることを感謝しながら、

自分を磨きながら世界に貢献しようよ

2009.06.03 Wed



伝わるもの

朝９時から電話会議・・・

午前中Ｙ氏と自宅にて面談後、代官山【ＡＦＲＩＣＡ】へ

夜の１０時からはＫさんと体の調整・・・

朝の会議で思った事

ＮＤＴって、一体何をしたらいいんだろう

目標設定→リストアップ→アポの取り方・・・etc

http://www.opefac.com/africa_daikanyama/


そりゃ、内容はそうだろうけど、相手の感情はどうなって欲しい

相手の【心に浮かぶ映像】はどんなのがいい

【よし！出来そう！スイスイ♪】

か

【出来るかな？おっかなびっくり・・・】

か・・・

コミュニケーションで心がけて欲しいのは

何を伝えるかではなく

何が伝わるかです

相手に【どんな映像】が浮かぶんだろうね

2009.06.05 Fri



タクシーの山口さん

今日は日本橋で打ち合わせ後、６つ星のマンダリンホテルで遅いランチ

その後タクシーに乗って恵比寿まで向かうとタクシーの中で、

何気に恵美子さんとHHMの話をした瞬間

運転手さんが後ろを振り返り「私はメンバーです」と

私たちが「へぇ〜、どちらのグループですか？」

「○○グループです」

「あ〜、それなら私のダウンラインになりますね〜。私は江頭ですけど、ご存知ですか 」

ミラーを見ながら

「えっ？ほんとだっ！うわぁ〜芸能人乗せたみたいだなぁ〜」

と言われながら、

何故タクシーに乗っているか、

↓

今のグループの状態、

↓

やっぱりこのビジネスしかない！

↓

きっと今日、江頭さんを乗せたことは意味があるんだ！

↓

やっぱりやると決めた！

となるまで、ず〜〜〜〜っと一人でしゃべられて



私たちが何もしゃべってないのに、勝手に一人でコミットした時、わが家に到着

そして、私たちが降りる時、こうつぶやかれました

「私の欠点はついつい勝手にしゃべりすぎることなんです」

そのままやんっ！！（爆）

ウケました、山口さん

その後、櫻井君とアポのあと

またまた南君が江頭宅に来られて、ちょっとしたＱ＆Ａ大会

しかし、２０代で、この考え方はすごいわ

確実に、次世代をになうリーダーですね

なんと、前月比８６％アップだそうです



そして、グループの方も真摯な姿勢が印象的でした

世代の違う人たちの響きどころ？が腑に落ちました

とにかく、みんなで基準を上げよう

僕らの未来はハンパな大きさじゃないぞ

エガシブのみんな、もっともっとぉおおおお

2009.06.06 Sat



長〜〜い一日

本当に今日は長い一日でした

朝１０時、カラー分析に、名古屋から山田さん来訪

何と今日は記念すべき１００人目の分析

山田さん、遠くからありがとう

それから、雨のためＢＢＱが急遽、ボーリング大会 に変更

【第一回パーソナルエガシブカップ】 開催

優勝は何とスコア１８８をたたき出したトッキー

大いに盛り上がりました

場所を変えちゃんとお仕事

僕らのフロント作りのＡＣをして



それから・・・

ＡＢＣの予定が入ったと見せかけ

何と恵美子さんをはめるサプライズが・・・

江頭は、ただプロポーズ をする役目

あらかじめ家に届いた５０本のバラ の花束で、帰宅後いきなりプロポーズ！

（照れました）

その瞬間、オメデトー の声とともに隠れていたみんなが飛び出し

クラッカーが炸裂

続いて、ムーディー中嶋が神父の衣装で登場

笑いもせずに誓いの言葉から、ララが見守る中、お決まりのケーキ入刀



そして僕らのストーリーをヨシが感動のスライドショー に

もちろん・・・・

みんな、涙をこらえられませんでした

その後カラオケで大盛り上がり

これがビジネス？

普通、仕事でこんな感動ってないよね



感動を伝える仕事！

そして、この仲間が私たちのプライドです

友達なくすって言ってるやつらに見せてやりたい

アツ、ムコ、トッキー、ヨシ、エリ、アガリエ、金田さん、リナ、そして文章を寄せてくれたエ

ガシブのみんな、ありがとう
2009.06.07 Sun



満員御礼

前回好評だった名倉Ｃr.とのコラボが会社の要望もあって再度実現

予想を裏切らず、立ち見状態の満席

そして、相変わらずナグちゃん節は冴え渡り、ずっと後半は笑いっぱなしでした

そのあとのアフターは１３０名 一リーダーで6席くらいを回る超ハードスケジュール

ナグウェイズとニャグウェイズの皆さんの熱気は脱帽ですね〜



ところでアフターで繰り広げられるＱ＆Ａって、答える人が一番勉強になるって知ってました

だって質問に対しての答えを考えるって、抽象的なものを具体的に伝える練習になるんですよ

だから私はＱ＆Ａ大好き人間なんです

そしてＨＨＳ展開 についても業界初の試みにワクワクがありすぎて、沢山あふれ出す一日でした

さて、明日は福岡で１００clubコミットセミナー

早く、いろんな情報を伝えたいなー

2009.06.07 Sun



福岡→東京

福岡で法事のあと久々に親戚で食事。

十数年ぶりの従兄弟と話したりして、グランドハイアットへ

打ち合わせ後、コミットセミナー・・・

と言っても、２グループのフォローのつもりで声をかけたら３グループ集まったと言う結果にな

りましたが、こじんまりと新オフィスでミーティングをしました

しかぁーし！

テーマは、大きく、【ヴィジョン】 ！
まずは自分たちが手にしているチャンスが、

単なる商品か、それとも地球を変える大革命なのか？

あなたは果たして、どこまで千里眼で見通せるのか？

という問いでした。

今朝は早朝の便で戻り、会社との会議

内容について詳細は語れませんが、８月６日をお楽しみに

完璧に今までの１０年は終わって、

新たな１０年がスタートした！と言うことは間違いなく、

これからの１０年の可能性を考えると、

ワクワクして、本当にこのビジネスをやっていて良かったな、

と、自らの選択に拍手したい気分です

2009.06.09 Tue



情報格差

シティバンクの営業の方と面談、【Citi Gold】なら振込み手数料無料の情報を聞いて心が動くと
同時に、今は収入のある人ほど,いい条件のサービスを受けられ、良い情報が得られるものなんだ
と思いました

情報化社会なら、価値や平等さは情報収集能力にも起因するものかと・・・

そして、その情報を解釈するのも能力かと・・・

だって、ＭＬＭの話を聞いて、成功者に相談する人と過去失敗した人に聞くのでは・・・明ら

かに、努力以前で勝負が決まってると思いませんか

続くアポはＰ生命の方、社員の福利厚生の保険の契約後に【ＨＨＳ】の話で盛り上がり、早速サ

ロンの紹介をいただき、ムーディーたちとＢＥＲＧＡＭＯで打ち合わせ

夜は夜で初の試み、パーソナルグループでのミーティング！

アッちゃんとムーディーの絶妙なコンビ

良かったよ〜

納得の、濃い内容でしたね

これはいい！

こんな感じでやればかなりの成果が見込まれそうです

やっぱ、ホームミーティングって親近感をかもし出すアイテムとしては史上最強の道具かも・・



・

そうそう、ミーティングとは関係ないけど、こっぱずかしいプロポーズで活躍した【薔薇の花

束】さんです

美しい・・・

心が一杯になる・・・

2009.06.11 Thu



魂の浄化

ララの散歩でかわいいアジサイを発見

６月の写真・・・と言う響きから、毎年必ず思い出すのが、藤原新也の【メメント・モリ】

私がまだ２５歳だったころ、一人の写真家の衝撃的な作品に出会いました。

【あの景色を見てから瞼を閉じる】

とコメントされた、たった一枚の写真・・・

６月の新緑をとっくに過ぎたけど、まだ夏までは至ってない緑

息が詰まるような緑

そして、きっと自分が魂になったら、

こんな景色の見え方をするに違いない！と言う景色

http://www.fujiwarashinya.com/main.html
http://www.amazon.co.jp/gp/product/4795810222/ref=s9_subs_gw_s0_p14_i1?pf_rd_m=AN1VRQENFRJN5&pf_rd_s=center-1&pf_rd_r=1TGANRY25EDQQJ7BWQYA&pf_rd_t=101&pf_rd_p=463376736&pf_rd_i=489986


自分もいつか、こんな、魂に響くような作品を描きたい！

と思わせてくれた写真です。

藤原新也のＨＰ

を見て,

その中の【Memento mori】を見てください
（【Memento mori】とは『常に死を想え』という中世の言葉です）

衝撃的な作品群の最後に、その素晴しい写真が登場します

２５年経っても色褪せない作品です

そして、藤原新也の文章に出てきた曲・・・

【カンパニュラの恋】

平原綾香がショパンの『ノクターン』をアレンジした、オデッセイに次ぐ名曲です

素晴しい

私は歌がヘタクソだから、この人の歌なんぞを聞いたら百年かかっても真似できないと思うので

ある

2009.06.11 Thu

http://www.fujiwarashinya.com/main.html


名整体医

今日は６月ベーシック

コンダクターの私たちは午前８時半からのミーティングからスタートし、

今回の成果に向けて真剣な打ち合わせ

一般ディストリビューターの最重要必須事項は月に一回のエガシブ一般セミナーに周波数を合わ

せに来る事

現場でズレてる人に会い続けてると、リーダーでも、知らず知らずのうちに少しずれるから、正

しい骨？の位置にあわせるのが常識

同じようにエガシブのトップリーダーはグループフォローで微妙にズレるから、数ヶ月に一回は

ＡＳＫで【あり方】の軌道修正

松田トレーナーの整体（笑）が、これがまたうまいんだわ

一発で見事に正しい【決めた状態】に戻してくれるんだわ

それだったら、みんな来ればいいんだけど、厄介なことにズレてるのに気づくのが、正しく骨

が入った瞬間なんだよねぇ・・・

と言うことは・・・



微妙にズレてる人は自分では気づかない？

おぉ〜こわっ

ズレがひどくなる前にＡＳＫに行こう

徳さん、あっちゃん、ユキちゃん、フナシン、お疲れ様〜

ズレも修正された恵美子さんのネイルです

突き抜けてますね〜

2009.06.13 Sat

http://www.ask-gc.com/


変化三連発

今日はベーシックの二日目

一日を通じて考えたことがあります

それは変化ということ

?同じ事を繰り返しながら、違う結果を求めるのは狂気の沙汰としか思えない　　　　　　　　　
　　　　　　—アインシュタイン—

頑張る、頑張ると言いながら、やる事や、やり方を変えずに気合いや根性だけで違う結果を求

める・・・

こんな人、身近にいませんか

結果を変えるなら、原因を変えなきゃ

と、いかにも科学者らしい言葉ですが、アインシュタインは周知のように哲学や宗教にも通じる

真理を説いていたようですね

? 殻を破る、自分を変えたい！と言うけれど目指すものがないことには変わりようがない

殻って何でしょうね

言いたい気持ちは、何となくわかりますが、

目標（なりたいもの）がないのに何をどうやってどこに照準を合わせて変化すればいいんでしょ

う

考えてみれば不思議な話ですよね

【目標が先、やり方はあと】

? リーダーの仕事は変化することである



パナソニックは松下から社名変更、トヨタも最初は紡績機械、シャープも筆記具からスタート

一部上場の会社の５６％はスタート時の業態からチェンジしています。

その時代に生き残っていくには、自分が変化するしかないのです。

僕らのビジネスも、次の十年に突入しているのに、

旧態依然として【ビジネスとはこうあるべき】スタイルを変えないのは

単なる時代遅れの頑固者なのかも・・・

変化する勇気を！

変化から得られるエネルギーをあなたのビジネスに

何の関係もない、のんべぇのララです

2009.06.14 Sun



だからベーシック

ベーシック三日目が終了

毎回気づきの多い３日間ですが、

今回もまた想像を、はるかに上回る成果で、４２名の受講生が全員深い気付きとコミットを胸に

終了を迎えました

エガシブにとってのベーシックとは・・・

その名の通り仕事にとどまらず、人としてのあり方と、そのあり方が及ぼす仕事の成果や人間関

係の多岐にわたって、【生き方】の基礎を考え、真理に気付かせてくれる三日間です

真理だから普遍であり不変なんです

真理だから業種は問わないんです

真理だから全ての人に当てはまるんです

ＭＬＭだからと言って、その点は他の仕事と変わりないし、

いやそれどころか、コミュニケーションビジネスと言われるＭＬＭだからこそ、表面的なテクニ

ックでなく、人としてのあり方の基本から目を背けることは出来ないんじゃないでしょうか

あなたが現在、【障害】と思っているものはどこにありますか

あなたの外側にありますか

内側にありますか

外側と思い込んでる人・・・



その障害を【障害だ】と捉えている人は誰ですか

その答えはベーシックにあります

まだ受講してない方はあなたの人生を豊かにするために、是非一年に一回、ベーシックをお勧め

します

私はもうコンダクターとして通算２０回近く出ていますが、毎回直近のベーシックが一番いいと

思います

さぁ、明日からは【ＳＷＡＴ?】セッション?だ

ＡＳＫに５日連続出席

2009.06.14 Sun



SWAT

エガシブが誇る秘密兵器【ＳＷＡＴ】

この研修で最強のエガシブリーダーと仕上がっていくのだっ

内容は・・・

受講してからのお楽しみ

画像からも真剣な様子が伝わるはずです

終了後、大塚の隠れた名店【上海チキン　小閣楼】へ

http://r.tabelog.com/tokyo/A1323/A132302/13005631/


メッチャ美味しいですよ〜

夕方ＡＢＣ

２２時からＴさんと体のケア

・・・う〜ん、二人とも体がずれてますね〜

でも、治って良かった

2009.06.15 Mon



SWAT終了

ＳＷＡＴ９期が終了しました

今回のＳＷＡＴは過去最高の充実度で、現場においても飛躍的に成果が出た９０日間となりまし

た

確実に一般セミナーもベーシックも動員が増え、エガシブの方向性も明確さを増して、【流れ】

が生まれたことが確実に数字に表れてきました

それが証拠に・・・

何と・・・

９期のほとんど全員が１０期に参加することに！



今後エガシブの流れは、ベーシック→アドバンス→ＳＷＡＴとなり、

あまりの素晴しさに、誰もやめることなく累積で増え続け、

地響きとともに砂煙を上げながら、次々とリーダーが加わりながら進む巨大なキャラバンとなる

・・・

そしてそれがそのままコンベンションを埋め尽くし、

日本を変え、地球に広がる新たな文化を生み続ける

そして、のちに名を成した人々を指して、

『あの人達って、すごいと思ったら、エガシブ出身なんだって』

と言わせる人々を生み出す、ＳＷＡＴとなります。

さぁ、あなたも席があるうちにＳＷＡＴ１０期へ

2009.06.17 Wed



７年前

久々にゆっくりした朝を迎え、新宿パークハイアットで根本氏とビジネスランチ

以前も書いたけど、このホテルは日本一好きです

中でも日本料理の【梢】は絶品で、毎回期待を上回る料理に舌鼓を打っています

最高のサービスと料理と、もうひとつ素晴しいのは、４０階から眺める都心のパノラマ



素晴しいと言うより、可能性を感じさせてくれます。

自分がぶつかっている壁ってちっちゃいんだ〜と

だってこんなに人はいるんだもん

今から、ビジネス作り上げればいいじゃん

と、そんな気持ちにさせてくれます。

７年前初めてこの景色を見ました

そして思いました

窓越しに見る、親指ほどの一角を押さえるだけでも、すごい可能性があるのに・・・

この広さと言ったら・・・

まだまだ、千倍出来る！と思いました



あなたも、気分転換にいいかも

自宅に帰ると、恵美子さんが

『うわっ』っと・・・

すごいボリュームの見事な【びわ】です

夜はホームセミナー

江頭は、ほとんど見てるだけ



どんどん、次のリーダーが育ってきてますねぇ

2009.06.18 Thu



現場

今日は先日、本業宣言した仲間のお祝いに【オッツィオ】へ

先日のＳＷＡＴからエガシブの流れが変わり、確実に本気の仲間が増えていってます

【リーダーシップ】って何だろう

とよく考えます

【自分がして欲しいと思うことを人にしてあげる】事が基本ならば・・・

私がアップラインにして欲しいことは、自分を認めてもらう事と、ビジネスの可能性を見せても

らうことです

すなわち、アップにはタイトルや収入をどんどん上げて、挑戦している姿を見せて欲しい！と思

います。

だとしたら、私がグループにしてあげる最良のことは、江頭自身のタイトルアップかぁ・・・

得てして、グループが大きくなると管理に走りがちになるんですが、最良のフォローとは、【自

分が現場を走っていること】なのではないでしょうか

当然、グループが大きくなった人は、過去に頑張ったことは一度はあるはずですが、昔取ったな

んとか・・を語りだしたらおしまいかなぁ・・・

なんて思います



あなたの現場感はいかがですか

2009.06.18 Thu



空の庭

英語のレッスン後、原宿でアポ、最近入った保険のための健康診断を恵比寿で受け、１８時半か

らリナと小百合さんと【空の庭】で打ち合わせ

今日はＰ生命の人に、ＨＨＳを紹介してもらう約束をしていたら、その方は何とタッチの差で数

日前にサロンをスタートされていました

・・・やっぱり、情報は早いほうがいい

当然ながら、あなたが狙ってるところは、他の人も狙ってるのだ

そうそう、情報です！

来る２３日の１９時からＡＳＫでショートセミナーを開催します

テーマは【桁外れの成果を創り出す真の法則】です。

ＭＬＭに限らず、営業や商売も、成功している所は結局、口コミの力やファンの存在が背景にあ

ります。

そういう言う意味では、成功の基本はどの業種も一緒だと思います。

http://maps.google.co.jp/maps?hl=ja&lr=lang_ja&rlz=1W1GGLL_ja&revid=1908723649&ei=WYE7SrLGJtCUkAXQ67ClDg&resnum=1&um=1&ie=UTF-8&q=%E8%B1%86%E8%85%90%E6%96%99%E7%90%86+%E7%A9%BA%E3%81%AE%E5%BA%AD+%E6%81%B5%E6%AF%94%E5%AF%BF&fb=1&split=1&gl=jp&view=text&latlng=8090488615827982189
http://r.gnavi.co.jp/g775400/


その一番大切な部分・・・

成功するやり方ではなく、【どんな人が成功するのか】

別の言い方をすれば、【あなたがどうなったら成功するのか】

にスポットを当てて話します

受講料は１０００円

詳細は各アップライン、及びへ

乞うご期待

2009.06.19 Fri

http://www.ask-gc.com/


大阪→福岡

１９日は大阪

セミナー前に絵里ちゃんと徳さんのABC

その後のセミナーでは、相変わらずノリのいい大阪の人たちのせいで（笑）

ついつい時間をオーバーして話してしまいました

（責任転嫁かいっ！）

アフターでも盛り上がりすぎで、撮影を忘れてしまい

（今度は盛り上がりのせい）

そのまま、待望の【堂島ホテル】へ・・

http://www.dojima-hotel.com/


期待通りの、いい雰囲気のホテルでした

リッツカールトンは、アーリーアメリカン調の部屋で重厚な感じ。

それに比べ、堂島ホテルはデザイナーズブランドっぽい洗練された雰囲気

オーディオやコーヒーメーカーに至るまで【AMZDANA】ブランドに統一されていました

２０日は早朝６時半から移動し 福岡での１０時からのミーティングに出席

これからの福岡エガシブをどう盛り上げていく？

の話を、ブレーンストーミング形式でまとめていました。

３時からスクエアでのセミナー

今日は父の日ということでスクエアから男性にプレゼント

http://www.amadana.com/brand/


こまやかな心遣いに感謝です

スクエアでのアフター後

そのまま爆睡で東京へ

移動中、またまたいい話を仕入れたので、明日のブログでお話しますね

2009.06.21 Sun



エリーカ

今日は充電＆勉強の日

明日のＡＳＫのショートセミナーの原稿を考え、三合庵で食し、本を読み漁りました

さて、昨日予告した、いい話ですが　・・

２００９年４月９日、日本政府は「新たな成長に向けて」と題した成長戦略を発表しました

その骨子は・・

「『低炭素革命』などを通じ、日本の国内総生産を１２０兆円押し上げ、４００万人の雇用を創

出する」と言う構想です

その『低炭素革命』なるものの柱は

【太陽電池】

【電気自動車】

【省エネ家電】

そして、なんと、その電気自動車と太陽電池の問題を解決している人達がいるんです

未来の電気自動車、その名も【エリーカ】

何と0→100ｋｍまで4,1秒、最高時速370キロ、電気代は100キロ100円

そして、太陽電池は全砂漠の７％がソーラーで覆われれば地球のエネルギーは全てまかなえるま

で進んできているんですって

何を言いたいかというと、未来は明るいってこと！

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A8%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%82%AB


そして、人間も捨てたもんじゃないじゃんって事ですよね

そして、まさに僕等の時代に突入って感じですね

みんな、暗いニュースに翻弄されていませんか

【脱「ひとり勝ち」文明論】

2009.06.22 Mon

http://www.amazon.co.jp/%E8%84%B1%E3%80%8C%E3%81%B2%E3%81%A8%E3%82%8A%E5%8B%9D%E3%81%A1%E3%80%8D%E6%96%87%E6%98%8E%E8%AB%96-%E6%B8%85%E6%B0%B4-%E6%B5%A9/dp/4903908135


ターミネーター

朝一番で【ターミネーター４】を見ました

六本木ヒルズのプレミアスクリーンは私達のほかに二人だけ・・・

福岡にいたときは映画は並んでいい席を取るもの、というのが常識でした。

ネットで予約して、ドリンクサービスでテーブルつきのリクライニングシートで見るなんて・・

・

便利になりました

まぁ、たまには気分転換

内容は・・・

単なる娯楽作品と侮るなかれ

俳優によって、こんなにも心に染みるんだ、というくらい深い内容でした

主演はクリスチャンベール

【バットマンビギンズ】で有名になりましたが、

その前に【マシニスト】で骸骨みたいにガリガリに痩せた役作りで３０キロ減量後、

４ヵ月後のバットマン・・のために過酷な筋トレで４５キロアップという

体を張った役作り

ハリウッドスターってプロ中のプロですよね

良い子の皆さんは決して真似をしないように



夜はＡＳＫで、ショートセミナー

満席で、とてもいい雰囲気で話せました。

Ｔ−ＵＰしてくれた加賀さん、グループのみんな、ありがとう。

自分のビジネスの話しをせずに、一般的な成功哲学を語るって勉強になりますよね

今回自分が一番勉強になったかも・・・

こんなにためになるならまた来月やりたいな

アフターは・・・

写真を撮り忘れたのは、間違いなく、笑い過ぎたせいです

2009.06.24 Wed



やっぱりジョブズ

朝から降り止まぬ雨の中でコラボセミナーがスタート！

その雨にもかかわらずの集客からは、確実に市場の変化を感じ取れました

『今日のセミナーは、目から鱗の内容で感激しました』

セミナー後、副社長宛てにセミナー出席者者の方からこんなメールが届きましたよ〜♪

とのお知らせが・・・

嬉しい限りですね〜

もっと頑張りたくなります

そうそう、今度、江頭と渋谷の二人だけのコラボをやってみようと思います

乞うご期待

雨が上がったので、久々の【ＡＭＡＰＯＬＡ】



夜はＫ氏とＨＰの打ち合わせ

もっともっと、みんなが活用しやすいページにしていきます

今日の収穫は【スティーブジョブズ　成功を導く言葉】

素晴しい名言の中でも、次の言葉にしびれました

【なぜなら私がＣＥＯで、それが出来ると信じているからだ】

http://www.amazon.co.jp/%E3%82%B9%E3%83%86%E3%82%A3%E3%83%BC%E3%83%96%E3%83%BB%E3%82%B8%E3%83%A7%E3%83%96%E3%82%BA-%E6%88%90%E5%8A%9F%E3%82%92%E5%B0%8E%E3%81%8F%E8%A8%80%E8%91%89-%E9%9D%92%E6%98%A5%E6%96%B0%E6%9B%B8INTELLIGENCE-%E6%9E%97-%E4%BF%A1%E8%A1%8C/dp/4413042395/ref=sr_1_3?ie=UTF8&s=books&qid=1245849495&sr=8-3


【もし何かをやってとてもうまくいったら、

　別の素晴しいことをやるべきであって、

　過去の成功にあまり長いことあぐらをかくべきではない】

やっぱり彼は素晴しいリーダーです。

栄光→挫折→栄光→大病→栄光

神様は、彼に大役を与えるために、

さまざまな出来事を用意したのかな？

その大役とは

きっとこれだろう

【ヴィジョンは世界を変える】

2009.06.24 Wed



早くっ

あまりの感動に一秒でも早く伝えたかった

とにかく見てください

午後からは、業界最高タイトル保持者の仲間が、江頭宅に見学＆親睦にお見えになりました。

いやぁー、やられた・・・・

現場感爆裂のリーダーだけあって

オーラが違う

基準が違う

目指してるところが違う

嫉妬や悔しさを越えて、素直に素晴しいと思いました。

この学びを成長につなげるぞ



2009.06.25 Thu



全脳思考

昨日は久々に明け方まで、ビジネス論議に花が咲いたと言うか、バトったと言うか・・

目が覚めたのは正午（反省）

それだけ、刺激的な一日でした・・・

今日読破した神田昌典さんの大著【全脳思考】の冒頭に、

自身を、有名な「ゆでガエル」の話になぞらえて、こんなフレーズが・・・

【変化の中にいるから変化を感じ取ることができない。

変化に無自覚だからこそ、手遅れになってしまう】

私自身もゆっくりとした、変化ゆえにいつの間にか中心軸がブレているのに気付いてなかったの

では・・

ヒヤッとしたと同時に、やっぱりツイてるなと嬉しくなりました

【全脳思考】の中身は、さすがに日本一のマーケッターと称されるだけに、４５０ページに渡る

深い内容は、知的好奇心は満たされるものの、完全理解には時間がかかりそうでした

ただ、今の自分にピッタリだったのは、ビジネスの【ヴィジョン】に関する次の一節

http://www.amazon.co.jp/%E5%85%A8%E8%84%B3%E6%80%9D%E8%80%83-%E7%A5%9E%E7%94%B0-%E6%98%8C%E5%85%B8/dp/4478008361/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246023994&sr=8-1


・・・重要なのは、真に青臭い理想を語り、実行し続ける経営者でなければ、利益も生みにくい

時代にようやくなってきたと言うことである。

今までビジネスにはさほど縁が無かった「物語」であるが、自己投影型消費が高収益を生むよう

になる時代では、企業活動の中核に世界観を伴った物語が必要になる。

今、まさに僕らは、成功の正道を最先端で、堂々と歩いてると実感できる文章でした。

いやぁ〜よかった、よかった♪

2009.06.26 Fri



決める！と言うこと

朝から驚き

先日、ある急成長中のグループリーダーにブログを紹介したところ、

「早速みんなに伝えました〜」

の返事をいただき、

今朝チェックしたら・・・

アクセス数が通常の２０００件アップ

この現場感！

この影響力！

やっぱ、伸びてるグループは違うわ

今日は３０度を越す真夏日でしたが、ララにとっては関係ありません

散歩は散歩



行くと決めたら行く

当たり前じゃん

と言うことで広尾の【Dexee Diner】へ

大好物のバーニャカウダーを食す

(ちなみに私たちはどこに行ってもこのメニューがあると、必ずオーダーします)

http://www.dexee-diner.com/index.html


さて、みなさん

【ニーズとウォンツの違い】

【なりたいと、なる！の違い】

あなたは説明できますか

出来なくても大丈夫

一時間の講義をするより、この目を見りゃ一発でしょ？



あなたは決めてる

これが【決めてる目】だよっ

その後、自分たちが決めてないと気付き、誰よりも反省した私たちは、フロントスポンサリング

のため六本木へ・・・

　　　

2009.06.28 Sun



どえれえ良かったがやー（あってる？）

６時半に起床し、準備後、【名古屋ＮＤＳＳ】へ

いやぁ〜、盛り上がったわ

社長が会社の事情で急遽欠席だったり、健康上の理由でゲストが変わったりと、アクシデントが

続く中、見事に無事に幕を閉じる事ができたのは・・・

とりもなおさず、フナシン始め、名古屋の【ガイアグループ】の団結力によるところ大、なので

ありました

そうそう、会社から助っ人の中尾さんもお疲れ様＆多くの景品ありがとうございました

おかげさまで、これを機に一気にエガシブの勢いを【７】まで、そのまま持って行ける準備が整

ったと思います。



尾張名古屋の景色のひとつでも、美味しそうなきしめんの画像でも・・と余裕で出かけたものの

、ふたを開けると・・・

渾身のスピーチ（自分で言うかいっ）、ビデオ撮り、アフター、＆抽選会で力尽きた江頭、渋谷

でした

2009.06.29 Mon



無趣味のすすめ

村上龍の【無趣味のすすめ】のすすめ

趣味の中には人生を揺るがすような出会いも発見もない

心を震わせ、精神をエクスパンドするような失望も歓喜も興奮もない。

真の達成感は、多大なコストとリスクと危機感を伴った作業の中にあり、常に失意や絶望と隣り

合わせに存在している。

つまり、それらは私たちの「仕事」の中にしかない

と喝破するハードさと深さ・・・

しびれました

目標は達成されるべきものであって語られるべきものではない。

達成のための努力を続けている人は、他人に自分の目標について語るような時間的余裕はない。

いまだ達成されていない目標は他人に語ることで意思が「拡散」する

と、達成し続けた人のみぞ、語れる境地では・・・

ちなみに彼は私の大学の先輩です。

http://www.amazon.co.jp/%E7%84%A1%E8%B6%A3%E5%91%B3%E3%81%AE%E3%81%99%E3%81%99%E3%82%81-%E6%9D%91%E4%B8%8A%E9%BE%8D/dp/4344016610/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246269050&sr=1-1


それがどうしたと言われたら、

・・・どうもしません

ランチは【鶴越・夕鶴】へ

うって変わって、【月収１万倍の仕事術】なる本

手取り１６５５円が１８５０万円になった営業マン

ソニー生命の営業の方の本です。

営業の現場を生きてる人ってこうなんだ、これくらい動いたらぼくらのビジネスだったらどれだ

け成果が出るんだろう？

一日２０ポイント獲得シートが良かったな

今日自宅に来られた北浦さんは、【野菜工場】なるものを研究してる志の高い人でした。

これが実現すれば、世の食糧難も緩和されるのではないか？

素晴しい

2009.06.29 Mon

http://gourmet.livedoor.com/restaurant/392468/evaluation/detail/220951/159538/
http://www.amazon.co.jp/%E6%89%8B%E5%8F%96%E3%82%8A1655%E5%86%86%E3%81%8C1850%E4%B8%87%E5%86%86%E3%81%AB%E3%81%AA%E3%81%A3%E3%81%9F%E5%96%B6%E6%A5%AD%E3%83%9E%E3%83%B3%E3%81%8C%E6%98%8E%E3%81%8B%E3%81%99%E6%9C%88%E5%8F%8E1%E4%B8%87%E5%80%8D%E4%BB%95%E4%BA%8B%E8%A1%93-%E5%A4%A7%E5%9D%AA-%E5%8B%87%E4%BA%8C/dp/4478009295/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246271280&sr=1-1
http://www.growshop.jp/tree_people/ikuseitou_p.html#led_45


上達

何だか、燃えてくると、ついつい夜型の生活になって、朝が遅くなってしまいます。

遅めの朝はいつものフルーツジュース。

お昼はまたまた【ＡＬＯＨＡ　ＴＡＢＬＥ】代官山フォレスト

とにかく一度行ってみてごらん、まんまハワイです。

だって、緑と鳥の声と音楽と料理・・・

五感が全てハワイになるんですもん

http://www.zetton.co.jp/aloha/daikanyama/


「ほんと、ハワイだよねぇ〜」

それしか、口をついて出てきません

帰りはララのオヤツやオモチャを買いに【ヴェロニカ】へ

夕方からパーソナルのMTG、月末月初の真剣な打ち合わせ、ビジネスの方針のすり合わせ

１９時からはパーソナル主催のHS、中嶋前半、安田後半・・・

http://kennel-school.jp/


二人とも、ものすごく上達している！！

将来がメッチャ楽しみです！

未来のエガシブを支えていくリーダーたちの成長に、目を細めるエガとシブでした

2009.06.30 Tue



えが茶ん

午後からＧＳで会議

年末会議を【シルクドソレイユ】で飾る と会社から発表

・・・先を越された

と言うかずるい

こうなったら、みんなをタイトルアップさせてやるっ

「みんな、わかっとろうね」

会議が終わって、仁さんから

「エガちゃんにプレゼント 」

「わーい」

と受け取ったのはこれ・・・

http://www.zed.co.jp/home.php


グレてやるぅ・・・

くやしまぎれに今週の花をアップします

どうだっ

と言うことで、今日は【月初ＬＭ】

いやー、充実だわ

【エガシブイズム】が恵美子さんから炸裂



ヨシのスピーチは、すでにリーダーの風格

今日からグループが大きく変わる、確固たる手応えを感じました

キーワードは

変化

ティーアップ

仕組み作り

そしてヴィジョン・・・

エガシブメンバーを、心から愛しい！と思える二時間でした

2009.07.02 Thu



米福

夜は自宅にて、Ｔさんより体のケア

「う〜ん、二人ともかなりゆがんでますね〜」

そういえば、ここの所、知らず知らずに空き時間にスケジュールを埋めすぎかも・・・

忙しいって、決して自慢ではなく、創造的な時間を作ってないことを暗示しているんです

何かのタイムマネジメントにも書いてあった

ブランクの時間を作りなさいと・・・

特に会社経営者にとっては、ただ忙しいという事は致命的 なのは常識で

同様にＭＬＭも、グループの大きさに比例して運営に関して割く時間は

まさに【刃を研ぐ】作業なのです

今日はカリスマ美容師にカットしてもらい、夜は【米福】にて食事＆ミーティング

グループリーダーの夫婦が

『いつもお世話になっているので・・・』

と言うことで、ご馳走にあずかりました

ご馳走されるなんて久しぶりなので、超うれしい

いろんな話をしましたが、他愛もない話でも、

http://www.tokyo-calendar.tv/dining/12335.html


彼らにとっては、何がしか得るものがあったのかも

そうだ、何かの成功本に

【成功者を食事に誘う】と言うのがあったな・・

実践する彼らの成功はきっと近い

そして突然ですが、今日の恵美子さんのアートです

2009.07.03 Fri



降りてきたもの・・・

私はラーメンが好きだ

好きでどこが悪い！とも思う

しかし・・・

体に悪い事も知っている・・・・

でも・・・

好きなものを我慢するほうが体に悪い、と言う、内なる声が聞こえる・・・

と言うことで半年ぶりにラーメンを食べました



ここが私の一等賞

食べてしまった・・・

（というか、罪悪感のほうが、もっと体に悪いだろーがっ ）

と言うことで、話は変わって

食してる途中、急に何かが降りてきて、半年前に買った本を無性に読みたくなった

【謎の会社、世界を変える】

http://www.amazon.co.jp/%E8%AC%8E%E3%81%AE%E4%BC%9A%E7%A4%BE%E3%80%81%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%82%92%E5%A4%89%E3%81%88%E3%82%8B%E3%80%82%E2%80%95%E3%82%A8%E3%83%8B%E3%82%B0%E3%83%A2%E3%81%AE%E6%8C%91%E6%88%A6-%E9%A0%88%E7%94%B0-%E5%B0%86%E5%95%93/dp/4903908054/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246633422&sr=1-1


スコーーーーン・・・

人生が変わる音がした。

昨日の夜読んだ

【千円札は拾うな】

と、

今日の午後一気に読んだものが、私の中で化学反応を起こした

ものすごい決断が出来た

http://www.amazon.co.jp/%E5%8D%83%E5%86%86%E6%9C%AD%E3%81%AF%E6%8B%BE%E3%81%86%E3%81%AA%E3%80%82-%E5%AE%89%E7%94%B0-%E4%BD%B3%E7%94%9F/dp/4763196804/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246632273&sr=8-1


もちろん、読者には何のことを言ってるかわからなくて当然だし、

伝えるのも誤解を招きそうなので

数日暖めてから伝えます

ラーメンから始まったけど、ラーメンどころではなくなった

一日であった

2009.07.04 Sat



一生のお願い

三田フレンズにて、プロダクツセミナー

美女三人の個性あふれるセミナーは大好評、すぐにでも使いたくなる情報満載でした

ここに連れてくればポイントが上がること間違いなし

なのにつれて来れないあなた

あまりにも損をしてる

だって、あの人の都合が悪い・・・

と【人】にフォーカスしてません

あの人を誘う、ではなく

【来れる人を○○人探す！】ですよね

ひとつきの新規を、ここに動員

アップとダウンで参加

流れ　を作り出す



ＯＫ

話は変わって

今年の７月は、今世紀唯一の願い事をかなえる大チャンスです。

もうすぐ七夕・・・

七夕といえば、短冊に願い事ですよね

ただ・・・

今年の七夕の日は、【満月】なのです。

満月にも願い事をかなえるパワーがあるのは有名ですね。

七夕パワーと満月パワーが重なるということは、１９年に一度のチャンスなのです。

さらに！



2009年7月は、皆既日食が起こるから月のパワーが爆発的に増大しているのです。

日食は、月が太陽の前を横切るために起こります。

つまり、2009年7月、月は太陽のパワーを存分に吸収しているのです。

その状態の「満月」、そして七夕、もう、どんな願いだって叶ってしまうでしょう！

こんなチャンスは２１世紀中には、二度と来ません

おそらくあなたが願える生涯最後のチャンスになるでしょう

正しいやり方

1，短冊に願い事を書き、笹につるす！
（笹につるすことで、魔よけ、邪気ばらいになります。）

2，笹ごと、満月に向かって振る
（七夕パワーと満月パワーの相乗効果が得られます。）

3，冷やしそうめんを食べる
（7月7日は「乾麺の日」です。
この日にそうめんを食べると大病をしないという言い伝えがあります。



この３つを、一つも欠かすことなく、きちんとやるのがポイントです！

思いっきり、最高の願い事を！

2009.07.04 Sat



疑い

またまたナグちゃんと夢のコラボ・・・

（何度もやると夢じゃなくなるか・・）

お約束の全体写真ですが、トキの顔がウケすぎ・・

このあとたくさん人が増え、終わるころには立ち見状態に

毎度のようにナグちゃんは、熱演のあまり時間がオーバーして

そのまま、合同アフターに・・

スタッフの皆さんお疲れ様でした

今日も痛切したが、ＯＳにゲストをお連れした時、スピーカーが話し始める前に

実は結果は決まっているような気がしてならない

スピーカーの力量が、結果を左右するのは、ほんの一部で、

ほとんどの要素は話を聞く前の姿勢で、すでに決まっているのではないだろうか

だとすれば、結果を左右する要素は【Ｔ−ＵＰ】が大半を占めるのかもしれない



(自分の)常識を疑おう

とにかくゲストを連れて来れば、スピーカーが決めてくれる、のではなくて

ゲストがどんな状態で聞くか、

あなたがどれだけアップやスピーカーをＴ−ＵＰ出来てるかどうかが全て

だとしたら

逆にＴ−ＵＰさえ出来ていれば、スピーカーの力はさほど重要じゃない・・・

だとしたら？

もしそうなら、根本的にあなたは自分を磨かないとね

深いテーマなので、時間をかけて考えましょ

アフターでついつい盛り上がり、遅くなった帰りのタクシーで

『ララ、怒ってるだろうなぁ』と思いながら

窓を見上げると・・・

こわっ！！



2009.07.06 Mon



装置

昨日のセミナーでお約束の通り、完成しました

見かけはただの笹の葉、

しかし、侮るなかれ

この何気ない、飾りにしか見えない物体が・・・

何を隠そう、今世紀最後の【振動型高確率記入式願望達成装置】

なのである

明日、これを月に向かって振ると・・・

ふふふっ



ぜーんぶ、叶っちゃったらどうしよう

あれもしたい、これもしたい

まずは、今日アプローチした、Ｉさんが気付きますように！

Ｉさんは超有名ブランドを退社して、９月から単身海外へ留学すると言う

素晴しい方です

このタイミングで会うと言うことには、何かの意味があるに違いない！！

話は変わって、お知らせです！

来る１４日、１８時４５分より、ＧＳにて東京発のエガとシブのジョイントＯＳを行います。

きっと今までにない完成度になると思います

この企画を一気に勢いにしていきましょう

と言うことで、皆さん参加しましょう

勢いと言うのは、誰がいかなくても、私一人でも作ってみせる！

と言う人の集まりでしか生まれません



それを続けきった時に、初めてあなたを支える人が出てくるものです

手に入れる事の前に、先に何をあなたが与えられる？

私達は世界を変えようと思っています。

だから私達は走り続けます

2009.07.07 Tue



上原ひろみ

ちゃんと先程、公園にて月に向かって【笹の葉振り】を済ませました

お月さん、よろしく

昼に本を整理していたら、昔読んだ上原ひろみ の本が出てきた・・・

日本人離れした才能と言う宣伝文句と、写真から伝わる幼いイメージが合致しなくて、試しにＣ

Ｄを買ったのが４年ほど前・・・

スピーカーから流れてきた音に・・・

何じゃこれは

という超絶技巧

それからＣＤを数枚購入・・

早弾きもすごいけど、しっくり来る曲も良くてすっかりファンになりました

個人的には【ビヨンドスタンダード】が最も好きです

何と彼女は若干１７歳の時、日本に訪れていた、ジャズピアノの大巨匠のチックコリアがヤマハ

に寄った時、スタッフから紹介され

初めて会う高校生には、何にも期待していないチックから、

『何か弾いてごらん』 と言われ

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%93%E3%83%A8%E3%83%B3%E3%83%89%E3%83%BB%E3%82%B9%E3%82%BF%E3%83%B3%E3%83%80%E3%83%BC%E3%83%89-%E9%80%9A%E5%B8%B8%E7%9B%A4-%E4%B8%8A%E5%8E%9F%E3%81%B2%E3%82%8D%E3%81%BF~HIROMI%E2%80%99S-SONICBLOOM/dp/B00162LY2Y/ref=sr_1_3?ie=UTF8&s=music&qid=1246948795&sr=8-3


彼女の指が鍵盤に触れた瞬間・・・・

その才能に驚愕したチックは、

数分後には隣に座り、高度なデュエットで即興演奏が始まった・・・

そして翌日の自分のコンサートに出演させる までに至るという、

とんでもないデビューを飾った才能の持ち主です

でも、本を読んでみると

学生時代から、音に対する執念は周りから明らかに浮きまくっていたが

意外なことに、彼女のモットーは【努力・根性・気合】

今でも、一年に数回【サナギ期間】といって殻を破れない時期があり、

ホテルに戻って毎晩悔し泣き　をするという努力の人と言うのがわかる

上原ひろみ【サマーレインの彼方】

http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%8A%E5%8E%9F%E3%81%B2%E3%82%8D%E3%81%BF-%E3%82%B5%E3%83%9E%E3%83%BC%E3%83%AC%E3%82%A4%E3%83%B3%E3%81%AE%E5%BD%BC%E6%96%B9-%E7%A5%9E%E8%88%98-%E5%92%8C%E5%85%B8/dp/4344010566/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1246979780&sr=8-1


これは、立派な成功哲学本です。

本を読んで、動画を見るとさらに感動で胸が一杯になります。

素直にもっともっと努力したいと思います

まずは驚いてみてください

2009.07.07 Tue



刀削麺

刀削麺・・・

中国で生まれた、小麦粉の塊を独特の刀で削り、鍋の中に落とし込んでゆく麺

数年前から大塚にある美味しいお店を見つけ、ファンになって通っていたが

何と、わが恵比寿にも在ったではないか

と言うことで【張家】←動画もあります

辛いスープのマーラー麺とペペロンチーノ風のユーポー麺です

うまいんだ、これが・・・

しかしカロリー高そう

（ラーメン我慢して、こんなもん食ってたら、もっと悪いだろうがっ

と、ツッコミも入れたくなります、ハイ）

しかし、こんなに近くに美味しい店があるということは、いいのか悪いのか・・・

午後は読書２冊

（食ったら動けよっ！・・ハイ）

http://www.tosyomen.com/


夜は自宅でパーソナルのミーティング

今日の収穫は

【検索はするな】

『仕事がつらい、面白くないと言ってるのは、自分の頭で、とことん考えてないと言うこと』

『ノウハウをまねるのではなく、何故そうなるかを考えること』

『成長するためには１００％受け入れ、１００％疑うこと』

と、気付きは、掲げたらキリがないけど、

要はこの人は現場で会社を経営してるからこそ、

そして、うまく行かなかった修羅場を数多く経験してるからこその

【なるほどねぇ・・・】

の炸裂する内容でした。

そして

http://www.amazon.co.jp/%E6%A4%9C%E7%B4%A2%E3%81%AF%E3%80%81%E3%81%99%E3%82%8B%E3%81%AA%E3%80%82-%E5%AE%89%E7%94%B0-%E4%BD%B3%E7%94%9F/dp/4763199102/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1247061481&sr=8-1


一人の男としては・・・・

『男性は相手を【愛してる】事を重要視するが、女性はそれがきちんと【伝わること】を重要視

している』

の、くだりでは・・・

耳が痛い、というか・・・

ちぎれたかと思いました

2009.07.08 Wed



三つの箱

フレンチの神様と言われる【ジョエル・ロブションJoël Robuchon】のパンは最高です。

私達はどちらかと言うとごはんつぶ派ですが、ここのパンは最高なのです

その店が恵比寿に、と言うかララの散歩コースにあるのがヤバイです

今日は恵美子さんはカラコで大阪に出張

江頭は読書三昧と新しい今年のコンセプトの練り直し

今日読んだのは

【出稼げば大富豪】

http://www.robuchon.jp/
http://www.amazon.co.jp/%E5%87%BA%E7%A8%BC%E3%81%92%E3%81%B0%E5%A4%A7%E5%AF%8C%E8%B1%AA-~%E8%B2%A7%E4%B9%8F%E5%8D%9A%E5%A3%AB%E8%AA%B2%E7%A8%8B%E3%81%AE%E7%9B%AE%E6%8C%87%E3%81%9B-%E9%87%91%E6%8C%81%E3%81%A1%E4%BF%AE%E8%A1%8C%E6%97%A5%E8%A8%98~-%E8%AA%BF%E5%AD%90%E3%81%B6%E3%81%A3%E3%81%93%E3%81%8D%E3%82%B7%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%82%BA-%E3%82%AF%E3%83%AD%E3%82%A4%E3%83%AF%E3%83%BB%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%82%A6/dp/4845421534/ref=sr_1_1?ie=UTF8&qid=1247153059&sr=8-1


【ユダヤ人大富豪の教え】と【夢をかなえるゾウ】を足して４で割ったような本・・・

あんまりインパクトないか・・・

でも、得るところはあった

「歴代の武将が滅びたのは城作りに精を出し始めてから」

儲かることは「人を豊かにすること」

【すぐにケータイをかけなさい】

これが今日は一番良かった

わかりやすい文章で、【成功とすぐ行動を起こすことの関係】が述べられてる

確かに成功者はスピード感がある

中でも

「モチベーションの低い人は、刺激を求める行動をしない」

モチベーションが上がらないと行動しない人と、すぐ行動するからモチベーションが上がる人の

違い

http://www.amazon.co.jp/%E3%81%99%E3%81%90%E3%81%AB%E3%82%B1%E3%83%BC%E3%82%BF%E3%82%A4%E3%82%92%E3%81%8B%E3%81%91%E3%81%AA%E3%81%95%E3%81%84-~%E9%A0%AD%E3%81%A7%E3%82%8F%E3%81%8B%E3%81%A3%E3%81%A6%E3%81%84%E3%81%A6%E3%82%82%E3%80%81%E3%81%AA%E3%81%8B%E3%81%AA%E3%81%8B%E8%A1%8C%E5%8B%95%E3%81%A7%E3%81%8D%E3%81%AA%E3%81%84%E4%BA%BA%E3%82%92%E3%80%81%E3%80%8C%E3%81%99%E3%81%90%E3%82%84%E3%82%8B%E4%BA%BA%E3%80%8D%E3%81%AB%E5%A4%89%E3%81%88%E3%82%8B50%E3%81%AE%E6%96%B9%E6%B3%95~-%E4%BA%95%E4%B8%8A%E8%A3%95%E4%B9%8B/dp/4894513536/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1247153404&sr=1-1


深い・・【究極の答え】です

その他にもいいことが満載ですよ

【一分間整理術】

ベストセラーと聞いて買ったが、知っていることがほとんどだった。

でも、たった一つ・・・三つの段ボール箱を用意して

?絶対必要

?必要かもしれない

?不要

に分ける・・・

帰ってやってみたら、かなり良かった。

これで私の整理べたが改善されたら、安いもんだ

http://www.amazon.co.jp/1%E5%88%86%E9%96%93%E6%95%B4%E7%90%86%E8%A1%93-%E6%9D%BE%E6%9C%AC-%E5%B9%B8%E5%A4%AB/dp/4894513463/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1247153516&sr=1-1


私は物を失くす事がほとんどない

理由は明白・・

捨てないのだ

だから失くす訳がない

しかし、どこにあるか探すのに時間を要する・・

ようしっ、３つの箱だっ

しかし、箱を探してたらどうしようもないぞ

2009.07.10 Fri



とんでもないところ

今日の花はかなりグッと来る感じです

さぁ、いよいよ夏だぞって勢いを感じさせますね

昨日、松田トレーナーからいただいた神戸のロールケーキ・・・

僕らがコッソリ、ロールケーキ にハマってるのを、何故知ってるんだろう？

ブログに書きゃコッソリじゃないか・・・

いつもお心遣い、ありがとうございます



父の遺品の中から、アルバムが出てきて、私がＭＬＭを始めた１９８４年の写真が出てきました

・・・そうだよなぁ、この頃って何もわかってなかったよなぁ

きっと今の自分が見たら恥ずかしくなるくらい変なことやってたんだと思う。

だって、電話で長々説明はするは、しつこく押しまくるは・・・

でも・・・

無茶苦茶な情熱があったし、四六時中成功のことを考えていたし、時間があれば人に喋りまくっ

ていた・・・いや、よく、犬でもいいから喋りたいって言っていた（笑）

もちろん今は、年齢と経験を重ね、収入や時間も増えてきたし、願いは予想を上回る程、叶って

いる

当たり前じゃん

こうなりたくて、始めたんだもん

でも・・・

どこか、手放しで誇れないのは何故だろう

確かに今もいいけど、あの頃も懐かしい

不安で不安でしょうがなくて、その不安を埋めるために動くしかなかった頃が

どうしたらうまくいくんだろう？



わからなかったから、思いつくことを全部やってた頃が

スガシカオの【夜空ノムコウ】（ＳＭＡＰが歌ったが・・）の中に

♪あの頃の未来に僕らは立っているのかな・・・というフレーズがある

今の僕はあの頃願っていた姿には、確かになっている

でも、その写真を見たら、

『当時はまだ成功してなくて、今は成功してる』

とは思えない。

だって、成功するって決めてたもん

ということは・・・

ひょっとして、本気で『人生を変えよう！』

と思った時から、実は成功していたんじゃないかな・・

成功は収入の大きさではなくて、夢をつかみに行く道のり　の事かなって・・・

だったら、まだずっと続くんだ



もっと成長したいって歩き続ける限り・・・

もういいかなって思わない限り

なんだか、とんでもない所まで行ってみたくなって来た

2009.07.10 Fri



ズレ?

人は無意識のうちに自分を正当化する

それは決して他人にだけではなく、過去の自分の言動にも正当化は始まる。

例えば何かのミスをして、軽く言い訳をしてしまったとしよう。

その時は心のどこかで、言い訳っぽいなと感じていたにせよ、何度もその話をしているうちに、

本当に何かのせいだと、心から思い込んでいる自分に気付いたことはないだろうか？

これが人間関係や仕事上のちょっとしたミスなら、そのまま闇に葬られ、大事に至ることはない

かもしれない

しかし、これがビジネスの主要な要素だったら、話は違う

例えば、フォローの仕方を間違っているとか、製品からかビジネスからか、とか・・

はたまた、過去のうまくいったやり方に固執する事とか・・・

とあるディストリビューターの話です

彼がＭＬＭを始めた頃、最初は当然こんなすごい話、やらない人はいないでしょ！

と言う勢いでスタートしました。

アップも褒めてくれ、周りからも認められ、順風満帆でしたが

数ヶ月経ってなんとなくグループの伸びも遅くなり、自分のモチベーションが下がり始めていた

時に



安定した愛用者のグループを作っている他系列の人と出会い、

その人の言葉に感動を覚えます

『やっぱりしっかりした愛用者のグループを作らないといけない！

ビジネス、ビジネスと燃えてばかりいたって、足元を固めてないと駄目じゃないか』

実はこの話のどこかから、彼はズレ始めました

自己欺瞞・・

が始まっていた事に、彼は気付きませんでした

だって自分を欺くんですから・・・

彼はほとんど無意識に、こう設定したのです

ビジネスで勧める→製品が弱い

疑う事なく、決めつけてしまったんです！

うまく行かない事が続いて、自信が無くなりかけてる所に、

新しいやり方の話が来たので、心の中でこうささやきました

『そうでしょぉ〜、だからうまく行かなかったんだ〜

　そりゃそうだよね、

　製品が気に入らないと人に伝えようと思わないもんなぁ』

そうです、彼は今までのやり方を否定しにかかったんです。



というより、うまく行かない理由を間違ったやり方のせいにすると、

気持ちよかったし、

　『今度からはうまく行きそう』

と一瞬の希望だって持てるんです

何故、そんなに詳しく人の気持ちがわかるのかって？

そのディストリビューターとは、私だったのです

手に負えないのは、自分でも信じ込んでる所です。

では、どうやって、私はここから抜け出したんでしょう？

話は明日に続きます・・・

2009.07.11 Sat



ズレ?

昨日の続きです・・・

さらに、他の体験もしました。

フォローについて、ある成功者が言われました

「大きなグループを作ろうと思ったら、あれこれ手伝うのはよくないよ」

そして、やはり別の急成長しているリーダーが

「うちは細かいマニュアルがあります」

・・・どっちやねんっ（笑）

ちょうど中間なのかなぁ・・・

答えはいったい、どこにあるんでしょう？

さらにこんなこともありました。

自分はあるタイトルを獲った経験があって

それ自体は事実だから、その全てがあたかも【真理】のように

【こうであるべきやりかた】



だと決めつけてしまい、成功している他の人の話を聞いても

「人は人・・・

　

　まぁ、いろんなやり方があるんだろうけど、

　自分はこのやり方で成果を出したんだから、間違ってないよ

　それに、　アップも、俺のやり方でいいって以前言ってたよ！」

と、聞く耳を持たなかったこともありました

【信念が強い】と【頑固】の境界線っていったいどこにあるんでしょう？

話は変わって、絵の話になりますが

まずは師匠の作品を【模写】と言ってコピーする事から始まり、

今度はその手法を使いながらオリジナル作品を作ります

それを繰り返していると、もともと持って生まれたその人の個性や癖が微妙に加わってきて

いつの間にかオリジナル作品を生み出していく

と言うのがスタイルを確立する過程といわれています。

そうです、人間は自己模倣を繰り返しながら成長していくんです

ただ、これが絵だったら『個性』という言葉で片付くかもしれませんが

この現象が、コピービジネスにおいて起こってきたら、どうなるでしょう？



自己模倣を繰り返しながら、微妙にずれ続けたら怖いですよね？

そう言われると、成功者の真似や、言われたとおりのことをやっているつもりでも、

いつの間にか自己流に陥ってる事ってあると思いませんか？

さて、話がどんどん複雑になっていきましたので、ここらでまとめましょう。

ズレ?では新しいやり方に飛びついてしまう愚

ズレ?では正しいやり方を繰り返してるつもりが、微妙に自己流になっている愚

この二つの愚から生還（笑）するには

一体、どうしたらいいんでしょう？

その答えは

【あなたが本当になりたい姿に修正をかける】

です

そんなことわかってるよ、と言いたい気持ちはわかります



では、あなたは理想とするような成果を出している人とよく会っていますか？

別の言い方をすると言うと、まぶしいくらい頑張っている人を直視できますか？

私は過去にいろんな体験をして

『おぉ〜ヤバイ、俺ズレてたわ・・・』

と思ったことが何度もあります。

そう、何度も・・・です。

その気付きを得られたときは、必ず、すごい成果を出している成功者と会った後でした

そのときの体感は、かなり『居心地悪い』です

出来れば、『その場から離れたい』です

そうです、ズレてる人は・・・

成功者と波長が合わないんです

単純に『同じ周波数が響き合うという現象』と言ってしまえば、それまでですが

伸びている周波数の人と一緒にいて居心地がよくなるのが、最も間違いない方法です



言葉では伝わらない現場感や、これくらい普通でしょ？という水準の高さは

肌で感じるしかないでしょ？

あなたが、真剣に動いていると思うなら、半年前の数字を見てください、

変わってないとしたら、ズレている可能性大です。

一年変わってないなら・・・

もう間違いありません！

それ以上長い時間変わってない人や、もし数字が下がっている人なら、

大至急そこから立ち上がって一目散に走っていきなさい！

あなたが目指す、成功者のところに！！

かのダライ・ラマに

『悟りを開くコツは何ですか？』

と尋ねたら

『ズレを修正し続けること』

とお答えになられたそうです



ということは・・・ダライ・ラマもズレるんです

そうです、ズレてることは恥ずかしいことではありません

最も恥ずかしいのは、小さなプライドを手放せなくて、変化しない姿です。

勇気を持ってそのプライドを捨ててみましょう

きっともっと大きなものを、

あなたならつかめます

2009.07.12 Sun



必殺

蔵書がどんどん増え続け、数本の柱状態に積み上がって来たので

天井までの巨大な本棚をネットで購入

セッティングのための掃除をしてたら、

光ケーブルが切れてしまったらしく、ネットが不通に・・・

明日にでも修理を依頼するが

たった一本のケーブルでいろんな仕事がストップするなんて

いや、実際はさほどのことではないが、精神的に不自由さを感じるのが問題である。

かなりのネット依存症の証拠だし、そう思うと気付かないうちに、ずいぶん不自由な生活を強い

られてる気がする。

人は便利と引き換えに何を失くしているんだろう？

な〜んちゃって



そんな事言ってる、舌の根も乾かないうちに、早速【ＳＡＬ】の話題だいっ

おしゃれなブランド【ＡＭＡＤＡＮＡ】から簡単にＹＯＵ−ＴＵＢＥに動画をアップできる動画カ
メラ

【ＳＡＬ】が発売・・・

というか、もう、買ってしもうた

可愛いでしょ？

で、早速、練習で動画を撮ってみました！！

ララがゴロンと一回転する必殺技、その名も

【ララのゴロン】

（まんまです、ハイッ）

そして、何を失ったんだろう・・・

http://www.amadana.com/sal/top.html


なんて言っておきながら、

さらにな〜んちゃっての、

ＭＩＸＩデビューしちゃいましたぁ

（言ってることとやってることが違いすぎです、わかってます）

すみません、

早くネットつなぎます

つなぎたいです

2009.07.14 Tue



思わぬ障害

今日は午前中平井氏と面談。

目黒経由、新宿パークハイアットで井上氏と打ち合わせ、

恵比寿に戻り、大手町へ

夜はＧＳで初のエガ＆シブのＯＳ

空気が珍しく硬かったが、恵美子さんのツッコミで後半は最高に・・・

まぁ、なんでも最初は思わぬ障害はあるさ♪

そういえば・・・

私は４７歳までスキーをしたことがなかった

でも、私は成功哲学を教えている立場なので、パターンの予測は出来た

『最初は何でも一緒、何度もこけないと、きっと上手くならないんだ、

その先に成功はあるんだから、こけることは覚悟しよう、

いや、むしろ積極的にこけるくらいが上達の近道だったりして・・・』



そう言い聞かせ、実際に滑ってみると・・・

思わぬ奇跡が起こった・・・

まったくこけなかったのである！

というより、こける以前に、まったく進まなかったのである（爆）

障害は思わぬ形でやってくる

と言うことで、アフターで盛り上がり帰宅

さぁ、今から本棚の整理だ！

2009.07.15 Wed



本棚

朝から本棚と格闘

半年前に１００冊以上処分したのに・・・

パーフェクトドリームにも書きましたが

私の本好きは、小学校低学年の【少年少女世界名作文学全集】から始まります

今から４３年前に出版されたものにもかかわらず、

何代にも渡って未だに手元にあって

これだけは自分の原点のような気がして手放せないでいます。



こんなに字が小さかったんだ！

今見てみると驚きやら懐かしさやら・・・

一生の間に、人は何冊の本を読めるんだろう？

そして、どれだけの事を学べるんだろう？

私は本を買う時、その本からたった一行でも得るものがあればいい、と思って買います

何故なら、本と言うものは多くの場合、何らかの成果を出している著者が数十年生きてきて、学

んだものを濃縮しているのものでしょ



そりゃ、得るものはあるでしょ

どんどん本は読むべし

成功してる人で、本を読む習慣のない人を私は知りません

ＡＭＡＺＯＮで買うのもいいけど、意外と書店で直感で探すのもいいですよ

さて、今日は午後に白金台の【利庵】で舌鼓

恵比寿近辺では【三合庵】に次ぐ味です

その後プラチナ通りを散策してたら、スワロフスキー満載の【ＡＢＩＳＴ

Ｅ】を発見

ヒカリモノ好きな 恵美子さんにつられ、携帯ストラップを購入

http://r.tabelog.com/tokyo/A1316/A131602/13001587/
http://www.abiste.co.jp/


午後は集中して、来年のセミナースケジュールを計画

ここで興味を持った人がこのセミナーに行くでしょ、

そしてここで勉強して、

ここで決断するよね

だからこのセミナーに動員して・・・

と、脳みそに負荷をかけて、一年の流れ　を決めました

まずは、５月末のエジプト旅行です（遊びかいっ）

嘘です

【１００ＣＲ】になるにはこの流れしかないっ！



と言うスケジュールを決めました

でもって、明日からは４日間の【ＡＤＶＡＮＣＥ】です

ブログを書く余裕はおそらくないと思います

僕の座右の銘

【人間には不可能なことはない】

を実感する珠玉の時間を過ごしてきます

『いってきま〜〜す』

2009.07.16 Thu



一日目

アドバンス一日目が終了

アシスタントとして１００％参加のエガ＆シブ

今日も素晴らしい気づきがありました

中でもアインシュタインの言葉

【同じことを繰り返しながら、異なる結果を求めることを狂気という】

いかにも、科学者らしい発想ですが、すっごく深いです。

『なんかうまくいかないのよね〜』

と言いながら、同じことを繰り返してる人・・・

それだけだったらいいけど、

『結構難しいのよねぇ』

と、同じことをくり返してる自分の怠慢を、

他の物のせいにしてしまう人



結構、いません？

そんな人・・・

もちろんあなたは違いますよね？

写真は決して同じデザインを繰り返さない

恵美子さんのネイル

2009.07.17 Fri



メンテ

アドバンス２日目

あまりにも深い・・・

気づきが多すぎて、どれかに絞るのは難しいです。

ただ、２日目を終わった感想は、人は決めたつもりでも、日々の動きの中で

気付かないうちにモチベーションを下げてしまうという事

それがわかっているなら、

前もってモチベーションを下げないスケジュールを入れることが成功のコツ

さて、あなたの今月のインプットはいつですか？

成功のために必要なのは、スキルを上げることもよし、

数をあたることに専念するもよし、

しかし・・・

もっと効率的なのは、モチベーションのメンテをスケジュールに組み込むこと



以外と気づかないことは、成功者のスケジュールは注意深く見ると

モチベーションが下がりようのないスケジュールを組んでることです

2009.07.18 Sat



三日目

アドバンス三日目です。

自分にはどれくらいの可能性があるんだろう？

誰もが知りたい問い・・・

そして誰も答えられない問い・・・

アドバンスは、この問いの一部に答えてくれる研修です

自分の可能性はこんなものではなかった！

それだけは確実に体感できるアドバンスです

さて、明日はついにその体感を、

実際に現場を変化させることにフル稼働させていきます！

2009.07.18 Sat



終了

ＡＤＶＡＮＣＥ最終日・・・

一生に一回しか受講できない研修での気付きは、例えようもなく大きく

最終日の朝はそれを現場の成果に生かすべく、さまざまな角度からの具体化を検討しました

みよ、この真剣なまなざし

終了のあとは仲間と合流して、アフターです。

まぁ、その楽しさたるや・・・

この表情から察してもらえばわかるでしょう

一生に一度の一点の曇りもない【決めた顔】です

今回も受講生の、ほぼ全員がその後の【ＳＷＡＴ】に申し込みましたが



それだけでなく、アフターでは、合流組のアップラインや、

そのまたアップまでもが【ＳＷＡＴ】参加を決断

そして、【ＳＷＡＴの顔】とでも言うべき

常習？参加者・・・

親子ほどの年の差を越え、

見よ このテンションの高さ

 class="pict" />

もう、８月が待ち遠しい

エガシブが楽しさと情熱で沸きかえる



熱い季節の始まりだぁ〜

そして、真実の貢献のあり方を見せてくれた

ＡＳＫの松田さん、加賀さん、

ありがとうございました

2009.07.19 Sun



ベンジャミン・バトン

ララの散歩仲間の方から、ＴＶ出演のお誘いがあり

ガーデンプレイスにて打ち合わせ・・・

なにやら、動物行動学、世界ＮＯ１の権威の方のＤＶＤに出演できるかも・・・

まぁ、前回も【志村動物園】出演のお話が流れたし、

ご縁があれば、くらいの気持ちで待ちましょう

（と言っても、全然、期待してます）

しかし、このご縁も、ララの名刺のおかげで得られたものです。

作っていて良かった

お昼は、久々のゆっくりした時間で、【バーニャカウダー】の手作りに挑戦



アンチョビ、ガーリック、オリーブオイルを揃え、

腕によりをかけ・・・

見事完成

味も絶品！

作り置きして、冷凍しました

記念日、記念日

午後は、ＡＭＡＺＯＮから届いていた【ベンジャミン・バトン】を鑑賞

いい映画です・・・

ブラッドピット扮する主人公は

８０歳の容姿で生まれ、年とともに若返っていくという物語

奇抜なストーリーとは裏腹に、



映像は、自然過ぎるくらい美しく流れ

永遠の愛について

静かに語られていきます

【人生は複雑だとは限らない、求めるものを知ってさえいれば】

深い・・・

２時間半という大作ですが、

数倍の価値をあなたの人生に与えるでしょう

『残念だな・・・永遠のものがないなんて・・』

『・・・あるわ』

2009.07.20 Mon



求めているもの

明日は皆既日食です

ちょうどセミナーが始まる時間かな

２００８年の皆既日食の画像と

それとリンクして出てきた南極のオーロラです

すごいね

でも南極とかじゃなく、もっと見える場所に出てよって感じ・・・

ていうか、地球は巨大な磁石なので、南極にオーロラが出たら、



同じものが北極にも出現してるって知ってた

話は変わって・・・

昨日のベンジャミン・バトンの中で

【人生は複雑とは限らない、求めるものさえ知っていれば】

というフレーズが出てきましたが

これはいったい、何を表現したいのでしょう？

そもそも【求めるもの】という言葉にはどんな意味が隠されているんでしょう？

そして、【求めるもの】と比較しているものはいったい何なのでしょう？

【求めるもの】の反対

それは・・・

【出来ること】や【やらなくてはいけないこと】だと思います

人は人生の中でさまざまな出来事と出会いながら、

【世界を計る物差し】を作っていきます



そのものさしの事を、別の呼び方で・・・

【常識】とか【既成概念】と呼びます

出来ることと求めていることの違いを一言で言うなら

例えば、あなたが欲しい収入です

いったい、いくら欲しいですか？

パッと浮かんだその金額は、何を基準に出しましたか？

では、もう一度質問します

魔法使いが『どんな願いもかなえてあげる』と言ったら、いくらと答えますか？

それが、きっとあなたの求めているものです（金額に限れば・・）

この二つの質問からどんな違いに気付きますか

それがビジネスだったら、どう関係してくるんでしょう

例えば来年の、あるいは３年後の目標を設定するときに、

あなたの既成概念が邪魔をしませんか

『今年はこれくらいだったから、無難なところで来年はこれくらいかな・・』



どうしても、過去の収入や、うまくいかなかったことを引き合いに出して、無難な選択をしがち

ではありませんか？

もちろん、大きな目標であればいい訳ではありません。

ただ、あなたの可能性を邪魔している思考があることをわかって欲しいのです。

今度のセミナーのチケット何枚欲しい？と聞かれて

今のリーダーの人数を数えたり、前回が何枚だったから・・・

と考えた人は要注意です

それは、出来る目標であって、

本当は求める基準に合わせるべきではないでしょうか

理想のグループにするには、最低何枚必要か

と言う発想が【求めるもの】ではないのでしょうか？

常に求めるものに照準を合わせ続けるって大切なことだと思います

何故って、ほとんどの人が、しがらみという名の既成概念で

求めるものを曲げてしまうのですもの・・・

ねじ曲がった人生は複雑です

【求めるもの】を幼子のように追いかけるのが、シンプルな生き方なのじゃないでしょうか？

2009.07.21 Tue



天体ショー

午前１１時、セミナー会場に着くなり、屋外に目をやると、

隣のビルの屋上に人だかり　・・・

しかも、皆、同じ方向を見つめているではないか

もしかして・・・

彼らの視線の先に目をやると・・・

か、か、・・皆既日食だぁ〜

たかが日食ですが、生まれて初めてだし、つぎは２６年後…、

晴れていたら、肉眼では識別できない日食の様子が、

たまたま曇っていたので肉眼で捉えられ、



しかもちょうど見た瞬間に雲間がとぎれて・・・

なんという超ラッキーな私たち

と言うわけで、燃える【コラボ】とアフターを終え

帰路に・・

夕方から大事な会議

詳細は後日発表しますが、

またまたエガシブに新たな歴史の一ページが刻まれることになります

目指せグーグル！

【エガシブ】は世界を変える



さて、今日の花は一見自然に見えるけど、エアープランツの一種

（根がなく、特殊な葉から夜露などの水分を取って生息）

その小島さんも来月、寿退社だそうです

後任のセンスがいい人いるかな〜

数年間お世話になりました

2009.07.23 Thu



ＰＵＲＰＬＥ・・・

私事で恐縮ですが、

江頭と渋谷は、本日入籍しました

夫婦である、ないに関係なく、当然僕らはとことん幸せになります。

名前は江頭になっても、ビジネス上、

恵美子さんは【渋谷恵美子】で通すそうです

これからもよろしくお願いします

皆さんの愛に感謝します

と言うことで、江頭はランチミーティング、

恵美子さんは【Purple Lotus Club】の会場に・・・

『すごく良かった！』と興奮して帰って来るなり

『私は森林浴をするぞっ』



と雄たけびを上げていました。

医師、登山家の今井通子さんの公演が素晴しかったんですって

（きっと、森林浴がいいと聞いたんでしょうね・・）

ＰＵＲＰＬＥ・・・は女性だけの企画です。

ていうか・・・

そんな力説しなくても、女性が強いのは知ってますって！

さて昨日の天文ショーの動画です

ｊｈ

４６年前の皆既日食の時、宇宙飛行士の毛利さんは、北海道で当時高校一年でした

当日は体育際で、先生は学校を休むことを許してくれない。

仕方なく、彼は学校をサボって網走に行き、日食を見たそうです。



その後、何度も夢に真珠色のコロナが現れたくらい衝撃だったようです

その日がなければ【宇宙飛行士　毛利　衛】は存在しなかった？・・・

いや、【宇宙飛行士　毛利　衛】がすでにいたから

そこまでの行動をしたのかも・・・

そう思うと、何かをやり遂げた人って、【想いの強さ】が、半端じゃないよね

あなたは、今、何に【想い】を馳せてますか？

2009.07.23 Thu



お台場から銀座へ

南夫妻が７桁達成したお祝いに、ベイコート【時宜】へご招待

豪華和食コースにご満悦の４人

若い可能性が育っていくのを見るのは、楽しみでもあり、

且つ負けん気の両方があいまっていい刺激になります。

しかし、八百屋→レストラン経営→ＭＬＭ出の成功と、

２０代でこれだけの経験をして人間が大きくならないはずはないですよね？

本当におめでとう！



夜は銀座のワインバー【ぶしょん】へ

荻原ＣＲご夫妻と私たちでお互いのお祝い

ご主人の某、一部上場会社の役員に任命、と言う偉業は、

お話しただけで、なるほどなぁと納得します。

とても器の大きな方です

桂子さんと恵美子さんは１０年来の戦友で８％やＣＲ達成の時期も近いこともあって

大盛り上がりの爆裂トーク

しかも、このワインバーはアッシュ氏もお気に入りのワインソムリエのお店

出てくるワインが絶品ばかり・・

オーナーの田村さんは桂子さんの従妹であり、なんと私の美大の先輩でもありました

http://r.gnavi.co.jp/g500900/


そのあと、またまた銀座のバーに行き、

これまた超美味しいカクテルの連発

そのうえ、素晴しいセンスのお祝いの【夫婦茶碗と湯のみ】までいただいて

最高潮で銀座を後にしました

桂子さん裕之さん、本当にありがとうございました

やっぱり成功してる人って人間力がハンパじゃない

私たちもあんな夫婦になりたいと言う見本です。



もっと書きたいけど、実はワイン＆カクテルの威力で

意識不明の恵美子さんを担いで帰り、

私も爆睡（反省）

この文章は福岡に出発する朝に書いています。

いってきまぁす

2009.07.25 Sat



時代は確実に変化してる

今の時代で起こってることを紐解いて、パターンを読み、

未来に反映すると・・・

どうやら次のことが言えてくるらしい・・・

■１０年後８０％が個人事業主になる

■１０年後にある仕事の８０％の仕事は今、存在していない

■家に居ながら仕事が普通　当然ネットが主流になる

そして、今すでに起こっている現実は・・・

■今、３組に１組がSNSで出会っている

常識は人間の本質というより、時代によって作られるものらしい

あなたは変化する準備はしてる？

住んでる場所

一緒にいる仲間

仕事



・・・本当に今のままで大丈夫？

2009.07.25 Sat



福岡→大阪→東京

昨日は福岡で

?１１時〜?２時〜?４時半〜?６時〜のセミナー＆アフター

今日は朝大阪に移動、

?１１時〜?１２時半〜?１時半〜?２時２０分〜?３時〜のセミナー＆アフター

そして東京へ・・・働いたぁ〜、のどが痛い

こんなバタバタだと、さすがに写真を撮るのを忘れる・・・

かろうじて大阪のセミナーです

そして、帰ったら堀江夫妻からお花が・・・



ありがとう・・

福岡や大阪で、たくさんのお祝いの言葉もありがとう

さて、今日も何度も話した事を再現します。

こんな人いません？

『やらないといけないのはわかるんですけど、なんか決めれないんですよねぇ』

と言う人・・・

そこで、決めれないと言う人に質問です

あなたが決めようとするのを、誰かが止めてるんですか？

違いますよね？



と言うことは、あなたが自分の意思を持って、故意に

『決めない』んですよね？

それには実は訳があって、

決めないと嫌なこともあるけど、

決めない事で、何かいい事もあるんですよね？

そして、逆もまたしかり

『決める』といい事もあって

決める事で何か嫌な事（やらなくてはいけない事？）もあるんです。

実はそれを無意識に天秤にかけて、あなたはチョイスしてるんじゃないですか？

【人の行動には必ず理由がある】

あなたは今、何を選んで、何を捨ててるんですか？

それを撰ぶ事で、あなたは何に近づいているんですか？>



2009.07.27 Mon



パブロとブルーノ

パークハイアットにて打ち合わせ後、

歌舞伎町の【バンタイ】へ

私たちが食した日本のタイ料理の中で、もっとも本場の味に近い味です。

ものすごく美味しくて、超お勧め

店構えも従業員も、まるでタイそのもの、の雰囲気です。

しかも安いっ！

ランチタイムなら３人分とビールとパクチーサラダで３９００円！

（しかし・・・３人分も食うかぁ？）

いやぁ、満腹満腹・・・

明日から腹７分目にしよっと

以前購入しないと使えなかった、権利収入の教科書

【パブロとブルーノ】がYou-Tubeに登場

まだ知らない人は、必見！

ＭＬＭ入門編、動画ドロップのバイブルになるでしょう

http://www.ban-thai.jp/


そして、今度は本

【セレンディピティ】

素晴しい本です。

偶然から素晴しい発見に結びつくことを、

【セレンディピティ】と言います。

セレンディップの３人の王子という童話からの造語ですが、

あたかも、偶然に成功したように見えるけれども、実はその影には・・・・

という実話の嵐です。

以前に一度読んで、スピーチにも使った内容があるのですが、

二度読みしてさらに感動！

お勧めです

http://www.amazon.co.jp/%E6%88%90%E5%8A%9F%E8%80%85%E3%81%AE%E7%B5%B6%E5%AF%BE%E6%B3%95%E5%89%87-%E3%82%BB%E3%83%AC%E3%83%B3%E3%83%87%E3%82%A3%E3%83%94%E3%83%86%E3%82%A3-%E5%AE%AE%E6%B0%B8-%E5%8D%9A%E5%8F%B2/dp/4396681127/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1248696080&sr=1-1


特に小柴教授の【カミオカンデ】の話が大好き

次は【全思考】

北野武のエッセイです。

お笑いと映画やいくつもの顔を持つ・・・

なんて表現されているけど、脳みそは一つ

個性ってこういうことを言うんだ・・・

なるほど、深い・・・

と言う話が満載です。

注：ビジネス書ではありませんよ

http://www.amazon.co.jp/%E5%85%A8%E6%80%9D%E8%80%83-%E5%B9%BB%E5%86%AC%E8%88%8E%E6%96%87%E5%BA%AB-%E5%8C%97%E9%87%8E-%E6%AD%A6/dp/4344412869/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1248695933&sr=8-1


2009.07.27 Mon



やられた

長年、肩こりに悩まされている・・・

先日、福岡でマッサージの人から

『こげん、石のごつなっとったら、針やないと治らんよ』

と言われ、

そうか、その手があったか！

で、早速行って来ました

そこは、恵美子さんの信頼する人から

『みんなに教えるとと予約が取れなくなるから、秘密にしといてね』

とシブシブ教えてもらったという治療院

そんな事言われたら、思いっきり期待しちゃうもんねぇ〜

と言うことで、いざ、自由が丘へ！

結果は・・

・・・凄かった

だって、肩が悪いのに、違う所ばかりに針をうって治すんだよ



原因は肩ではなくて、【腹筋の衰え】からだと・・・

プロ中のプロでした

でも原因がわかったので、しっかり治します。

夜は六本木【ＳＡＴＩＮ　ＤＯＬＬ】でジャズのディナーショー

仁さんから、

『グループに有名なジャズシンガーがいて、出演するから一緒に行かない？』

と誘われ、

『行く、行く〜』

と二つ返事

この時までは、僕らはラストに待ち受けていた衝撃的な出来事など

予想すらしていませんでした

会場に着くと、次から次へと、グループの仲間が・・・

へぇ、仁さん、こんなに声をかけてたんだ〜と驚くのも束の間

素晴しい演奏と、【ちほ　わたなべ】さんの歌唱力に盛り上がり

http://www.leglant.com/satindoll/
http://www2.chiho-jazz-vocal.coco.jp/


気がつくと２ステージ目に突入

さぁラストの曲が終わったら、そろそろ出ようかと準備してると

突然

『この会場の中に、一週間前に入籍をされた方がいらっしゃいます』

『えっ？』と顔を見合わせる私達

『・・その方は画家で、ベストセラー作家で・・江頭俊文さんです』

１００名は下らない、見知らぬ観客の前で、拍手＆花束＆変な汗 

・・・・・

・・・・・

・・・・・



やられた

『お二人にこの曲をプレゼントします♪』

と【ＭＩＳＴＥＲ　ＵＧＬＹ（深い意味はないことにしましょう）】

素晴しい曲だった

ありがとう

やられました

今夜の事も、僕らは一生忘れられない



2009.07.29 Wed



グーグル

【グーグル革命の衝撃】の本と、ＤＶＤを見ました

凄い・・

というか、レベルと志の高さに恐怖すら感じてしまいました。

業績はＩＢＭやインテルを抜いて１８兆円、

ライバルはもはや、あのマイクロソフトのみ・・

社員の多くがストックオプションによって億万長者

日々、その自由度と高収入や可能性を求め、

世界中から、我こそはという輩が後を絶たないそうです

http://www.amazon.co.jp/NHK%E3%82%B9%E3%83%9A%E3%82%B7%E3%83%A3%E3%83%AB%E2%80%9C%E3%82%B0%E3%83%BC%E3%82%B0%E3%83%AB%E9%9D%A9%E5%91%BD%E3%81%AE%E8%A1%9D%E6%92%83%E2%80%9D%E3%81%82%E3%81%AA%E3%81%9F%E3%81%AE%E4%BA%BA%E7%94%9F%E3%82%92%E6%A4%9C%E7%B4%A2%E3%81%8C%E5%A4%89%E3%81%88%E3%82%8B-DVD-%E6%95%99%E9%A4%8A/dp/B000U5HWAQ/ref=sr_1_2?ie=UTF8&s=dvd&qid=1248874326&sr=8-2


しかし、求人広告を見て驚きました

{自然対数の底eの中の連続する１０桁の最初の素数}.com

この広告にはグーグルであることを示す表示は一切ないんです

しかし、この数学問題の解答である7427466391.comと打ち込めた人には、

次の数学の問題が示されて・・・

しかし、ここにもグーグルの表示は一切ない。

やっと、この数学の問題を解いて初めて、グーグルの人材募集の広告であることが示されるん

ですって

基準の高さ・・・

決して高飛車になっているのではないんです。

きっとこうするしか、仕方がないんだと思うんです。

この基準の高さはどこから来ているかと言うと



求めるものの高さからなんです。

グーグルは、この地球上にある情報を全て集めたいと、本気で思っています

本気で思っているから、能力の高い人を探すしか方法はないんです。

ところで、あなたはグーグルがどうやって利益を上げているか知っていますか？

それが知りたければ次の言葉にヒントがあります

「あなたのＨＰが、グーグル検索での上位１５位に入ってなければ、あなたのＨＰはこの世に存

在しないと言えるでしょう」

さて、グーグルはいったい何に気付いて世界を制覇したのでしょう？

答えは明日

2009.07.29 Wed



グーグルの答え

昨日の続きです

一瞬、答えを見た人がいたかもしれませんが・・・

グーグルが何によって収入を得ているかの答えです

グーグルの検索結果の画面の右側に表示される部分を

【グーグルアドワーズ】と呼びます

その【場所】は、検索しているユーザー（利用者）が調べたい事に、最も近い内容の「広告」と

いう定義だそうです。

つまり検索の【窓】に打ち込んだキーワードに、最も近いＨＰを表しているんです

で、企業はこの場所に載せるためのヒットするであろう【キーワード】自体を買うためにグーグ

ルにお金を払うのです



ルにお金を払うのです

そのキーワードは、検索にとって有利性が増せば増すほど、

オークションによって１クリックごとの請求値段が上がってきます

そんなものに高額なお金を払うのかな？と思うでしょ？

そんなキーワードに大金を払うのかな？と思うでしょ？

しかし、これが企業にあまりにも【確実】に利益をもたらすのが証明されているので、

こぞってこの【キーワード】を買おうとするんです。

その確実性を築いたのがグーグルのグーグルたる所以であり

検索結果を確実にする方法を確立したため、グーグルは世界を制覇したのです。



しかし、基本はそうであっても今ではYou-Tubeを買収し、Google Earthを開発し、

もはや現代の情報と言うキーワードを全て手中にした感があり。

情報化社会においてはもはや【神の座】に君臨しているのではないでしょうか？

さて・・・

私たちがここから何を学べるんでしょう？

たくさんあると思いますが、私にとっては【志の高さゆえの基準の高さ】でした

ビジネスにおいて

やらない人を、どうにかしようとしていた自分が恥ずかしくなりました。

見ないといけないのは人ではなくグループの状態でもなく

【志】

ですよね？

2009.07.31 Fri



弟子入り

代官山【collex】にて購入・・・

かわいいでしょ？

結構お気に入りのお店です

夏場はララが大変

そもそもシベリアンハスキーはそり犬です。

雪の中に、穴を掘って寝るような習性があり、

オーバーコートは撥水性があり、アンダーコートは保温性があるという犬種です。

そんな犬がこの蒸し暑い日本の夏！

きっとかなり辛いでしょう。

また、この季節は夏毛に変わるため一気に毛が抜けます。

http://www.collex.jp/shop/shop_speak.html


ちょっとブラッシングすると、ほら、我が家のダイソンでみると・・・

これだけでマフラーが編めそう　・・・

と言うことは、この夏にマフラー巻いて歩いてるって事だよね、ひぇ〜

今日は【三合庵】へ

何度でも言います！

私たちがこの地球上で最も美味しいと思うお店です！

全てが美味しいんですが、今日は珍しく、邪道かもと思いながら

【納豆蕎麦】と【辛味大根蕎麦】に挑戦



写真では【納豆蕎麦】の勝ちですが

食すると、圧倒的な【辛味大根蕎麦】の勝利でした

あまりの美味しさに・・

数十秒で食べてしまいました・・・

と言うより、食べ終わったあとに、意識が戻ってきました

それくらい、うまかった

ここが一番だけど・・・

たぶん世界で蕎麦の２位はお店じゃなくて・・

わが、上條仁さんのおばあちゃん　の打つお蕎麦！

本気で弟子となって教えを乞いたいと思うほどの超名人

いや、ホントに教わりにいこうかな・・・

だって、夢のひとつに



【仲間と、採りたての山菜のてんぷらと打ちたての蕎麦を、自分の焼いた皿で食す】

が、あるんだもんなぁ・・・

2009.07.31 Fri



アフターですべきこと

今日の恵美子さんのネイルと

グループの宮脇さんがロンドンから買ってきてくれたハロッズの紅茶

綺麗ですね

さて、ＯＳの後のアフターでの【あなたの在り方】ひとつで、

「天と地」程の違いが出るって考えたことありますか？

そもそもＯＳでは、スピーカーが最高潮に盛り上げて終わるのが普通です。



こんなすごいビジネスやらなきゃ損でしょ！

と言うメッセージで終わっている筈なので、続きは

「すごかったよね？」とか

「聞いて欲しかった理由がわかったでしょ？」

ですよね？

なのに、恐る恐る、「どうだった？」は・・・

オイッ！

違うだろっ！

と、どつきたくなります

あなたの立ち位置というか、在り方が問われますよね？

あと、困るのが飲み会と勘違いして、飲み食いに走る人

はたまた、盛り上げればいいとはしゃぎまくる人・・・

真剣に伝えた感動が【なかったこと】になっちゃいます。



私はアフターでの目的意識を持つようにしてます

それは、ＯＳで気持ちが上がってるので、気持ちを固め、次のステップに持って行く事です。

ねぇねぇ、今日の話のどこに惹かれた？

具体的にどうやろうか、ワクワクするよねぇ

打ち合わせを明日にでも、いや、今からでもしたいんだけど・・・

難しそうに思ったかもしれないけど、伝えやすくする為にエガシブの【流れ】があってね・・

そうそう、あなたと同い年（同じ仕事）で頑張ってるＡさんを紹介するね

Ａさんに何故ビジネスを始めたかを聞いてみようよ、参考になると思うよ

燃えたら終わり、ではなく

燃えたらスタートです

何をどうしたらいいんですか？

聞く前に考えてごらん

あなただったら、何をどうして欲しい？

自分がして欲しいことを他人にしてあげる



これがビジネスの原点ですよ

ん？そう言えば・・

偶然だなぁ、明日がＯＳじゃん！

さてっ、お手並み拝見

2009.08.01 Sat



伝説のホテル

久々のワンマンＯＳは、熱くなりすぎて時間オーバー・・・

もうちょっと短縮しよっと

今日は昨日読んだ本の紹介をします。

まずは、おちまさとの【鉄板病】

南君から聞いて面白そうだから読んでみました

なかなか、と言うより怖い

なんだか、この国は大丈夫か？

と言いたくなるような内容でした。

そもそも鉄板、とは何の事か？

読んでのお楽しみ

次は【星守る犬】

http://www.amazon.co.jp/%E9%89%84%E6%9D%BF%E7%97%85-%E3%81%8A%E3%81%A1-%E3%81%BE%E3%81%95%E3%81%A8/dp/4140812524/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249225034&sr=8-1
http://www.amazon.co.jp/%E6%98%9F%E5%AE%88%E3%82%8B%E7%8A%AC-%E6%9D%91%E4%B8%8A-%E3%81%9F%E3%81%8B%E3%81%97/dp/4575301434/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249225094&sr=1-1


動物ものに極端に弱い恵美子さんは号泣でした

犬好きの人にはたまらんでしょう

感動ものです

【死ぬときに後悔すること２５】

緩和ケアの著者が１０００人の最期を見届けた深い内容。

いい本です。

著者を惹きつけて止まないのは「やりたい放題の人生」を生きた人だそうです。

http://www.amazon.co.jp/%E6%AD%BB%E3%81%AC%E3%81%A8%E3%81%8D%E3%81%AB%E5%BE%8C%E6%82%94%E3%81%99%E3%82%8B%E3%81%93%E3%81%A825%E2%80%951000%E4%BA%BA%E3%81%AE%E6%AD%BB%E3%82%92%E8%A6%8B%E5%B1%8A%E3%81%91%E3%81%9F%E7%B5%82%E6%9C%AB%E6%9C%9F%E5%8C%BB%E7%99%82%E3%81%AE%E5%B0%82%E9%96%80%E5%AE%B6%E3%81%8C%E6%9B%B8%E3%81%84%E3%81%9F-%E5%A4%A7%E6%B4%A5-%E7%A7%80%E4%B8%80/dp/4884748522/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249225137&sr=1-1


そして多くの人が悔やむことは・・・

『夢が叶うかどうかではなく、叶えようと全力を尽さなかった事』

意外だったのは『美味しいものを食べなかったこと』・・・

ん？

食べればいいじゃん、と思うでしょ？

最期に近づくと食欲も無くなるし、味覚も変化してるんですって

死を考えることは、生を考えること・・

是非読むべきでしょう

そして最後が【夢の設計図の描き方】

伝説のホテルで有名な鶴岡秀子さんの本

これは、エガシブ必読本です

http://www.amazon.co.jp/%E4%BA%BA%E7%94%9F%E3%82%92%E5%A4%89%E3%81%88%E3%82%8B-%E5%A4%A2%E3%81%AE%E8%A8%AD%E8%A8%88%E5%9B%B3%E3%81%AE%E6%8F%8F%E3%81%8D%E6%96%B9~1%E5%B9%B4%E5%BE%8C%E3%81%AB%E3%80%8C%E8%87%AA%E5%88%86%E3%82%89%E3%81%97%E3%81%84%E7%94%9F%E3%81%8D%E6%96%B9%E3%80%8D%E3%81%8C%E3%81%A7%E3%81%8D%E3%82%8B%E6%96%B9%E6%B3%95-%E9%B6%B4%E5%B2%A1-%E7%A7%80%E5%AD%90/dp/4894513609/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249225183&sr=1-1


夢に対して、批判する人に対し、

『みんなのいう通りにしてると成功できるなら、この世は成功者で溢れかえっています』

とバッサリ

で、目標に対しては

『少し怖いと思うくらいの夢を設定しよう』

そして、なるほどな、と思った言葉は

『人は成果のみでなく、自分の進捗する姿を信用してくれる』

わかるなぁ〜、これすごく大事ですよ！！

夢をかなえるコツです

さて、８月も２日が終了

今月の設計図は出来てますか？

2009.08.03 Mon



大きな一歩

今日のＬＭは感動でした

話の内容とかではなくエネルギーの高さ　を感じました。

理屈抜きで、エガシブのみんなが一体感と言うものを味わい

それによってお互いが　認め合うことが出来る

規模はまだ小さくても、私たちにとって理想に近いものがありました

大袈裟ではなく、確実に新たなスタートが今日から始まった実感です

ここから巨大なグループになるイメージが出来ました

みんなに感謝です。

そんな記念すべき日に着ていたシャツです



ニューヨーク在住の中国人画家【ウォラス・ティン】の１点モノのシャツ

世界に一点のイッセイミヤケのシャツです。

さぁて、ハウマッチ？

ご想像にお任せします

でも、値段はともかく綺麗でイロっぽいでしょ？

私の自慢の【美しいものコレクション】のひとつです

写真は長年私たちを陰で支えてくれたフジミナこと藤村美奈子の

寿退社サプライズです



今までありがとう、

そしておめでとう

いやぁ、今日はメデタイ、メデタイ

いいえ、ちっともメデタクなんかないっ！

と、言いたげな

午前様の帰宅に、機嫌が悪いララ姫でした

2009.08.04 Tue



変わるものと変わらないもの

ララを連れてアマポーラに行った後、渋谷へ

目指す場所に行くと・・

ビルがないっ

ちょっと目を放したすきに、都会の景色はめまぐるしく変化する

これだけの変化が人の数だけ起こっていたら、

ひょっとして、僕らの周りって昨日と今日では

同じものは何一つない！

といっていいくらいなのかも・・

情報も然り！

昨日の常識は今日の非常識

『こうであらねば』という思い込みは

現在という、すでに過去になった場所に

あなたを、虫ピンのように縛り付けているのかもね



ん？・・・

ということは、人の気持ちも変わってる？

昨日のチャンスは今日のピンチ

裏を返せば昨日のピンチは、今日のチャンスかも

じゃ、いったい何を僕らは【基準】にすればいいんだろう？

全てがめまぐるしく動く中で、僕ら自身が流されないために

何を【定点】にする？

答えは明日・・・

まで待たなくてもわかるよね（笑）

ぼくらの揺るがない定点は【ゴール】です

今日の夜の３人



【ゴール】が決まっている古川君（左）と

【スタート】を切った福田君（右）と

【スタート】についた重藤君（中）です

たくさんの変化の中でつながった縦３人、

どんなドラマがあるんだろう

それから、今日の【花】



綺麗でしょ？

2009.08.04 Tue



イントゥ・ザ・ワイルド

引っ越しとシニアＥＸの前祝で、絵里ちゃんと六本木の【すし通】へ

やっぱりこの店はうまい！

米も２種類、お酢も黒酢と赤酢を使い、洗練された味

ウニはウニらしく、【さんまの化粧にぎり】という芸術も堪能

今日の本は【先読み力で人を動かす】

http://www.amazon.co.jp/%E3%80%8C%E5%85%88%E8%AA%AD%E3%81%BF%E5%8A%9B%E3%80%8D%E3%81%A7%E4%BA%BA%E3%82%92%E5%8B%95%E3%81%8B%E3%81%99-~%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%80%E3%83%BC%E3%81%AE%E3%81%9F%E3%82%81%E3%81%AE%E3%83%97%E3%83%AD%E3%82%A2%E3%82%AF%E3%83%86%E3%82%A3%E3%83%96%E3%83%BB%E3%83%9E%E3%83%8D%E3%82%B8%E3%83%A1%E3%83%B3%E3%83%88~-%E6%9D%91%E4%B8%AD-%E5%89%9B%E5%BF%97/dp/4534043708/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249463758&sr=8-1


ある急成長しているリーダーから、

【金持ち父さん・・・】の次にお勧め！と聞いて読んでみました。

素晴しい本です

私達が、１０年以上かけて工夫してきたノウハウ（それ以上）がわかりやす

く書かれています。

ＭＬＭに限らず、仕事力をつけたい人必見！

成功者はある程度無意識にやってるけど、

仕事が出来るようになるというのは、こんな出来事なんだ・・・

と新鮮でした。



そして、今の私自身にもヒントとなる考え方が多数ありました

夕方からは、ブルーレイの発売を待ちきれずに、ＤＶＤで

【イントゥ・ザ・ワイルド】を見ました。

深すぎる・・・

純粋すぎる・・・

美しすぎる・・・

荒野に向かいたくなりました。

http://www.amazon.co.jp/%E3%82%A4%E3%83%B3%E3%83%88%E3%82%A5%E3%83%BB%E3%82%B6%E3%83%BB%E3%83%AF%E3%82%A4%E3%83%AB%E3%83%89-DVD-%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%BC%E3%83%B3%E3%83%BB%E3%83%9A%E3%83%B3/dp/B001O01SGU/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=dvd&qid=1249463235&sr=8-1


クリストファー・マッカンドレスの実話を

まさにこの人しかいない、というショーンペンが監督。

Happiness only real when shared.

幸福が現実となるのは、それを誰かと分かち合った時だ

命を懸けてこの言葉の重みをかみしめた人の物語です。

さて、明日はついに新しい歴史の幕が開くとき

当然、その瞬間に立ち会いますよね？



2009.08.05 Wed



セブン！

１０時から、ＧＧＣのリックメイスン氏との会議

２０１０年度の戦略・・・

機密事項なので話せないが、オーナーはこのビジネスに、

かなりの熱の入れようだ

９月の大阪の１５日、福岡の１６日、東京の１７日のＧＧＣセミナーは絶対参加！

行ったらわかるから！

さて、昼まで喧々諤々、議論が飛び交い、いよいよ【7】へ

各リーダーが、【１５分で話をまとめる】という、

かなりハードな要求に全員が緊張気味

しかし、百戦錬磨のスピーカー達は、それを難なくこなしていた

・・ように見えた



聞くところによると、２０００人の聴衆はかなり満足だったらしい・・・

表現が他人事なのは、個人的に○○ピーの話を聞いて

頭を軽くハンマーで殴られたようで

スピーチどころでは、ちょっと、なかったのだ・・・

いい刺激をありがとう、

悔しいけど、ありがとう

もっと高みを目指そうと思える人生は、それだけで幸せなんだから

自分はすでに成功した、と思っている人よりかは、

数倍、生きてる実感を味わえるんだから・・



2009.08.07 Fri



ワッサー

午前中はワンデーの打ち合わせ、

午後は福地さんの計画でした

長野の宮尾さんからホームエステの道具と一緒に届いた【ワッサー】

なにやら、長野県須坂で誕生したニュータイプの桃で、

中村渡氏が自園の山根白桃とネクタリンの混植園で発見した実生を選抜育成したものだそうです

。

良くわからんけど混合種なんでしょうね

今日のところは仏壇に、そして明日ありがたく、いただきます

宮尾さんありがとう



ただいまアトリエを使わないようにしていて、

ちょっとしだデザインをする為に、昔懐かしの色鉛筆の王様

【ファーバー・キャステル】を購入

眺めてるだけでも、幸せな気持ちになります。

あなたは、どのあたりの色が好きですか？

私は、緑の周辺のグラデーションかな・・

今日はダニエル・ピンク著【ハイコンセプト】

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%8F%E3%82%A4%E3%83%BB%E3%82%B3%E3%83%B3%E3%82%BB%E3%83%97%E3%83%88%E3%80%8C%E6%96%B0%E3%81%97%E3%81%84%E3%81%93%E3%81%A8%E3%80%8D%E3%82%92%E8%80%83%E3%81%88%E5%87%BA%E3%81%99%E4%BA%BA%E3%81%AE%E6%99%82%E4%BB%A3-%E3%83%80%E3%83%8B%E3%82%A8%E3%83%AB%E3%83%BB%E3%83%94%E3%83%B3%E3%82%AF/dp/4837956661/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1249652669&sr=8-1


（「新しいこと」を考え出す人の時代」を、猛スピードで読破

要はこれからは右脳の時代だ！というメッセージ

「機能」だけでなく「デザイン」

「議論」より「物語」

「論理」だけでなく「共感」

「モノ」よりも「生きがい」

「まじめ」だけではなく「遊び心」

「個別」よりも「全体の調和」



大賛成！！

これが富を約束する「６つの感性」ですって

人は理論でなく感情ですよね？

では、お客さん用の布団に包まってるララは、どんな感情？

2009.08.07 Fri



あっぱれ

山田、中嶋、古川、安田、東江による主催の【ワンデー】

成果は２００％の出来でした！

みんなもっと、動員すればよかったのに・・・

と、後悔するくらいの実践的なワンデー

夢マップあり、コールドの体験談しかり、

これはずっと続けて欲しい、と思う内容でした

主催者意識が人をこんなにも変えるんだよね

そして、改めて、みんなの可能性にワクワク

本当によく成長したもんだ



いや待てよ・・・

ひょっとして・・・

僕が可能性に蓋をしていたのかも・・・

反省しかり

それにしても、あっぱれ、あっぱれ！

エガシブの未来に天井なし！

夜は、バーニャカウダーが美味しいと噂の

恵比寿の【ＭＥＲＣＥＲ　ＣＡＦＥ】へ、

http://r.gnavi.co.jp/p770500/menu1.htm


う〜む、確かにうまい・・・

だって、恵比寿の激戦区で生き残ってるんだもんね

さて、昨日の【ハイ・コンセプト】に載っていた記事・・・

IQが仕事上の成功をもたらせた例は何％でしょう？

a　50〜60%

b　35〜45%

c　23〜29%

d　15〜20%

正解は4〜10%【選択肢が示されるとその中でしか考えられないのは、（a〜dの中でしか答えなか



ったあなた！）過度の左脳思考】

やばっ

なるほどと思ったのは、組織内で優れたリーダーには【おもしろい人】が多いという事です。

そして、おもしろいリーダーたちは、普通の管理職と比べて３倍もよく笑うそうです

実は、ユーモアと言うのは非常に右脳よりの活動だそうです

では、その笑いは笑いでも、作り笑いの記事です・・・

同一人物の二枚の笑っている写真

さて、どちらが作り笑いでしょう？？

そう、答えは明日にしましょうか

2009.08.08 Sat



作り笑い

昨日の笑顔の問題、わかりました？

どちらが作り笑いか・・・

答えは【右】です

心から楽しんでいるときの笑顔を【デュシェンヌ型笑顔】と呼ぶそうです

（笑顔にも種類があるのが変ですが・・・）

人は心から笑うときに、頬と目の周りの二つの筋肉が動きますが

いわゆる、「作り笑い」の時は頬（というか口角を持ち上げる時）の筋肉しか動かないそうです

よく、「あの人、目が笑ってない」って言いません？

このことだったんですね

大阪の月川夫妻から、素敵な贈り物が・・・



私達の名前が入った梅酒

ツッキー＆メグ

真心をありがとう

そして、【豆腐百珍・由庵】の豆乳冷麺もいい雰囲気です

http://www.hotpepper.jp/A_20100/strJ000002641.html


今日はエステの宮尾さんが、長野から来てくれて

半日で連続１０名の離れ業

どさくさに紛れ、私もお願いしたら、気持ちいいのなんのって

夢見心地で綺麗になって・・・

女性はこんないい事、いつもやってんだ

そりゃ、夢中になるはずだよね

ＡＢＣの帰りに見つけた

iittalaのカップ

かわいいでしょ？

2009.08.09 Sun

http://www.rakuten.ne.jp/gold/scope/iittala/iittala-ALL.htm


スプラウト

昨日に引き続き、

宮尾さんの【魔法の手】によるエステと自宅ＡＢＣ・・・

次々に仕上がって綺麗になっていく人達

小顔になったり、くすみが取れたり、ピカピカになったり・・・

写真を見ると、しわが上がっているのがわかるよね

でも、本当は見かけだけじゃなく、変化することが自信になって、

笑顔や、立ち振る舞いまで変わるんだからすごい

たかがエステと侮るなかれ

引き続き募集をかけます、詳細は各アップラインに聞いてくださいね



値段も超破格でやってくれるそうです。

宮尾さんは、腕も確かでこの美貌

さて、我が人生を変化せしめた【フィット・フォー・ライフ】から、早１４ヶ月

ロウ・フーズ（生の食品）に、はまっていましたが

ついに、この境地までたどり着きました

【スプラウト栽培】です



アルファルファとブロッコリーの厳選された無農薬種子を入手、

専用器具も揃え、昼夜にわたる温度調節にいそしみ

待つこと６日

愛しい新芽ちゃん達は、お友達のアボガドちゃんやレタス君と共に

ライスペーパーに包まれて、私達の体の一部となりました



私達に見初められて新芽達もきっと本望に違いないでしょう

ブロッコリーに豊富に含まれ、がんの予防に効果があるとされる

【酵素スルフォラファン】は

新芽の状態では成熟したブロッコリーの何と１０倍だそうです

はまりそう・・・



今日はいろんな発見があったけれど

先ほど見つけた感動の動画で終わりましょう

最近、父の最期を看取っただけに、

そして、早くに亡くなった母との思い出もオーバーラップしてしまいます。

チェーンメールで世界中を回っている詩を曲にしたそうですが

親から子に、そして子から親に・・

想いは世界共通なんだな

手紙〜親愛なる子供達へ〜

2009.08.10 Mon



視線

トムズでいつものランチ

お店でも人気者のララは、

行くと必ず、何がしかのものをお店の方から頂きます

よって、トムズが大好きです。

今日も到着するなり、視線はお店のパパさんに釘付けです

というか、さすが江頭家の娘



伊達に成功哲学を学んではいません

もらえるまで見つめ続ける！

最後まであきらめない！

もらうと決めている

当然のことながら、今日も、キャベツやチキンをゲットしました

午後は、オーダーメイドスーツの創太君が採寸に来てくれて

エルメスの生地でスーツを発注

仕上がりがメチャ楽しみです

夕方からはミーティングとホームセミナー



ホームセミナー後、メチャ楽しい雰囲気で盛り上がってる〜の図です

何故楽しそうかと言うと、夢と言うビジョンを共有しているから・・

でも、普通はただ集まった人たちは、同じ空間にいながら、

全員が全く違う空間にいるんだよなぁ

ん？？？

何のことを言ってるかと言うと、

人間と言う生き物は、

自分の取り入れたい情報しか取り入れない脳の構造なので



取り入れたいもの（優先順位）が各自で違えば、

見えてくる現実もまったく違うという仕組み

例えば、車の運転手が、おなかがすいたと思えばレストランを探すし、

助手席の人がお金を下ろさなければと思っているとＡＴＭを探すだろう

隣同士の二人の前に広がっている世界は、同じなのに

それぞれの見ている現実は、まったく違う

人は見たいものを、見たいようにしか見ていないんです

それがビジネスになるともっと顕著で、求めているものがまったく違うと

話が食い違うどころか、外国語で喋っているくらい理解しあえないのです

だとしたら、成功の秘訣は、ビジネスの話を先にするよりも

まずは、【求めているものが近い人】を探すことに時間を費やしたほうが



より効率的なのかも・・

と思う今日この頃でした

で、夢を語っているときは、

同じようなフィルターで世界を見てるので

こんな上質空間が生まれると言うわけ

2009.08.12 Wed



京湯葉麺

午前中は、新しい税理士の方と面談

なんだか、事を始めるってワクワクしますね〜

お昼は１０月の披露パーティーの打ち合わせのついでに

白金の京湯葉麺うどん の名店【さくらさくら】に行きました。

前回近くを通りかかったときに、その風情ある佇まいに心惹かれて

絶対行くぞ！と決めてました（そんなに力まなくても・・・）

感想は・・・想像以上の味と雰囲気に星４つ！

湯葉麺のつけ麺もよかったけど、【焦がし黒胡麻うどん】は抜群でした。

昭和８年の民家を改造した、と言う、趣のある部屋で食べる

何かそれだけで、温かいおもてなしを受けている気がするのは、

http://www.sakura2.co.jp/index.html


きっと私達だけではないはず・・・

そういえば、食べ物って五感を総動員して味わうものだよな

と、いまさらながら感動



こうしてまた私達の【お気に入りの店リスト】に名前がひとつ増えました

「来て良かったね」と言えるお店を見つけると

それだけで幸せな気持ちになります

よく考えてることがあります

生涯で出来る食事の回数は、ある意味限られています

と言うことは、ただ単に、「空腹を満たすだけの食事」を一回すると

食事の絶対数がひとつ減ってしまう・・・

とても悲しい

というか許せん

それまで、食にはどちらかと言うと無頓着だった私は

一食一食を悔いのないものにしたいと考えるようになりました（笑）

・・・スミマセン、単に食い意地が張っているだけです

というか、食に走る口実です、ハイ・・・



でも、今日のお店に行って、

食べ物や、それを取り巻く環境で、人に感動を与えられるなら

飲食業もオーナーとしてやってみたいなと思いました。

あなただったら、どんなお店を作りたい？

もうひとつのビジネスモデルに挑戦する？

2009.08.12 Wed



迎え火

今日は福岡で初盆でした

墓参りは、なんで気持ちいいんだろう？

父ちゃん、おかえり

迎え火をしました

その後、福岡の名店【イムリ】へ・・・

しかし残念、カメラを忘れた・・・

市内の高台に佇む隠れ家的なお店

かまどを前にして、

とれたての野菜や魚を、生なり炭焼きなりにして食す・・・

最高に至福の時です

見せたかった・・・

東京にないかなぁ、こんな店

http://r.tabelog.com/fukuoka/A4001/A400105/40000055/


全く話が変わりますが

最近江頭宅を訪れた人は、

物憂げな環境音楽のような不思議な音を聞かれたと思います

以前ブログにも載せましたが、アイスランド出身の

【シガー・ロス】です

世界で最も美しい音・・

と称される彼らの音楽は、

ロックや環境音楽の壁を越えて

僕らの心に染み入ります

音源だけでなく



映像も手に入れました

2009.08.13 Thu



朝刊

１４日の読売新聞・朝刊の一面に

【パーフェクトドリーム】の広告が掲載されました

おかげさまで、また増刷です

初刊がベストセラーなんて、なんて幸せなことでしょう

皆さまのおかげです

ありがとうございます

2009.08.15 Sat

http://www.amazon.co.jp/exec/obidos/ASIN/4860633121/tg0bf-22


雲

福岡の薬院という処に、【あ三五】という有名なお蕎麦の名店があります

蕎麦屋には数多く行ったけど、ここは変わったお店です

何が変わってるかというと、頼んだものが出てこない　のです

何かを注文すると、必ず、

「お客さん、それも良いけど・・・一度この蕎麦をねぇ・・」

と、薀蓄（うんちく）をたれながら、違うものを薦めるんです

今日も三種類中、二つが却下・・

締めの卵とじ蕎麦を頼むと

「それもいいけど、締めはやっぱり、これでしょ」

と花巻蕎麦が出てきた

http://nsan.livedoor.biz/archives/50959759.html


まぁ、絶品だから、文句も言えないけど・・・

どうしても食べたい蕎麦があるなら、

かなりの意志を持って注文しないと大将に負けてしまう

それでも、何度も通うのはその掛け合いが楽しいのと、

ひたすらに美味しいからなのです

さて、移動中読んだ本です

【貧乏はお金持ち】

http://www.amazon.co.jp/%E8%B2%A7%E4%B9%8F%E3%81%AF%E3%81%8A%E9%87%91%E6%8C%81%E3%81%A1%E2%94%80%E2%94%80%E3%80%8C%E9%9B%87%E3%82%8F%E3%82%8C%E3%81%AA%E3%81%84%E7%94%9F%E3%81%8D%E6%96%B9%E3%80%8D%E3%81%A7%E6%A0%BC%E5%B7%AE%E7%A4%BE%E4%BC%9A%E3%82%92%E9%80%86%E8%BB%A2%E3%81%99%E3%82%8B-%E6%A9%98-%E7%8E%B2/dp/4062153580/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1250219249&sr=8-1


【マイクロ法人】と称して、一個人で法人を興し、

企業とその法人が契約を結ぶことによって、

所得税の免除や、必要経費の恩恵、超低金利で融資

などの特権を利用し、収入の増加を図る方法

そのマイクロ法人はアメリカで増えていて、現在１３００万人

当然、日本でも多少の税制の違いはあるにしろ、確実に増加の傾向があるという本です

【仕事するのにオフィスはいらない】

この本では、一見【ノマド（遊牧民）】のような自由なワークスタイルを推奨しているように見

えますが、

私には、従来のワークスタイルに縛られている人への警鐘に思えてなりません

二つとも、これからのワークスタイルは

? 高速ブロードバンド

? サードプレイス

http://www.amazon.co.jp/%E4%BB%95%E4%BA%8B%E3%81%99%E3%82%8B%E3%81%AE%E3%81%AB%E3%82%AA%E3%83%95%E3%82%A3%E3%82%B9%E3%81%AF%E3%81%84%E3%82%89%E3%81%AA%E3%81%84-%E5%85%89%E6%96%87%E7%A4%BE%E6%96%B0%E6%9B%B8-%E4%BD%90%E3%80%85%E6%9C%A8%E4%BF%8A%E5%B0%9A/dp/4334035159


? クラウド

この３つが仕事のキーワードになると推測しています

何の事だかさっぱりわからない、と思う人、要注意ですよ〜

１０年後には、世の中の８０％はマイクロ法人となる可能性があるそうです

この、自分が法人という考え方に早く慣れたほうが得策ですよ。

そして当然、経営者ならば問題解決能力を磨き、人脈を築くこと

そうなると、ＭＬＭはまさに【収入を得ながら取得するＭＢＡ】

のような存在になってくるのでは

とくに仕事において【クラウド】は常識になって来るでしょう

【クラウド】とは

（あずさ２号のヒットで・・・それは、狩人）

ごめんなさい

【クラウド】とは、雲です



（まんまやねん！）

これは、説明が長くなるから、後日・・・

これからのワークスタイルのキーワードですよ〜♪

2009.08.15 Sat



スカイネット

今日は、会社のスタッフ＆撮影陣が自宅に来てくれて、

次のプロモに使用するＤＶＤのための撮影がありました

以前【サクセスストーリー】を作ったときのスタッフで、

今度は、新規メンバーにスポンサリングの心構え　を一言！

みたいな内容です

恵美子さん中心で、撮影は始まり

恵美子さんで終わりました・・・

ん？

僕は？



そうです、今回は出番がありませんでした・・・

せっかくエステしたのに（泣）

でも、ララと江頭と恵美子の幸せな家庭・・・

みたいな【絵】は一瞬映るかもしれません

しかし、ただでさえ暑がりの彼女が、

撮影用のライトに照らされる様を見てると

女優さんやタレントさんの、涼しげな表情は神業としか思えませんね



さて、昨日の【クラウド】の続きです。

?高速ブロードバンド

?サードプレイス

?クラウド

要は、スタバやタリーズで無線ＬＡＮを使い、キンコーズで書類を印刷すればオフィスは要らな

いと言う話です

ただ、【クラウド】とは

PCのハードディスクには一切資料を置かず、

Web環境さえあれば、ＰＣひとつでクラウド（・・・まるで雲の中）に入っていって全てにアク
セスして仕事をする比喩なんです。

Web上なのでファイルの紛失もなければ、セキュリティーも完全だしバックアップもいらない

自宅ＰＣとノートブックと会社のＰＣの同期もいらない。

しかも、安価。

いまや、仕事の場所が雲の中・・・

という環境が知らないうちに整備されているんです



そうなると、【igoogle】を窓口として【googleカレンダー】でタイムマネジメント

【 gmail】でメールを管理して 

【googleリーダー】でブログやＨＰの更新情報の自動配信をする

webブラウザもインターネットエクスプローラーから豊富な拡張機能を備えた【Fire Fox】へと変
える。

そして【リメンバー・ザ・ミルク】や【エバーノート】を秘書代わりに使い、仕事の効率を上げ

る

なんのこっちゃ？でしょ？

しかし、いまやアメリカのエリート社員は

iphoneひとつで出張に行くという身軽さになってきてるのは事実なんですって



ほうら、言わんこっちゃない！

だから、スカイネットが人類を支配してターミネーターをよこすようになるんだ

（これは映画の見すぎですが・・・）

確かに、賛否両論はあるでしょう

しかし、僕も含め、試しても見ないうちに早急な判断は危険かも

2009.08.16 Sun



チェ・ゲバラ

夢の島でのBBQ大会

この手の催し物になると、恐ろしいほどの底力と集中力を発揮するトッキー主催です

天候にも恵まれ、とても楽しいBBQとなりました

私達はララを連れての参加で、たくさんの若者に紛れて時を過ごすも

木陰とはいえ、長時間の屋外は、ちょっぴり堪えたかな？

しかし、今はちゃんと業者がいて、セッティングから後片付けまでやってくれるんですね

http://www.bbqbin.jp/pack.html


【バーべ急便】という業者さんでした

その後はお茶会で恵比寿【bERGAMO】へ

みんなと別れたあと、何気に恵比寿ガーデンプレイスに寄ったら

前から歩いてきたのが名倉純子クラウンとお嬢さん、そして愛犬【名倉ダイア】

そこに私達が加わると、江頭クラウンと渋谷クラウンと江頭ララクラウン！

なんのこっちゃ！

と言うわけで集合写真です

（本当に血統書はLALACROWNなんですよ）

帰宅後、途中まで見かけていた【チェ・ゲバラ】の最終章をBLUE−RAYで鑑賞

http://www.amazon.co.jp/%E3%83%81%E3%82%A7-%E3%82%B3%E3%83%AC%E3%82%AF%E3%82%BF%E3%83%BC%E3%82%BA%E3%83%BB%E3%82%A8%E3%83%87%E3%82%A3%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%B3-2%E6%9E%9A%E7%B5%84-Blu-ray-%E3%82%B9%E3%83%86%E3%82%A3%E3%83%BC%E3%83%B4%E3%83%B3%E3%83%BB%E3%82%BD%E3%83%80%E3%83%BC%E3%83%90%E3%83%BC%E3%82%B0/dp/B001V7SD1E/ref=sr_1_9?ie=UTF8&qid=1250432970&sr=8-9


偉大な革命家が育ち、【キューバ革命】という偉業を成し遂げ、

また、全てを捨てて異国の革命に向かう様は

底知れぬ深いものを感じさせてくれました

サルトルをもって「２０世紀において最も完璧な人間」と言わしめ。

ジョンレノンに「あの頃世界で一番かっこいい男だった」と語らせた男は

「愛のない本物の革命家なんてありえない」と本人が語るように

強靭な精神を持ち合わせる一方、

農民を医師として救う慈愛を携え、

そして、とてつもないロマンティストと言う、

矛盾する要素が、この歴史的人物の魅力を



唯一のものにしてるんでしょうね

もしわれわれが空想家のようだと言われるならば

救いがたい理想主義者だといわれるならば

出来もしないことを考えていると言われるのであれば

何千回でも答えよう

そのとおりだと

【チェ・ゲバラ】

2009.08.16 Sun



６０年

代官山で打ち合わせ後、恵美子さんのカラーの師匠、森戸先生とランチ

【萬葉庭】の食事はとても美味しかった

このとき森戸先生が羽織ってらっしゃる素敵なレースは、

なんと、１２月に僕らがバリに行ったときのお土産

それを僕らに会う時に、さりげなくコーディネートして着てこられるなんて・・・

服のセンスもだけど、それ以上に人間のセンス

こういうセンスって、どうやったら磨かれていくんでしょうね

仕事って、専門能力以外の力が、結局は多くを占めるんだよなぁ・・

http://med-dining.jp/manyoutei/index.html


人間力、なんて月並みな言葉でまとめるけど

その力ってのは、人の痛みがわかったり、

人の喜びを心から祝福できたり・・なんだろうな

立派な業績を残しても、威圧感を与えない

気を使わせない人間になりたいな

帰宅したら、小島さんが生けてくれた花

今日で、残すところあと一回です

美しい

夕方、恵比寿にて徳本さんから入籍祝いをいただきました

【梅干しとお箸】



お箸のことは明日載せるとして

まずは、とんでもない梅干しから・・・

甲申年（きのえさるどし）に取れた、縁起のいい伝説の梅と

梅塩・赤穂の塩・霊芝・金箔の

【五福】の梅

なんと・・・

６０年保存できるのだそうです！



平成１６年に作られているので、あと５５年！

ちなみに人生の五福とは

１寿命が長く

２財力が豊か

３無病である

４徳を好む

５天命を持って終わること

だそうです。

１０６歳かぁ・・・

よし、１００歳記念に食べよう

５５年後はエガシブがきっと【文化】になってるんだ

原因があって結果がある・・・

結果が欲しけりゃ、先に原因を作らなきゃ！

だとしたら、その５５年後の結果の原因は、今日から僕らが作るんだ



いくぞぉ

おぉぅ

と・・・

思わず、木箱に今日の日付を入れました

何だか、【タイムカプセル】みたいですね

徳さん、ありがとう

2009.08.18 Tue



七角

昨日の続き・・・

徳さんからいただいた【七角削り箸】です。

元来お箸は、親指、人差し指、中指の三本で支えるのですが

支える指が奇数なので

圧倒的に奇数面のほうが指の安定度が違ってくるそうです。

しかし、対で面取りする偶数角のほうが作りやすいため、

よほどのこだわりがない限り、奇数面の箸は作らないそうです。



このお箸は、先端の１ミリまで七角にするため

職人は、息を止めては削るという行為を、何度も繰り返すそうです。

で、実際手にとってみたら・・・

すっ、素晴しい！

たかだか、お箸ひとつでこんなに違うんだ〜

でもよく考えると、指って脳に直結してると言うから

こんな安定した握り心地で、繊細な動きをしているだけで

脳にいい刺激になりそうなんです

さて、今日は【ＳＷＡＴ−?】の初日



大半が再受講生と言う、本物志向の集団が生まれました

早速、何故、数を当たることが必要なのか？

を、実習で体験するなど、奥の深いスタートでした

今日思ったんですが、

僕らは・・・というか人間ってひょっとしたら

放って置くと、

目の前のことに、気を取られる脳の構造なんじゃないかな？

だって、そうとしか言いようがないくらい



ほとんどの人が目先の出来事に目が行って

どうなりたいかって言う、【求めるもの】を忘れるんですもん

こんなに多いと、そのほうが正しい・・

と言うか、普通なんだろうなと思ってしまいます

だからこそ、どうしても！というか、

強烈な願望を持っている人のみが

成功する仕組みに、なってるんじゃないかな？

だったら、その仕組みを利用して

強烈な目標を持てば

次世代を引っ張っていくリーダーが生まれるんだ

というわけで、全員が大きな成果を掴むために

腹をくくってのスタートとなりました



2009.08.18 Tue



なた豆

今回の恵美子さんのクールな作品です

夏って感じですよね

さて今日は、コラボセミナーでした

アフター終了後

原宿のカリスマ美容師、二宮さんからカットしてもらい

表参道ヒルズにある【やさい家めい】へ

http://www.eat-walk.com/mei/


先日紹介した福岡の【イムリ】に似た野菜ダイニングバー僕らのお気に入りの店です

好物のバーニャカウダーをはじめ、

変わった旬の野菜が食べれるお店ですが

今日の初体験は【なた豆】

お勧めと言われたので、ろくに話も聞かず頼んだら

でっ、でかい・・・

よく読んでみると、「ジャックと豆の木」のモデルになった豆、とのこと

４０cmはあろうかと思われる、巨大な緑の物体でした・・・



味は・・・なんか、豆みたいな味

（だから、豆だって言っとるだろっ！！）

でも、断面を見ても「豆」は存在しない・・

豆粒のない豆？

だったら、これは【さや】？

まるで、肉厚の「葉」を食べてるみたいでした

【なた豆】・・・・



さようなら

さて、セミナーでも、そして、フォローでも思ったんですが

やはり人は、自分が正しいと言う前提があって、

動いてるんだなと言うこと

それをどちらから見るかで、見方は違う

その、理論を作り上げるのも、何と感情が占める要素が大きいということ



だって、人は必ずあるメガネ（フィルター）をかけてしか

現実を見れない生き物だから

ビジネスにおいても、やるひとの理由と、やらない人の理由がある

中立を保つと動けなくなるけど

相手の人の意見を理解しようとすることで

損をすることはなさそうです。

感情を平静に保つことと

相手を理解しようとすること

大きな人間になりたいな

2009.08.20 Thu



くびれ

先日、恵美子さんが大阪にカラコに行った時のことです

ある方のウェストが、あまりにもサイズダウンしてるのを見て

「いったいどうしたの？」と尋ねたら、

「骨盤の整体で、リンパの流れが良くなっただけで、こうなったんです」

と言われ、当然のごとく、瞬時に

「私もやる！」

決めたら早い恵美子さん、

何と大阪から、整体の名人そのものを呼んじゃいました

（いやいや、なんと傲慢な言い方なんでしょう・・・

　旅費を払って、お願いして来ていただきました）

そして、その効果たるや！



顔が細くっ！

ウエストがくびれっ！

背中の○○がないっ！

彼女の名誉のため言っておきますが

決して、恵美子さんは、太めではありません

しかし、激変してるんです

ハンパじゃなくすごいです

恵美子さん曰く

「私、はまりそう・・・」

先生はこんなにチャーミングな方です



打ち合わせのあとＨＳ

今日は司会が東江ちゃん、全般と締めが古川君、マケが絵里ちゃんという

縦３人のトリオでした。

いやぁ〜、成長したわ

みんな素晴しかった

エガシブの未来は限りなく明るい

というか、誇りなんですけど



僕らも負けないように、現場を走ることが一番のフォローだな

アップの使命をしっかり果たさなきゃ

2009.08.21 Fri



あっかんべぇ

先ほど、ＡＢＣ終了！

とっても聡明で素敵なゲストの方でした

エガシブの仲間になったらいいなぁ

さて、昨日のブログの評判がすごくて、

問い合わせが殺到

そんな中、恵美子さんが

隣の部屋で「きゃー」と・・・

慌てて行ってみると、鏡に向かって一言

「お尻が上がってる・・・」

達人の腕は素晴しく、日に日に効果が現れるとか・・・

恐るべし、匠の技

ルンルンの彼女は

「どうしよう、どんどん若返ってしまう〜」



部屋中を飛び回ってた

・・どうしようって、別に困ってはないだろっ

醒めていた私です。

でも、ホントに上がってました

写真は載せれませんが・・・

今日は藤村の引越しなので、昼間は引継ぎのため時間

掃除をしていたら、バッグの中から

この間行った【リッツカールトン・バリ】のルームキーが・・・

ちょっとそそるものがあるよね？

このキー



ここんところ、海外に行ってないなぁ・・・

でも今は、目指すものがあるから、むしろ動きたいかな

そうそう、明日は大阪、明後日は福岡

新たなタイプのビジネスセミナーになりそうです

ん？

と言うことは、パパはいないんだ・・・

そうかぁ、私を置いて行くんだ・・・

散歩もしないでねぇ・・

別にいいけど、どうせあたしゃ、飛行機には乗れないし

あっかんべぇ〜、だっ

舌出してやる！



2009.08.22 Sat



黄金の器

大阪での、連発ABC＆ビジネスセミナー

いやぁ〜盛り上がったわ

何をさておいてもゴールが先！

何かを得るためには捨てる勇気が必要！

人を変えるより自分が変わる！

頭で理解することと実践できることの間には

計り知れない溝があるんだ

そういう私も、一時間も経ったら

・・・そうそう、目標だっけ（もう忘れてるし・・・）

たぶん、人は人生の目標なんて大抵は忘れるようには出来てる



その代わり、目の前の些細な目標は忘れないんだ

（テレビ番組とかバーゲンとか）

だって原始の僕らの遺伝子の中には【今日の食べ物】は組み込まれていても

【何のために生れて来たのか？】なんて、きっと必要なかったんだもんね

人類が目標を持ち始めたのなんて、ここ数千年くらいでしょ？

だって、それ以前の数百万年は、考えてなかったんだから、

遺伝子に組み込まれてる訳なんてないよね

ということは、もし【ぶっ飛んだワクワクする目標】を設定できた人は、

それだけで、もうスーパースターかも

それに気づいて、未来が限りなく明るい

エガシブアフターなのだっ



久しぶりに大阪宿泊は

やっぱ、【リッツカールトン】



セルフイメージという黄金の器を満たしてくれる

最高のホテル・・

東京は【パークハイアット】

大阪は【リッツ】

福岡は【グランドハイアット】

かな？

今日は完全燃焼！

一流のオーラに包まれて

おやすみなさ〜い

Zzzz

2009.08.23 Sun



ホークス

♪まわた色したシクラメンほど

清しい、ものはない〜

出会いのときの

君のようです〜

・・・ご存知名曲【シクラメンのかほり】

さて、シクラメンと言えば

どんな季節が思い浮かびますか？

冬ですよね〜

それが何と、



出張から帰ると、何とキッチンに放っておいた

シクラメンが咲いていました

夏だぞ！夏っ！

我が家はまれに見る『気』の高い場所だそうなので

咲いたのかな〜？

いや〜、めでたい、めでたい

と言うわけで大阪→福岡の遠征終了

福岡スクエアは、ほぼ満席状態で

ビジネスセミナーは、大盛り上がり

福岡の人にもわかって欲しい！

ゴールが先、方法はあと！



ゴールが先、方法はあと！

あなたのゴールは？

ほらほら、忘れてる・・

エガシブの遺伝子の中に

ゴールを埋め込みたい！

関係ないけど、今日のアフターの居酒屋は

ホークスが勝つとビールが８９円になるんです

わーい

今日だけ、ホークスファンだいっ

2009.08.24 Mon



偉いっ

♪うす紅色のシクラメンほど

まぶしいものはない〜

(昨日と同じです・・)

の我が家のシクラメンについて

訂正があります。

昨日のブログを見て、恵美子さん曰く

「放っといてなんかないわよ〜」

ですって（笑）

失礼しました

・・・いつも水をあげていたそうです

でも、夏にシクラメンはありえない

もし心当たりがあったとしたら、

アルファルファの種が浸っていた水をあげた事だそうです

（確かにアルファルファの水は栄養がある、と書いてありました）

私の心の片隅の



『放っておいてグループが伸びないかなぁ〜』

と言う不謹慎な

願望が、無意識のうちに書かせたのかもしれません

いずれにせよ、よく頑張って咲いた

偉いっ

ドライブ中のララも偉いっ

今日は事務作業で午前中を費やし、三合庵に昼食

隣の席が空いていて、大柄な男性が座ったなぁと思ってたら



急に恵美子さんが挙動不審に・・・

何やら必死で目配せを・・・

ん？と思って隣を見たら

長嶋一茂さんだった！

すかさず、

「一緒に写真をお願いできますか？」

の一言は当然言えず

付き人との会話に、ひたすら耳をダンボに

すると、こんなフレーズが

付き人：「この間旅行するのに、パスポートを見たら期限が切れていたんです」



それを受けて一茂氏曰く

「パスポートって誕生日で切れるんだよね」

（・・・それは免許証です）

さすが、ミスターの息子

だって、ミスターのエピソード

「ちょっとジュース買ってきてくれる？　あっ、これで足りるかな？」

と一万円札、

それも２０年以上昔の話・・・ですもんね

あと、松井選手か桑田選手かを、ゲットするときの特訓の話

大型新人をどうしてもゲットしたい監督は

何を訓練したか・・・



なんと、

【くじ引き】

それも、何日間も、ものすごく真剣に・・・

何と言う、ファンキーな人でしょう

だからみんなから好かれるんでしょうね

ちなみに一茂さんは、とろろ蕎麦を２杯食べて帰りました

それにしても三合庵は芸能人が多いのだ

2009.08.25 Tue



偉大な

恵美子さんの高校時代からの親友であり、

エガシブのリーダーでもある

山田敦子ＤＡは、事あるごとに

「４人の子供を抱え、女手ひとつで・・」

と、まるで枕詞のように紹介され、

成果を語り継がれていたことは

衆知の事実です。

しかし、いまだにその実態は、神秘のベールに包まれ

彼女の底知れぬ明るさすらも

彼女のただならぬ人間の深さを感じさせ

浮き彫りにするものでしか、ありませんでした

ただ、６年も前のことになりますが

恵美子さんが、その衝撃の子育て風景を目撃し



彼女の証言がさらに、私達の想像力をかきたて、

敦子さんのカーボーナスまでの達成をさらに

謎めいたものに変えていったのです。

しかし、その伝説が本日、白日の下にさらされました

長男を除く【３人の娘】が江頭家に登場し

その神秘のベールをついに脱ぐことになったのです

大袈裟に書きましたが

でも、ほんとに美人３姉妹です

というより、４人姉妹みたいですね〜



私は昔を知らないので、

思わず、よく生んだねぇ〜と失言してしまいました

しかしみんないい子に育ってるわ

何と３人は結婚祝いに【バカラ】と

手作りケーキまで

持ってきてくれたのです

ありがとう

いやぁ〜

母は偉大だわ



あっちゃん、尊敬するよ

2009.08.26 Wed



在り方とやり方?

午前は新宿へ行き

午後は熊本から上京のフロントのトモと会う

トモは、ベースメントでグリーンカレーに舌鼓を打ち、

早速アポへ飛んでいきました

夜はベルガモで、軽い打ち合わせ・・・

恵比寿の夜の帰り道と、

遅くなった私達を責めるララです



さて、あるリーダーから質問メールが届きました

多分同じように考えている人も多いと思うので

本人の了解も得て、ブログで答えちゃいます

質問は要約すると・・・

やり方より、あり方という事は、納得しているけど

やり方に偏り過ぎると、どういった弊害が起きるのか？

といった質問です。

さて皆さんはどう考えますか？

どんなことが起きるかは、ケースバイケースでしょうが

やり方と言うのは元来は、成功したアップラインが

自分が【やって見てうまく行った方法】を体系化したものです



成功者がうまく行ったアポ、うまく行ったＡＢＣ、うまく行ったフォローの流れ

それぞれは嘘やごまかしがない素晴しいもの・・・のはずです。

しかし、ＭＬＭを長年やっていると、【リーダーの数だけ成功例がある】と

いうことに気付きます。

それも、中には真逆？

のやり方を行っているところもあります

それを俯瞰的に見ると、いったい何が見えてくるでしょう

実は「正しいやり方なんてないのではないか？」

と言う仮説です。

そう思いたくなるくらい、違うんです

でもよくよく観察すると１００通り、２００通りのやり方が違っても

実はたった一つだけ共通点が見出されます

それは



全員が【 そのやり方に自信を持ってやっていた】

と言うことです。

そしてそれが、時間が経つにつれて

【そのやり方だから成功した】に

気付かないうちに変化していき

最後は、【このやり方をやっていたら成功する】

というメッセージに変わっていきます

ご存知の通り、人は自己模倣を繰り返すので、

ひとつの事柄を信じると、

別の可能性を受け入れる選択を、無意識に捨てるんですよね？

だから、ダウンラインに伝わるときは

【このやり方をしないと成功しない】になり

行き着く所は



【成功の秘訣はこのやり方をすること】

になって行きます。

長い歴史を見てると、特異なやり方のグループは

途中で限界を感じるようです。

では、【在り方】はどうなんでしょう？

長くなったので続きは明日にしましょうか？

2009.08.27 Thu



やり方と在り方?

今日はＧＳでエガ＆シブのＯＳ

かなりの動員で、アフターでも新規が結構決まってました

さて、昨日の続きです

【在り方】って、そもそも何でしょう？

ところであなたは、何のために　このビジネスをやっていますか？

うまくいって小遣いが入ったらいいな・・・くらいですか？

誰か頑張る人が出てくれたらいいな、ですか？

それとも、このビジネスで一生を豊かなものに変えていこう！ですか？

どれが良いとか、悪いとかでなく

どう決めていても、決めている度合い、その通りに

あなたの【在り方】が表されるとしたらどうでしょう？

ビジネスにおいての【在り方】とは、

「その人がどれくらいの決断をしているか

どれくらい腹をくくってるかの度合いが

身振り、手振り、声のトーンや視線によって



無意識にかもし出されるあなたの状態」

と思ってください

言いたいことは

「決めてる人が伝わり、決めてない人は伝わりにくい」

ではなく

「決めてない人は決めてないことがちゃんと伝わる」

ということです。

アポを取るときに自信なさげと、自信満々では？

セミナーが終わったあと、恐る恐る、どうだった？と

聞くのと、当然やるでしょ？と聞くのとの違いは？

やり方はへなちょこでも、何かを感じさせる人っていません？

でも、逆はどうでしょうか？

やり方は完璧でも決めてない人

・・・こんな人は怪しいし、詐欺師っぽいですよね？



ゴールを決めると、やり方は試行錯誤の上で自ずと生まれてくるものです

しかし、やり方からゴールが生まれることはありません

勘違いしないでいただきたいのは、

やり方は大切ではないと言いたいのではありません

やり方は割合で言うと２くらいで、目標（あり方）は８くらいと言ってるんです

ということは、やり方を追求する弊害は

２を追及するあまり８を忘れること　でしょう

そこに気付かなければ、うまく行かないとやり方を変え、

そのたびに、「だからうまく行かなかったんだ」

と、自己否定が始まり、

成果を出している人の【やり方】を取り入れようとします

古今東西、急成長しているリーダーが出ると

「こんなやり方をしてるんだって」

という情報が飛び交い、真似をする人が続出します



しかし成功してる人はやり方で成功したんではなくて、

【在り方】で成功しているので、

やり方を真似ても成果は出にくいということです

そして、先日から繰り返しているように

人はゴールはすぐ忘れるもの

だからこそ、それを謙虚に受け止め

いつもゴールから物事を考える習慣を身につけた人は

ダントツ成功が早いということです。

ゴールが先、方法はあと！

百万回繰り返しましょう（笑）

2009.08.28 Fri



風情

１０月のパーティーの打ち合わせのために

パークハイアット【梢】へ

葉っぱの上での炭火焼・・

風情がありますねぇ

空腹を満たすための昼食も良いけど

風情を楽しむ昼食もいいなと思います

そのゆとりを持てることにも感謝ですが、

別にそんなに高いお金を払わなくても、

この気持ちの贅沢感は得られそうな気がしません？



何気ないことにも感動できる

心の余裕さえあれば・・・

幼い頃、小学校の帰り道

大雨で水路の水が溢れてるのを見たとき

不謹慎だけど、胸が高鳴ったのを覚えています

小さな渦巻きに葉っぱを浮かべ

吸い込まれていく様を

何度も何度も見ていました

夏の暑い日

バケツに水を勢いよく入れた時

日差しが水の流れを不思議な影にして

バケツの底を飾っていました



今日の、肉が立てる音と

パリパリになっていくけど、焦げない葉っぱも

何か遠い昔に感じた不思議を思い出させてくれました

さてボールルームの一部

いい雰囲気ですよね〜

さすがパークハイアット！

会場を出て、目に入る景色は・・意外に高く



都庁を見下ろしてました

そして、松本から出て来てくれた

司会の郷ちゃんです

さすがプロフェッショナル！

と思わせるアイデアをたくさん提供してくれました



打ち合わせ後の、この笑顔・・・

次の二つのうち、どちらでしょう？

１．僕らの幸せを願って自然に湧き出たもの

２．写ってないけど目の前にスイーツが運ばれてきた

正解は想像にお任せします

とにかく、毎日が幸せです！！

2009.08.28 Fri



やられた

昨日の答えは、１と２両方です

誰です？

また左脳で自動的に答えたのは？

午前中、新規アポと散歩をかねて、広尾の【DEXEE DINER】

帰り道で【飛騨産の野菜】を発見！

ちょっと摘んでみた、ナスとトマトが異常に美味しくて

思わず購入

帰って、そのまま塩をつけていただきました

取れたての野菜の美味しさにかなうものはありませんね

今日は新規二人にアプローチでした



最近ちょっと感動したこと

恵比寿はご存知の通り、グルメの町、そして大人の町

ガーデンプレイスの登場で、一気におしゃれさと高級感を増した町です

その恵比寿において、レストランは激戦区で、まさに下克上！

先日も駅とガーデンプレイスとアメリカ橋の

ちょうど中心に位置するレストランが閉店の憂き目に会いました

ここで、ちょっと気を抜くと悲惨な目にあうんだな〜と

ひやりとする反面

次はどんな店が来るんだろう？

と期待する不謹慎な私達・・・

ここの一角にはイタ飯、居酒屋、タイ料理、インド料理、

そして、高級フランス料理店が並びます

だったら、やっぱ、和食かな〜と決めつけていたら



工事が始まり・・

おやっ、どうやらオフィスっぽいかな？

レストランじゃないな・・・

なーんて思っていたら・・

なんと

【セブンイレブン】でした！

舌の肥えた住民に対し、

美味しいレストランで勝負という選択肢を捨て

住民の本当のニーズを考え、



意表をつく、コンビニで勝負

そういえば、ありそうでなかったなぁ・・・

これぞ、マーケティング

やられた！って感じでした

（というか、食うことしか考えられんのかっ、あんたらは・・）（笑）

しかし、人々のライフスタイルって

ここ十年くらいで、こんなにも変わってしまうものなんですね

しかし、みんなコンビニに依存しすぎていません？

それこそ、便利さを手に入れる代わりに

何か大切なものを失ってませんか？

駄目ですよ、怠けちゃ！



不便でも、だからこそ慎ましやかな幸せを感じれる

そんな暖かさが、茶の間に溢れてる時代があったでしょ？

思い出しましょうよ、そんな時代・・・

ちなみに、私なんか、

マンションの隣が八百屋で、向かいはコンビニと沖縄料理なんですよっ！

ん？

お前だろっ！依存してるのは！って？

失礼しましたぁ〜

怠惰なのは私でした

改めま〜す

明日はお勉強にセミナーに行ってきます



2009.08.29 Sat



２０年

今日も忘れられない日になった

午前中はベイコートにてＡＢＣ

宮脇氏とゲストの塩川さん

ベイコートを選んだ理由は、午後ＴＯＣ有明でのセミナーのため

食事もろくにせず、久々に列に並んで入場したのは

「伝説のホテル」の鶴岡秀子さんと

人気コンサルタントの野田宜成氏

そして、超有名人となった山?拓巳氏という

豪華３人組によるコラボセミナー



鶴岡さんの話は、やはり生で聞くと迫力があり、

人々を引き込む力には、ただならぬものを感じました

そして、野田さんの、数字に裏づけられた

世の中の流れと企業の変化は非常に説得力があり

中でも耳に残ってるのは

「これからの企業にとって必要なのは、学んだものを捨てる能力」

と言う言葉です。

やはりキーワードは【変化】なんですね

そして圧巻は山?拓巳氏

内容は苫米地博士とかが、よく喋ってる内容だが、

拓巳氏一流の表現にかかってしまうと



それはもう天才的に

おもしろかった！

とにかく、おもしろかった！

彼曰く、セルフイメージを塗り替えるテクニックは

１．ぶっ飛んだ夢

２．群れを成す

３．フリをする

だそうです。

詳しくはＬＭで・・・（書くと、とっても長くなります）

内容は良かったんだけど

セミナー中、頭の中にずっと気になることが・・・

実は２０年前、拓（当時はそう呼んでいた）とよく一緒に



セミナーや旅行をしていたのに、

私が当時のビジネスの前線から離れてからというもの、

気まずくなったまま、一度も彼と会ってなかったのだ

お互いが別の道を歩み

２０年経つと、気持ちってどうなるんだろう？

複雑な思いでした

でも、スピーチを聞いてると、モヤモヤした気持ちは

スッキリしてきたな、と思っていたら

廊下でバッタリ！



「久しぶり、江頭です」

「うわー、久しぶりですね、２０年？　若いですね〜」

何気ない握手と、何気ない会話・・

でも、何か、心の中で音がした

それだけで良かった

拓、ありがとう

新会計年度を前にして

神様がくれた大きなプレゼントでした

2009.08.31 Mon



大晦日

新しく、江頭家のお花担当になった豊川さんと

小島さんのコラボ作品

今後が楽しみです

大晦日は来会計に向けての、準備で終わり

仕事に没頭する環境を整えまくりました

昨日、拓と再会したことで、フラッシュバックしたのが

１９年前の９月・・

ネットワーク人生最大のコミットをして

死に物狂いで動き回った一年



あれも９月が始まりだったな

本気になっていない自分に腹が立って

ハンドルをこぶしで何度も叩いた

運転しようとしても

悔し涙で運転できなかった

どうしよう

今決めないと、また繰り返す

いつの間にかつぶやいてたのは

「見とれよ、絶対成功してみせる！」



浮かんだ顔は、何故か

自分とはつながりのない拓だった・・・

不思議と決めた瞬間とかは覚えていない

ただ、記憶にあるのはそのタイトルを取る！と

何の迷いもなく決めていた一年だったと言うこと

思えば、今の成果の基盤を作ったのは

集中した、あの一年だったんだ

そして７年前は世界初タイトルに挑戦した

セルフイメージの描き替えが出来た

で、今は何をすべきか？

あの一年を凌駕するものを作ろう



３回目の挑戦は、チームの勝利と業界を変えること

そして、今度の挑戦は３年間かけて達成する

昨日のワークでイメージが鮮明になってきたぞ

ぶっ飛んだ夢

さぁ、自分でスイッチを入れて

自分でアクセルを吹かそう

ブレーキなんて焼ききっちゃえ！

来た来たっ！

加速する一年！

ワープする目標！

Ｇを感じるまでイメージだっ！



2009.08.31 Mon



あけおめ

新年明けましておめでとうございます

いよいよ、新会計年度の幕が明けました！

実は、数日前から明らかに

何か潮の流れのようなものが変わってきています

自分が吹っ切れて、

自分が腑に落ちて

そして自分が決めると変わる

変わる、変わると何気なく言ってたけど

最近、何が変わるかがやっとわかった

それは認知科学で言うところの【ＲＡＳ】が変わるんだ

優しい言葉で言うと、フィルターが変わるんだ。

今までは決めると変わるというのは



周りが変わると思っていた・・・

でもよく考えてみると

周りが変わるなんて事はない

実は あなたのフィルターが変わるから

世界は実は変わってなんかいないのに

あなたにとっては変わったように感じるのだ

決めると言う魔法を使おう

フィルターを変えるといっても実際はフィルターもメガネもない

フィルターを変える行為とは

【ゴールの設定】に他ならない

そして、ゴールは高いほどいい

小手先で通用するようなゴールは成長しない



方法もわからない

どうやっていいか、まったく見当もつかない程のゴールが

振り子の振り幅を大きくする

ゴールの世界に生きよう

ゴールの世界の住人になろう

ゴールの世界からタイムマシンに乗ってやってきた私になろう

2009.09.02 Wed



マイケル

午前中、フロントが一人サインアップ

まずは今会計フロント第一号のサインです

お昼は、先日通りがかりで見つけた、美味しそうなお店にトライ

【Bamboo Grassy】です。

予想を上回る美味しさでした。

本来は鉄板焼きのお店だそうですが、

ランチも最高でした

（写真では普通にしか見えませんが・・・）

やっぱりこんなお店は、みんなで夜に行きたいな

http://www.bamboograssy.com/001_about/001_about.php


実はこの店は、以前【玉笑】という

お蕎麦の名店があった場所にオープンしてます

【玉笑】は蕎麦の本にも紹介されるような店だったのに・・・

やはり、激戦区では本当に味、サービス、価格、立地ともに

条件を満たしていないと生き残れないんだな・・

美味しいものと、流行る店は違うんだな

世の中の仕組みを理解しないと！

夜はパーソナルミーティング＆ホームセミナー

どんどん加速して上達していくパーソナルメンバー達

メチャ楽しみです



そして、今日、恵美子さんが見つけた動画

とにかく感動です

彼に関して、人はいろんなことを言うけど

マイケルは間違いなく、大きな愛を持っていた

だって、心から世界平和を望んでいた気持ちは伝わりますよね？

そして私も、思いっきり、この映像でイメージが出来ました

エガシブでこんな感動を生み出したい！

そして、感動だけでなく実際に世の中を変えたい！

僕らは、それが出来る道具を持っている事だけでも、幸せです。

2009.09.03 Thu



新人

愛犬ララは【犬の幼稚園】に通ってます

幼稚園のことはまた後日書くとして

今日は幼稚園に行かない日。【ララちゃんDAY】

いつもお休みの日（別に働いているわけではないが・・）は

極力、お昼は一緒にするようにしている・・・

と言うわけで、今日はいつもの【トムズサンドウィッチ】

パパさん、ママさん、娘さん達が無類の犬好きで、

ララが来るとキャベツやらチキンやらを頂くのである

ララもわきまえたところで、お店に入るとママさんに釘付け

今日は時間帯が遅かったのか、いつもより少ないかなと思っていたら

大柄な男性が大きな声で挨拶をして入ってきたので



何気に見たら・・・

な、内藤剛志さんっ！！

かっ、カッコイィ〜

しかも、大きなテーブルの向かいに座るではないか！

話したい光線（んなもんあるかいっ）を投げかけてると

マネージャーの方が

「可愛い〜、何犬ですか？」

心の中で『よしっ！』とつぶやき

一気におしゃべりに・・・

彼は、現在代官山に住んでいて

今日は『いいとも〜』の出演の帰りだったそうです

その昔、俳優の卵の頃は貧乏で、トムズの近くを通るけれども

そこはやはり代官山、値段が普通より高めなので、

なかなか入れなかったそうです



だから、夢は【いつか成功してトムズで食事をする】だったそうです

へぇ〜とうなずくと

「芸能人でここのファンは多いですよ、【里佳子】もそうだって言ってましたよ」

（そう言えば、里佳子さんが、トムズにいたわ・・）

そういう彼は、今やトムズの常連

足掛け１０年だそうです

しかし、トムズ自体が３６年の歴史なので

内藤さんは自分のことを、まだ【新人】と言われてました

夢を求めて頑張っている人が

【いつかは、あの店で心置きなく食べたい】

そして、成功して常連になっている・・・

なんか、いい話と思いません？

【ぶっとんだ夢】のゴールから、

自分が歩いてきた道を振り返ると、そこには



こんな【ちっちゃな夢】がたくさん並んでいるのが見えるのかも・・・

彼は言ってました

「そりゃ、サンドウィッチですから、無理すりゃ食べれないことはないんですよ」

そういう言葉の裏に、

彼が今まで積み上げてきた努力が垣間見れ

暖かいものを感じました

そして、快く写真にも応じてくれ

ララを抱いて大サービス

恵美子さんは



「私、すっっっごいファンなんです〜〜」

とパワー全開になるわ

私は緊張でへっぴり腰のポーズになるわ・・・

しかし、芸能人はオーラが違うわ・・・

でかしたララ！！

今度、犬に関連したドラマがあるって気さくに話をしてくれました。

2009.09.04 Fri



大音響

今日はバタバタと時が過ぎた・・・

集中してるという事かな？

さまざまな打ち合わせが入るって、こんな感じかな・・

それもきっと、慣れてくるんだろうな

新たな目標を決めると、にわかに近辺が騒がしくなる

以前は引き寄せと思っていたけど

脳の仕組みを知ると

セルフイメージが書き換えられた現象だって理解する

決めると、それに応じて

新たなステージが用意される

知り合う人がランクアップして

情報の質もランクアップするんだよね



決めないとランクアップしないのでなく

決めない選択をするから

低い質の情報と好んでアクセスしてるだけなんだ

周りのせいではなく

あなたのフィルターのせい

あなたは成長したいと思っていても

数百倍の潜在意識が

「変わりたくな〜〜い」

と大合唱してるんだから手に負えない

夕方はドクター苫米地のパーティーに招待されて、行ってきた

５０歳の誕生パーティー



行ってみると、まったく予想を裏切って

ロックコンサート

大音響でハチャメチャに弾きまくるエレキギター

この音は脳のどこの部分をを刺激する、といった講釈があったけど

訳わからん

４アーティストの３時間以上に渡るコンサート

・・・疲れた



確かに彼は天才だわ

ついていけないゆえに天才なんだろうな

で、思いきり、尊敬してるんで

ギターの騒音の中からも意味を見つけようとした江頭でした

そして、たまたま隣に座った男の子と話をしていたら

なんと武蔵美の後輩

そして、映画を作るために勉強してるとか・・・

これもフィルターのおかげ

さて、明日はいよいよ、神戸のワンダーランド直撃だぁ

2009.09.05 Sat



１８００名！！！？？？

朝から神戸へ

ワンダーランドの月に一度のビジネスセミナー

先月の恵美子さんに続き、今月は江頭

と、夫婦でゲストにお招きいただき

行ってきました

しかし、月に一度に集まる数が１８００名！！

しかも、全国から！

しかも、毎月！

信じられない、というか

おみそれしました



というか

素直に尊敬します

数年前に、数十人からスタートしたシマピーの想いが

こうやって実を結んだという事実

同じように、組織を作っていく立場の人間として

素直に胸を打たれるものがあります

そして、ワンダーといえば【T-UP】というくらいのお家芸です

その話し易さと言ったら

間違いなく、日本一でしょう

もっともっと、教えてあげたい気持ちになります

成功の秘訣は【ハードワーク】

と言い切るシマピーの現場力には、頭が下がるし

何よりも、グループに対する大きな愛情を感じます



思いっきり与えられました

いい刺激を得られました

ワンダーの皆さん、シマピー、戸川さん

本当にありがとう

2009.09.06 Sun



月

午前中はベルガモにてお茶

ベルガモはララのお気に入りです

歩中に通りがかっても、無理やり中に入ろうとします

なぜかというと・・・・

こんな表情をすると何か良いことがあるからです

そのままＧＳにてナグちゃんとのコラボ

毎回思うのですが・・・



こんなにも、二人の表現の仕方が違ってると、

聞いてる側はどんな気分なんでしょう？

しかしオモロイわ、ナグちゃんは・・・

今日も、ほぼ満席のＧＳでした

アフターは、新生エガシブ初の、【お茶だけアフター】

絶好の場所を発見したので

今後のアフターが楽しみです

その後食事をしてると



アポなしで突然飛び込んできた古川、絵里、東江、そして新人の桜子ちゃん

上の階で、今からＮＤＴだそうです

アポなしの罰に、

タイ料理レストランの前で

タイのポーズ？

しかし、アフターひとつを取ってみても

T-UP出来てる所と、足りない所の違いは明白です



この仕事が何かを伝える仕事だとすると

効果的に【伝わる力学】は成功の一番の秘訣かもしれない

しかし、多くの人が逆の【伝わらない力学】を使ってるのかもしれない

次回のＬＭで詳しく話そう

さて、お洒落な【新丸の内ビル】を出ると

ほぼ満月が・・・

なんだかすっかり、秋っぽいよなぁ

2009.09.07 Mon



人の目標

新会社設立に向けて、事務的な事がいろいろ必要です

資本金の入金の為にバックにお金を入れて銀行に・・

ところが、久々のＡＴＭの操作に緊張して、冷や汗、

そのうえ、人が並ばないか、キョロキョロしてたので

きっと、かなりの不審人物に映ったことでしょう

でも、新しいスタートは、いつもワクワクから始動しますよね

私はPrivateもBusinessも、９月から大きく変わっています

あなたも、きっと９月からの

ぶっ飛んだ目標を決めているでしょう

ワクワクします？

ドキドキします？

そんなあなたなら、きっと目標にどんどん近づいているでしょう



でも、もし、そうなんだよねぇ、

決めなくちゃいけないんだよねぇ

動かなくちゃ・・・

の人がいたら、

それはあなたではなく【人の目標】です

Have toであって、

Want toではありません

だから、【目標】になってないんです

目標を持っていないのと同じ状態なんです

そして、人間の脳は目標を持たないと

目標に足らない数字に落ち着くのではなく

目標がないと、自動的に現状維持を目標とします



ということは

結果、現状維持を続けている人は

実は目標を持っていなかった

ということになりますね

今からでも十分間に合いますっ

目標を決めましょう！

だって、新年明けてまだ一週間ですよ

恵比寿の名店【山長うどん】も改装して新たなスタートでした



やっぱり美味しい、ここ、穴場です

恵美子さんのネイルも心機一転で

かなりゴージャスなんだから（笑）

あなたもリフレッシュしようよ

2009.09.07 Mon



免許証

２月に財布ごと免許証を紛失してから、

半年以上経って、再発行に行って来た

ということは・・・

半年以上運転していないということ（笑）

だったら、なくても平気そうなものだが

事あるごとに身分証をとうるさいので、

鮫洲の試験場に行ってきた

交付の手順はややこしいのだが

驚いたのは、床に線が引いてあって

白の線や赤の線をたどっていくと

自動的に手続きが終わる仕組み・・



目的や仕組みなど、考えなくても

目の前のことだけやってると目的を達成するようになっている

まぁ、確かに再交付に達成感とかは、

必要ないかもしれないけど

なんだか味気ない

あなたは、もし、ビジネスがこんな風に終わったら

どうだろうか？

多分すごくつまんないと思う

ということは、

ああでもない、こうでもないと



あなたがする【試行錯誤】は、

ある意味、あなたのビジネスを、とても味わい深く、

価値のあるものにしてるではないんだろうか？

ましてやそれが、大きな目標であったり

困難が、並大抵のものでなかったりすると

面白みもこれまた、人一倍のものになるのかも

そう思って一日を過ごすと

昼の打ち合わせも、午後のＡＢＣも、夜の新しい友達との会話も

そして、アポのメールも・・

なんだか、深いものに感じられて

楽しくなってくる

ＡＢＣの新規、倉持君とえりちゃん



ここから、どんな意味のあるドラマが始まるんだろう？

意味のない【アマポーラ】のショットと

僕らにとっては非常に意味のある

名物【きのこのパエリア】



2009.09.09 Wed



職種

皆さんは、４１歳にもなって、朝４時に目覚ましで起こされ、

食事はトーストを半分だけと卵の白身のみ。

でも、これが一日のうちの唯一の炭水化物なので、味わって食べ、

その後４時間おきに炭水化物のない食事をとるのみ。

そして、それ以外は厳しい肉体を酷使する毎日

こんな様子をあなたが見たら、

決してその人のようにはなりたくないと思うでしょう

では、幸せな家族に恵まれ、

業界では最高の人格者と評価され

年収が２０億を超える人といったら？

そんな人はうらやましい・・・ですよね？



実は二人は同一人物・・・

今をときめくＸ−ＭＥＮの【ヒュー・ジャックマン】です

彼がトレーニングをしている様子だけ聞いたら、

その人が一流ハリウッドスターとは思わないかもしれませんね？

果たして僕らが仕事をしているのを見たら

人は何と思うのでしょう？

友達にものを勧めてる、と見た人は

そんな仕事はしたくない・・と思うでしょうし

海外で遊んでるのを見たら

羨ましがるのかもしれません・・・



真実の姿はその人のたち位置によって、

見え隠れします

世の中の仕事は、作業とライフスタイルは

それほど開きはありませんが

こと、ＭＬＭや俳優は

やっている作業とライフスタイルにはかなりの差があります

人はその違いがわからずに作業から仕事を判断するんでしょうね

だからこそ、目標が！

あなたが何故やっているかを明確にしないと

所詮何かを売りつけている、くらいにしか

捉えないんじゃないでしょうか



ぶっ飛んだ夢・・・

そう言えば、私があるタイトルを取った頃

一番大切なことは何ですか？

と聞かれたら、

『笑っちゃう目標』

と答えていたなぁ・・

2009.09.10 Thu



SEVEN

早朝（私にとっては）から仙台へ

【7】の打ち合わせと会議

社長を囲んで様々な発表と楽屋裏の話に、

一同大盛り上がり

毎月の、この集まりが楽しみになってきました

オーナーの太っ腹な話

SABの安全基準が、高すぎるがゆえの苦労話

今期のわが社の一人勝ち の様子

明るいニュース連発で

いやおうなしに高まるテンションのまま

【7】のステージへ



仙台のディストリビューターの皆様、お疲れ様

７人の話・・・

あれで、テンション上がらない訳ないですよね？

久しぶりの仙台

いい町だよなぁ・・・

誰かパーソナルを出さないかな？

でも駅に行ったら

ホントに牛タンと笹かま、ばっかりだった

なんだか、またまた新しい時代が幕を開ける予感が・・



いや、予感じゃなく、実際に始まっている のを感じます

いや〜、動きたい！

【ぶっ飛んだ目標】効果てきめんです！

ワクワク！

話は変わって、３０年ぶりくらいに

ラッシュ時の山手線に乗った

何だ、ありゃ？

って感じですよね

バックが遠くに浮いたまま戻ってこない

すごいね、みんなアレに乗ってるんだ・・・

反感買いそうだけど

正直びっくりした

というか、以前の体験は２０歳の頃だったから忘れてた



アレって慣れるものなの？

慣れてるとしたら

それもまた、やばくない？

自宅に帰ってきたら

恵美子さんが、【骨盤矯正】で

「またお尻が上がっちゃったぁ〜」

と、大はしゃぎ

で、朝のラッシュの話をしたら

「んなもん、もう絶対乗らないっ」



この人はホントに乗らないだろうな、と思います

明日から【ベーシック】

ワクワクが止まらない〜

2009.09.11 Fri



１００回記念

ASKグローバルコミュニケーションの【ベーシック・コース】

通算１００回目開催の記念すべき日と

なんと我がエガシブの新会社設立の日が重なり

今日は非常にめでたい日となりました

思えば、プライベートの変化

結婚

そして新会計

【7】という、新しい文化の始まり

さまざまな要素がこの転換期を生みました

そして、こちらがお祝いしないといけないのに

逆にASKから、こんなに素敵なプレゼントをいただきました

バカラの【スヌーピー】です

欲しかったんだぁ〜



ありがとうございます

ベーシックの深〜い気付きについては

明日以降に

2009.09.12 Sat



BASIC

ベーシック２日目

今やエガシブの流れの基本となったベーシックです

勿論内容は、文章にしても伝わらないので

参加して体験してもらうしかないのですが

なにせ、一昨年の途中までで１６００回以上（松田トレーナー曰く、それ以降はもう数えていら

っしゃらないそうです）という

驚異的な記録を打ち立てた

能力開発セミナーの金字塔

いい気分や、感動や、やる気といった

気分の問題ではなく

現場で成果が数字になって、如実に現れるというところから

ここまで続いているセミナーなんて

日本中探しても他には見当たらないでしょう



私達でも１〜２ヶ月、ズレた人たちと関わっているうち

感覚が自然にズレてきます

そのズレを修正するのに必要なので１００％参加で関わっています

奢った言い方かもしれませんが、

私達でもズレるんです

どんな人でも最低一年に一回は

心のメンテナンス

メンタル矯正として

再受講しましょうね

2009.09.12 Sat



3日目

ベーシック３日目が終了しました

今回も・・・というか、

回を重ねるごとに、すごくなるベーシック

さすがにASK自体が、【現場感】を基準とするだけあって

ベーシック自体が、日に日に進化して、

その水準の高さたるや、とどまるところを知りません

素晴しい環境とトレーナーに巡り会えて、幸せだと思うし

この環境ならば、成果が出ないほうがおかしいだろうと、心底思います

アシスタントをこなしながら

ABC１件とミーティングを２件こなしました

基準の高い人といると、うつっちゃうんですよね

基準が高くなり３日前と表情が変わった受講生です

（全員の承諾をいただいたのでそのまま載せます）



さぁ、明日からは【SWAT10−?】だ！

またまた現場だぁ

2009.09.13 Sun



イチロー

ベーシックに引き続き【SWAT10】のセッション?でした

このエガシブの最強兵器は、最強なだけあって

むやみに中身を公開できません。

しかし、とにかく強力で、おまけに　やたら楽しい

その上収入が増える

3拍子揃った訳だから受講生は増える一方

ところで、成功者というものは、

言わずもがな、目標が高いわけですが

高いといっても、それを一朝一夕で達成してる訳ではないのも事実です

その成果を、達成期間で割ると、一日あたりの仕事量は

いくら、頑張っているといっても人間のすることですから

所詮、限界はありますよね？



ということは、おそらく成功者の一日だけを真似しろ　といわれたら

出来ないわけではないと思います

でも成功者は、それを【続けた】からすごいんです

前人未到の9年連続200本安打を達成した

イチローも「努力を続けることが高みに上る唯一の道」

といった内容の名言を残しています

続けるというのは【習慣】です

実は、成功者は習慣によって生み出されるんです

その習慣を作るのが【SWAT】なんです

出てない人は、次回から是非参加するべきですよ

ただし、【席】が残ってれば・・・

の話ですが



話は変わって、誂えていたスーツは納得の仕上がりでした

やはり、生地から選ぶという事は、選択肢が思いっきり広がります

私の場合、パーソナルカラーがオータムなので

茶色やオリーブグリーンのスーツは、殆ど見つけられず

困っていました

だって男性用のスーツは、殆どが黒か、紺か、グレーでしょ？

どれも似合わない私としては、非常に助かりました

そして、新たに生花をデザインしてくれる事となった

豊川さんは、素晴しいセンスです

満足しました



ありがとう

2009.09.15 Tue



本気の仲間

【SWAT】は今日も続き、メチャ楽しい時間を共有して終了しました

楽しいといっても、遊んでた訳でなく

成果に向かってやりきったからこそ、味わえる

本音を言い合える楽しさです

真剣だからこそ、やりきった人には賞賛の拍手が送れるし

やらなかった人にも、本音でフィードバックできる



そして、次のSWATでは、立場が逆転するかもしれない緊張感・・・

この仲間が最高です

そして、本物だからこそ、

ここから一人、また一人と本気の輪が広がっていくんです

ずいぶん昔、私がMLMに関わり始めた頃は

さっさとやめて、【権利収入の世界】へ行くことが目標でした

ところが、数年たって、実際に【権利収入の世界】が訪れたとき、

湧き上がって来たのは

「こんな生活は嫌だ！」という感情でした

決して強がりでも、いい子ぶってるわけでもなく

【目指すもの】がない世界は

味気なく、生活に張りがないものでした



かといって、勿論、生活に追われるのも真っ平ごめんです

で、出てきた結論は

不安はないけど、より向上するために

真剣になれる目標がある生活

部活のように仲間と目指しながら

遊びの延長が仕事のようなライフスタイル・・

そんな時間が最高だ、ということ

今はそんな意味では

最高です！

あと、欠けているものは

仲間が同じ状態になっていること、です



でも、この調子で行ったら

あと数年で、達成しそうだな・・・

そのときもやっぱり、もっと上を目指したくなるんだろうな・・・

だとしたら、幸せな人生って

目標を追いかけてるときに本質があるのかな？

2009.09.16 Wed



頭ひとつ

パークハイアットでパーティの打ち合わせ後

散歩中、ララに声をかけてくれた福田さんのお店に寄り、

夕方、散歩をかねて恵比寿の老舗【筑紫樓】へ

テラスだったらララ同伴でもOKと聞いて
実はこっそり、狙っていたのだ

フカヒレ料理には定評があると聞き

早速、【酸辣フカヒレスープ】を食したら

http://www.tsukushiro.co.jp/ebisu/page_01.html


・・・メチャ美味しかった

なにせ、今日の食事はこの一食の予定なので、

もし、まずかったら許せなかっただろう

（ていうか、執着しすぎだろっ）

また、ララと行く店リストが増えたぞ

さて、新会計が始まったと思いきや

今月も折り返し地点

あなたの目標に対するコミット度は、いかがですか？

?目標を決めていない



?決めているけど、出来たらいいな

?真剣に狙っています

?達成しなかったら、解約します

それによる達成確率は・・・

?の人・・・０〜１％

?の人・・・２〜１０％

?の人・・・３０％前後

?の人・・・約９０％

くらいのものでしょう

（３０％〜９０％の開きが何を意味するかは、

真剣度やビジネスの種類やダウンラインの条件です。

ちなみに１００％は出来なかったら死ぬ（汗）・です）

細かい講釈は避けて

思ったより数字が低い理由は簡単で

このビジネスをしなくても食っていけるし

上司から怒られるわけでもないし



ましてや人が関わってくるから、

出来ない言い訳は１００万個あるし

要するに、人はどうしても必要なことからやり、

残りはみんな後回しにするからです

しかし、よく考えてみてください

その中で人と違う成果を

得ている人は、いったいどんな人なんでしょう？

それは

どうしても成功したい人

です



もっとわかりやすく言うと

技術や活動量（ある領域までは圧倒的に活動量が左右しますが・・）

がずば抜けている人ではなく

気持ちが、みんなより【頭ひとつ】抜きん出ている人です

【頭ひとつ】・・・で大差ですよ

さぁ、頭ひとつだったら、この半月なんて簡単に挽回しちゃいますよ

今からもう一度、数字にコミットして

達成した様子をイメージしましょ

感情に火がついて、ワクワクして動きたくなったら

もう、こっちのもんですよ〜

2009.09.17 Thu



experience

コラボでのOS

確実に新規が増えて、新しい流れ　がこちらに向かっているのを実感

今日もとっても話しやすかった

アフターでフォローの後

いったん恵比寿に帰り、すぐに浜松町の【メルパルク】へ

オーナー自らの企画で

日本市場を応援するプログラム始動



内容よりも（と言ったら怒られそうだが・・）

日本市場の成長に対する期待が伝わって嬉しい

ディストリビューター冥利に尽きるわ

プレゼンテーターの方々もご苦労様

吉原さんはやっぱり上手だし

宮崎さんも、とっても元気そうだった

そして何と言っても太っ腹のプレゼント

【experience】

ここまでしてくれるんなら、



期待に応えて、爆発的な成果を出さなきゃね

会場を見渡して考えた

この会場の全員がきっと、ビジネスの成果を求めてやってきていた

しかし、考えていることは、大きく二つに分かれると思う

それは、過去の歩みから今どうすべきかを考えている人と

欲しい未来から、今どうすべきかを考えている人

過去に生きてるか？

未来に生きるか？

あなたはどっちです？

欲しいものを幼子のように求めていいのに



成功することを、そろそろ許してあげてもいいのに

欲しいものを手に入れようとすることが

一番あなたらしいことに気付けばいいのに

2009.09.18 Fri



ターボさん

今日もパークハイアットで打ち合わせ

お昼は、昔パークに行くと必ず立ち寄ったカレー屋さんで・・

サフランライスとナンと３種類の本格カレーが

自分でアレンジできて、最高です

懐かしかったぁ〜

記憶って感覚で覚えてるんだろうね

においや味で当時の様子が

リアルにフラッシュバックしました



午後はララの撮影にお台場へ

なんだか、ガーデンプレイスのお散歩仲間からの紹介で

偉い先生が犬の行動についてのDVDを作成するらしく

お声がかかった次第です

さすがに幼稚園に通っているだけあって

社会性と落ち着きは誰にも負けておらず

私達も鼻が高かったです

しかし、このララの気品は隠そうとしても、隠せません！

あふれ出るんだもん

（ハイ、すみません、完全に親馬鹿です、）

飼い主の言うこともちゃんと聞いて、

最後まで忍耐強くおすわりできてました



夜は【犬飼ターボ】さんのセミナーへ

成功軸と幸せ軸という観点からの話でした

成功と幸せを別の軸に据えることが不思議でした・・・

しかし、こんな外部セミナーを聞けば聞くほど

ASKの松田さんの話の深さを痛感します

そして、ベーシックで得られることの価値を考えると

比較してはいけませんが

比較しちゃいます

比較になりませんっ



エガシブは環境良すぎっ

この環境が当たり前と思ったらいかんよ

でも、犬飼さんの【CHANCE】が、

素晴しい本であることには変わりませんが・・・

記念に写真を撮ってきました

2009.09.19 Sat



くろさわ

先日、あるセミナーで、たまたま隣に座っていた

武蔵美の後輩が、恵比寿に遊びに来ることになりました

芸術談義から人生論と話が盛り上がり、

最終的に、一緒に起業したいね！

という事で意見が一致！

彼は若いのにかなりの読書家で、私の書棚から

一瞬で【メメント・モリ】を見つけた

かなりの【読書通】でもありました

Welcome to the Egashibu World！

それから、先日ブログに載せたヒュージャックマン主演の

【ウルヴァリン】を観に六本木プレミアスクリーンへ

面白かったぁ〜



私達は映画を、家でじっくり見るタイプと

これは絶対スクリーンだよなっ、というタイプに分けてます

今日のは確実に後者

ストーリーが、ためになる、ならないを超えた爽快感！

いいじゃん、面白いんだもん！

と十分開き直れる作品でした

そのまま、高知から来られた

安岡利佳子CRと待ち合わせて

【くろさわ】に・・・

ここは、あの黒澤監督にちなんだお店で

メニューに【七人の侍】とかがあるんです

http://www.9638.net/keyaki/index.html


とにかく全部美味しい！

利佳子の、成功しているのに、謙虚に何かを得ようとする姿勢は素晴しい

成果も出てないのに、わかった口を聞く人が多い中

私達も見習わなきゃと頭が下がります

いろんな情報交換が出来ました

僕らはやはり、どこまで行っても【現役度】で勝負したいよね〜

という事で意見が一致

現役度がなくなったら、いろいろ口出しして欲しくないよね〜

で、意見が一致



しかし、ここの料理、メッチャうまいよね〜

でも、意見が一致

・・・三回一致したから、サンドイッチ、なーんて（汗）

・・・・ハイ、意味不明です、失礼しました

この、ダジャレというものは、脳のシナプスが

死んでいくのを必死で食い止めようとする

れっきとした【抗・老化現象】ですが・・

悲しいことに、何の役にも立たないそうです（涙）

そっかぁ〜、だから、オヤジはどんどんダジャレマンになっていくんだ（大汗）

今度からダジャレを聞いたら、必死で老化と戦ってるんだ・・（悲）

と、温かい目で見守ってあげてくださいね



2009.09.19 Sat



概念

昨日、利佳子CRからいただいたお菓子

すごく美味しかったよ、トマトのゼリーは初めて〜(^^♪

ありがとう

さて、先日、セルフイメージを上げるのに

効果的な方法という話で

一日でいいから、すごくタイトなスケジュールを入れる

そして、そんな一日が毎日続いたら

どんなすごい結果になるかを思い描く

という話をしました

これは、実際に私が試した方法です

これが出来ると



「こんなに動いてる私」

というセルフイメージが出来上がります

ただその時に、動くってどれくらい？

人によって忙しいとか、時間の概念って違うものですよね？

文化人類学者の船曳建夫さんが、

それについてとっても共感できるコラムを

書かれていたので紹介します。

○●○●○●○●○○●○●○●○●○

若い頃は自分のことを忙しいと

思っていたこともあるのだが、

それはうぬぼれであって、

本当に忙しい人と交わるようになると、

上には上がいるのだと思い知った。

いま「うぬぼれ」と書いたが、

そう、忙しいのは誇るべきことと

自慢していたのである。

これはかなり恥ずかしい。

のちに、世の中ではあまり忙しくない人ほど

忙しさ自慢をするということが分かると、



ますます昔の自分が恥ずかしくなる。

私のまわりで一番忙しいＳさんは、

忙しいとは言わない。

せいぜい「ちょっと大変だよ」くらいである。

例えば彼は、夜は必ず仕事の会食をする。

すると、夜の会合は1年で365回かというと、違う。
一晩で二回ということはざらだから、

夜だけでだぶん年間500回ほど人と食事し、飲む。
昼間も同様の立て込みようである。

そこに自分の本業、

創作の時間をこじ開けるのだから、

「ちょっと大変」なのである。

ところが彼にものを頼むと、即決である。

忙しいから選択の余地が限られていて、

ぐずぐず言わない。

そして、引き受けたら必ずやる。

次々とこなしていかないと、

押せ押せになって仕事がきつくなるのである。

仕事を頼むとき、

忙しい人を避けようとする人がいるが、

それは間違っている。

忙しい人ほどきちんと対応をしてくれて、

かつ約束を守る。

そのように信頼できる人だから忙しくなる、

ということなのだ。

忙しさとは「仕事量÷能力」である。

たくさん仕事があれば忙しいが、

さっとこなす能力があれば優雅でいられる。



逆に少しの仕事でも、

能力がないと「忙しい」のである

（以下省略）

その通りだと思いません？

チャレンジしがいが、ありそうですね？

写真はちょっと大変な中ケアを欠かさない恵美子さんです

2009.09.21 Mon



敬服

朝、予定通りに起きて、予定通りに家を出て、お墓参りに向かった・・・

までは良かったが、

高速に乗ったら、まったく予定外のものすごい渋滞・・・

連休の中日と思って甘く見ていた・・・

恵美子さん曰く

「連休の中日なのに、何でこんなに人が多いのよ！」

江頭曰く

「俺達みたいに思っている人が、これだけいるからじゃないの」

恵美子さん曰く

「・・・・・帰るっ！」

と、予定を変更して、代々木公園へ

大型犬のドッグランで戯れるララ



今日はでっかい犬が多かったなぁ〜

それから、ボーリング大会に参加

この前は調子良かったのに、今日は過去４０年間程で最低スコア

ある意味、【セルフイメージの書き換え】が行われました（汗）



そして、GSでのシマピーのセミナーへ！

始まる直前に、せっかく名古屋から永田君や徳田君が来てたから

記念写真を、と思ったが・・

一時間半後に全員の笑顔は完全に消えていました

セミナーの感想は・・

一言、「やられたっ！」

やられたとしか言いようがない・・・

あえて、もうひとこと、言うなら

ありがとう！



見てない人に何を説明しても

あれは伝わらないだろう

口先ではなく、本当に現場を走っている人にしか

言えないことだし

感じるものだと思う

渕上君も金君も素晴しい

敬服します

あの場に入れた事に感謝です

感謝は成果で返すのが最高の流儀

「ふふふっ、どうやら、わたしに火をつけてしまったようだね・・・」

という記念すべき日にすべく

早速、今からビジョンを明確にします

今日は以上！！

2009.09.22 Tue



お好み焼きの秘密

午前中はカラコで

見事に変身したゲストを見て

「えっ、同じ人？」

と思ってしまいました。

写真掲載は恥ずかしいといわれましたが

美しい人ほど謙遜されるんですよね〜

お昼は久しぶり【千房】へ

ホントに久しぶりで美味しかった

千房の社長は、ご自身のマラソンの話を例えておっしゃったそうです



「目標は高ければ高いほどいい！」

そんなお好み焼きにはどんな目標が隠されているんだろう

何故目標は高いほどいいんだろう？

達成のリズムは

?ぶっ飛んだ目標

?Have to（しなければ）ではなくWant to（したい）

?出来るっ！と思うこと

です。

今日は?番から話します

普通は高い目標ほど比例して努力が必要ですよね？

例えば売り上げ１億の会社と２億の会社では、倍の売り上げが必要なので

営業社員が同じ数ならば、単純に倍の商品を売るという発想になりがちです

ただ、これが１００億となるとどうでしょう？

実はMLMは、その発想自体が目標達成の鍵だったりします



だって１０００万円の売り上げのリーダーより

一億円の売り上げのリーダーの労働量が１０倍とはどう考えても思えませんもの・・

秘密は、魚を一匹手に入れる目標と１０００匹手に入れる目標では

手段（道具）の選択がおそらく最初から違うということ

ましてや目標が活魚を１万匹となると？

またまた、手段が違ってきますよね？

小さな目標の人はすぐに手っ取り早く動くかもしれないけど

大きくなるにつれて、仕組みや人を育てようとします

成功の流れを作る、仕組みを作る・・・

その必要性を感じるのは

「今までのやり方では達成できんな」と思う目標だからこそ・・・

もっと言うと

【達成方法さえも思いつかない程の、ぶっ飛んだ目標】



が【必要は発明の母】になるんです

私も、シニアDA→Wクラウンの時は

どうやったらいいか、なんて、わかりませんでした

なんだか、ちょっと【ヒントの尻尾】くらい見えてきませんか？

2009.09.23 Wed



スイッチ?

Have to とWant to　?

そのまんま、【〜せねばならない】と【〜したい】です

思い出してください

学生の頃、試験前のあなたの机の上の参考書とマンガ本は

どちらが輝いていましたか？

人間の意識はいわゆる理性で考えている【顕在意識】と

心の願望や本能の【潜在意識】に分かれていると言われます

よく、例えで、顕在意識は氷山の一角といわれるくらいですから

圧倒的に潜在意識のほうが容量（？）が大きいようですね

それを、パソコンの処理能力のビット数で表すと

１４０：２００００！だそうです

だから、いくら意識で勉強しなくちゃと思っても

多数決、あるいは多勢に無勢で１４０人と２００００人の軍隊・・



マンガ読みたいの方が勝つんです（笑）

ところが好きな子から、この問題の解き方を教えて欲しいと言われたら？

とたんに、教えたい！に変わって参考書を紐解くでしょう

あなたの目標が、したくてしたくてたまらない！

睡眠時間を削ってでも

トイレに隠れてでも【したいこと】に変わると

もうそれは、限りなく【達成】に近づきます

で・・・

あなたは今こう考えていませんか？

『そりゃ、そうなって欲しいし、簡単になるなら苦労せんよ』

おっしゃる通り！

私だってそうです（笑）

『なんか、スイッチかなんか、ないかなぁ・・パッと、一瞬でしたい！に変わるものが・・・』



『んなもん、あったら苦労しませんがな！』

といいたいところですが・・

実はあるんです

ちょっと変わったスイッチが・・・

そのスイッチは、押すとすぐに戻ってしまうので、

誰もが

「あぁ、そのスイッチは壊れてるよ」

と言うけど

何度も押しながら工夫を重ね

しばらく、押したままを繰り返してると

なんと・・入ったままの状態になるスイッチが

そのスイッチの押し方にはちょっとしたコツがあります

長くなるので、続きは明日です



2009.09.24 Thu



スイッチ?

Have toとWant to?

昨日に引き続き、そのスイッチのことなんですが

こんな人がいます

「フェラーリを見て燃えました〜、絶対頑張ります！」

あなたのダウンがこう言ったら嬉しいですか？

一見いいことのように見えますが、

すごいものを見て燃えるのは普通です

でも、燃えるよりも、その気持ちってすぐに醒めません？

花火を見て、「うわ〜、綺麗！」

というのと大差ありません

やる気のスイッチを入れるのは、実は簡単なんです

でも、切れるのも早いんです

今流行の【ホメオスタシス】で、



燃えた状態を人の体は異常事態と判断して、

恒常性が働き、自律神経を駆使して、

元の状態に戻そうとするんです

だったら、ちょっと燃えると元に戻す訳ですから

いっそのこと、元がどこだったかわからないくらい

遠い所まで行けばいいんです

・・磁石を例に例えると

ちょっとくらい離しても、またくっつきそうになるなら

いっそ、うんと遠くまで離したら影響を受けなくなりますよね？

それを【ぶっ飛んだ目標】と呼んでるんですが、

目標を達成方法すら思いつかないくらいのかけ離れた設定にします

勿論、それだけで達成するなら苦労しません。



次に、その夢を現実化します

いや、正確に言うと、あたかも現実に起きたように

脳に錯覚させます

その方法は・・

?まず、その様子を具体的にイメージします

【アファメーション】という手法が一般的ですが

未来の出来事を過去にすでに起こったことのように

想像力を働かせてリアルに文章にします

達成したらどんなことが起きているかを細かく描写します

そこでもっとも大切なキーワードは【感情】です

どんな感情が沸き起こっているかを想像し

その感情に実際に近づいてみます



それは、眠りにつく直前や起床してすぐ

あるいは、入浴中のいわゆるα波が出ている状態のときがベストです

でも、ここで反論が・・・

あなたが錯覚させてると知っているわけだから

脳は本当は気付いてるんじゃないの？

ここで脳の特性

脳は現実に起きたことと、

あたかも現実に起きたようなことを

区別できない

という特性を利用するんです

実際に食べてなくても、

リアルに梅干しをイメージすると唾液が出てくるでしょ？



池谷裕二さんの名著

【単純な脳、複雑な私】

いろいろ考える【あなた】は複雑ですが

あなたが考える以上に、【あなたの脳】は単純です

まるで、ずっと繰り返し言ってると

すぐに信じ込んで、あなたの願い事をかなえてくれる

魔法使い、というイメージを持ったらいいでしょうね

今日の理解はここまでです

キーワードは【感情】

それも、ワクワクする【感情】です

2009.09.25 Fri



出来る！

さて、いよいよ、?番の【出来るっ！と思うこと】です

昨日のブログで書いたことは理解できましたか？

アファメーションを続けて、感情にスイッチが入りだすと

一体、どんな状態になるんでしょう？

脳が、未来のワクワクする感情を先取りするので

今の現状ではなく、その達成した状態に早く近づきたくなって来ます

この感覚をわかりやすい例えで言うと、

恋人が出来て、自分の好きな音楽を集めて

【マイ・ベストCD】

見たいなのを作ったことがあるでしょ？

エネルギーが高まって、夢中になって

完成するまでは、はたから見て



「そんなに頑張らなくても・・」

と言うくらい没頭しませんか？

あの状態です

早く現実化したくなるんです

女性だったら

「彼にセーターを編んであげてる状態？（今どきいない？）」

要は目標が【ロック・オン】された状態

目標に関してこの感情を持つと、どうなるか・・・

（ここの表現が一番難しいのですが・・・）

極端に言うと、

未来の幸せを先に感じた事がリアルなので、

まるで、現実のほうが嘘のような気がしてきます



（そもそも、あなたが現実と思い込んでいる物も

勝手にフィルターで見たいように見てるだけなのですが）

そして本来の状態に戻す（？）べく、

動きたくてしょうがなくなってくるんです

勿論、そこで実際に動かなければ、なんにも変化しませんが

四六時中、ぶっ飛んだ目標が頭から離れない状態になると

動きたくてしょうがなくなり

スケジュールを入れまくります

夢を口にしたり、アファメーションを続けるので

どんどん現実感が高まり

ふと気付くと、

眠りたくない

誰かに会わなくちゃ

この時間で、出来ることって何かないかな？



と、もうTVゲームに夢中になっている子供の状態です

そして、手帳を見ると

【こんなに動いてる私】

と感じ

「これが続くと、成功しないはずがないな」と思えてきます

こんな状態を【セルフイメージの書き換え】が出来たって言うんです

もう、これで成功です

おめでとう！達成してます！

だって、心から

【出来るっ！と思っている】んですもの

私は過去に、何度かこの状態を経験しました

そして、目標を達成しました



しかし、再現性があるものが成功なら

また、この方法でやってみたいと思いました。

【ぶっ飛んだ目標】・・・

一緒に取りにいきましょう

2009.09.25 Fri



箱入り娘

今日は福岡でOS、スクエアも盛り上がってました

今出来ることをやる。

どんな遠くに行くにも、今歩き出すこの一歩から

過去、何か巨大な目標を前にして自分の無力感を感じた時に

いつもそう自分に言い聞かせてきました。

山登りをするとき、頂上を見ると

気が遠くなるほど遠く感じます

しかし、そこにたどり着くには今の一歩をしっかり踏みしめるしかない



私のヴィジョンの中で、この福岡での成功は外せません

でも、私が思う成功の定義は、こんなものじゃありません

CRが何十人、というイメージです

みんな、頑張れ〜

アフター終了後

ハイアットでチェックインしたら、キーと一緒に・・

【博多屋台クーポン】なるものを頂いた

さすがご当地博多！

ただのクーポンなのに、なんだか、妙に気になった私は

中洲の屋台へ・・

しかしこのクーポン、【赤い風船の旗】がある屋台でしか使えず



赤い風船・・を探し回ること数十分、

屋台をあきらめるのも、しゃくで

結局、軽い挫折感を味わいながら

目の前の屋台で妥協

しかし、夜の中州はすごいわ！

夜中というのに人でごった返してました

（というか、夜中だから、か・・・）

いや〜

よかったよかった

「博多んラーメンは、やっぱ、うまかね〜」

明日は大阪です

2009.09.27 Sun



やってみぃ

昨日は朝、福岡→大阪に移動

午前から午後にかけて一気に７件！

怒涛のABC

スクエアで立ち見の中のOS

お茶アフターで7テーブル回り

その後、一時間半の打ち合わせ

深夜、ノートPCの【バッテリーの復元】というところをクリックしたら

復元不能になり（笑）

朝になって、復活

今日は朝9時半からNDT、昼、打ち合わせ、午後ABC、

おひるの前田＆清水さんです



そして夜は1時間半のセミナー2件！！その後リーダー会議・・・

エガカンのツワモノ達

「どうだっ！」と言いたいところですが・・・

本気で走ってる人には、日常なんですよね、これが

よくMLMを断る人で、



お金は汗水流して得るものだから・・・

という人がいるが

「いっぺんやってみぃ」

と言いたくなる

やってるけど、うまくいかないんですよねぇ

という人もいるが、

実は大半が動いてない人

うまくいく、いかないというのは

ちゃんと数当たって

もうこれ以上動けないとなってから

初めて言えるものじゃないでしょうか



しゃべり過ぎで喉が痛い時に

必ず思い出す話・・・

かつて私がA社のビジネスを始めた時

数当たっても思うようにいかない時

たまたま福岡に来られた、成功しているアップに聞いたことがある

「こんな僕でも成功するんでしょうか？」

答えは

「大丈夫よ、まだ声が出てるから」

私

「・・・・そっ、そうですね（汗）」

その時から、【やってる】ってことは

声が出なくなるまで話しまくる事！という基準が出来ました



事実、そのA社の大きなセミナーで

声がほとんど出ない中で、スピーチしてる人を何人も見て来ました

華やかな姿ばかりにフォーカスして

前述したように、勝手な想像をしている人がいますが

その舞台裏ではすごい努力をしている人達がいることを

忘れてはならないと思います

というか、

本人たちは別に努力と思ってないのかもしれませんが・・

欲しいものを取りに行きましょう

無邪気な幼子のように



2009.09.29 Tue



秘密

午前中から【7】のメンバーによる会議・・

エリックCEOやGGCのリップを交え新製品についてのプレゼン

【とにかくすごいもの】が発売されます

ある意味、ぼくらのビジネスの歴史を塗り替えるものです

まもなく秘密のベールが明かされますので

乞うご期待を

大阪の【7】は相変わらずの高いテンションで幕を閉じ

会社スタッフは福岡に

スピーカーの6人もそれぞれの現場に向かいました

現場の中でスケジュールを調整して集まり

また現場に戻っていく



なんか、いいですよね？

江頭の今日の現場は移動後、東京です

自宅に帰ると16人が集まり、すでにセミナー中でした

自分がいなくても、それぞれが走ってるって

素晴しい

大阪もそうだったけど

なんだか最近集まる人数が増えてきた

爆発の前触れ

ホント、思いっきり予感がする



夢が止まらないよ〜

3日空けていたら

秋の風情の美しい花が・・・

ハッとする美しさ　と思いません？

2009.09.30 Wed



点と線

9月が終わり

今会計年度も一ヶ月が過ぎました

さて、この一ヶ月はいかがでしたか？

とにかく走りきった！と充実している人はいても

完璧100％なんて人は、いないでしょうね

結構動いたよ

まあまあかな？

ハイッ、サボリました

と自己評価はさまざまでしょう

その評価とは、何を以って？

今月何人サインした、

ビジネススタートした

あるいはこれだけABCした・・・etc.



しかし、あなたが思っている評価は

いったい何を元に出した基準でしょう？

今月の忙しさ？

先月との比較？

はたまた、他人との比較？

評価とは基準があって成り立つもの

その基準をあなたはひょっとして

行動量だけで計っていませんか？

確かに猛烈に動いている人の行動量はハンパではありません

動かないと駄目なのは大前提です

そんなことは当たり前です

しかし、人生において、人が成しえる行動量には

当然、限界はあると思いませんか？



でも、限界がないものがあります

それは、目指す夢の大きさです

実は行動量でつく差は勿論ですが

ある領域以上は

何を目指してやっているかが

大きな開きを生みます

どれだけ歩いたかよりも

どこに向かって歩いたかが人生を左右します

今日のあなたの行動は

どこに向かうための行動でしたか？

人生の目的から来る目標に近づく確実な一歩でしたか？

それとも、ただ「今月のための行動」でしたか？

同じ活動量でも成果が違う人がいるとしたら

能力ややり方の違いではなく



ひょっとして【目指しているもの】の違いかもしれませんね

そこが腑に落ちると、

行動が【点ではなく線】になるんですよ

１０，１１，１２月と

一年の中でも成果を一気に刈り取れる3ヶ月です

もう一度【ワクワクする、行きたい場所】からコースを練り直してみませんか？

そうするときっと、途中の道も

【辿らなければならない苦難の道】ではなく

【ワクワクする道】に変わりますよ

2009.10.01 Thu



またまた遭遇

１０月がスタート！

我がエガシブ長女こと、安田絵里ちゃんが

見事DA 達成だ

エガとシブ合わせて、ちょうど３０系列目のDAライン

めでたい、めでたい

今日は、ララちゃんDAYなので

【広尾プライムスクエア】の筑紫樓で食事をしてたら

うわっ！



なんと、かの有名な【クローカ】さんと遭遇！

こんな所で、超人気有名人（？）と会えるなんて身に余る光栄

えぇっ？

いいんですかぁ？

写真まで一緒に？

どうしよう

記念にブログに載せちゃいますね



そう、業界では超有名なサモエドの【クローカ】ちゃんです

私達がいつもハマッて見てる

メッチャ面白い【クローカちゃんのブログ】←見てください！！

ということで、充電＆計画！

明日は、高橋CRのゲストで名古屋

さぁ、いよいよ、エガシブの世界戦略が始まるぞ〜

MLM史上最強の！

そして、最高にオシャレなグループを作るんだ！

http://kloka.exblog.jp/


VISION！VISION！

計画！計画！

ワクワクして来たら

数字に置き換えて

早い仕込みを！

なんてったってプロは【仕込み】が早いんだ

未来のあなたの【ぶっ飛んだ目標】から来る

１０月の【欲しくてしょうがない目標】は？



そして

【これ以下は絶対に譲れない目標】は？

2009.10.01 Thu



ぶっ飛んだ・・・

名古屋で、高橋グループのゲストでした

グループの方達も、すごく感じがよく

聞く姿勢が抜群だったので、伸び伸びと話せました

高橋グループの方、ありがとう

宿泊セミナーらしいので、多分この時間も

燃えて頑張ってるんでしょうね

家に帰ったら

恵美子さんのネイル・・・

目標より先に爪が



【ぶっ飛んだ爪】になってました（笑）

色といい派手さといい・・・（汗）

彼女曰く

「これが本物だったらな〜♡」

・・・いりません！

そんな恐ろしい爪・・・

（ひょっとしてマイナス発言？）

しかし、毎回デザインを考えるのも大変ですよね

さて、明日は

エガシブNDT＆LMの第一回目



ワクワクします

そういえば最近読んだ本で

【朝４時起きで全てがうまく回りだす】は

なかなかの秀作でした

単なるマニュアル本ではなく

筆者の不器用だけど、努力している

温かみが感じ取れて、

特に女性の共感を集めそうかな？と思いました

最初はタイトルといい表紙デザインといい

あまり期待してなかったのですが、

http://www.amazon.co.jp/%E3%80%8C%E6%9C%9D4%E6%99%82%E8%B5%B7%E3%81%8D%E3%80%8D%E3%81%A7%E3%80%81%E3%81%99%E3%81%B9%E3%81%A6%E3%81%8C%E3%81%86%E3%81%BE%E3%81%8F%E5%9B%9E%E3%82%8A%E3%81%A0%E3%81%99-%E6%B1%A0%E7%94%B0-%E5%8D%83%E6%81%B5/dp/4838719930/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1254500256&sr=8-1


かなり成功の核心に触れています

なんでも「ほどほど」にやっていると、

いつも「ほどほど」の力しか出せなくなってくる

とか、

自分の「リミッター」を外す感覚を経験しなさい

これは、やはり現場をとことん体験した人のみが

いえる言葉じゃないでしょうか？

お勧めです

2009.10.03 Sat



NDT＆LM

新生エガシブの初の試み

【NDT＆LM】

結果は？

勿論上々でした（自画自賛です）

毎月動員が増え続けています

大阪から、名古屋から、そして北海道から・・

今年春にイメージした映像に

だんだん近づいてきました

何が嬉しいかって、達成者の数が増えたことが、最大の喜び

全ての達成者の方、本当におめでとう



中でも、絵里ちゃんの達成スピーチは

こちらまでも涙を誘われそうな感動でした

思った事は、本当に最後の最後まで決めきって

動いて、動いて、自分の力で搾り出した達成だから

とことんやった分だけ嬉しいし

感動を誘うんですね

そう考えると、目指すべき目標を持てている僕らは

なんて幸せなんでしょうね

みんなで達成癖をつけよう！



何より今日は参加者全員が、

未来のエガシブを感じることが出来たと自負します

世の中のどんな大きな組織もこのくらいの時期が必ずあった筈

そして、そのときから必ず大きなヴィジョンを持っていた筈

成功の幅が最も大きい時期に、その変化を直に感じれるって

ラッキーですよね

明日はまたまたGS

みんなで思いっきり、楽しもう

2009.10.03 Sat



お金

今日のOSも満員御礼！

二日連続で満員とは嬉しい限りです

しかも動員の中身は、大半がエガシブという充実振り

感謝とともに、もっともっと、成果で明かさなきゃと

身が引き締まる思いです

さて今日も新規が非常に多かったのですが

アフターでテーブルを回っていると毎回思うのが、

同じ話を聞いているのに、こうも解釈が違うのかと言うこと

中でも決定的に多い違いは

【お金に関する解釈】

そんなに収入は要らない・・・

収入より幸せが大事・・・

そんなに頑張ってまで収入を取ろうとは思わない・・・



といった反応が結構見られます

結論を先に言うと、そのお金に関する価値観は

８割以上は、親が持っていた価値観だそうです

お金はそんなにいらない？

マザーテレサはまずはお金が欲しいと言いました

ひょっとして、あなたは【お金】と聞いたら、

自分で使うお金の事しか考えられないんですか？

収入より幸せ・・と言う人は

どちらも必要、という発想がないのでしょうか？

それは、根底に【収入を取ると幸せが減る？】

という前提から来た発想に思えます



【収入ばかり追いかけて、不幸になってしまう】

と言うモデルを、勝手に作り上げてないでしょうか？

私にとっては、水と空気はどっちが大切？と同じです

答えは

「どちらも必要」

頑張って収入を取るというのも、同じ

「収入を取る事はつらい事」

とか

「頑張って取れる収入の額には限界がある」と決めつけてませんか？

これも、【前提】を作ってるだけに思えます

遊びのような感覚で収入になるんだったら？



あるいは

一時間話すだけで１００万円だったら？

ある意味【頑張る】でしょ？

すべて、このようなことは

【お金】に関するネガティブなイメージから来る発想です

ここに気付けば十分変わっていくことは出来ます。

ただ、一番厄介なのは

あなたがこの言葉に呑まれて

お金のイメージをネガティブなものにしてしまうことです

そのためには、お金や時間を使わないと叶わない

崇高で、みんなのためになる心から誇れる

【ぶっ飛んだ目標】を持つことでしょう

だって人は、立ち位置を変えると



全く違った景色を見ることが出来るんですから

写真は何の関係もない

書きかけの作品です

2009.10.05 Mon



ランチ

今日は、今回最も遠くの北海道からLMに参加の

古川G、森下さんとランチミーティング

彼女の真摯な姿勢は

必ずや周りの人を巻き込んでいくでしょう

ガーデンプレイスから帰ってくると

グループの人から

「今、ガーデンプレイスで山崎拓巳さん発見！」

とメールが・・・

ニアミスでした・・・と言うか

彼でもまだまだ、現場を走ってるんだろうなぁ〜と



またスイッチが入りました

２０日の準備

来年の計画・・

SWATの方向性

新規スポンサリング

スイッチを入れて一気にやっつける！

こなせてる自分ってイケテル

実は、かなり高い目標を狙ってる

力って、思ったよりどんどん溢れていく

2009.10.06 Tue



ブラッカウズ

午前、午後と自宅にて

カラコ＆お茶２人をこなした後

お昼と夕方が一緒になった食事は

激戦区恵比寿に、鳴り物入りで登場した

【ブラッカウズ】

なにやら、とあるお肉の有名店とパンの有名店がコラボしたらしい

大々的な宣伝につられ、行ってみたら

味は上々で、確かにそこらへんのハンバーガーとは

一線を画してた

http://r.tabelog.com/tokyo/A1303/A130302/13096437/


肉、ソース、パン、チーズ

全てにものすごい【こだわり】がある

そして、特筆すべきはボリュームと値段

まず、その分厚さは、女性が普通に頬張れる限界かもしれない

（恵美子さんは出来たけど）



そして重い・・・

バーガーを食べながら重いと感じたのは初めて

だって、「あのバーガー、美味しいよね」

とは言っても

「あのバーガー、重いよねっ」

なんて言ったことないでしょ？

さて、気になる値段は、１７００円

【こだわり】からは妥当でしょう

バーガーと思うと高いのかな？



帰り道、重いお腹を抱えながら

「二度目はないよね？」

「・・・・うん」

「俺達、ハンバーガーって、あんまり好きじゃなかったよね・・・」

「そうだったね・・」

だんだん口数が少なくなる私達でした

そうなんです、あまりの空腹と物珍しさだけで

来てしまいました

皆さんも空腹で

判断を誤った事ってありませんか？

夕方は、カラーと薔薇の凛とした花を



生けていただきました

大満足です

さて、今年から３年後のタイトルのために

計画と仕込みを始めました

新生エガシブの流れがまとまり始めてきたので

ここから一気に新規、タイトルの量産体制に入りましょうか

またまた、追い込みの時期がやってきましたね〜

一気に全国のエネルギーが高まってきますよね？



ささっ、走る準備は出来てる？

2009.10.07 Wed



絶句

グループの松尾御夫妻から

ぼくらの入籍祝いにと頂いたプレゼント

開けてみてビックリ

なんと、白磁に真弓さんがご自身で絵付けをされたティーセット

柄はイスラエルのものをアレンジして

描かれたそうで・・・

とにかく絶句です

お二人とも社会的にも成功されている方ですが

このような心遣いが成功をもたらしたんでしょうね

もう、やられちゃいました



ありがとうございます

話し変わって、今日のHSで思ったこと・・

【今のままでいい】と断られた（？）事に対して

江頭が喋ったことのシェアです

結論を言うと今のままでいい人なんかいません

（お釈迦様レベルならいるのかな・・）

人間には今以上になると言う遺伝子が組み込まれています

魔法使いが出てきて「何でも願いをどーぞ！」

と言われたら「今のままをキープしてください」って言うかなぁ？

給料が上がったら「元に戻してください！」なのかな？

答えは間違いなく「今以上になりたい！」が本音です



では何故、嘘をつくんでしょう？

いいえ、その人は嘘を言ってるつもりはありません

ただ、省略してるだけです

省略された言葉をちゃんと入れると

「（そんな怪しい仕事で友達に物を売りまくって、

　友達を失くすくらいだったら、

　どうせ、うまく行くわけないんだから、

　だったら時間の無駄だから）

　今のままでいい」

となります。

実は、今のままでいい人、じゃなくて



【信じてない人】だったんですねぇ

えーっ、どうしてわかるのかって？

あなただって、つまんない飲み会を断るのに

どうしても仕事の都合が・・・

って言うでしょ？

【あなた都合のフィルター】を

相手も持っていただけのこと・・

それを取り払うには

いったい、どうしたらいいんでしょうね？

2009.10.08 Thu



台風一過

騒がれていたほど、台風の影響はなく

お昼からは見事な秋晴れ

というか、まさに台風一過という青空

代官山を歩きながら、恵美子さんに、

「台風一過だね」と言うと、

微妙な生返事・・・

もしや？と思い

「いっか」って、どんな字？と聞くと

「ん？・・一家」



やっぱり・・・

というか・・どんな家族やねん！

恐る恐る、「ちなみにどんな意味と思った？」

・・「大小様々な台風がやって来て、まるで家族のようなこと」

そうかっ！

なるほどっ、これがお父さんでしょ、そしてこれがお母さん・・

んな訳ねーだろっ

と、絶口調の恵美子さんでした

さて、夕方２〜３時間があるから、進捗状況のチェックを

と思ってたら、AMAZONから本が届いた

「奇跡のりんご」の木村秋則さんの新刊



【すべては宇宙の采配】

迂闊に開いてしまい、

結局一気に読んでしまった

ものすごく良かった

というか、この人、何者？

本の感想は、両極端に分かれると思うけど

とにかくすごいわ・・

【大事なことは目に見えるものや、地上に出ているものだけではないんだ】

http://www.amazon.co.jp/%E3%81%99%E3%81%B9%E3%81%A6%E3%81%AF%E5%AE%87%E5%AE%99%E3%81%AE%E9%87%87%E9%85%8D-%E6%9C%A8%E6%9D%91-%E7%A7%8B%E5%89%87/dp/4809408043/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1255013117&sr=8-1


【目に見えてることだけ見ていても、本当のこと、真実はわからないのです。

大事なことは目に見えない部分にあります】

この本はビジネス書ではありません

精神論や在り方を謳ったものでもありません

この本は、一人の人間が、想像を絶する努力の果てにたどり着いた

人智を越えた【もの】について書かれています

くどいようですが、

ビジネスのことは一切書かれていません

しかし、それ以上のことが書いてあります

ちょっと、目標設定し直そうかな・・・

なんか、俺って、ちっちゃいかも・・



2009.10.09 Fri



最上位シェフ

朝から新宿パークハイアット

【ジランドール】にて一人ゆっくりと計画を練る時間が持てた

さすがパークだけあって

隣の人たちは自家用ヘリで

迎えに来るとか、来ないとかの話をしていました

そして、パーティーの打ち合わせも兼ねて

食事の試食・・・

もう、感動で言葉がありません

ハイアットはレベル別に４段階あり、上から

パークハイアット

↓

http://www.parkhyatttokyo.com/Facility/Restaurant/girandole.html


グランドハイアット

↓

ハイアットリージェンシー

↓

その他のハイアット

だそうです。

最上位に位置するパークハイアットの

専任のシェフが私達二人のためだけに

特別な部屋でコースを作ってくださいました

その美味しかった事と言ったら・・・



というか、美味しいのは当たり前なんですが

感動したのは、前回、私達の食の好みを聞いてくれていて

まさに究極の好みの食材でアレンジ・・・

名づけて

【秋の味覚フレンチ・ド・エガシブ】

（いま作りました）

料理の写真はお楽しみで・・・

しかし、こんな奥の深い世界があるんだ・・・

ちなみに、この部屋でシェフを呼んで

仲間のためにオーダーメイドの食事を頼めますか？



って聞いたら

快くOKしてくれました

またまた夢がひとつ増えたぞ！

この席に早く仲間を座らせたい！

ちなみに、メチャおしゃれなキッチンは

私達の次の家のキッチンの理想です

写真で伝わるかな？

2009.10.10 Sat





あの電話

朝から名古屋に移動

午前中マリオットで永田グループのLM

１時から初の会場でのグループセミナー

アフターを終え東京へと慌ただしい一日・・

司会の村瀬君、前半の古川君はもちろん

プランのデビューを飾った永田君

素晴しかったよ〜



永田君は古川グループの名古屋のリーダーです

約一年前、とあるセミナーで

私達がいる横で初めてのアポを取り

（かなり嫌だったはずですが・・・笑）

その１本のTELでつながった人から

一年弱でグループが出来

会場でのセミナーまでこぎつけることになりました

後から考えると

人にはよく、あのTELで人生が変わった・・

と言う瞬間がありますよね？



まさにあの一本だったよね〜、と

感慨にふけるエガとシブでした

話は変わって、最近若い子の中に

「そんなに大きな夢がない」

と言う人が多く感じられます

何だか、立派な夢がある人がやってるビジネス

という印象を受けるんでしょうか？

でも別に僕らも最初は崇高な夢があったわけではなく

今のままじゃ嫌だっただけなのになぁ

あるいは我慢してることが山程あって

我慢しなくていい生活を



夢見ただけなのになぁ

と思ったりします

それと、【夢は知識】とも言います

【パーフェクトドリーム】にも書いたのですが、

アイスランドの花火は

ジム・ロジャースの本を読むまで

まったく知りませんでした

安心してください

今は、具体的なものがなくてもいいんですよ

今以上になりたいと思って

必ずなる！と決めると

面白いように見つかります

でも、大きな夢を持ってる人がする・・

と勘違い人もいる、と言うことは



勉強になりました

何か一言付け加えればいいのかな

2009.10.11 Sun



ムーディー・・・

【モチベーションに左右されずに結果を出す仕事術】

林正孝著

この本はすごい！

前回の本も良かったが

今回のはまた格別にいい！

何が良いかと言うと

この業界で世界一と言う成果を出している人が

成功のコツとはこんなことだよ　と

２時間？（あなたがこの本を読んでいる時間）

http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%83%88%E3%83%83%E3%83%97%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%82%B9%E5%96%B6%E6%A5%AD%E3%83%9E%E3%83%B3%E3%81%AE%E3%83%A2%E3%83%81%E3%83%99%E3%83%BC%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%B3%E3%81%AB%E5%B7%A6%E5%8F%B3%E3%81%95%E3%82%8C%E3%81%9A%E3%81%AB%E7%B5%90%E6%9E%9C%E3%82%92%E5%87%BA%E3%81%99%E4%BB%95%E4%BA%8B%E8%A1%93-%E6%9E%97-%E6%AD%A3%E5%AD%9D/dp/4479771492/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1255240056&sr=8-1


横でずっと語ってくれている感じがする本だから・・・

勉強にならないわけがないでしょう！！

著者と懇意にさせてもらってると言うことや

一緒に何度か飲んだことがあるということが

親近感につながってはいる事は否めないけど

読むと、心からこの人は凄い！

と心底尊敬してしまいます

ただ者ではないぞ

あなたも成功の仕組みの【ひも解き感】を一緒に味わってみたら？



「自分が決めたことが出来る」と言うことほど

人間を強くするものはない

これが全てでしょうね

さて、今日はカラコ２件＆ACで

夜は【AOYUZU】へ

写真でもわかるように、かなりムーディーです

http://www.aoyuzu.com/index.html


でも、セミナー後ここでアフターなんていかがでしょう？

この怪しいボックスにグループごとに座り

回ってみたい衝動に駆られる私は変でしょうか？

イクラ好きの恵美子さんは

イクラとサーモンの親子寿司を

「たまらん、たまらん」とまるでオヤジ状態

今度のアフターはみんなで行こうよ〜



帰りは、駅から江頭宅のために作られたという

SKYWALKを通って帰りました(笑)

2009.10.11 Sun



神業

またまた、大阪から大枝さんにおいでいただき

パーティー前の体のメンテをお願いしました

神業とも思える矯正技術

圧巻の腕前で、効果が即効に！

施術後の女性陣は口を揃えて言いました

「東京に住んでください」

・・・コラコラ！それは、あなた達の都合でしょ（笑）

すみませんねぇ、わがままで

しかし、素晴しい技術です

施術中から

「すご〜い！　細〜い！　嬉しい」の連発でした



あまりにももったいない

・・・東京に住んでください

今日は代官山でお友達ゲット

なんか、人が多いなぁと思いきや

今日は祝日なんだ

計画、フォロー、アポイント

そして、久々にスケッチブック・・・

未完成の

【バルセロナ?】です



そうそう、面白い記事を見つけました

かつての欽ちゃんテレビ番組での話です。 

欽ちゃんが、15歳のある少年に好きなものを聞きました。 

すると、その少年はこう答えたそうです。 

「お母さんのつくったおいなりさん」 



え？ 

好きなものが、お母さんのつくった“おいなりさん” 

それを聞いた欽ちゃんは、 

「大スターがいた、ここに!!!!」と大騒ぎしたそうです。 

「お母さんの作った“おいなりさん”」 

その答えを聞いて、なぜ、欽ちゃんは、

この少年が将来、大スターになると思ったのでしょうか？ 

欽ちゃんはこう言っています。 

「これぐらいの年の少年に『好きなもの』を聞いたら、

普通は食べ物とか、 あるいはタレントの子なら、

もしかすると『踊り』って言うかもしれない。 



　

そこへ『お母さん』って出てきたのはドキッってするでしょ。 
　

しかも、そこに『おいなりさん』をさらに一個乗っけたっていうのが並みじゃない。 

　

お母さんが一生懸命おいなりさん作ってる姿を、

子どもにきちっと見せてきたんだろうね。 
　

単においなりさんじゃなくて、

『お母さんの作った』って限定しているのは・・ 
　

それから、まだそれほど外に出ていない子どもが、 
　

家の中できちんと好きなものを見つけている、 
　

そのこともまた、とてつもないことだと思う」 



6年後、その少年は女性誌の「anan」の好きな男ランキング で

1位に選ばれることになります。 

少年の名前は木村拓哉。 

それから15年連続で第1位を独走します。 

欽ちゃんの予言は当りました。 

一生懸命おいなりさんを作るお母さんの姿がスター性を育てたのです。 

どんなことであれ、 

心を込めてすることは、 

誰かの心の灯りになるのです。 

【出典】「ユーモアで行こう」萩本欽一　



「へぇ〜」っていう話ですよね

大スターの影に母の存在あり・・・

これってひょっとして子育てだけじゃなくて

グループ形成にも当てはまるのかも

2009.10.12 Mon



天丼

いよいよ、パークハイアットで

パーティーの最後の打ち合わせ

あれやこれや出で、目が回る〜

【梢】のランチで唯一オーダーしていなかった【天丼】

高級な天丼はこんな感じ！のいい見本

打ち合わせの合間に見せていただいた【チャペル】

パークハイアットが手がけると、こんなに雰囲気を醸し出すんだ



世界が誇る安藤忠雄の十字架を彷彿とさせる

十字のシルエット

プラチナの燭台・・

今日は帰っていろんな作業

メディアプレーヤーのファイルを

DVD仕様に変換する作業や



BGMのCD作成に時間を食ってしまった

明日からSWATなのに・・・

集中して仕上げますっ

2009.10.14 Wed



雛人形

今日はSWATセッション?

毎回思うのだが、現場を走ってる人との連帯感って最高だ

さらに言うと、お互いが自分のために最善を尽し

お互いを認め合いながら走っている

その合間にピットインのように

現場を報告しあってまたレースに戻る

かっこいいですよね〜

今日もそんな有意義な時間を共有できました

信じてるからこそ、思いっきり本音でフィードバックできる時間は

実りが多かったです



その後午後から打ち合わせ→原宿→自宅でBS

名古屋のフナシンと杉山さんからの

結婚祝いを頂きました

お知り合いの芸術家の方の

ガラス工芸作品だそうです

メチャおしゃれですよね？

またまた宝物が増えました

お心遣いありがとうございます



2009.10.15 Thu



余力

ＳＷＡＴのセッションも無事に終わり

それぞれの現場に向かってスタートを切りました

今日感じたことは、皆まだまだ余力を残しているということ

言い方を変えると、全然やりきってはいない

説教するつもりでもなく

私は出来ているというつもりもない

ただ、人というのは何をするにもそれほど全力では

向かっている訳ではないという事



反論はあるかもしれない

でも、私が何を基準に言っているかというと、

例えばボクシングの世界タイトル

彼らの練習において【ここまで頑張ろう】の基準は

気を失うまで・・・

だそうだ

気を失うまでが１００％だとすると

あなたはどれくらい頑張ってるんだろう？

５０％？

７０％？



いいニュースです

いずれにせよ

あなたが今より、１０％本気度を上げると

人より抜きん出た成果を出せる訳だから

そして基準にはもう１つの【ここまで頑張ろう】の目安がある

それは【続ける】という事

殆どの人が、やったりやらなかったりが現状である

という事は続けるというだけでも抜きん出るから、面白い

もう一度言う

【続けるだけでも抜きん出るのだ】



でも、もし続けるだけで成功が確約されてたら、

人は頑張るんだろう

じゃ、何故やらないかというと、

続けることが秘訣とは気付いてないんじゃないかな？

成功の秘訣は？と問われれば、多くの人が

すごい能力を身につけることか

すごい人脈を見つけられること

と答えるだろう

でも、本当の秘訣は

ほんのちょっとの努力を



いかにコンスタントに続けられるか！なんだ

今がまさに１年の中でも

ゴールに向かいみんなが走っているとき

こんな時こそ、【続ける】練習に

もってこいのタイミングかも知れない

2009.10.16 Fri



夫婦

今日の花は、またまた美しい

生花の色合いも素晴しいし、リクエストしたサボテンもおしゃれ

なんだか最近、急にサボテンに興味が湧いてきて

枝振り？のいいサボテンを集めたくなった



それにしても【essence87】の豊川さんのセンス・・

恐るべし

http://www.flower87.com/index.html

今日もパークハイアット・・・

打ち合わせに次ぐ、打ち合わせ・・・

恵美子さんの両親（というか私の両親でもあるのだが）と食事でした

夫婦と言うか、親子というか

長年連れ添う　と言うことは、凄い事だなと思います

お父さんとお母さんが、お互いに全く違う話をしている

http://www.flower87.com/index.html


お父さんはお酒の話、お母さんは芸能人の話

話が変わってお父さんがパソコンの話しになると

お母さんは年金の話・・・

この二人、

何の接点もないのに、不思議なことに会話が進む

二人の話は依然、距離を置いたまま進み

凄い事に、最終的に、なんとなく会話になって来てる・・・

「・・・只者ではないな、聞いてないようで実は聞いている！」

しかし、もっと強烈だったのは

「もう、二人とも全然人の話聞いてないんだからっ！！」

と言いながら、恵美子さんは、



両方の会話に返事をしてる事・・・・

二人同時に返事してるし・・・

オーマイガーッ

私は誰にもついていけてなかった・・

家族って凄いかも

というか、この環境が

恵美子さんを作ったんだ・・・

2009.10.17 Sat



大阪スクエア

今は、東京に向かう新幹線の中でブログ書いています

昨日は疲れて爆睡（笑）

何故、疲れたかというと・・・

大阪名物になっているセミナー前の

怒涛のABCを終え

大阪のGSにてOS！

司会者から紹介があり、江頭登壇

大きく息を吸い込んで

「みなさん今晩は！strong>・・・」

と、その瞬間

「ちょっと待ってください！」



と横から声が・・

びっくりして横を見ると

会社のコンプライアンスの福岡さんが立ってます

えっ？えっ、何事？？？

「お集まりのみなさん、実は江頭さんは今回ご結婚されて・・云々

おめでとうございま〜す」と花束贈呈

思いっきり、変な汗かきました

おかげで、慣れてるはずのOSも

調子が狂って（聞いている側にはバレなかったと思うが）

ペースを戻すのにちょっぴり時間がかかってしまいました



あ〜、びっくりした・・

事前に言っといてよ！

そっか・・サプライズか（苦笑）

舞い上がった私は、お礼も言わずに帰ってきてしまった

福岡さん、大阪スクエアの方、ありがとうございます

素晴らしい会社の計らい

いい意味、サプライズ続きの毎日です

2009.10.18 Sun



長寿遺伝子

人類は２０世紀になって

寿命をどれくらい延ばしたか知っていますか？

なんと２倍！です！

科学の進歩とは素晴しいことですよね

だって１００年前は平均寿命が４０歳だったんですよ！！

「若さを保ち、長生きをしたい」

それは人類の夢です・・・

なんと、その鍵を握っている遺伝子が発見されました

発見者のレオナルドガレンテ教授はこの分野で

【最もノーベル賞に近い存在】だそうです



【Sir2遺伝子】・・長寿遺伝子と言って、

我々の細胞の中に、この遺伝子を増やすと

寿命が延びるものがあります

細胞の寿命は、この遺伝子の活性化の度合いに関係してくるのですが

【サーツー遺伝子】は長寿に関する

さまざまな遺伝子で構成された

オーケストラの【指揮者】に当たる重要な遺伝子



しかし、サーツー遺伝子は　それ自体の存在だけでは

老化を防ぐ効果がないことも指摘されています

なぜかと言うと普段は

【スイッチ・オフ】の状態で存在しているからです

ではどうしたらスイッチを【オン】に出来るのか？

実はそれが「カロリー制限」の食事に

鍵があることが判明しました

通常の成人のカロリーの７割の生活を続けていると

スイッチがオンになると言うことが判明したんですって！



古来から言われている「腹八分目」より

もうちょっと進んだ【腹七分目】が

長寿を促すんですって！！

そんなの無理！と思います？

でも努力のし甲斐はありますよね？

長生きするぞ〜

ちなみにレオナルド教授は、マサチューセッツ工科大学卒業後、

ハーバード大学で博士号を取得・・・・

ん？

どこかで聞いたような響き？



ハーバード大学で化学・分子生物学で首席、

ハーバードビジネススクールで経営学修士号を取得・・・

（ジョン・ギリガン）

要はGGCの人達って、ノーベル賞を狙う人たちと

同じような水準の学歴なんだ〜

2009.10.19 Mon



絶対禁色

いよいよ明日はパーティー！

と家を出ようとしたところに

高知の安岡利佳子CRからなにやら届き物が・・・

開けてみると、何と、超美しいスカーフが！

「わぁ〜、綺麗だね」



と言いつつ、説明書があったので読んでみると

「ね、ねぇ・・なんだか凄いものを頂いたみたい（汗）」

奥田祐斎という芸術家がいます

彼は、1200年前、嵯峨天皇が「絶対禁色」として

天皇しか着用が許されなかった「黄櫨染（こうろぞめ）」を研究し、

日本最古の染めの宝庫である熊野の天然染料の力を借りて

自らの「夢黄櫨染」として現代に復活させました。

黄櫨染は太陽の光やロウソクの明かりにより



その色を変化させるのが現在でも謎とされており

束帯の布がその光を通すと、

鮮やかな赤『太陽の色』が現れるそうです

圧倒的な存在感を持って見る人を虜にしてしまう作品は

ルーヴル美術館で昨年12月におこなわれた

「感性」展に日本代表として出展し世界中から注目を集めました。

と・・・

ありがとうございますと言うか

こんなすごいもの頂いていいのでしょうか？



プレゼントを頂くまでは

「今日はこのネイルを載せよう」

と、能天気なことを言ってたのですが

ちょっと、このスカーフと比べたら

ありがたみが違いすぎます・・・

がっ！

載せますっ！

見よっ、この神々しさ！



あたかも指先に神が舞い降りたような輝き

（オーバーです）

でも、さすがに私もこのネイルを見たときは

ちょっとビビりました

今はパークハイアットのスイートです

こんな感じ



いい雰囲気でしょ？

2009.10.20 Tue



パーティー?

いやー

盛り上がりました！

大好評だったパーティーはあっという間に終了し

たくさんの人からの「おめでとう」を頂きました

グループの皆さん、来賓の皆さん、

ありがとうございました

そして、たくさんの方から

数え切れないほどのお祝い　もいただき

ありがとうございます

やっぱり、披露パーティーと言うものは



一大イベントなので

分割して載せていこうと思います

まずは当日、最後のリハを行いスタンバイの状態

チャペルの雰囲気にやや緊張気味の様子

会場の受付はパーソナル美女軍団がお手伝い



１２０名の方が、全国からこの日のために集まってくれました

特に遠くから、交通費をかけて来て下さったみなさん

本当にありがとうございます

徳本さんグループ



古川グループ＆トモ

画像には載せれませんが

プロポーズのサプライズ映像

（隠し撮りされていたことは後になって知った・・）

に始まり、中嶋君が牧師の衣装で登場

サプライズと同じように

人前式の運びとなりました

新郎新婦の登場後



ボトルオープンに登場のナイスミドル３人組

乾杯とともに

私達の後ろのカーテンがオープンし

こんな高砂席の光景が・・・

一気に会場の雰囲気が一変



これは結構、感動的でした！！

2009.10.21 Wed



パーティー?

コースが運ばれ始めた

今回のパーティーで最も声が多かったのが

食事が美味しかったこと

心より胃袋なんですねぇ・・（笑）

それもそのはず、日本最高峰のパークハイアットの

パーティー専用シェフの見事な料理は

ほとんどの人が「あんな美味しい料理は食べたことない」と・・

パークで何度かパーティーに出席された舌の肥えた方でも

「こんなの初めて」

さらに、プロの方に聞くと

「120人分は普通作り置きだけど、ここは出来立てを運んでる」



と大絶賛！

私たちも新郎新婦でありながら

食いまくりです（汗）

松田トレーナーから暖かい祝辞を・・・

あんなに心のこもった話をしてくださる姿は・・・



とにかく、感動でした

ナグちゃんの相変わらずの

爆笑スピーチ

彼は私たちの結びの神というか【愛のキューピット】です



サプライズで始まりサプライズで終わる・・・

そんな演出のスタートはケーキカット・・・

仰々しいから、しないって言ってたのに・・・

照れまくりながらの

ケーキにゅうとぉ〜

何とサプライズのケーキもシェフ特製

それはもう、舌がとろけるようでした

シマピーの温かい涙に



私たちももらい泣き・・

スピーチをいただいた皆さん

本当にありがとうございました

2009.10.22 Thu



パーティー?

尽きることなく、

贅を尽くしたコースが続き

その中で披露宴では、普通ありえない

景品抽選会

私たちが大切にしていたものを中心に

皆さんにおすそわけ

大盛り上がりでした

次に待ち構えてたサプライズは

両親に花束・・・



これだけはやらないでおこうと決めてたのに・・・（泣）

でも、結局喜ばれることになり一件落着

お色直し・・

キャンドルリレーと定番を踏まえ・・・



ラストは

パーティーの一番のトリである

【サプライズDVD】の上映

あっちゃんが企画し、古川君が制作した超名作

これは、何かが降りてきたんじゃないの？

というくらいの出来で

多くの人から感動の拍手をいただき

さぁ、終了



と思いきや・・・

最後のサプライズというか

どんでん返し

なんと、恵美子さんの父親が登場し

打ち合わせにない予想外の飛び入りスピーチ

なっ、なんだぁ？

内容は

「さっきのDVDを見る限り、

　二人はずいぶん前からデキてたんじゃないか！



　

　そんなこととはつゆ知らず、

　私は娘に見合いを何回か勧めてきて、

　道理でうまくいかない訳だ！

　

　よーく分かった！以上！」

と場内大爆笑

何が、以上！だよ！（お父さん、スイマセン）

もう、びっくりしたぁ（汗）

と、全ての感動を一気にお父さんに持って行かれた（爆）

ラストでした

名司会の郷ちゃん、ありがとう



仁ちゃんも人気者でした

2009.10.24 Sat



寝坊

今朝は、一瞬不吉な予感で目が覚めたら

８時・・・

（昨晩ホテルの目覚ましを、設定途中で寝たみたい）

ん？

何時の飛行機だっけ？

ゲッ！９時だっ！

と言うことで、

ものすごい集中力で荷物を突っ込み

なんと！空港に着いたのが

８時２０分！

火事場の馬鹿力・・・というか

３分くらいで荷造り＆着替えを済ませたんだ



やれば出来るじゃん！

とセルフイメージが上がりまくりの朝でした

披露パーティーの連作で書けなかった事がいくつかあります

まず、２２日は朝一番で長崎に入り【7】へ

朝の社長との会議では今後の会社の向かうべき方向

についての話し合いがなされ

大盛り上がり！

午後からは千数百人を集め



リレースピーチへ

途中、長崎の

【蛇踊り】が地元の人の協力で披露された

迫力あったなぁ・・・



そして、ラストは社長から新製品の発表が・・

ついに会社が歴史的な一歩を踏み出した・・

そんな記念の一日になりました

そのまま、福岡に移動で２アポ

今回はグループの１０レベルくらい先で、

昔からこつこつと続けているディストリビューターに

会えたことが凄い収穫でした

製品を使い続け、そして、何とかビジネスにつなげようと

焔を絶やさないでいる・・・

そんな姿勢に心打たれました

こんな人が何かのきっかけで

凄いグループを作ったりするんだろうな・・・



翌日は福岡でOS

終了の時間には、ほぼ満席状態に・・

いい感じですよね、福岡

2009.10.25 Sun



曼荼羅

さて結婚祝いに、たくさんの方から

お祝いを頂きましたので、

少しずつ載せていきます

まずは徳本グループと近藤グループ、そして寺谷グループの方

総勢２６名から頂いた

つるた聰子という作家の

【時代裂（じだいぎれ）キルトアート】

　　



要は、さまざまな場所や用途から集めた古着の切れ端・・

それを切り貼りして作ったタペストリー

と言った感じのものです

その中でも素晴しい出来の

【裂曼荼羅】

古代の神に捧げる供え物に掛けた布ばかりを集め

神々の宇宙観を表現したそうです

凄く綺麗です

私の好きなドイツの画家【フンデルトワッサー】

を、彷彿とさせます

こんな立派なもの頂いて良いんでしょうか・・・



なんだか、１９日のブログに載せた【夢黄櫨染】に続き

何だか神々しいもの　が集まってきます

江頭家の家宝になりそうなものが

どんどん増えていきます

そして、またまた素晴しい本

と言うか、人、だろう・・・

いや、そもそも、考え方が人を作るとすれば、

素晴しい【考え方】かな

ユニクロの柳井さんの



【成功は一日で捨て去れ】

成功哲学といった趣ではなく、

ユニクロという会社を実際にどうやって

経営してきたかの具体的な本です

しかし、それだからこそ

ものすごいリアリティを以って感じ取れます

成功はそう呼ばれた瞬間から陳腐化していく

そもそも世の中に成功の秘訣や方程式などは存在しない

過去の小さな成功にしがみついている限り、

本当の成功なんてありえない

さらに大きな本当の成功に向かって経営者自らが



手足を動かし、もがき、挑戦し続けなければ

安定成長すらおぼつかないだろう

そして、この言葉

店は客のためにあり、

店員とともに栄え、

店主とともに滅びる

・・・身が引き締まる思いです

2009.10.25 Sun



一蘭

「博多と言えばラーメン」

と言う人がいるくらい

福岡にはラーメン好きが多いし、

星の数ほどのラーメン屋がひしめき合ってる

先日福岡に行ったとき、つい懐かしくて

入ってしまったラーメン屋

【一蘭】←ネットでもどうぞ

福岡では知らない人はいない・・

何が有名かというと

http://www.ichiran.co.jp/index.html#


ラーメンの味と言うより食べ方

まずメニューはラーメンだけなので

麺の固さ、スープのこってり度、ネギの有無など

注文用紙に必要事項を自分で記入する

しかし、こだわりはここから・・

客は終始、集中して食べることを【強要】される

隣の人とは板で、店の人とは暖簾で断絶され

誰とも顔を合わさず、話もせずに



ラーメンというより、ひたすら【孤独】を味わう（汗）

味はというと、それほど好みではないのだが（失礼）

懐かしさで２０年ぶり（？）に入ったら

やっぱり孤独だった・・（泣）

しかし、５０年近くこのスタイルと言うのは凄い！



話は変わって、パーティーの写真から・・

お色直しで恵美子さんが持ったブーケの【カラー】と



【親子で視線まで似るか！】の面白い写真です

親子揃って、亭主に何を言いたいんでしょう・・・？

2009.10.26 Mon



秋晴れ

一気に冷え込んだかと思いきや

一転して見事な秋晴れ

広尾【DEXEE DINER】にいざ行かん！

グループの人が働いている【Arflex】でソファを下見した

ララがかじったことだし、

そろそろソファの布地を変えようっと！



その後自宅でアポ２件

そして、自宅から歩いて１０秒の絶品沖縄料理【まあさんどー】で

ゴーヤチャンプル

比較的今日はゆったり過ごす



と・・・読者にはおもしろい一日？

でも、そこだけ見てはいけない

よく、「成功者をコピーしなさい」と言うけれど

勘違いしないで欲しいのは

ある程度ゆとりを持った状態の

いわば出来上がった（と思い込んでいる？）

人のライフスタイルを

間違ってもコピーしてはいけない

学ばなければならないのは



【成功者のスタート時の動き】

休みもなく（というより、休みたくないのだが・・）

無我夢中で動いている様子を見る（知る）べきだ

失敗や無駄ばかりで、光はかすかに見えるけど

走っても走っても、一向に近づかないような感覚・・・

そんな先に、少しずつ薄氷のように

まだまだ割れてしまいそうな確信や

とてもまだ磐石とは言えない達成が



ある時、振り返ってみると小さな自信の山になってくるんだ

でも、人は多くの経験を踏むと、

ここぞ！という時の力の入れ具合を学ぶとともに

抜き加減も知ってしまう

それは成長のような錯覚をしがちだが

実は大きな罠である事の方が多そうだ

京セラの稲盛さんの言葉

「成功と言うのは天が与えた厳しい試練である」

を聞いたときは、



まさに頭をハンマーで殴られたような気がした

本当の成功者と言うのは

決して遊びまわっている人ではない

こんなきれいな花でも

今が美しさのピーク

根を失くした花は枯れるしかない



刻一刻と移り変わる世の中では

じっとしていることはイコール衰退

せめて「キープ」するというだけでも

実際は水面下の努力をし続けないと駄目なのだ

根を張って生きよう

地上に現れている茎の、何倍もの巨大な根を

そして、学び続けられる喜びと

それを与えられることに感謝をして生きよう！

2009.10.28 Wed



シャンデリア

今日はカラコとABCとスクエアOS

で、OSでまたやられた

セミナー前に、会社の小林さんが突然マイクを取り

「皆さん聞いてください！」

から始まり

例によってサプライズの結婚おめでとうから

花束贈呈・・・



大阪でのことがあるので

私は回復が早かったのですが

恵美子さんは動揺を抑えるのに

一時間近くかかったようです

まぁ、ある意味ティーアップが効いたので

セミナー自体は、とてもやり易かったのですが・・・



アフターの後、またまた食事＆打ち合わせで午前様です

写真は、恵比寿ガーデンヒルズの冬の名物

【バカラのシャンデリア】

数億円の輝きに冬の間中、皆ウットリします

点燈式は１１月３日

そして恵比寿にまた名物カフェが・・



結婚式場とセットになったおしゃれなカフェです

2009.10.29 Thu



靴

恵美子さんの親戚に結婚のご挨拶を兼ねた食事会

緊張したけど無事終わりました

温かく受け入れて、というか気を遣っていただき感謝です

夕方からHPに関する打ち合わせ

後二週間くらいで【新エガシブHP】が完成の予定ですよ

なんだか身辺の変化がやっと板についてきた感じですね

【いただきもの】シリーズです

福岡の布施御夫妻から

まるで【のし】のようなおめでたいグラス



和テイストです

大阪の中瀬さんから

素敵なネックレス・・・

ウィンターの恵美子さんにはピッタリかも

皆さんお心遣いありがとうございます



画像フォルダを見ていたら、とんでもない画像が出てきた・・

先日、恵比寿のカフェでのABCで結構盛り上がり、

帰ろうとしたら、足元に凄い量の泥が散乱

恵美子さんは思わず

「どこを歩いてきたらそんなに汚れるの？」

その瞬間は良くわからなかったが

数分後に恐ろしい事実が解明されることに・・・



実は出かける前に、靴箱を開けて古い靴を

捨てようとした中に、スエードのかわいい靴が見つかった

そこで江頭は

「これって良くない？」

で、恵美子さん曰く

「かわいい、かわいい！」

と言うことで軽やかに歩き出すも、

やっぱりずっと履いてないと、歩きづらいな・・・

と思いながら現地に到着



・・・このときから悲劇は進行していた

足元に違和感を感じながらも没頭すること一時間

実は大量の泥を見て、いやな予感はしたのだが

恐る恐る外に出て靴を見ると・・・

それは泥ではなかった

「うわっ！底がない！」



なんとあまりの年月、放置していたので

底のゴムが変質して、ぼろぼろに崩れた粉だったのだ！

一応弁解しておくが、靴を買う余裕くらいはある（汗）

でも、捨てる潔さがなかったのが命取りでした（泣）

しかし、普通履くかぁ？だよね？

帰りは、腹を抱えて笑い続ける恵美子さんから離れて



微妙な足取りで家路についた私でした

皆さん、古い靴には用心しましょう

2009.10.30 Fri



なるほど

うんうん、そうかぁ！

なるほどぉ〜

えっ、そうなの？

うそっ、じゃ、ひょっとして・・・

と言う本です

【女性を味方につけたら仕事は９割うまくいく】

http://www.amazon.co.jp/%E5%A5%B3%E6%80%A7%E3%82%92%E5%91%B3%E6%96%B9%E3%81%AB%E3%81%A4%E3%81%91%E3%81%9F%E3%82%89%E3%80%81%E4%BB%95%E4%BA%8B%E3%81%AF9%E5%89%B2%E3%81%86%E3%81%BE%E3%81%8F%E3%81%84%E3%81%8F%E2%80%95%E3%81%9F%E3%81%A1%E3%81%BE%E3%81%A1%E3%80%81%E3%81%82%E3%81%AA%E3%81%9F%E3%82%92%E8%A6%8B%E3%82%8B%E7%9B%AE%E3%81%8C%E5%A4%89%E3%82%8F%E3%82%8B3%E3%81%A4%E3%81%AE%E3%82%AD%E3%83%BC-%E3%83%89%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%A0%E3%82%B9%E3%82%AD%E3%83%AB%E3%83%BB%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%83%96-%E7%94%B0%E5%8E%9F-%E7%A5%90%E5%AD%90/dp/4054039448/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1256997951&sr=8-1


男性必見！

この本は理論や勉強ではない

現実です！

この本を読むと

奥さんの不機嫌もわかるし

彼女が喜ぶ言葉もわかる

恵美子さんの、今日の　ぶっ飛んだネイルの意味もわかるし

そのときに、私がどんな反応をすべきか・・・もわかります



これはアートだ！

こんなキラキラで絶対みんなあこがれるよ〜

はOKで、

間違っても「怖い」とか「凶器」だとかはNG

（書いてるやんかっ！）

とにかく女性が存在するのは事実

男性諸君、この世を天国にするも地獄にするも

女性しだい・・・

さて、１０月がぶっ飛びで終了



明日からワクワクの１１月、

エガシブは新たな３人と時間を過ごし

ラストはとんでもなくウルトラシンクロ５連発の素敵な人

異常な盛り上がりで、世間話で５時間

誰か止めてくれというくらい濃密な時間でした

明日はLMだっ
2009.10.31 Sat



月初

いやー、LM、盛り上がったわ

今月は３０％アップの動員！

今日のテーマは

【目指すなら最高タイトル】と

【具体的にどう動くか】

達成者の増加と団結力



そして、エリちゃんの感動の連続達成！

ありえないくらい貢献しまくりでした

【出来る事となりたいもの】

これだったら自分にも出来そう　だと

いうものを選ぶ事は悪いこととは思わない

ただし、それが人生を決める決定的なものでない場合ならばの話

その選択は多くの場合、発想の癖になってることが多く



さまざまな選択の機会に【出来そうなもの】を選ぶようになってしまう

もう一つの選択は、【なりたいもの】のために

自らを変化させて行こうという人生

この場合当然困難はつき物だが達成感や自己成長は格段のものがある

例えば受験・・・

受かりそうな学校を受ける人と

どうしても行きたい学校の水準に自分を高めようとする人

どちらが成長するかはわかりますよね？

一度のチョイスくらいでは

人生はそんなに変わらないかもしれないが



それが習慣になった人の人生は

そうでない人とはたどり着く場所が大きく違ってくる

いや、長い人生では果てしなく遠い距離を生み出すのではないだろうか

とんでもない高みまでたどり着いた人は

実はこんな小さな一歩の違いを

積み重ね続けた結果なのかもしれない

何事も習慣化するには３週間だそうです

ちょっとの変化を楽しみ続けませんか？

2009.11.01 Sun



ツボ

福岡の事務所の整理で送ってきた荷物に

【SCANSNAP】という富士通のスキャナがあり

早速使ってみると

こんな便利なものが世の中にあったのか！

と思うくらい感動の商品でした

書類を２０枚くらいまとめて差し込んで

ボタンを押すだけで、ほとんど一枚１秒くらいのスピードで

なんと両面でもカラーでも瞬時に読み込んで

PDFファイルで保存してくれるんです！

しかも、場所もとらず、低価格（確か３万円台）



これで、書類は一切手元からなくせる訳だ！

しばらくハマリそうです

１１月が始まりいよいよ今年も追い込み！

この時期にいつも思うのが

【頑張るツボ】の話

日本人は世界で最も月末に強い民族（どんな民族やねん！）

で、一日から２５日までに上がる数字と



２５日から３０日までに上がる数字がほぼ一緒・・・

と言う話です

要は最後の５日に、凄く売り上げは上がると言う話なんですが

いったい誰が最後の最後に売り上げを上げるんでしょう？

【最後だけ頑張る事にこだわっている人たち】

がいるんでしょうか（笑）

答えは・・・

タイトルなど明確な目標がある人が

最後まで頑張っていると言うだけなんです

目標がない人は最後の５日間

来月は頑張るぞ！と思うだけで過ごすんです



でも、狙ってる人はぎりぎり最後までチャレンジし続けるんです

実は人生で差が開くのは、この５日間の積み重ねかも知れませんね

そして、この５日間には魔法がかかっていて

必ずと言っていいほど、あきらめない人には

ミラクルが待っているんです

それを知ってる人と知らない人の人生って

どれだけ見える景色が違ってくるんでしょうね？

そして、同じように

一年のうちの最後の５日間に当たるのが



１１月と１２月です

狙っている人は勝負をかけ

狙ってない人は来年のために休みを取ります（苦笑）

【頑張るツボ】

あなたはこの２ヶ月をどう過ごしますか？

あなただけの宝物を見つけようよ

2009.11.02 Mon



ハイチュウ

外に出て新聞を取るとき、思わず「さぶっ！」

と言ってしまう、今朝の冷え込みから

昼は予想通り、雲ひとつない快晴！

で、夜は、ほとんど満月



というクリアな一日でした

フロントの折原恵子さんと

【AOYUZU】にて食事

彼女と恵美子さんとは１８年来のお付き合い

私より長い・・・

恵美子さんが自営業を始めたときの

社長兼マネージャーとモデルという関係だそうです



今日は結婚祝いのお花を持ってきてくれました

この美しい花は、なんと彼女の手作り！！

アートですよね・・・

嬉しかったぁ

ありがとう

話は変わって、人気番組【アンビリーバボー】のTV出演以来



人気急上昇のタレント犬　LALAのハイチュウが

このたび、森永から発売されることになりました（祝）

嘘です

自費で作りました



しかも二度目です

以前はチロルチョコでした

迷惑掛けてる訳じゃないからいいじゃないですか！

（開き直ってどうするっ）

TV出演は本当です

でも、嬉しいのは飼い主ばかりなり、です

ララはちっとも嬉しくありません

だって食べさせてもらえないんですもん（泣）



2009.11.04 Wed



This is　・・・・

しばらく体が動かなかった

感動と言うより

あまりの彼の愛の大きさに

打ちのめされた感じ

エンドロールが出てきても誰も席を立とうとせず

静かな涙が頬を伝う・・・

観客は誰も口を開かず、誰彼となく

静かに会場を後にした

マイケルジャクソンの映画

http://www.sonypictures.jp/movies/michaeljacksonthisisit/


【This is it】←クリックして！

もし、起こる事全てに意味があるなら

彼が夭折したのは、

この映画で世界にメッセージを伝える為だったのかな・・

とさえ思えた

映画では出ては来ないが



鼻の整形も、白すぎる肌の色も

事故や病気によるもので

理由があっての事だと最近知った

僕らはそんなことを知らずに

好き勝手なゴシップに興味本位で飛びつき

みんなで彼を見捨てた

同じ人間として恥ずかしい

知らなかった事を、こんなに恥じたことは

過去、思い出せない

心無いマスコミや世評に



彼がどれだけ傷つき

孤独だったか・・・

人は何によって評価されるべきだろうか？

この映画を見ると

彼の生き様と人間性が伝わってくる

人は与えてきたもの（実績）によって

判断されるべきなのではないだろうか・・・

彼のメッセージを一人でも多くの人が受け継がなければと思った



【４年で地球の環境破壊を止めよう】

　そして

【世界を癒そう】

マイケルのメッセージが痛いほど伝わる映画だった

あと、数日間、上映を延長することが決定されたそうだ

ここ数日、仕事上での人間関係で

思うところがあっただけに

マイケルの純粋さに心が洗われ、

美しい心に魂が救われた気がする

2009.11.04 Wed



一面

先日のブログにも載せたが

恵比寿ガーデンプレイスでは

毎年恒例のバカラのシャンデリアのディスプレイが名物で

３日が、その点燈式だった

都心での冬到来の合図・・・

といった意味で、新聞の一面に載った写真を

何気なく見ていた恵美子さんが

急にでかい声で（でかい声はもともとだが）

「これ、アガリエちゃんだ！」



え〜、どれどれ・・・

・・・ホントだ！

本人にも確認したら

「あたしです♪」



読売新聞の一面に出るなんて、なんと運の強い子！

タイトル奪取に向け、走っている彼女は

しかも今日が誕生日！

エガシブの次女ことアガリエちゃん、

重ね重ね、おめでとう

今日のさわやかな花は

最近秋っぽい色が続くから



グリーンがいいなと思っていたら

思いが通じたし

どんどん人数が増えていくホームセミナーは

回数を増すごとに充実してくるし



いい事ずくめ

このHSは来年１月から月一回、

会場で開催することが決定しました

乞うご期待！

2009.11.06 Fri



腰が・・・

ギクッ！

こっ、腰が・・・

ヤバイかも・・・

と大変なことになる寸前で

銀座【りきゅあ】に転ばぬ先の杖

以前ある方の紹介で腰を治してもらってから

時々通っている名整体師です

３０分背骨を矯正するだけで

良くなっちゃうから、まさに魔法です

午後には【フォトスタジオ２１】にて

披露パーティーの写真のチェックに

http://www.re-cure.jp/
http://www.ne.jp/asahi/photo/studio21/pages/portraitsenzai/portrait.html


写真館のHPを見ると、僕らの画像が載る前に

以前ここで撮った恵美子さんの画像が、アップされていました

当たり前だけど、さすがプロは違う

恵比寿の名店



【Da Pasquale】で遅いランチ 

ここのトリュフと半熟卵のピザが、忘れられなかったのですが

なんと採算が合わず、メニューから撤退

でも、そこを何とか・・・

交渉して今度特別作ってもらうことに！

目の前の石釜で焼くピザは圧巻です！

店内は意外とポップです

さて、先日ブログで書いたマイケルの文章に

たくさんの反響をいただいて、観に行く人が次々と増えています

http://r.gnavi.co.jp/a466124/?ak=ZEFGcGtwQr0%2BfW3Rk2tUFGDjOewRqfLrbKXcvs7uweg%3D


【This is it】

この忙しいのに、映画なんか観ていていいのでしょうか？

確かに、僕らは現場でしか数字を挙げられないのは事実です

でも、その現場であなたは何をする？

あなたは単に【ビジネスの説明】をするんじゃなくて

自分のコミットや

かなえたい将来の夢や

感動を伝えるのが仕事です

そんなあなただから,、伝わる事があるんでしょ？

ビジネスを伝えることよりも

【どんなあなた】が伝えるか？



【あなたから何が伝わるか】

が大切なんじゃないでしょうか？

先日ある人が言いました

「私はやめません、頑張って伝え続けます」

その言葉は嬉しかったです

でもちょっと考えてください

その人から伝わるものは、どんなビジネスなんでしょう？

あなたが伝えたいものを考えると

ワクワクして来ますか？

その鮮度はいかがですか？



色褪せていませんか？

実は僕らの仕事の大半は

自分の【気持ち】のマネージメントなんですよ

さぁ、今日のあなたは、どんなあなたですか？

なんと、この映像は

マイケルの死の４０時間前です

死を直前に迎えた人の動きではありません

胸が痛い、悲しすぎる

僕らに出来ることはまだまだたくさんある



2009.11.07 Sat



セレンディピティー

恵比寿はレストラン激戦区

逆から見ると、俗に言うグルメ天国

別にグルメを気取ってはないが

外食の多い私達にとっては、ひたすら【天国】である

ただ、贅沢な悩みがある

それはララ同伴で入れる店が少ないこと

そんな私達にとって、今日は嬉しい日だった

何と、ペットがOKの店を一気に３件も開拓したのだ

というか、２件は交渉したのだが・・・



いつも使う台詞は一緒

「私はこのあたりが長いんだが、この地域の特徴は

ペットを飼っている富裕層が多いんだよね。

気付いたんだけど、いろんな店を見てるとペットが入れない

というだけで損をしてる店が多いよね〜

お宅はどうなのかなぁ？（笑）」

今日はこれで２件成立

妙な達成感を得てしまった



茂木健一郎さんの【セレンディピティーの時代】が

面白かった

私も人生はセレンディピティーだと思う

セレンディピティーとは

【偶然の幸運に出会う能力】

http://www.amazon.co.jp/%E3%82%BB%E3%83%AC%E3%83%B3%E3%83%87%E3%82%A3%E3%83%94%E3%83%86%E3%82%A3%E3%81%AE%E6%99%82%E4%BB%A3%E2%80%95%E5%81%B6%E7%84%B6%E3%81%AE%E5%B9%B8%E9%81%8B%E3%81%AB%E5%87%BA%E4%BC%9A%E3%81%86%E6%96%B9%E6%B3%95-%E8%AC%9B%E8%AB%87%E7%A4%BE%E6%96%87%E5%BA%AB-%E8%8C%82%E6%9C%A8-%E5%81%A5%E4%B8%80%E9%83%8E/dp/4062763915/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1257595145&sr=8-1


つまるところ、人生は偶然で出来上がっている

ただ、その偶然を幸運にするか不運にするかは

その人の普段の【あり方】で決定される

根拠なき自信を持て

同じ場所にとどまるためには全速力で

走り続けなければならない

中でも印象に残ったのが

グーグルCEOの



「仕事で一番大切なことは、人の話を聞くことだ」

世界で最先端を走っている企業のトップでも

やはり、基本はそこか

この本は、頑張らなくちゃいけない！

と、肩に力が入りまくっている人にお勧め

【人生はすべり台】

詳しくは本を読んでみたら？

2009.11.08 Sun



お金

午前中は池袋にて【スタートアップセミナー】

具体的なトレーニングがグループの有志で開催されました

頼もしい限りです

そのままランチからスクエアでのOSへ

今日はスタート前から満員でテンションも高く



実り多いセミナーでした

さて、たまには引用した文章をと思い

小川忠洋さんのコメントを

深い・・・ですよ

『あなた、お金は好きですか？』

恐らく、答えは２つに分かれるだろう。

１つは素直に「はい」と言える人。

もう一つは



「いやお金は大事だけどそれが全てじゃないし、、、」

というような答えをはぐらかす人。

質問の内容は、イエス／ノーの質問だから

答えは「はい」か「いいえ」しかないはず。

でも、「はい」とも「いいえ」とも答えられない人がいる。

たくさんいる。

本当はお金をもっと欲しいと思っているにも関わらず、

素直にそれを表現できないのには理由がある。

それはお金に対して感情が不安定なのだ。

これが単に、

「あなた、コーヒーは好きですか？」

という質問だったら、

はい、かいいえでスパッと答えることができるだろう。



「いや、コーヒーって言っても飲み物には色々あるから、

好きって言ってもコーヒーだけじゃないし、、、」

などと、ぐだぐだ言う人はいないだろう。

これは、コーヒーに対しては

感情的に安定しているからだ。

ほとんどの人はお金をもっと欲しいと思っている。

もっと稼ぎたい、儲けたい、と思っている。

貯金をもっと増やしたいと思っている。

たいていの人の悩みにはお金がついてまわる。

もっとお金があればそんな問題はスグにでも解決できる

と言うケースは少なくない。

しかし、ほとんどの人が

自分の満足いくだけ十分なお金を稼げないのは、



この「不安定な感情」の影響なのだ。

感情的に不安定だから、

モノとしてのお金を正確に捉えることができない。

つまり、お金に対する

判断を冷静にする事ができない。

お金を稼ぐ事に対して感情的にブレーキがかかる。

いっきに行動できない。

しかもそれは、潜在意識に刷り込まれた事なので、

まさか、自分で自分にブレーキをかけてるなんて

夢にも思っていない。

現代社会で、幸せな生活を送るためには、

ある程度十分なお金は必要だ。

それに対して感情的になってはいけない。



感情的なめがねをかけて物事を見ると、

事実が見えなくなり

物事が歪んで見えるようになる。

もしかしたら、

冒頭の質問に「はい」と答えらなかった人には

お金は歪んで見えているのかもしれない。

もしかしたら、

あなたにもハッキリとした

お金の姿が見えてないかもしれない。。

・・・以下省略

目標は大切だけど

ブレーキがかかったままじゃねぇ・・・

これを解決するには、



本当になりたい姿を、今一度考えることかな

2009.11.09 Mon



Veggie

昨日のあわただしさから一転して

ゆったりとした一日

たまっていた事務仕事が、はかどった

今日は銀座へ

究極のベトナム野菜料理【Veggie】

前回食べてめちゃ気に入ったのだが

予約がいつも一杯のお店

野菜ソムリエが旬の野菜を中心に

作るコースは絶品！

今日も思いっきりの舌鼓

http://www.go-veggie.net/index.html


やはり激戦区銀座で予約が取れない店はハンパじゃない

いろんな野菜で包む揚げ春巻き

コースの締めの【葉っぱご飯】

グリーンカレーで煮込んだ挽肉と

青菜の絶妙なハーモニー！



美味しさのあまり写真を撮るのを忘れて

ほとんどなくなって我に返った（笑）

きたない写し方だけど

お許しあれ

なんだかブログが【食いしん坊日記】みたいになってきた

いいじゃん、何食おうと！

と開き直ったらおしまいかな・・・



だって、同じ食事でも、やっぱり

「美味しいよね〜っ」

って言える食事のほうが

体にいい　と思わない？

いや、絶対いいに決まってるって！

（いかん、力が入ってる・・）

それにしても

【Veggie】

恐るべし

話題は変わって結婚祝いのプレゼントシリーズ



フロントの司君からのホワイトとパープルの熊

パープルなんて、よく見つけたね

なんて言ってたら、実はパープルベアは

【プリンセス】

といってダイアナ妃の結婚記念に発売されたもの・・

なんと由緒正しき・・

おぉ、恐れ多い・・・

同じくフロントのトモから写真立て



というか、これだけはいつ見ても

「ヘナッ」っと、全身から力が抜ける

ある意味不思議な力？を持った写真立て

ありがとう

そうそう、【フォトスタジオ２１】のHPに

エガシブが載ったよ

捜してね〜

2009.11.09 Mon

http://www.ne.jp/asahi/photo/studio21/pages/wedding/wedding.html


イイニク

先日、ペット同伴の交渉に成功したお店に

ララを連れて食事

何とペット来店第一号の栄冠を勝ち取りました！

（何も出なかったけど・・・）

威勢のいい店員さんにつられて、入っては見たものの

お店の名前が１１２９【イイニク】

そう、僕らがあまり食べない肉料理の店だった

でも、とっても美味しかった

食わず嫌いは駄目ですね



ジュエルロブションで衝動買いの【シュトレン】

シュトレンとはブランデー漬けのドライフルーツを、

たっぷりのバターと一緒に練りこんで焼いた

細長いパンです

パンと違ってかなり重くて日持ちがする、

どちらかといえばケーキ・・・

白い粉に包まれてる様子が幼子イエスを産着で包んでいる

と見たてられてるそうな・・・



クリスマス前の4週の各週末に、

キリストの生誕の日が近づいてくるというお祝いで

シュトレンを薄く切って食べるのだが

日を追う毎に、どんどん味が熟成されて

変化していく様子を楽しむものらしい

最初と最後の味が全く違うのだとか

夕方からミーティングのあとHS

ヨシと、昨日誕生日を迎えた山田あっちゃんが大盛り上がり

ホントこのパワー、４人の母とは思えないわ！

ん？いや、４人の母だからこんなパワーなのか・・・



ぼくらの仕事は偏見の裏に隠れているチャンスに

気付かせること

既成概念のメガネでは見えないものを

見せていく仕事

そのためには、僕らの【あり方】を見て

『何かあるな・・・』と気付かせないといけない

成功者の要素って、その立ち振る舞いから

すでに顕れているのかもしれないね



2009.11.11 Wed



東京タワー

う〜〜っ

早く伝えたい！

今日は会社と【7】のメンバーとの会議が

品川の【ストリングスホテル】で行われて

先日サンフランシスコでのGGCとの会議の情報を

社長が語ってくれました

悶々としてるのは、守秘義務があるので、

凄いことなのに伝えられないことに対してです

どうしても、フィールドへの影響を考えると

重要事項であればあるほど慎重にならざるを得ませんよね

ただ、間違いないのは、今からこの会社は、



メッチャ凄いことになるということ！

個人的には、もうちょっとゆっくりでもいいかな〜

と思ってたのに・・・

と、冗談を言ってみたくなるくらい

ニヤけてしまいます

さぁ、コンベンションが楽しみ

来ない人は絶対後悔するよん

チケットも争奪戦だ！

そして、あまりにもテーマが壮大なため、

急遽、江頭は来月2日にバリでの会議に招待されました

丸一日アユタヤホテルで

【7】のメンバーと今後の会社の未来を語るディスカッション

会議が終わって

「それじゃ、バリで♪」



と別れながら、カッコイイかも〜と

セルフイメージ上がりまくりの一日でした

夕食は念願の麻布の野菜ダイニング

【ほんのちょっと】

メチャ美味しかったよ〜

採れたてバーニャカウダー

大根とフォアグラのステーキ



NO1はアボガドのグラタン

満腹で雨上がりの麻布を歩くと

突如大迫力の東京タワーが！！



さて、明日から【ADVANCE】だ

荷造り、荷造り

2009.11.12 Thu



白鳳堂

先日アナウンスした【フォトスタジオ２１】←クリック

のHPに

かなりいい感じで、僕らの写真集が掲載されました

このページを開いて、一番下までスクロールしてください

最近は結婚式の様子を写真集にする人が多いらしいです

さて、今日は【ADVANCE】の初日

毎回思うのだがわがエガシブの

【BASIC】

【ADVANCE】

【SWAT】

の流れは

間違いなく、業界最高のレベルだという事

http://www.ne.jp/asahi/photo/studio21/pages/wedding/wedding.html


この流れを使わない手はないし

この流れを使いさえしたら

鬼に金棒なのになぁ・・・

と思う事

昨日の【7】で了解を得たので載せますが

実は披露パーティーには我らが戸田社長も

駆けつけて、おまけにスピーチまで頂きました

そしてさらに素敵なお祝いも・・・

なんと恵美子さんが心から欲しがっていた

ブラシの王様【白鳳堂】の化粧ブラシ



カラーコーディネート〜メイクの流れの必需品だそうです

社長、ありがとうございます

2009.11.13 Fri



命の器

宮田輝さんの短編集の中に【命の器】というエッセイがある

深い・・・

あまりにも深い・・・

この文章を読んんで、自分を振り返ってみよう

運の悪い人は、運の悪い人とであったつながり合っていく。

やくざのもとにはやくざが集まり、へんくつな人はへんくつな人と親しんで

いく。

心根の清らかな人は心根の清らかな人と、

山師は山師と出会い、

そしてつながり合っていく。

じつに不思議なことだと思う。

“類は友を呼ぶ”ということわざが含んでいるものより、



もっと奥深い法則が、

人と人との出会いをつくりだしているとしか思えない。

どうしてあんな品の悪い、

いやらしい男のもとに、

あんな人の良さそうな美しい女が嫁いだのだろうと、

首をかしげたくなるような夫婦がいる。

しかし、そんなカップルをじっくり観察していると、

やがて、ああ、なるほどと気がつく時がくる。

彼と彼女は、目に見えぬその人間としての基底部に、

同じものを有しているのである。

それは性癖であったり、仏教的な言葉を使えば、

宿命とか宿業であったりする。



それは事業家にもいえる。

伸びて行く人は、たとえどんなに仲がよくとも、

知らず知らずのうちに落ちて行く人と疎遠になり、

いつのまにか、自分と同じ伸びて行く人とまじわっていく。

不思議としか言いようがない。

企んでそうなるのではなく、知らぬ間に、

そのようになってしまうのである。

抗っても抗っても、

自分という人間の核を成すものを共有している人間としか

結びついていかない。

その恐さ、その不思議さ。

私は最近、やっとこの人間界に存在する数ある法則の中の



ひとつに気がついた。

「出会い」とは決して偶然ではないのだ。

でなければどうして、「出会い」がひとりの人間の転機と成り得よう。

私の言うことが嘘だと思う人は、自分という人間を徹底的に分析し、

自分の妻を、あるいは自分の友人を、徹底的に分析してみるといい。

「出会い」が断じて偶然ではなかったことに気がつくだろう。命の器【宮本輝（引用）】

2009.11.14 Sat



枠組み

今日【ADVANCE】が終了しました

例えようのない、素晴しい4日間でした

枠組みの突破に成功した人たちです

人は作業の反復を繰り返すうちに、感性が鈍くなり

思い込みを繰り返すうちに、いつの間にか

それが自分の中の真実として定着します

思い込みって何でしょう？

それは、同じ刺激を繰り返し受けるうちに



その触れ幅が自分の限界と思い込んでしまう

というものなんです

それは広く生物の遺伝子の中に組み込まれ

鶏が飛べなかったり

暗闇の生き物の目が退化するのと似ていて

必要のない感性は退化するように

そんな枠組みが自然界にはあるみたいです

でも面白いのは、逆もまたしかりで

使わない感性や筋肉に

ちょっとした負荷をかけ続ければ

人はとんでもない領域まで可能性を



広げることもできるんです

実は、超人的な能力のほとんどが

ちょっとだけ可能性の枠を【広げ続けた結果】得られたもので、

その仕組みを体系化したものが

この【ADVANCE】なんです

多くの人が本当は、可能性は広げることができる

ということに気付くだけでも希望が持てます

あなたも「自分の枠は広げられる」という

素晴しい感覚を味わってみてはいかがですか？

これさえ信じられれば

あとは夢の大きさに合わせて

量や頻度を変えれば、理論上どんな夢もかなえられるんです！



みんなで枠組みを突破しよう！

申し込み＆詳細はASKへ

2009.11.16 Mon

http://www.ask-gc.com/


メンター

事業を成功させようとすると

そこには多大な力が、当然必要となって来る

もがきながら何とか、

「壁に泥を投げて、何とかくっついてくれ！」

というような、誰もが先の見えない努力を続けるものです

その中でちょっとした引っ掛かりを頼りに

組織を作り上げていく・・・

そうやって長い時間掛けて組織を築いていくと

ある時、ポンッと突き抜けていく瞬間が訪れ

飛躍的に成功の波に乗ることがある

そうなると、人やお金はどんどん集まっていき



当然、周りは【イエスマン】だらけになっていく

しかし、ここからが大切だ

以前ブログで【成功という名の試練】という話を書いたが

ここからワンマンの経営者になって成長を止めるか

さらに上の次元に向かうか、二つに分かれていくそうだ

多くの経営者が、信仰に活路を見出そうとするのは

誰も自分に、苦言を呈してくれなくなるからだそうだ

経営もMLMも同じだと思う

上昇か下降かしかない

成長を止めると、後はもう、落ちるしかない



私にとっての信仰に変わるものが【ASK】だ

私を、怪しいネットワーカーへの道へと

向かわないように軌道修正してくれるのがASKだ

おかげさまで、自己成長が喜びという

考え方に変わっていった

あなたにとってのメンターは誰ですか？

生涯においてメンターと巡り会える人は

それだけで幸せ、といっていいんじゃないでしょうか？

今日は【SWAT】のラストセッション

我がエガシブのSWAT隊は日々人数と勢力を増しながら

砂塵を巻き上げ、地響きとともに進むのだっ！



そして・・・

今日の恵美子さんの新作ネイルです

【クラウン】のデザインです

2009.11.17 Tue



終わりと始まり

【SWAT‐10期】が終了し

同時に【SWAT‐11期】の募集が満員御礼で終了しました

しかし、走り続けた10期生の

9割以上が継続するSWATっていったい何でしょう？

ビジネスの基本は継続

強いリーダーは一朝一夕には育ちません

そんなことはわかってるよ・・・

それが出来りゃ、苦労しないよ！！

という声が聞こえてきそうですが



逆に聞きたいです

今まであなたは、何故続かなかったのですか？

もしも、その内容がメッチャ楽しくて

能力も身について、収入も増えて、成果が上がっていったら？

続けたくなりますよね〜

続くものには秘密があります

終了後のアフターも盛り上がりました



結局みんなが、ASKを通じて学ぶことは

目標の達成方法です

それはあまりにもシンプルで

見逃してしまうこと

教えてもなかなか信じてもらえないこと

それは

【心から欲しいと思うこと】

なんです。

「そんなもん、ずっと思ってるよ！」

とあなたは言うでしょうが、

実は思ってなかった、ということを学ぶんです



禅問答みたいですか？

でも、SWATに出ればきっと気付きますよ

家に帰ったら

福岡の大熊君から

ご丁寧に【KNOCK】卒業の挨拶と

結婚祝いのお花が！



律儀にありがとう

綺麗ですよね？？

2009.11.18 Wed



米福

スクエアにてコラボセミナー

回を重ねるごとに、昼間の動員が増えています

今日伝えたことは

「OSを聞くと、多くの人は、自分が出来るかどうかを考えます。

気持ちはわかるけど、このビジネスはチームで勝つもの。

　ということは、組む相手が収入を取っているかどうかが

　大きなポイントです

　あなた一人で可能性を判断しないで」



というメッセージでした

そして、

「伝えたいのは、このビジネスの概要ではなく

　あなたには夢があるでしょ？

　その夢を追いかけていいんだよ！」

ということです

きっと伝わった筈です

アフター後【米福】へ

ここは、有名店【心米】と並び、

ぼくらの超お気に入りの



和食屋さん

http://r.tabelog.com/tokyo/A1307/A130703/13049538/

焼き魚や、野菜のおひたしといった

何気ないメニューばかりですが

一品一品のこだわりが違います

中でも、特にこだわってるのが、ご飯

日替わりの炊き込みご飯や、

日本各地の名物米が、メニューに名を連ねます



今日は【銀杏ご飯】と【合鴨とミョウガのご飯】

多分画像を見ただけでも

美味しそうな感じは、伝わるんじゃないかな？

日本人に生まれてよかった

2009.11.19 Thu



臨場感

フロントの方が一人増えました

彼の夢は私達と同じで、世界遺産をマップにして

地図上で行った場所に、どんどんピンを埋めたいそうです

メッチャ、わかるな〜、その気持ち

地図は僕らも、やってるもん

でも、旅行が人生を変えるのでなく

感動が人生を変えるんだよね！

だったら、人生を感動で満たしたいですよね？

今日は旅行会社の方が来て

来年のハワイとエジプトの打ち合わせをしました



ハワイはシェラトンに宿泊し、

モアナサーフライダーで、夕日を見ながらパーティー

オプションではカハラ地区の高級別荘でのパーティー

ワイキキは観光客でごった返してますが

カハラ地区はぐっとセレブっぽくて

静かで、雰囲気抜群です



とにかく、ハワイに行くと

セルフイメージが上がる！

あなたの脳のためにも【理想の世界の臨場感】を

上げる事がとっても必要なんです

タイトルは【エガシぶっ飛びハワイ】

そのために、今日もHS

こんな臨場感だから、間違いなくハワイに行けるんだ！

という白熱のセミナーでした



凄くなる予感・・・

ではなく、凄くなってるし

2009.11.20 Fri



癖

嬉しいニュースです

わがエガシブのメンターである松田友一さんが

栄えあるアワードにノミネートされました

凄いと思う反面、当然とも思うし・・・

とにかく僕らは鼻が高い

以下引用

弊社代表取締役Ｃ．Ｅ．Ｏ．松田友一が、

２０１０年リーダーズアワードにノミネートされました。



これは快挙です。４５０万法人の経営者の中から、

全国の大学生が選ぶ「今、注目の志に惹かれる経営者５０人」に、

選抜されたのです。

この冊子は来春から、全国各地の主要な大学で配布されます。

これもひとえに、ＡＳＫ参加者の皆さまが、

現場で証しして下さっておられる賜物と心より感謝しております。

（以下略）

素晴しい！！

おめでとうございま〜す

今日は表参道ヒルズ【野菜や　めい】にて

好物のバーニャカウダー



そして、散策・・　ヒルズのツリーです

すっかりクリスマス気分ですね〜



しかし、どうしてクリスマスに近づくと

ワクワクするんでしょうね？

教会にも行かないくせにねぇ・・

たぶん、【クリスマス＝ワクワク】という洗脳なんでしょうね

まっ、いいことだから洗脳されましょ♪

だったら、クリスマスと同じくらい

【セミナー＝ワクワク】とか

【月末＝ワクワク】ってなればいいのに（笑）

でもね、本当に目標を追っかけてる時って

【明日＝ワクワク】

なんだよね

もしもあなたが、ワクワクや感動がなくなってるとしたら・・



いったいどこに目が向いているんでしょう？

昔・・♪現在、過去、未来ぃ〜 ♪って曲があったけど

（知ってるのは４０代以降？）

次のフレーズは、ゆっくり読んでくださいね

　　　　　　↓

【過去を引きずった現在に立って、未来を見る】のと

【可能性のある未来から現在を見て、過去をリセット】するのと

どちらの癖を身につけるかで

人生に大きな開きがあると思いませんか

ね、ね、？

どう？

2009.11.21 Sat



福岡→大阪→東京

昨日はOSのため福岡入り

今回は連休という事を忘れ

いつも人に任せっきりだった出張手配を忘れ

ホテルも航空券も、自分の力では全然取れなかった（汗）

そこで登場したのが【アメックスコンシェルジェ】

魔法のように見事に手配出来て、大満足

先日、ラスベガスでのコンサート予約も

いい席がすんなり取れたし

さすがアメックス

不可能はない！って感じです



アフターでも盛り上がりましたよ〜

頑張れ福岡！

第二成長期だ！

クリスマス電飾も盛り上がってます



一昨日はコンベンションのアフター会場の打ち合わせ

ホテルの方とMLMの話題で盛り上がり

「なんか妙に話が合うなー」

と思い素質を聞くと

私が【789−025−000】なのに対し

その方は【789−000−025】でした

道理でリズムが似てるはずだ・・

求めているタイミングが合うといいな

（数字の意味がわからない方はオービス素質論を勉強してください）

昨日の一番の収穫は

福岡伸一さんの【動的平衡】



なぜ年をとると年月が過ぎるのを早く感じるか？

ドカ食いとちょこちょこ食べるのとどちらが太る？

懐かしさを感じるメカニズムとは？等々・・・

深い！というか知的好奇心が満たされる

江頭が一番尊敬しているライアルワトソンの話が出てきて

感動しました

今日は大阪



まず度肝を抜かれたのは

リッツカールトンのツリー

これがなんと全て【プリザーブドフラワ−】

さすがリッツ！大胆！

清水君とランチの後

定番となったABC連打

大阪も元気一杯です

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%97%E3%83%AA%E3%82%B6%E3%83%BC%E3%83%96%E3%83%89%E3%83%95%E3%83%A9%E3%83%AF%E3%83%BC


2009.11.23 Mon



仕組み

日本一の投資家、竹田和平さんの話を聞いてきました

う〜む・・・凄すぎ

というか、こんな人を見てると

やはり運は天が運んでくるのでは？

と思うくらいの、恐るべし人間力でした

銀座でフロントの人とちょっと話し

その後【DELHI】へ

http://www.delhi.co.jp/


そうそう、昨日のブログを見て、

答えを教えてくれ、という声があったので、下記にまとめます

?年を取って時間が早く感じるのは？

真っ暗な部屋に若い人と高齢の人を閉じ込めると

たんぱく質の合成と分解の関係で【体内時計】は

年を取るにつれて分解が遅くなり、

体感では時間は　ゆっくり進むそうです

つまり、体内時計では半年しか経ってないように感じていても

実際の時計は、一年経っていたりする

だから、部屋の外に出て「もう一年が経ったんだよ」

なんて言われると・・・



あたかも、一年が「あっという間に」

過ぎたように感じるのだそうです

時間を感じるのは感性ではなく、化学変化だったんです

勿論、これは実験だから、同じ環境だった場合ですよね

実際の人生では体験や環境が違えば

時間の感じ方も違うのは当然ですが・・・

?ドカ食いとチョコチョコ食いは・・・

ドカ食いのほうが太ります

これはインプット（食事）とアウトプット（体重）の関係は

直線的には増えていかず、少しずつの場合はほとんど現れないので、

間違いなくチョコチョコ食べたほうが体重は増えないそうです



（ちなみに今日のデリーは絵に描いたようなドカ食いでした、ハイ・・

　

　知ってることとできることには

　何の因果関係もありません・・反省）

?懐かしさを感じるメカニズムは

人間は「記憶」というものをビデオテープのように

時間推移では覚えておらず

過去を「おぼろげながら」しか覚えていないんですって

人の記憶とは脳に古い順に並んでいるものではなく、

「想起した瞬間に作られる何ものか」だそうです

つまり過去とは現在のことであり、



懐かしいものがあるとすれば

それは、過去が懐かしいのではなく、

今、懐かしいという状態にあるに過ぎないということです

なんだか、ムードぶち壊しですか？（笑）

でも脳科学も進んでいますが、分子生物学も進んでいて

とんでもない事実が次々と解明されているんですね

そうだった、思い出した！

僕は元来【仕組みフェチ】で

世の中の様々なものの、仕組みを知りたかったんだ

今日は、和平さんの話を聞いて【幸せの仕組み】についても



ちょっと、造詣を深めた気がするぞ

2009.11.23 Mon



ナグちゃん

名倉CRから結婚祝いが届きました

【Menu】のおしゃれなワインクーラーと

【デキャンティングポアラー】という

酸素を取り入れて、味をまろやかにする器具です



人間的にも魅力あふれ、個性的な、ナグちゃんですが

そもそも、彼は私達の【結びの神】なんです

２００１年４月に、彼が主催する【名倉塾】に

江頭がゲストで呼ばれた時、会場で

一番前に座っていたのが恵美子さんだったのです

そしてアフターでも隣になって・・・

それから、性懲りもなく（笑）

ナグちゃんはTELで僕らを無理やり喋らせたり

アフターに連れ出したり・・・と



彼のおかげで親しくなったとも言えるくらい

私達の歴史にとって【名倉正】は

外せない人なのであります

今は同じ目黒区のご近所さんだし

【7】の同じスタッフだし

時々道ですれ違ったりするし・・・

なんだか縁があるんだろうなぁ

ナグちゃん＆純子さん、ありがとう

今日は六本木でした

相変わらず、けやき坂のライトアップは美しい



毎年微妙に変化するんですってね

2009.11.25 Wed



タイトル変更

二件のカラコやABCの後

豆腐料理の【豆爺】へ

あれだけ、ドカ食いは駄目だっちゅうのに・・・

【アボガドとマグロの湯葉の春巻き】とか

【半熟卵と焦がしおからのコロッケ】



な〜んてのがあったら、制御不能です

これからは、ブログのネーミングが変わります

次のネーミングは

【だって美味しいんだもん】

・・・嘘です

明日から、ドカ食いはやめようっと（汗）



さて、まじめな話です。

今日も感じたのですが

スポンサリングがうまく行かないとき、

当然、何が原因なのかを考えるわけですが

答えはいったい、どこにあるのでしょう？

原因は勿論一つではなく、複数の要素が絡み合っているのでしょうが

大きなヒントの一つに【相手の言葉や態度】があるんじゃないかと思います

「例えば、（値段が）高いから出来ない」

と断られたのであれば、その言葉に大きなヒントがあります

例え話です



ある人が「ううん、痛くないよ」と答えたのなら

その相手は　どんな質問を投げかけたのでしょう？

当然「痛くない？」と問いかけたのでしょうね？

「まだお腹はすいてないよ」と答えたのなら

「お腹減ってない？」と聞いたのでしょうね？

では「高いからいいや」は？

そうです・・・

「買いませんか？」と聞いてるんでしょうね



よく、断られたという人に、相手に何と問いかけたの？

と聞くと・・

「ビジネスしない？」と問いかけました！

と答える人がいますが

でも、相手が「高いからいいや」と答えたのなら

あなたが、どんな言葉を使ったにせよ

相手には「買いませんか？」

というニュアンスに聞こえたのです

【何を言うかより、何が伝わるか】

表面上の言葉より、あなたがどんな想いを持って



相手に接しているか・・・

相手は微妙な雰囲気で察するものなのです

相手の言葉に、細心の注意を

そして、あなたが伝えたいことが

伝わっているかどうかの確認を！

夜の恵比寿駅西口です



まるでエガシブのために作られたような色でしょ？

ドームをパープルに！

2009.11.26 Thu



メロンパン

舌の根も乾かぬうちに・・・

またまた、美味しい店発見

だって、あるんだから、しょうがないじゃん

（こうなったら、ひらき直ります）

しかも、家に近い！

しかもペットOK

恵比寿の【TSUNAMI】です

http://www.tsunami.co.jp/east/


雰囲気といい、接客といい、文句なしで

僕らがいる間も、ひっきりなしに・・・

お客さんが後を立ちませんでした

今日の収穫は、ビジネス型のフロントを見つけたこと

可能性を考えると計り知れない収穫です

ところでみんな、スポンサリングするって事は



そのことに、どれだけの可能性があるか考えていますか？

一人の大成功者のスタートでしょうか？

あるいは、「メンバーになってもいいよ」

といった程度のものでしょうか？

いずれにせよ、あなたが考えてる事って

言葉に出さなくても、態度で出ますよね？

ちゃんとフロントと向き合うには



あなた自身が何をコミットしてるかが大切だと思いませんか？ 

あなたはフロントの鏡

フロントはあなたの鏡

夜は【エガシブOS】

アフターでも盛り上がりました

帰りに岩本さんから【お花畑牧場の生キャラメルメロンケーキ】

を頂いたのですが・・

写真に気付いたときには、すでにお腹の中でした



ごめんなさい

そして、ありがとう

恵美子さんが(*´ﾟ艸ﾟ｀*)まぃぅ〜♪と叫んでました。

2009.11.27 Fri



林正孝さん

言われる前に言っておきます

えー、おっしゃるとおりですとも

その通り、悪いのは私です（汗）

学習能力がないのも認めます

でも、あえて言わせてもらえば

これでもかと言わんばかりに

【ご馳走】がこの世に溢れかえってるのも、どうかと思います

誘惑するほうにも非がある！

と支離滅裂な言い訳を先にしといて、と・・・



幻の【五行】に行ってきましたぁ(^^♪

超美味しかった！

そもそも７年ほど前に、江頭が東京進出し始めた頃

【一風堂】のカリスマ、河原氏が

同じく、東京進出のために編み出した

『焦がし』味噌、しょうゆ味のラーメン

当時、あまりの美味に連続で食し、

http://ramendining-gogyo.com/


そしてあまりの苦しさを数回味わい

断つこと６年・・・

今日、その封印がふたたび解かれました（ハイ、大袈裟です）

でも、ただ行ったわけではなく

今日は林正孝氏の出版記念講演だったのです

（ラーメンのついでの講演じゃありませんよ、逆ですよ〜）

満員の会場での彼のスピーチは、相変わらず素晴しく



内容もさることながら、その人間性は

人を惹きつけてやまないものがありました

スピーチでも言いましたが

成長するには自分が変わるしかない！ということを

これほどまでに身を以って証している人を見たことがありません

彼ほど変化を楽しみ、それを成果に結び付けている人も

見たことがありません



そんな人と知り合いでいられることも光栄です

【世界トップクラス営業マンのモチベーションに左右されずに結果を出す仕事術】

とにかく読んでみてください

http://www.amazon.co.jp/%E4%B8%96%E7%95%8C%E3%83%88%E3%83%83%E3%83%97%E3%82%AF%E3%83%A9%E3%82%B9%E5%96%B6%E6%A5%AD%E3%83%9E%E3%83%B3%E3%81%AE%E3%83%A2%E3%83%81%E3%83%99%E3%83%BC%E3%82%B7%E3%83%A7%E3%83%B3%E3%81%AB%E5%B7%A6%E5%8F%B3%E3%81%95%E3%82%8C%E3%81%9A%E3%81%AB%E7%B5%90%E6%9E%9C%E3%82%92%E5%87%BA%E3%81%99%E4%BB%95%E4%BA%8B%E8%A1%93-%E6%9E%97-%E6%AD%A3%E5%AD%9D/dp/4479771492/ref=sr_1_2?ie=UTF8&s=books&qid=1259333521&sr=8-2


一日は【86400秒】

価値のある一秒を作り出しましょう

2009.11.28 Sat



墓参り

恵美子さん方の親戚に不幸があり、告別式

その後、日野に　お墓参りへ・・

秋晴れで紅葉も目立って来たなと思っていたら、

突如ものすごい紅葉が出現！



目が眩みそうでした

恵比寿に戻り【BERGAMO】で食事をしてると

終始ララは、こんな目で見つめてきます

ついつい、何かあげたくなりません？



私達はララのこの目を【真剣さ】の基準にしています

ブレてない、目標から目をそらさない目です（笑）

この目を見ると、

『まだまだ甘いな』

と、決めてない自分達に気づきます（汗）

ガーデンプレイスで散歩して



おしゃれなライティングに目を奪われ

家では久しぶりに体のメンテを・・・

今日は素晴しい【ゴッドハンド】を見つけました



触っただけで気になる箇所を、見事に言い当てられた

今日はツイてる

絶対、お墓参りのおかげだわ！

私が知っているMLMの成功者の中での最高峰の方は

趣味が【お墓参り】

他にも成功者でお墓を参りなさいと指導される方は

ごまんと、いらっしゃいます

何かありますよね・・・ここに秘密が

あの【お墓参り】の独特の、すがすがしい感覚



ご先祖様が・・云々というより

絶対科学的に、何か秘密があるに違いないですよ

最近、どうもうまく行かないという人

試しに行ってみたらいかがです？

そんな打算じゃいけないって言われそうですが・・

そういえば昨日、林正孝さんが言われてました

世界を回ると、人々の心の拠り所に必ず宗教がある



しかし、現代の日本人ほど、【宗教観】 

を持ち合わせていない民族はないと

でも現代の日本人が、強いて基準にしている

拠り所＝【宗教】があるとすれば、

それは【世間体】だそうです

こわっ・・

2009.11.29 Sun



明日は・・

拙著【パーフェクトドリーム】を見て、感動していただき

わざわざ、出版社に問い合わせてこられた方がいらっしゃいます

今日、その方が、なんと愛媛から私を尋ねてこられました

素晴しい行動力！

遠いところお疲れ様です

あなたが私達に与えてくれた分、

きっとあなたも、帰ってくるものがある筈です

その方も含め、総勢30名を超える今日のHS



勿論盛り上がったし、私達のフロントが2名増えました

その後、恵美子さんの誕生日が明日ということもあって

中嶋さんから、夕食をごちそうしますと言われていて

快くOKをしていましたが

予約のレストランに行くと・・・

何と、メンバーが集まりサプライズパーティー

食事やケーキで盛り上がりました



感動をありがとう！

よく思うことがあります

ビジネスの話を勧めても

「人生はお金だけじゃない！」

と断る人がいますが、そんな人に言いたい

「そうです、絶対に人生はお金だけじゃありません

　

　こんな時間やみんなの気持ち、そして感動が人生の宝物です

　

　私達はこのビジネスでこれだけの宝物を得ました」



100万円は使ったらなくなるけど

この感動は一生残るからね

しかし、みんな、とことんサプライズ好きだわ・・・

でも、サプライズって愛情だよね？

その愛情を持ってる人って成功すると思わない？

だって、成功するのに愛情は絶対必要だからね

2009.11.30 Mon



誕生日

恵美子さんの誕生日で

買い物＆食事に、六本木→ベイコートへ

お気に入りの六本木【VIVIENNE TAM】と【CITRUS NOTES】で

お好きなものをドーゾ・・

朝からASKの松田さん＆加賀さん からの

ぶっ飛び花束で起こされ

続いて大阪から、近藤グループ一同からの

おしゃれな花束が届き



中嶋グループのよしピーからは

HAPPY BIRTHDAYの動画が・・・

夜はベイコートの お寿司カウンターを独占して食べ放題



BARラウンジからの不思議な夜景も独り占め

黒人シンガーから【She is so beautiful】をプレゼントされ 

ほろ酔い気分で帰ってきたら



とどめのプレゼントは

NEW・DA達成報告・・・

CRYSTAL継続報告・・・

ララも、ママのサングラスでポーズを決め



幸せの津波状態です

明日からBALIです

社長と【7】の会議

3年前はハワイで会議

今年はバリで会議

いい感じで、行ってきまーす



2009.12.01 Tue



AYANA 　HOTEL

バリに到着

3度目のバリ・・

いつも夜中に着くのは、翌日を有意義に使おうという設定らしい

今回は観光というより会議なので、ビミョーなのだが

社長やシマピー達と一緒に打ち合わせをして

明日に備えようとしたら



ここ旧リッツカールトン、現【AYANA】ホテルは

今年オーナーが代わり大改造したらしく

【ROCK BAR】といって、何と岩の上にバーがあると言うので

さっそく行ってみたら・・・

いいじゃない〜・・と言うか



こりゃ、ごっつぅ雰囲気ええわぁ（関西弁のほうが伝わりそう）

なぜかシマピーと二人で乾杯・・・

もったいなさすぎ！

ていうか、雰囲気ありすぎ！

バリの空気と現地の人との会話

波の砕ける音

なんで、隣がジャージ姿のシマピーかいっ！

さて、明日に備えて休むか・・



2009.12.02 Wed



終始・・・

今日は終始【7】のミーティング

今後のNWの表彰や、インセンティブについて

朝から晩まで真剣に話し合う、有意義な時間を過ごしました

FRISKのCMでアイデアが浮かぶ場所・・・

というのを見たことがありますか？

傑作なのが会議室0％

いつもいつも、ただ考えをめぐらせれば

いいアイデアが浮かぶというものではないらしい

そのことを社長はご存じで今回のBALIを企画されたんだろう



夕食に向かったコンチネンタルホテルの中華はとっても美味しかった

食事中、急に停電で・・

と思いきや、♪HAPPY 　BIRTHDAY　TO　YOU♪が流れ

今日が誕生日の、剛力さんへのサプライズ



会社スタッフも愛に溢れていました

BALIと言えば、マッサージ！

シマピーも空港からずっと、マッサージの話ばかり

男二人で（悲しく）SPAに向かいました



超気持ちよかったぁ

夜のホテルです

南の島の夜・・・



高校生からのあこがれのシチュエーション

ずっとここにいたいけど、いたらきっと脳ミソがとろけるんだろうな・・・

早く帰って仕事がしたい！

なんか、未来が見えて、

メッチャ、燃えてるんですけど

2009.12.03 Thu



帰国

さぶっ！

成田に到着し、思わずつぶやきました

そうか、日本は冬かぁ（イヤらしいですねぇ・・・）

3日間のBALIの最後は

【スポチャレ】のビジネスセッションを見学

50人ほどの入賞者の新鮮な感性に触れ

次世代の息吹を感じながら、



午後はゆっくりとAYANAホテルを散策し
　

昼の【ROCK　BAR】や

秘密めいた【絶壁の下のプール】を見て



夜のウェルカムパーティーに出席しました

【ガムラン音楽】から始まり

フィナーレは圧巻の花火



去年よりも豪華でド迫力でした

BALIの観光客はとうとう日本人が一位になったそうです

食事は美味しいし、芸術的で信仰に厚いし、

わかるような気がするな

だって地理的には圧倒的にオーストラリアが近いのにね

そして驚いたのが、インドネシアの人口は世界で4位だって事



そして驚いたのが、インドネシアの人口は世界で4位だって事

ちなみに一位は中国、二位がインド、三位がアメリカだそうです

日本の昭和30年代を彷彿とさせるこの国は

今から大化けするのかも・・・

ちょっとの時間でも海外で一人で行動するっていうのは

自分を見つめる、いいチャンスですね

2009.12.05 Sat



実力

今日はエガシブパーソナルの【NDT＆LM】

テーマは【変化】

今は変化の時代です

ということは、変化しないこと自体がリスクです

攻めない事が衰退です

守りに入ろうとする姿勢が崩壊を呼びます



実力という言葉はどちらかというと

「実力がないから仕方がない」とか

「だってこれが実力なんだもん」というように

逃げの口実に使われることが多く

正面から、目標に向かって変化していこうという

スタンスの人は、決して使わない言葉なのかもしれない

だって、人間には無限の可能性があり



ほとんどの未達の原因は出来なかったことより

【やらなかった】ことによるものだからだ

やらなかったことを、出来なかったといっているうちに

自己欺瞞がおこり

嘘も、つき続けていると

本当のように本人が信じ込むというから、怖い・・・

あなたの【実力】はそんなもんじゃないでしょ？

本当は、もっと出来るって知っているでしょ？

そうです、あなたならもっと出来るって！！

You can do it!



I will show you!

2009.12.05 Sat



臨時休館

スクエアが臨時休館のため

日本青年館でOS

エガシブのみのOSなので

DAのハロートークなんぞを取り入れてみました



結構いいかも、です・・

今、確実にメンバーが育っていっています

今日もEXが数名決まりました

帰りに恵美子さんが、驚いた声を発したので

後ろを振り返ると、なんと

【森・元首相】

以外と愛想がよく、手は振るは、窓を開けて握手するは、で

超ラッキーでした

しかし、恵美子さんはよく・・・というか



今まででもハンパじゃない数・・・

数十名の芸能人や有名人を見つけてきました

この常軌を逸した、といっても過言ではない能力は

【オーラを感じてる】としか言いようがない！

という結論に達しました

恐るべし・・・

というか

ちょっと怖い・・・

今週の豊川フラワー



そして、恒例のネイルアート

ぶっ飛び様です

2009.12.06 Sun



空腹の代償

朝から3アポ

今日は3人とも、偶然にイケメン（死語？）男性

内、フロント候補が２人

タイミングが合うといいな・・・

やっぱ、高いタイトルを達成するには

意識の高いフロントが必要なのだ！！

で、ついつい盛り上がり

食事をする時間がなかった・・・

起きてから、マキシとプロシンのみ！

何という集中力！



いや、実は何か口に入れることくらい出来るけど

なんせ、私達のポリシーは、

『美味しいものしか口に入れない！』

空腹になればなるほど、絶対にこの空腹を

「ハンパなもので満たしたくない！」

という、崇高なコミットより導かれた

純度の高い欲求が湧いてくるのだっ！

（単に食い意地が張ってる、という見方もあるが・・）



ということで、念願の【鮨小野】←クリック

いつも予約で一杯の、超人気のお店

いや〜、美味しいのなんのって・・・

長寿遺伝子？

腹七分目？

何ですか？それ？

http://www.sushi-ono.com/


と、次から次と出てくる絶品に

理性は宇宙のかなたに、吹っ飛んでしまいました

ほら、ウニでしょ〜（下にシャリが・・）

金目鯛でしょ〜



そして、名物炙りトロ【小野スペシャル】

なんと葱ではなく、玉葱！

トロのコクと玉葱のさわやかさが、たまらんとです！



この絶妙な味は、お寿司の最高峰！！

大将の小野さんと、幸せそうな恵美子さんと

なにげに目が据わっている江頭・・・

すきっ腹に熱燗もこたえてご機嫌で帰宅後するも、



ブログを書く以前に意識が遠のき

３時過ぎに、食べ過ぎとのどの渇きで

目が覚めるという醜態（汗）

おお、神様、もうドカ食いはしません

少なくとも、今は思います

2009.12.08 Tue



紅葉

さわやかな秋晴れの中

TUNAMIで食事後、ガーデンプレイスで衝動買い

取り憑かれたように「キラキラ」グッズを集める恵美子さんです

そして、帰りに彼女が撮った紅葉のショット



その後、飯田橋の【HOTEL　METROPOLITAN】で

フロント候補と【価値観合わせ】＆アフターの打ち合わせ

ここがコンベンションアフターの会場です

３００名の仲間と盛り上がってるところを

この写真からどれくらいイメージ出来るかな？

あなたの周りに仲間はどれくらい？



昨日は結局、眠れなくて朝まで読書

ダービーチェケッツ著【自分の人生にレバレッジをかけなさい】

おなじみ苫米地博士推薦＆訳の目標達成の教科書的な本です

最近思うのですが、山程ある【いい本】も

ただ読んだだけでは身につかない

何度も読むことと、内容を人に話すことが

肝心なんですよね

この本も、実践しなくちゃ意味がない典型

http://www.amazon.co.jp/%E8%87%AA%E5%88%86%E3%81%AE%E4%BA%BA%E7%94%9F%E3%81%AB%E3%83%AC%E3%83%90%E3%83%AC%E3%83%83%E3%82%B8%E3%82%92%E3%81%8B%E3%81%91%E3%81%AA%E3%81%95%E3%81%84-%E2%80%95%E3%81%93%E3%81%AE%E3%82%84%E3%82%8A%E6%96%B9%E3%81%A7%E3%80%81%E4%BC%B8%E3%81%B3%E3%81%AA%E3%81%84%E4%BA%BA%E3%81%AF%E3%81%84%E3%81%AA%E3%81%84-%E3%83%80%E3%83%BC%E3%83%93%E3%83%BC-%E3%83%81%E3%82%A7%E3%82%B1%E3%83%83%E3%83%84/dp/4837957013/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1260286084&sr=8-1


しかし、実践できればきっと世界が変わる！

もう一冊、不思議世界探求家・森田健さんの

【神のなせる技なり】

忠告しておきますが、ビジネスには、ほとんど役に立ちません

興味がない人にとっては単なる変人でしょう

読まないほうがいいかも・・です

しかし、命や前世や死について語らせれば

http://www.amazon.co.jp/%E7%A5%9E%E3%81%AE%E3%81%AA%E3%81%9B%E3%82%8B%E6%8A%80%E3%81%AA%E3%82%8A-%E6%A3%AE%E7%94%B0-%E5%81%A5/dp/4344991540/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1260286228&sr=1-1


彼は現在の日本で３本の指に入るのでは？

というくらい幽体離脱や過去世や生まれ変わりの造詣が深い

間違いなく彼には役目があって

必然に導かれてるとしか言いようがありません

極端な２冊の紹介でした

2009.12.09 Wed



チョイ悪オヤジ

「うまっ！！」

思わず大きな声が出ました

国生さゆりの彼氏（別にどうでもいいんですが）が経営している

お店の焼プリンが評判と聞きつけて

代官山まで行ってきました



僕らが生涯で食べたプリンの中で、

間違いなく最高峰です

（ていうか、俺ってプリン好きだっけ？）

まぁ、生涯でいくつか食べた中でNo.1なのは間違いないです

代官山・恵比寿まで来たら絶対買ったほうがいいですよ

間違いなく喜ばれるから！

あっ、ネットでも買えるんだ



【DOLCE】
http://dolce-tokyo.com/pc/

昼は偶然、ジローラモさんの撮影現場に遭遇

広尾のプライムガーデンは、何気におしゃれな雰囲気です

しかし、【ちょいワル親父】とかいうけど

実際は何歳なんだろう？

http://dolce-tokyo.com/pc/


すっごくスタイルが良かったよ

男も女も若い時は何とかなるけど

年齢を重ねてカッコ良くいるには

単にスタイルのキープだけでなく

内面からにじみ出るものの勝負になるので

努力している人とそうでない人では

とんでもない差となって、顕れるよね・・・



と言う訳で、今日もHS

今日、江頭が伝えたことは

【スコトーマ】

BMWを買いたいなと思ったら

町中がBMWだらけになる、というやつです

でも、BMWだらけになるということは、自動的に

他の車は、眼中になくなる・・ということでもあります

実は、あなたが何をチョイスするかによって、

捨てているものがあるんです



チャンスを取ると平凡が見えなくなり

現実に出来ることだけを見ると可能性が見えなくなる

出来ない理由を見てる人には

いっさい出来る理由は見えてこない・・・

昔、問題集で答えを隠した赤いセロファン

あなたは今、どんなセロファンで

どんな答えを隠していますか？



もし、別の答え　を探したいなら

【あなたが求める答え】を出している人を探しなさい

そして、その人のメガネを借りてみなさい

きっと、思っても見なかった景色が見えてくるはずだよ

2009.12.10 Thu



アマリリス

我らががメンターASKのCEO松田友一氏が、

何と、日本で最も格式ある英字新聞の

【THE　JAPAN　TIMES】に掲載されました

素晴しい



そして嬉しいし！

鼻が高い！

『どんなもんだいっ！』って感じです

記事のタイトルは

【「求めなさい、与えられます」と自己改善の導師は言う】

です。

グル（導師）ですよ、グル！

その方から直接、【BASIC】を受講することが出来るんです

ありがたすぎる！

その【BASIC】が明日からスタートです



今回も多くの気づきと決断が生まれるかと思うと

ワクワクです

今回の豊川フラワーは絶品

ただ綺麗だけじゃなく、気品がある

そして驚いたのは上がバラで、下がカーネーション

どっちもカーネーションに見える



バラにもいろんな品種があるんだね

時間が経って、開いたアマリリス

薄グリーンから薄いピンクの移り変わり・・

自然には、逆立ちしたって敵いません

2009.12.11 Fri



グル（導師）に

ベーシックの1日目

何度も聞いているのに、わかってるつもりの話でも

松田さんの話は深い・・・

20回近く参加している私達がそう思うということは・・・

まだ、ベーシックを一度しか受講していない人は？

（偉ぶって言ってるのではなく・・）

いったいどれくらい気付いてるんだろう？

と思うと、この気付きを多くの人と分かち合いたいと思うのは

至極当然のことでしょう？

また、そのベーシックで更なる気付きを得られるのが



アシスタントです

今回は、常連の上條さん、中嶋さん、近藤さん、藤田さんに加え

初参加の安田さん、井上さん・・です

アシスタントで成長した顔ぶれです

早く成果を出してアシスタントになってごらん

全く違う景色が見えてくるから

そしてその景色を通して現場を見ると、普段成功者が言っている言葉も



腑に落ちる度合いが違ってくるんです

多くの人が【良い出来事】が成功を呼ぶと思っているんです

わかりやすく言うと成功してる人は

起きてくる出来事が【 良い出来事ばかり】・・

だった人が、成功してると思っている

でも実は、良い出来事を集めるのではなく、

同じ出来事でも、その解釈の【フィルターを変える術】を

学ぶことなんです

例えば、大酒飲みで失敗した父親、を持つ息子二人



一人は

「あの親父の息子だから自分もアル中になるのは当然」

と言い、もう一人の息子は

「あの親父を見たから酒に飲まれないように、自分を戒めた」

と言う

現象は一緒でも、解釈が違うと、こうも違う

あなたは自分の周りの現象を　どう捉えているんだろう？

だから成功する・・・のか

だから成功しない・・・のか



そしてそもそも、あなたのその考えは

いったいどこからやって来るんだろう

2009.12.12 Sat



夜空ノムコウ

とある化粧品販売のスペシャリストさんが

　　

こう語っていたそうです・・・

　　

売り上げが下がったときは、頑張ってもっと売るのではなく、

　　

街に出かけ、自分の美意識があがるようにしている。

　　

大好きな女性が出てる雑誌を見たり、映画を観たり・・・

　

　

　

感性が刺激され、美意識があがり、もっと美しくありたいと思う。

　　

すると・・・ちゃんとケアをするし、化粧も入念にする。

　　

その「美に対する姿勢」が伝染し、

　　

自ずと化粧品は売れていくそうです。

　　

　　

自分の内的世界が下がっていると、現実も下がる。



　　

自分の内的世界が上がっていくと、現実も上がる。

　　

内的世界は伝染しているんですね。　

僕らが自分のビジネスを【どう捉えているか】のケアをせずに

表面やテクニックだけで磨こうとしても、ボロは隠せない

根っこを、しっかり張っていない花なんて

すぐ枯れるように

自分が何故やるかが、落とし込めていないエンロールなんて

薄っぺらさしか伝染しないよ

もし今、あなたが思うような成果が出ていないなら



やり方よりもあり方を磨きなさい

ベーシックでね

自分を見つめる時に、いつも思い出す歌

【夜空ノムコウ】

SMAPが歌って有名になったこの曲も、

作詞のスガシカオが歌うとこんなに・・

「あの頃の未来に僕らは立っているのかなぁ」

このフレーズを聞くたびに、胸が締め付けられます



自分は本当に、このまま進んで成功するんだろうか？

夜道を歩きながら思った日を思い出します

2009.12.12 Sat



新

ベーシックが終了

全員がものすごい変化を遂げ、フィールドへと巣立っていった

去最高のベーシックだったかも・・・

というより、ずっと記録を更新し続けている感じだ

エガシブの新しいムーブメントが、確実に始まっている

奇しくも、新聞の記事を見たら

2009年の世相を表す「今年の漢字」に【新】が選ばれたそうだ

私の好きな、老子の教え【道教（タオイズム）】に

「中庸」というものがある



物事は極端にバランスが偏ると、反対方向の力が働く

ということを説いているが

【新】の反対は【旧】

いわゆる今年の変化は、世の中が旧勢力で埋め尽くされ

利権社会に偏りすぎた反動なのだろう

ところで、僕等のビジネスはどうなんだろう？

MLM業界も30年以上が経ち

トップの座を、そろそろ僕らが譲り受けることとなる

その僕等の会社の中においてもまた、

旧勢力から新勢力に、確実に勢いが移りつつある



100年企業というものがこの世には存在する

本来、「企業は人なり」が鉄則だとすれば

一人のトップリーダーが引っ張っているだけの会社は

理論的に言っても、100年も持つ筈がない

そこを100年持っている会社が実在する、ということは

【人の育成】が出来ているに他ならない

今、僕等の社会も僕等の会社も大きな岐路に立たされていて

次の世代の【新】リーダーが育成？

いや、リーダーは勝手に育つものだとしたら

旧世代が邪魔しない、



伸び伸びと動き回れる環境を作ってあげることが

今、直面している一番の課題なんじゃないだろうか

エガシブは世界を変える

世界を変える環境とは、リーダーが単純に次の世代にバトンを託し、

休む事ではない

それは、自らが現場を走り続け、刺激を与え続けながらも

次世代が自由に羽ばたける環境を作る

某大手のMLMが出来なかった世代交代を

僕等のビジネスが今まさに、やろうとしているのだ



そして、MLM史上初の100年企業をエガシブが作るんだ

僕等の役目は方向性を決めること、そして、自らが模範となることだ

まずは、あと10年全力疾走するぞっ

しかし、50代と20代が

同じトラックを走れるビジネスなんて・・・普通ないよね？

2009.12.13 Sun



ロマネコンティ

SWAT11期のスタート

今回はかなり、濃いメンバーです

何せ、エガシブの中心を担う精鋭達

砂漠の蜃気楼の中からを砂煙を上げてばく進するSWAT隊

どんどん数が増え続けるエガシブ部隊

その記念すべきセッション?にて

またまたサプライズが・・・

ASKのCEO、松田友一さんが、賢者TVにて

450万社中の人気経営者トップ50人にノミネートされた事と

栄えある【The Japan Times】に掲載された記念に

SWAT卒業生からのプレゼントが贈呈されました



中身はASKの創立の年にあたる、2002年のボルドーワイン

この年は、歴史に残る良質の葡萄が収穫出来た年だそうです

その中でも、あの【ロマネコンティ社】の保有する農場で収穫された

とびきりのワインを見つけました

ワイン好きの松田さんが喜んでくれたらいいなぁ・・・

という思いからのプレゼント

喜んでくれたかどうかは、この顔から判断してください



松田さん、いつも我がエガシブの

素晴しいメンターでいてくれてありがとうございます

高いテンションのままSWATは進行

ものすごく確かな手ごたえを感じたスタートでした



僕等の仕事は無から有を生み出す仕事・・・そのためには

?ビジョンを持って

?それを数量化して

?やるべきことを明確にし

?優先順位をつけて、それをこなしていく

たったこれさえ出来れば、成功するんだ！

ただ、唯一問題なのは、【ノルマがないこと】



言い方を変えると、いくらでもサボることが出来ること

それを克服するには、よほど願望が強いか、みんなで楽しくやるか・・だ

SWATは後者である

エガシブSWAT隊の猛者達よ

機は熟した！

どこまでも突き進め！

2009.12.15 Tue



ZED

DA会議で浦安のベイシェラトンへ

今日は会議の前に何とシルク・ド・ソレイユの【ZED】鑑賞

ちょうど一年前に見た感動をふたたび、と思い、臨んだら・・

これって何だろう？



席も、オーバービューのいい席だった事もあるが

二度目で気付いた、新たな発見からか

あるいは、たくさんの友人と一緒に観た感動からか

おそらく、その両方だろうが

ふたたびどころか、初回よりも桁違いの深い感動が！

今度はもっとたくさん、

そう、エガシブで1000人連れて行くぞ！と誓いました

始まる前の期待に膨らむ雰囲気から



息もつかせぬ、という表現を軽く超えた演出の数々・・・

月並みですが、とても言葉では表現できません

動画では・・・

１０００分の一も伝わりません

終了とともにスタンディングオーベーションで

いつまでも鳴り止まぬ拍手

人生がこんな感動で満たされたら

そして、それを仲間と共有できていたら・・・



幸せはひょっとしたら【感動×人数】かも

そんなことを考えながら会議へ

ジェニファーによる新製品のプレゼン

食事は美味しく、お土産つき



あー楽しかった

やっぱり早くこの楽しさを多くの人に！

ここに来ないと見えない世界があるって！

早くここに来いって！！

ここからが、とんでもなく面白い世界だって！！

2009.12.16 Wed



女の子

昨日の会議でたくさんの人から「ブログ見てます」

と、挨拶をされた

その次に続く言葉は、「美味しそうなものが食べれて羨ましい」

の類い

中には、「食べ物を見て恵比寿に引っ越すことにしました」

という過激な方も・・・

ブログは人の人生を変えることもある・・

正確に言うと食べ物が人生を変えるのか・・・・（汗）

もちろん、それだけではありません「毎日読んで勉強してます」

という食べ物以外の声もありました



しかし、他系列の人が多かったように感じるのは

気のせいでしょうか（笑）

先日は新幹線で他ネットの人から挨拶されました

「グループで勉強に使っています」

・・・ちょっと複雑かな

でも業界の品位を上げたいという想いはあったので

参考にしてくれれば作家冥利に尽きるというものです

ありがたい、ありがたい

お返しもしなきゃと

８年前から行っている、いくつかの

【チャイルドスポンサー】



今日はアフリカのDikirr Nkaayioちゃんから

絵葉書が届きました

英語の勉強の様子が・・・

なんだか文化の違いが見えて、楽しいですよね？

日本人だったら、Girlをこんなには描かないでしょ

2009.12.17 Thu



見えないもの

車を運転しているその人が、お腹がすいたなぁ・・と思っていたら

視界に飛び込んでくるものはレストランでしょう

助手席に座っている人が、お金をおろさなきゃと思っていたら・・

銀行やＡＴＭとかに目が行くでしょう

この二人が黙っていたら、

きっと同じ景色を見てると信じてるのでしょうが・・

果たしてこの二人は、

同じ景色を見ていたと言えるのでしょうか？

以前もブログで書きましたが



ＢＭＷを買おうと思った人には町中のＢＭＷが

視界に飛び込んでくるでしょうし

女性が妊娠すると、町中が妊婦だらけに見えてくるそうです

別にＢＭＷは増えてないし、妊婦も急には増えません（汗）

実は、あなたが【メガネ】を変えたに過ぎないのです

どうやら人間は、興味や決めつけという名の【メガネ】をかけて

世の中を診る傾向があるようです

しかし、世の中にはあなたと異なる【メガネ】をかけている人もいます

意見が違う人もその人の【メガネ】をかけてみると



あなたにも「なるほど」という景色が見えてくるのかもしれません

対立したり、反対する前に

相手はどんな【メガネ】をかけてるんだろう

と推測してみてはいかがでしょう？

このブログを読んでくださっているあなた！

あなたが、どんな仕事をしているにせよ、それが人と関わる仕事なら

それがうまく行くコツは

ひょっとしたらあなたが【見えないもの】に

あるのかもしれませんよ



今日の仕事で、うまく行かなかった事があるなら

相手はどんな【メガネ】だったかに

思いを巡らせて見たらいかがでしょうか

ヒントは目に【見えないもの】の中にあるのかも・・

先日の林正孝さんの講演会で

林さんの頭上に現れた【オーラボール】



あなたには

【見えるもの】？

【見えないもの】？

2009.12.18 Fri



リーダーシップとは?

ＭＬＭにおいてのスタート時は、誰でも最初は自分ひとりである

そのときは当然、成果は全て自分ひとりの動きにかかっているので

誰でも神妙に成果を自分ごととして受け入れるものだ

ところが、ひとたびグループが出来てくると

自分だけでなく、グループの人の動きが成果と関連してくる

そこで多くの人がこう考え始める

「自分ばかり頑張っても、グループの人が動かないことには駄目なんじゃないか？」

はたして本当にそうなのだろうか？

私が２０代で初めてＭＬＭを始めた頃に、こう思ったことがある



それは、「自分が頑張っても結局グループに

頑張る人が出てこないと成功しないじゃん」

「ということは運まかせ、みたいなものだから

そんな危ういビジネスはしたくない。

自分の貴重な時間を使い

人生をギャンブルのように生きるのは嫌だ！」・・・と

しかし、やがて　ある出来事が起きて、

ＭＬＭは決して運任せのビジネスじゃない！

ということに気付きました

そのことに気づいてから、ずっと今日まで、私は

「自分の努力しだいでどんな成功も手に出来る」



という信念に導かれて仕事を続けています

その出来事とは・・・

長くなりそうなので、ちょっとブレイクして

明日お伝えします

我が家にディスプレイされた

豊川フラワー



バラにラメが入り

金色の松ぼっくりのオーナメントが

クリスマス気分を盛り上げますよね

2009.12.19 Sat



リーダーシップとは?

昨日は大阪OS

ほぼ満席で盛り上がりました

ところで昨日の続き・・

と思いつつ途中で寝てしまい、約束不履行でごめんなさい

その、ある出来事とは？

図を見て理解していただきたいのですが

ある時期（20代の頃）私はA、B、Cの3グループをフォローしていて

パールというタイトルを目指していた時期がありました

私は既にAグループとBグループは独立した状態で



残すところCグループのみという事で

フォローに入っている時でした

おそらくその日のABCがうまくいかなかったのか

Cさんの奥さんが、ABCの後にこう言ったんです

「江頭さん、私たちがうまくいかなくて見捨てないでくださいね」

もちろんですよ、と言いかけたときに

間髪をいれずに、運転中のご主人がこう言いました

「江頭さんは自分たちを独立させないとパールになれないんだから

見捨る訳がないよ」

このときの衝撃は20年以上たった今でも忘れません

ダウンの人って、そう思ってるんだ



・・・なんとかしないとまずいな

そう思って、数ヵ月後に

Dさんを独立させてパールになったのです

そしたら、次に何が起こったかと言うと

くすぶっていたCさんが翌月に独立してspan>

私はというと、グループの状態が一気に上向き



次のタイトルに大きく前進したのです

さて、みなさんは、何が起こったのか想像できますか？

僕は、ご主人の発言を聞いて、

Cさんがいないと成功できないという

無言のメッセージが、グループを止めてると思ったんです

そこで、喧嘩を売ってるわけでもなく、冷たいわけでもなく

【あなたがいなくても私は成功するんですよ】

というメッセージを伝えようと思ったんです

僕がCさんをいつまでも頼っていたら

結局上に乗っかって成功する

運よく、いい人が出たら成功するが、



出なかったら残念・・みたいな

ネズミ講的なビジネスという感がぬぐえず

途中で辞めていたかもしれません

もちろんそんなに簡単に出来た訳でもないし

いつでも出来るとも限りません

（それが出来りゃ苦労しないよ、という声が聞こえてきそうですが）

しかし、私はこの時に、努力さえしたら

【ダウンを頼りにせずに、自分の努力でグループは大きく出来る】

という確信を得て



MLMに自分の大切な時間や労力を注ぎ込んでも

惜しくないと思いました

その時の経験が、【努力は必ず報われる】という

信念に結びついているような気がするんです

そうです、あなたの努力は必ず報われると思うと

勇気がわいてきませんか？

2009.12.20 Sun



福岡の年の瀬

東京→大阪→福岡というコースでは新幹線を使います

私は飛行機より断然、新幹線派です

理由は、考える時間が多いから

縦長な日本列島を縦断する感覚も好きです

途中、米原の雪景色が見えたりすると

仕事だか旅行だか、わからないくらい感動します

そんな中、昨日はおしゃれな堂島ホテルに泊まり



朝に移動、普段朝食を食べない私も

なぜか、新大阪の【ブラジル】のモーニングだけは必ず食べます

福岡でOSと打ち合わせ＆ABC＆アフター＆打ち合わせ

アポ5件と、めまぐるしい一日でした

年の瀬の日曜の福岡は人でごった返してました

こんなに人がいるなんて、チャンスのメガネをかけてみると

福岡は宝の山！

うらやましい！！！



宿泊先のグランドハイアットは

福岡では有名な商業施設【キャナルシティ】の中にあります

福岡でもすっかり冬支度

キャナルもクリスマス色満載です

2009.12.20 Sun





大病

朝から、顧問税理士先生と決算の打ち合わせ

というか、税務に明るくない私に

話す事などほとんどなく

朝から呼び出された理由は

先生が最近、【大動脈解離】という重病で救急車で運ばれ

一命を取り止めた話をしたかったようでした（汗）

決算書にはほとんど触れず、

予め用意してあった病気の説明書にはすでに

マーカーが引いてある用意周到さ

いかに痛かったかを説明に至っては

パンフレットのマーカー部を指差し



「ほら、ここに激痛って書いてあるでしょ？

　その激痛ってどれくらいかというとね・・」

と事細かに、そのときの様子をゼスチャーをまじえ・・・

私はたまらず

「あのぉ、先生・・私、福岡を一泊延ばしたんですが・・・

　

　大事な話ってこれだったんですかぁ？」

「あらっ、今日から福岡入りじゃなかったとね？

　あらぁ〜、そりゃ、わざわざ悪かったねぇ」

・・・はい、悪かったです（心でつぶやきました）

という訳で、ダッシュで航空券を変更して



家でやっているカラコに！

間に合ったぁ！

今日は散歩中のララに声をかけてきてくれて知り合った

福田さんがゲストです

不思議な縁ですね

恵美子さんは知らないうちに

こんなネイルになっていました

これは、トゥルータッチの新色【カサブランカ】

この色は冬季限定ですよ



今日の夕飯は【千房】

なかなか美味しいです

恵比寿ガーデンプレイス店は、特に美味しいです

福岡も美味しかったし、多分日本だったら

どこでも美味しいんだと思います

そう、日本だったら・・



数年前にハワイで体験した【千房ワイキキ店】は

同じチェーン店か？というくらい、

お好み焼きとは似ても似つかない物体でした

敢えて、イメージするなら

ホットケーキの中にステーキが入っている感じ・・・

ほんと、日本人でよかった

明日は今年最後のコラボだ！！

ガーデンプレイスのバカラのシャンデリアも

絶好調だ！





まだ見てない人は必見かも！

2009.12.21 Mon



望年会

ＧＳで今年最後のコラボセミナー

張り切って話している山田あっちゃん、楽しそうですよね

今日も凄く話しやすい会場だったし、人数も集まっていた

夜はＡＳＫの望年会（さすが自己成長の会社、ネーミングが違う）

大塚の【美味縁】で・・

食べ物はご覧の通り絶品でした



しかし、何よりも高い志を持った仲間が集まっている

この空間が素晴しい

宇都宮の奴寿司の藤崎さんはじめ

松田さんを慕って集まってくる仲間は

心から気を許せるので・・

ついつい深酒に・・・

仲間に酔いしれます

（口実っぽい？）



山形のトゥルーワース

伊藤さんと高谷さんと

公開ベーシックアシスタントとして

腕を上げたスゴカワイイ（？）えりちゃん

恵美子さんはカラコの師匠、森戸先生と・・・

紹興酒のピッチが速くなる恵美子さんと加賀さんと



オール阪神巨人・・じゃなくて（失礼）

二人の巨人

いるだけで、この迫力

存在そのものがベーシック



まさに【The・在り方】

あまりの盛り上がりに

ブログも書かずに

帰ったらそのまま寝てしまったエガ＆シブです

ごめんなさい

2009.12.24 Thu



お披露目

凛と佇む富士山に見守られて

名古屋へ

名古屋スクエアでエガシブと会社のコラボ企画

名づけて【会社とエガシブのコラボ】・・そのままです

ガイヤと永田グループが中心となり

かなりの盛り上がり！

イベントとしても大盛況でした



まずはスタート前の、いい感じのスクエア

かなり、この後注文が殺到したようです

セミナーでも決まったし

名古屋でのエガ＆シブは初のお披露目



名古屋は土地柄？

何かと、文化や人種が混同した町

グループも老若男女、親子、親戚が入り混じった

ある意味とんでもない可能性を秘めた市場

大ブレイクするのに必要なマグマは

溜まり過ぎるくらい、溜まっている

後は、１００匹の羊より一匹の狼

この巨大な市場を率いるリーダーは誰だっ！

大噴火するんだっ！！

おぉぅ！！（汗）



吠える名古屋チーム

盛り上がった気分のまま、師走の夜風に吹かれ

エガ＆シブは都への帰路に・・

駅に着く頃には美しい電飾が迎えてくれました

2009.12.24 Thu



唖然

Merry Christmas！

ララは【TOM'S】で

ママさんからチキンをプレゼントされ、ご機嫌でした

いつもより長い散歩は楽しいな♪

しかし、クリスマスといっても特に変わったことはなく

エガシブは月末に向けて成果報告の雨嵐

どんどんグループ拡大の嬉しいニュースです

X’masバージョンのララです



ところで今日、九州の、とある県で頑張っている

Ｉさんと連絡がつき、数年ぶりに話しました

彼は私から７レベル目くらいで

アップラインが、全てほとんど購入がなく

情報が全く途絶えていたにもかかわらず

こつこつと愛用者を増やし、毎月Ｌをキープしていた方です

そんなに頑張っている彼が、先日アップに連絡したら

驚いたことに



「まだやってたの？」

と言われたそうです（唖然）

こんなひどい目に遭っている人が、

きっと全国にたくさんいるんでしょうね

【情報を流す】とは一体どんなことでしょう？

今は簡単に、情報だけは流せる時代にはなったけど

その分、その情報の中に誠実さや、ニュアンスを

伝えきれない人が多くなりました

（人事でなく我が身こそ、振り返らねば・・）

ワンクリックで済む情報の転送もあれば



感情までも伝えないと、間違って伝わってしまう情報もあります

情報を止めることは、このビジネスでは致命傷ですが

逆に、ただ、情報を流しさえすれば良いのでもなく

【何が伝わるか】が誠意なのではないでしょうか？

あなたが伝えた人たちに果たして

【誠意】は伝わっているのでしょうか？

気持ちって、揺らぐものだとしたなら

何度も伝えないと、伝わっていかないのでは？

あなたの決断を今一度



あなたの大切な人に伝えてみましょうよ・・・

仰々しい言葉ではなくとも、一言

「元気？」

だけでも伝わるものがきっとありますよ

2009.12.25 Fri



絶望

その時、一瞬、何が起きたのか、

私には理解できませんでした・・

３ヶ月ほど前のある晩のことです

めったに鳴らない家の電話の音は

よくない【急な知らせ】を暗示しているようでした

受話器を取ると、異常に冷たい響きの、

そして落ち着きを妙に装ったような

その声の主は

「江頭さんですよね？」

と、感情を押し殺したような声で

一言一言をゆっくり噛みしめるように



その【事】を私に告げました

「しばらくお店をたたみます」

「どっ、どうしたらいいんですか？僕達は！！」

白金の【三合庵】が

お店の改装でしばらく休むんですって（汗）



そういやぁ、受話器が壊れて、金属音がするのを忘れてた

どーりで、冷たい響きと思った（笑）

でも冗談抜きで焦りました

私達は、お店から直々に挨拶があるくらいの【常連】

来年までの休業は、あまりにも私達にはダメージが大きかったのです

なにせ知る人ぞ知る名店【三合庵】は

私達がこの地球上で一番好きなお店です

７年ほど前に初めて食べた時、

「何？これ！！」



と思わず口にしたのを覚えています

ごめんなさいと言いながら（笑）何杯も

せいろのおかわりをしたのが、昨日のことのようです

同じくして常連客に

糸井重里さん、細川元首相、桃井かおりさん、かまやつひろしさん、長嶋一茂さん

が、いることからも、お味のほどが

伺われるのではないでしょうか

それが念願叶い、お得意さんを集め

年内プレオープン！！

いざ、花もて行かん！！



この喉ごし、この風味

もう、まさに絶品です

ここからはまった【海老芋】も



今日初めて出た【葱蕎麦】も

感涙ものです

年越し蕎麦を頂きに、ララと一緒に大晦日に



年末の挨拶に行くのが恒例になっています

我が家の【豊川フラワー】も

クリスマスが終わって、【正月バージョン】です

なんか、清々しい華やかさですよね？

2009.12.26 Sat



奇跡のシンフォニー

久しぶりに本を紹介

【1年で駅弁売上を5000万アップさせたパート主婦が明かす奇跡のサービス】

本のタイトルだけ見ても、中身が想像できそうですが、

読んでみないとわからない、と思って読んでみたら

・・・予想通りでした（笑）

とにかく女性が元気になる本です

どこにでもいそうな女性が、変化していく様子が書かれていて

勇気が出ます

http://www.amazon.co.jp/1%E5%B9%B4%E3%81%A7%E9%A7%85%E5%BC%81%E5%A3%B2%E4%B8%8A%E3%82%925000%E4%B8%87%E3%82%A2%E3%83%83%E3%83%97%E3%81%95%E3%81%9B%E3%81%9F%E3%83%91%E3%83%BC%E3%83%88%E4%B8%BB%E5%A9%A6%E3%81%8C%E6%98%8E%E3%81%8B%E3%81%99%E5%A5%87%E8%B7%A1%E3%81%AE%E3%82%B5%E3%83%BC%E3%83%93%E3%82%B9-%E4%B8%89%E6%B5%A6-%E7%94%B1%E7%B4%80%E6%B1%9F/dp/4478009627/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1261831407&sr=1-1


【人生の目覚まし時計】

若者が仕事の意味に目覚めていく様が描かれています

決めていて、現在走っている人は読まなくてもいいでしょう

まだ、ビジネスの価値に気付いてなかったり

仕事について悩んでる人には、何かのヒントが・・・

【微差力】

http://www.amazon.co.jp/gp/product/4569773524/ref=ox_ya_oh_product
http://www.amazon.co.jp/%E5%BE%AE%E5%B7%AE%E5%8A%9B-%E6%96%8E%E8%97%A4-%E4%B8%80%E4%BA%BA/dp/4763199862/ref=pd_sim_b_7


いわずと知れた斉藤一人さんの最新刊

この本は良かった、

儲けることは誰でも出来る

でも、仕事とは【儲け続ける】ことだ

さらっと言うけど、やってきた人だからこそ言える

深い言葉ですよね

成功することと成功し続けることは

本当に違うもんね・・

ということは、僕らの仕事はクリスタルからが【仕事】かな

これは、読むべし



それと、以前から気になっていたので

【奇跡のシンフォニー】を見ました

泣きました・・・

鳥肌が立ちました・・・

http://www.amazon.co.jp/%E5%A5%87%E8%B7%A1%E3%81%AE%E3%82%B7%E3%83%B3%E3%83%95%E3%82%A9%E3%83%8B%E3%83%BC-DVD-%E3%82%AB%E3%83%BC%E3%82%B9%E3%83%86%E3%83%B3%E3%83%BB%E3%82%B7%E3%82%A7%E3%83%AA%E3%83%80%E3%83%B3/dp/B001E472XO/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=dvd&qid=1261834501&sr=8-1-catcorr


出演が大スターじゃないから、注目されなかったのかな？

(すみません、ロビンウィリアムスは大スターでした)

年の瀬に、心が洗われました

そして今日は、小さな決断をしました

小さな決断を繰り返すことで、遠くまで行けそうです

最近、決めることで力が湧いてきたり

周りの景色が変わって見えてきたり

よし、動こう！って思えることありましたか？

目標がマンネリになってない？

【やらなくちゃいけない目標】で人をエンロールできる？



例え相手に伝わっても、

「凄いね」や「頑張ってね」じゃつまんないよね

「やってみようかな」って言われないとね！

2009.12.26 Sat



今年最後の・・・

年も押し迫った今日は、今年最後のパーソナルＨＳ！

なんと最後にふさわしく、今年最高の動員人数

我が家もそろそろ、手狭になってきました

私達の新しいフロントも初新規を動員していたし

いやぁ、盛り上がったわ〜

いよいよこの盛り上がりを、エガシブ全体に伝播させる時期に来ました

来年の一月からの会場セミナーからスタートです

ここから、勢いを全体に広げていくぞ



朝から届いた【ニュートリパン】も

神々しい（？）輝きを放っています

ビジネスの新たな展開を感じさせます

でも、ヘルシホーム戦略は、まだまだ始まったばかり

文化となる【安全の新たな基準・環境への具体的な貢献】

そして何より、【オシャレで、個性的で、独立した成功者の集団】

というエガシブの基礎を来年は一気に作れます！

確信があります！



まだ今年の締めまでは、十分時間があるので

気を抜くことなく、パーソナルで月末までの戦略チェック

今年のパーソナルのＭＶＰのえりちゃんです

後姿はシニア達成で、ＤＡに弾みをつけるヨシこと古川君

隣で何か話してるのは恵美子さんです



恵美子さんがつぶやいてるのは、次のうちどれでしょう

?　おめでとう、やると思った

?　ここからだよ、ヨシならできる！

?　次は当然ＤＡだよねぇ（笑）

答えは本人に聞いてください

打ち合わせで盛り上がった後は

駅からまた、それぞれがお互いの現場に走る！



スイッチオフとスイッチオン

いいですねぇ〜

私達も家に戻るとララが

外を監視していました

「たっ、ただいまぁ〜（汗）」



さぁ、後４日！

思いっきり成果にこだわってやる！！

昨日の、斉藤一人さんじゃないけど

プロは微差でもいいから、期待以上をやる

この４日間、ほんのちょっと期待以上の動きをしてみませんか？

まずは４日から・・・

2009.12.28 Mon



大掃除?

日経新聞の調べでは、今年の夏のボーナスは平均で１７％ダウン

冬のボーナスは１４％ダウンとなったそうです

このまま行くと、近い将来、

平均で収入が３割減になるのではないかという予想です

いやいや、景気が回復すれば収入も上がるだろうと

楽観視するのもいいけど

冷静に構造的な理由から考えると

?少子化によって需要自体が減っているので経済自体のパイが減っている

?中国などのアジアの新興国の経済が伸びているために、

産業構造がかぶっている日本人の仕事が食われている状態



これは誰が考えても事実です

今度は、社会全体の動きで言うと、

年功序列神話は崩れ去っていて、

現状は３５歳で基本給の上昇がストップします

そこから能力のある人だけに、役職給だけが上乗せされるんです

構造的、社会的、二つの理由から結論は

【収入の二極化がさらにエスカレートする】とのことです。

信じたくないでしょうが、日本のトレードマーク

中流社会が消失します

今からの日本は【普通の】という枕詞がなくなり

上か下、高いか低い、いいか悪い・・



という【どっちか】という表現が使われるようになっていきます

と、暗い話ですが、

実はこれは一般論

まぁ、暗い気分は

こんな映像でも見て忘れてください

【ララのゴロン３連発】です

ところで、セミナーでも言っていますが、

今は複数の収入源を持つ事が

経済上も精神衛生上も賢い生き方と言われています



そんな世の中で、ピンチがチャンスになる職業は？と言ったら

真っ先に【ＭＬＭ】が挙げられるんではないでしょうか？

だって友人と一緒に収入を取ろうよっていう話ですよ！

このご時勢に、受け入れられない訳ないじゃないですか！

昔からＭＬＭにとって、不景気は追い風といわれています

もちろん、偏見ってものはあります。

でも、だからこそ、成功者が生まれるんじゃないですか！

偏見がなかったら、単なる早い者勝ちですよね

偏見は障害ではなく、理解してるかどうかを振り分ける

フィルターみたいなものです



みんな勘違いしています

運がいい人が成功し、そうでない人はうまくいかないとか

向いている人とそうでない人がいる

はたまた、忙しいから、うまく喋れない、人脈がないetc

ＭＬＭの成功とは、ほとんどの人が

「条件がいい人」が成功すると思ってるんですよね

この現象は「自分は成功者ではない」

というメガネをかけるから、

そんな条件が見えてくるだけなんですよね

本当に成功するのに大切な要素とは、



あなたの環境や条件、そして能力とは全く関係なくて

【みんなが勘違いしている部分を、ちゃんと理解しているかどうか】

これが、一つ目の成功の条件なんです

一つ目というからには二つ目があります

それは、明日のブログに載せます

恵比寿の名店【山長】



カレーうどんと葱うどんが美味しかったなぁ

2009.12.29 Tue



大掃除?

今日は今年最後のＮＤＴ

相手は、新しくフロントＥＸになった佐々木さんです

もちろん、メンバーになった時点でＮＤＴはしてるんですが

何人か現場を踏んでこそわかる、確認の意味でのＮＤＴでした

さて昨日の続きです

脳みそをフル回転していただきます(笑)

二番目に大切な成功の要素は

【どうしても欲しい目標かどうか】です

成功する方法なんて簡単です



あとで紹介する、今村暁さんの本にも書いてありましたが

こうやったら成功するなんて法則は

成功者の数だけあるし

極端に言えば、成功本なんて、このご時勢

誰の本棚にも２〜３冊はあるんじゃないですか？

もちろん、ＭＬＭの成功法則は全て

【パーフェクトドリーム】に書いてあります（笑）

でも、ダイエットに似ていて

こうやったら痩せる、なんてのは、みんな知ってるんですよ

変な話、食べなきゃ痩せるくらい誰だってわかるんだし

それと一緒で、ビジネスも



こうやったら成功するってことは、あなたは知ってるんです

たとえ知らなくても、本屋に行けば２時間で理解できますって！

でも、食べなきゃ太らないって

知っているのに出来ない　のと同じように

こうやったら成功するよ！って知ってるのに

みんな成功の道を歩かないんですよね？

だから、コツは

「絶対痩せてやる！」って思わないと

ダイエット出来ないのと同じように



絶対成功してやる！って欲求を持つことなんです！

【どうしても成功したいかどうか】・・・

そんなことわかってます！１００万回聞きました・・・と思うでしょ？

いーえ、あなたはわかってません（笑）

我慢できないほどの「欲求」に

なってないから成功しないんですよ

話を変えて、別の角度から話して見ましょう

ところで、あなたは現在どうでしょう？



人生うまく行ってますか？

瞬時に「バッチリです」と言えない人がいたとしたら

その原因は何ですか？

次のステップで自分を分析してみましょう

?理想の、なりたい状態を数字で表す（例：月収３０万円とか・・・）

?自分のビジネスの現状を客観的に数字で表す（例：現在５万円とか・・）

?理想の状態にするには何をすればいいか【具体的】に何をすればいいか
（例：グループを大きくする、新しいグループを作るetc）

?いつからそう思っていたか？（例：半年前・・・）



?では、いつからそれをするか？

言わんとしてることは

本当は、あなたは【何をすべきか】は実はわかっていて

先延ばしにしてるだけなんだということをまず知る事

そして、それをわからない振りや、人のせいにして

本当はただサボりたいだけなんだということ

「いえ、本当にわからないんです」という人もいるでしょう

じゃ、教えたらすぐその通りにしますか？

そもそも、本当に欲求が強い人は



わからなくても手当たりしだい行動してる筈ですよ

「いや、サボりたいんじゃなくて、本当は成功したいんです！」

それは嘘です！

サボりたいんです、あなたは（笑）

だってサボると、いいことがあるんだもん（汗）

出来ない言い訳も、言うといいことがあるから言うんですよ（深っ）

ただ大切なのは、サボることであなたは何を得てるのかを

はっきりすること

そして、それを得ることで



逆に何を失っているのかを、はっきりすること

そしてその選択が

それが【本当にあなたが望むこと】なのかも

はっきりすることですね 

お勧めの本【1分間の日記で夢は必ずかなう】

新年に向けての、いい本です！

新年を迎える前にあなたのもやもやした心の中も

http://www.amazon.co.jp/1%E5%88%86%E9%96%93%E3%81%AE%E6%97%A5%E8%A8%98%E3%81%A7%E5%A4%A2%E3%81%AF%E5%BF%85%E3%81%9A%E3%81%8B%E3%81%AA%E3%81%86-~%E6%88%90%E5%8A%9F%E3%81%A8%E5%B9%B8%E3%81%9B%E3%82%92%E5%BC%95%E3%81%8D%E5%AF%84%E3%81%9B%E3%82%8B-%E3%80%8C%E6%84%9F%E6%80%A7%E3%80%8D%E3%82%92%E5%88%BA%E6%BF%80%E3%81%99%E3%82%8B%E7%BF%92%E6%85%A3~-%E4%BB%8A%E6%9D%91%E6%9A%81/dp/489451379X/ref=sr_1_1?ie=UTF8&s=books&qid=1262094895&sr=8-1


どこか棚の上に置いたままで、埃をかぶったままの目標も

大掃除してはいかがですか？

ワクワクした気持ちになる目標ってこんな感じかな？

というヒントがありますよ

そういう私も今から

大掃除です

答えだけは再確認しておきましょう

【どうしても欲しい目標】を持てさえしたら

あなたは成功する

2009.12.29 Tue



29年前

年内の営業が今日までということで

暮れの元気なご挨拶に、菓子折り持って【トムズ】へ

ララにとっては「くれ！」の元気なご挨拶です（寒）

テーブルについて隣を見ると、なんと石田純一さんと東尾さんのカップル



お二人とも犬好きらしく、可愛いねーと

しきりに頭をなでてもらってました、いいなー

凄くフレンドリーでしたし、

東尾さんは実物のほうが、かなり綺麗でびっくり

そして、お店を出たら

今度は原辰徳さんと遭遇！

驚く私の横を通り、隣の画廊へ奥さんと・・

意を決して入ろうとしたら、何と店主が出てきて「貸切りです」と・・・

ずるいっ！

ということで、続けざまに３人もの有名人と遭遇した一日でした



よく芸能人と会うよなぁ・・・

その後、急な買い物で渋谷に行ったら

突然、恵美子さんが

「そうだっ、明日でウェンディーズが日本撤退なんだった」

「で？」

「私、実は、すっっごい、ウェンディーズ好きなのよ」

（・・・そうだっけ？初めて聞いた）

「で？」

「食べるっ！」



「さっきサンドイッチ食べたじゃん」

「だって、もう、二度と日本で食べれないんだよっ！」

・・・（エンロールされました）

と、行ってみたら、同じ考えの人たちが行列を（汗）

そんなに好きだったんだ、と思いながら



さんざん並んで、やっと近くまで来た時

メニューを見ながら、なにやら様子がおかしい恵美子さん

「なんか、違ってたかも・・・

　ひょっとして私、モ○バーガーと勘違いしてた」

「・・・・・（虚）　」

まっ、せっかくここまで並んだんだから・・食べよっか

と気を取り直し、チリを頬張ると昔の記憶が・・・

最初に食べたのは２９年前かぁ

そうだよなぁ、学生の頃は、



ここでも高級過ぎて、食べれなかったんだよなぁ

こんな味だったんだぁ・・

と、感慨に浸りながら完食すると、

横で、恵美子さん曰く

「全然っ☆£◎っ！これじゃ○○もしょうがない」

（関係者の方がいたら、ごめんなさい）

おいおい、あんたが誘ったんだぞ！

しかも、思いっきり残してるし・・・

と、いつものごとく圧巻な恵美子さんでした



（彼女の擁護のために言っておきますが、

　

　決して傲慢な性格ではありません、

　明確な性格なだけです）

２９年前の思い出の味よ、さようなら

日本で二度と食べれないというか、

日本で二度しか食べませんでした（涙）

2009.12.31 Thu



かんじんなこと

お約束の蕎麦を受け取りに、ララと三合庵へ

何と三合庵は江頭宅から徒歩で行ける場所にあるんです

７年ほど前、初めてここで衝撃を味わったとき

思わず言いました

「絶対、東京に拠点をもち、三合庵に歩いて来れる場所に引っ越すんだ」



その言葉をつぶやいてから、二年弱で現実に！！

本当に食い物の力は・・・

じゃない、

本当に、想いは叶うんだな

夕方、見事な【年越し蕎麦by江頭】が出来上がりました



あの日つぶやいた時、この瞬間なんて想像もしていなかったな

先日グループの斉藤君と佐藤さんから

結婚祝いに【星の王子様の飛び出す絵本】を頂きました

とってもおしゃれで気に入りました



でも、実は、この本には別の思い入れがありました

僕が中学生になったお祝いに、

当時教師だった叔母が買ってくれたのが

【星の王子様】



それまで、結構、本を多読していた僕にも

この本は難解でした

後日、叔母さんに「難しかった？」と聞かれ

「ううん、面白かったよ」と嘘をつきました

「俊ちゃんはすごいね、あれがわかるなんて！」

と言われ、後ろめたかった　のを覚えています



二度も同じ本を人から頂く・・・

何か意味があるのかな？と思い

もう一度、読み返してみました

１２歳の時と５２歳の今・・・４０年の歳月を経て

後半でキツネが王子様に言う言葉

「心で見なくちゃものごとはよく見えない

　かんじんなことは目に見えないんだよ」



この齢（？）になって、ものごとが

ほんの少しだけ、わかってきたような気がします

だって、今年は【かんじんなこと】をいくつか手に入れましたから

２０１０年は、心でしか見れないものを

もっと、たくさん見てみたい

また素敵な年が始まる予感がします

今日になっても、次々とタイトル達成の報告が舞い込んできます

皆さんおめでとう！



そして、感動をありがとう

よいお年を！

2009.12.31 Thu


